Folles nuits
du Zaïre

par Patrick Saint-Just

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération. À consommer sans modération…
Jeune diplomate belge, Justine est mutée au Zaïre, un pays qu’elle ne reconnaît plus, après y avoir passé son adolescence. Introduite dans les sphères d’un état en pleine déliquescence, elle va découvrir la face cachée d’une clique de riches nantis, en mal de plaisirs sexuels et d’orgies dignes de l’Empire romain. Toute une faune décadente et dépravée vit dans l’opulence, loin du quotidien difficile de la population. Pour Justine, le Zaïre est un véritable club de vacances, dans lequel la politique et le sexe font bon ménage.
Dans ce roman inspiré d’un récit vécu, Patrick Saint-Just se laisse aller à sa verve habituelle ; le sexe, pour lui, est une façon de parcourir le monde… Et il emmène volontiers ses lecteurs avec lui.

CHAPITRE PREMIER

Lorsqu’elle eut achevé ses études en relations internationales à Namur, à la fin des années quatre-vingts, Justine eut la chance d’entrer au service du protocole du parlement européen, à Bruxelles. Belge de naissance, elle avait suivi les traces paternelles dans son cursus universitaire. Diplomate à la retraite, son père avait entre autres été ambassadeur au Zaïre lors des années fastes du régime Mobutu, en particulier lors du fameux combat de boxe du siècle, entre Foreman et Ali, en 1974. En fille unique obéissante et éperdue d’admiration pour son père, elle avait choisi de l’imiter, ayant été impressionnée très tôt dans son enfance par les ors du palais présidentiel de Mobutu, puis des différentes ambassades belges à Brazzaville et à Douala. S’il avait tiqué en la voyant débuter sa carrière au Parlement, il l’avait néanmoins encouragée à y faire ses premières armes. Bien vite la routine s’était installée, travailler pour une aussi grosse institution pas encore rôdée à l’époque n’avait rien d’une sinécure : horaires démentiels, petits chefs à tous les étages, protocole compliqué et ubuesque en raison de toutes les nationalités qui y cohabitaient tant bien que mal.

Au bout d’un an, elle en avait eu assez. L’envie de prendre le large, de découvrir d’autres horizons se faisait de plus en plus pressante en elle. Malin, son père, qui gardait un œil sur elle grâce à ses nombreuses relations au Parlement, l’invita à déjeuner en compagnie d’un haut diplomate belge, dans un des meilleurs restaurants de la capitale. Pour l’occasion il avait mis son plus beau costume, et, comme s’il la conduisait à l’autel pour son mariage, il tint à lui tenir le bras pour faire leur entrée au restaurant. Avec sa fille toujours célibataire à vingt-cinq ans, son père savait que la carrière de celle-ci lui importait plus qu’une vie de couple exemplaire. Dans un box situé à l’étage, qui donnait sur la Grand Place de Bruxelles, un homme les attendait. Hector B., le mentor à qui Justine allait devoir sa carrière africaine.

— Ravi de vous rencontrer, Justine ! Votre père m’a beaucoup parlé de vous !

Gêné, son père minimisa son rôle dans cette rencontre, et plongea le nez dans le menu. En diplomate aguerri du ministère des Affaires étrangères belges, Hector n’attendit pas pour annoncer la couleur à Justine.

— Le régime Mobutu vit des heures difficiles, il s’agit peut-être d’une fin de règne. Il nous faut quelqu’un là-bas pour assurer nos arrières, garder notre position stratégique auprès de la présidence.

Ancienne colonie belge, l’ex-Congo de Tintin, devenu Zaïre sous l’ère Mobutu, restait la chasse gardée des Belges, qui tiraient les bénéfices des mines de cuivre et de diamants. La délégation de l’ambassade à Kinshasa était la plus importante en Afrique, on n’y mutait que les meilleurs. Le père de Justine avait œuvré auprès de son vieil ami Hector pour obtenir à sa fille la place vacante de chef du protocole. Avec l’argent qui coulait à flots dans les caisses de l’État zaïrois, pas dans celles du peuple, il fallait sans cesse organiser de prestigieuses réceptions pour flatter la clique au pouvoir et assurer les intérêts belges dans la région.

— La devise, c’est no limit ! Affréter des jets privés, acheter du caviar à la tonne ou dévaliser les bijouteries place Vendôme, chez nos amis français, rien n’est trop beau !

Hector montra alors à Justine un petit album photo, où le gratin de l’élite zaïroise se pressait aux soirées plus ou moins sélectes, parfois concoctées de façon officieuse, par la personne qu’elle allait remplacer.

— Les mœurs y sont souvent plus libres que chez nous, il ne faudra pas vous offusquer des dérives en tout genre…

L’art de l’euphémisme, cher aux diplomates ! Et quelles dérives ! Mais n’allons pas trop vite en besogne, pour l’heure elle était encore loin de se douter dans quelle aventure elle se lançait. Fière à l’idée de reprendre le flambeau paternel, c’est avec zèle que Justine accepta sur-le-champ la proposition d’Hector. Une semaine passée en compagnie de ses collaborateurs, le temps de la briefer sur le contexte politique au Zaïre, et elle embarquait à l’aéroport international de Zaventem, à Bruxelles. Dans le salon d’honneur réservé aux VIP, il y avait déjà quelques grosses huiles zaïroises, pompes Weston aux pieds, costumes griffés et mallettes en croco. Une fois à bord de l’avion de la Sabena, en first class, elle eut l’impression de vivre un conte de fées moderne. En l’espace de huit jours, sa carrière venait de faire un bond spectaculaire. Fini l’ennui du parlement européen, vive l’Afrique ! Quand l’avion décolla, elle éprouva un pincement au cœur à l’idée de revoir ses anciennes copines du collège catholique, où les riches expatriés et les diplomates scolarisaient leurs enfants. De véritables chipies, avec qui elle avait fait les quatre cents coups, à rendre fous les boys et les petites bonnes censés s’occuper d’elles.

*  *  *

Les formalités accomplies à Ndjili, l’aéroport décrépi de la capitale Kinshasa, entre douaniers soupçonneux et militaires à la recherche de bakchichs, un 4 x 4 de l’ambassade attendait Justine sur le parking. Un chauffeur et un garde du corps belge la conduisirent à la Gombe, le quartier chic des ambassades et centre des affaires. Partout sur les murs des immeubles rongés par l’humidité, des affiches de propagande politique, avec en ce mois d’avril 90 le lancement du multipartisme, à l’instigation du maréchal Mobutu, qui commençait à vaciller sur son trône. Elle ne reconnaissait pas les rues jonchées d’ordures, les rares voitures délabrées, les magasins aux vitrines protégées par des grilles en fer pour éviter les pilleurs, une impression de déclin accentuée par l’omniprésence de soldats aux carrefours et sur les trottoirs. La carte postale de son enfance s’était fanée, il ne restait plus qu’une énorme mégapole en train de sombrer dans le chaos. Elle réalisa alors que sa mission n’allait pas être une sinécure.

Deux gardes noirs armés de matraques surveillaient la parcelle où logeait une partie du personnel de l’ambassade, en bordure du fleuve Zaïre, avec en face le voisin congolais de Brazzaville. Justine découvrit trois petites villas de style colonial, blanches, cernées par de hauts murs ornés de pics métalliques et des tessons de verre pour empêcher toute intrusion. Une piscine occupait une partie du jardin ombragé. Le garde du corps affecté à son service, Freddy, en poste à Kin depuis deux ans, lui mit les points sur les « i » dès le départ.

— Ne sortez jamais seule, les rues ne sont pas sûres pour une femme blanche !

Il tint à la doter d’une petite bombe lacrymogène, à garder en permanence dans son sac à main.

— À partir d’aujourd’hui, je suis votre ange gardien.

Il lui serra la main pour lui faire comprendre le message. Grand et bien bâti, la minceur d’un coureur de marathon, Freddy avait néanmoins une poigne d’acier. Il la laissa aux mains de Muana, sa petite bonne attitrée aux côtés d’une cuisinière. De taille moyenne, vêtue à l’occidentale d’une jupe en jean recouverte d’un pagne pour raison d’authenticité locale décrétée par le Maréchal, elle arborait de longues tresses fines et des petits seins pointus sous un t-shirt blanc. Elle s’inclina devant Justine et esquissa un sourire timide. Sa peau noire et cuivrée indiquait son origine du Bas Zaïre. De l’entendre parler avec l’accent belge lui rappelait ses copines de l’époque.

— Bienvenue parmi nous !

Elle lui fit visiter la villa, à l’ameublement années soixante-dix, avec un vieux poste de télé et une chaîne hi-fi avec des fils qui couraient le long des plinthes. La fenêtre de la chambre ouvrait sur la cour commune, une moustiquaire trouée protégeait un grand lit en bois.

— Je vous ai préparé un bain !

À peine le temps de boire un verre d’eau tirée d’une bouteille capsulée dans le frigo dont le moteur ronronnait autant que l’appareil d’air conditionné, Justine était déjà prise en main. Elle avait une heure devant elle avant de se présenter à l’ambassade, juste à côté, sur l’avenue du Colonel-Lukusa. Flapie par la moiteur ambiante et le vol de nuit, elle se déshabilla dans sa chambre. La salle d’eau était attenante, un simple rideau de perles marquait la séparation entre les deux pièces. Outre un lavabo et son miroir, il y avait une antique baignoire en cuivre, un tub à l’anglaise, qui reposait sur le carrelage blanc grâce à des pieds en fer forgé. Elle trempa sa main dans l’eau, satisfaite par la température presque fraîche, idéale pour se refaire une santé. Alors qu’elle allait enjamber le rebord, le cliquetis des perles en bois dans son dos attira son attention. Elle n’eut pas le temps de masquer sa nudité, Muana se tenait sur le seuil, à poil elle aussi. Il y eut un instant de flottement de la part de Justine, ses yeux fixés sur les petits seins pointus braqués dans sa direction, avec des tétines épaisses qui contrastaient avec leur forme d’obus, puis son regard fut attiré par le buisson crépu qui lui couvrait la chatte.

Tout un flot de souvenirs remonta soudain en elle, au temps des premiers émois de l’adolescence, avec les copines qui comparaient la taille de leurs nichons et les premiers signes de féminité en train de pousser entre les cuisses. À l’époque, Justine était déjà fascinée et intriguée par la précocité des Noires, qui avaient une suprématie sur elle et ses copines expatriées, pauvres petites filles blanches.

— Oh ! Excusez-moi ! Il fallait m’attendre, je suis là pour vous aider !

Confuse, Justine lui dit qu’elle n’avait pas besoin d’elle, qu’elle pouvait se débrouiller toute seule. Muana fronça les sourcils, déçue, et un début de panique se lut sur ses traits fins.

— Mais… vous n’allez pas me renvoyer ? Je sais faire beaucoup de choses ! J’ai besoin de ce travail pour aider ma famille !

Embarrassée par sa nudité, Justine ne chercha pas à discuter, préférant se glisser dans l’eau pour calmer la situation. Muana s’empressa de la prendre par le bras pour l’empêcher de déraper, ravie de se rendre utile.

— Votre prédécesseur exigeait que je le lave matin et soir !

Justine comprit que les plaisirs de la vie africaine pour les expatriés n’avaient pas de limite. Après tout, elle avait bien le droit d’être choyée, se demandant si son père avait profité de ce genre de privautés. Muana trempa une grosse éponge naturelle dans l’eau et l’imprégna de savon liquide. Le dos calé, les bras posés sur les rebords, Justine ne dit rien quand elle la rejoignit dans le bain. Agenouillée en face d’elle, Muana commença par nettoyer sa figure avec application, le petit bout de sa langue rose coincée entre ses dents blanches. C’était bon de se sentir chouchoutée, comme dans un institut de beauté. Sauf qu’une femme se tenait nue entre ses jambes, avec ses nichons qui touchaient les siens, plus gros et bien ronds, quand elle frottait l’éponge sur ses joues. Après lui avoir rincé la figure, Muana s’attela justement à ses seins.

— Hou ! Ce qu’ils sont gros ! Les miens n’ont pas poussé, les garçons se moquent de moi !

Justine la complimenta, lui disant que cela n’avait pas d’importance, sachant pourtant qu’en Afrique les hommes préféraient les femmes bien en chair. Muana aurait de la chance si un Blanc s’intéressait à elle. Tout de suite, à la façon dont elle lui étalait la mousse sur les mamelons, Justine devina son attirance pour ses nichons blancs. Elle les cajolait avec trop d’insistance, semblait ravie de voir les pointes grossir à son corps défendant. Justine n’osait pas l’interrompre, de peur de la contrarier, tant il était clair qu’elle voulait simplement bien faire. Avec sa bouche charnue, aux lèvres épaisses et roses, elle soufflait pour faire voleter les bulles de mousse, ce qui chatouillait Justine. Celle-ci commençait à éprouver de légers picotements agréables entre les cuisses, et elle ferma les yeux pour ne plus voir les petits seins qui ne la laissaient pas indifférente. Les souvenirs des attouchements avec les copines de classe remontaient en elle, elle n’avait jamais retrouvé ce genre de plaisir en Belgique.

Lorsque Muana plongea la main sous l’eau pour aborder son ventre, elle lui dit qu’elle allait se débrouiller toute seule. Pour un premier contact, il n’était pas question de dépasser la limite. Avant que la bonne ne se mette à pleurnicher, Justine fut sauvée par la voix de Freddy qui lui rappelait son rendez-vous à l’ambassade. Toujours aussi empressée, Muana jaillit hors de la baignoire, éclaboussant le carrelage.

— Je vais préparer vos habits !

Son prédécesseur l’avait bien dressée. Justine finit sa toilette et la chassa pour s’habiller en toute tranquillité.

CHAPITRE II

Lorsque Justine se déplaçait en ville, Freddy était assis à l’avant, près du chauffeur. Avec l’impression d’être trimbalée à l’arrière d’un taxi, à cahoter sur les nids-de-poule et les rues rongées par les eaux de pluie, faute de tout-à-l’égout, Kin la belle, comme se plaisaient à l’évoquer les Zaïrois exilés à Bruxelles, n’était plus que l’ombre d’elle-même. Pour la première fois, elle éprouvait un début de panique, songeant qu’elle avait signé peut-être un peu trop vite son engagement. En dix ans le pays avait changé pour le pire, son père et Hector avaient raison, c’était bien la fin d’un règne qui s’annonçait. Même les immenses fresques peintes à la gloire du Maréchal et du MPR, le parti unique, sur tous les murs de la ville, s’effritaient dans l’indifférence de la population, plus préoccupée par un quotidien difficile. Faire la fête dans un tel délabrement lui semblait une sinécure, mais là encore elle avait oublié que le pays fonctionnait à deux vitesses, comme en témoignaient les 4 x 4 flambant neufs qui seuls circulaient.

Des soldats belges surveillaient le périmètre de l’ambassade, à l’abri derrière des murs de sacs de sable et avec des herses déployées en travers de la chaussée pour prévenir tout risque d’attentat. Hérissé de paraboles et d’antennes satellite, le toit du vaste bâtiment dominait la propriété en bordure du fleuve. Les grilles roulantes s’écartèrent sur leur passage et le chauffeur remonta une allée bordée de pelouse verte malgré le climat tropical. Du simple fait de sortir de la voiture, Justine était en sueur. Freddy l’accompagna à l’intérieur du bâtiment officiel, où ses compatriotes étaient au boulot dans les différents services administratifs. Elle fit la connaissance de Mathilde, son assistante, cinq ans d’Afrique au compteur et six mois seulement à Kinshasa. Grande et mince, une blondeur naturelle toute flamande, elle cachait ses formes avenantes sous un tailleur rose bonbon qui dénotait parmi les bureaux métalliques gris et les armoires à rangement ternes. Originaire d’Anvers, fille d’un diamantaire qui avait un comptoir d’achat à Kin, elle mit vite Justine au parfum.

— Bienvenue à Disneyland !

Leur bureau commun était agrémenté d’un salon, pour y recevoir des dignitaires locaux, mais Mathilde lui apprit que cela ne se pratiquait plus.

— Tu tombes à pic, demain soir a lieu une grande soirée à l’Inter ! La femme d’affaires zaïroise de l’année sera élue parmi ses pairs, avec notre parrainage.

D’emblée mise à l’aise par le tutoiement de rigueur au sein de l’ambassade, Justine passa la matinée à éplucher les fiches des femmes d’affaires qui comptaient à Kinshasa. On les appelait les mamas Benz, en raison de leur goût prononcé pour les grosses cylindrées allemandes. Plus retorses que les chefs militaires, plus rouées que n’importe quel ministre, c’étaient elles qui tenaient l’économie du pays. Des fortunes colossales acquises dans les minerais, l’import-export ou les transports. La soirée se déroulait à l’Intercontinental, unique palace à l’africaine de la capitale. Justine y allait souvent à la piscine à l’époque où son père était en poste à Kin. Il lui tardait de voir s’il avait subi lui aussi les effets de la crise. Le soir même, alors que les fonctionnaires avaient quitté leur service à seize heures, Mathilde lui proposa de dîner là-bas et de profiter des joies de la discothèque, histoire de fêter son retour au pays. Il fallut négocier avec Freddy, qui refusait de les voir sortir sans protection. Mathilde lui montra le petit pistolet qu’elle portait dans son sac.

— Il ne me quitte jamais ! Il est fidèle, lui…

Elle raconta à Justine dans le 4 x 4 japonais qui les conduisait à l’hôtel, pleins phares pour cause de coupure de courant qui plongeait la ville dans le noir absolu, qu’elle avait eu une brève liaison avec Freddy.

— Mais il préfère s’encanailler avec les petites du coin ! Pour un célibataire, les boîtes d’ici sont un régal.

Elles contournèrent le quartier de la Gombe le long du fleuve avant d’atteindre l’Intercontinental, épargné par les coupures de courant grâce à ses groupes électrogènes. De le revoir dix ans après, il faisait maintenant penser à Justine à une grosse HLM de béton. Un voiturier en veste rouge prit leur véhicule et elles entrèrent dans le vaste hall du palace. L’odeur de moisi était presque palpable dans l’air, de la réception à la décoration, tout était vieux et démodé, comme si le temps s’était arrêté. Au bar, des expatriés européens et libanais prenaient l’apéritif, en chemisette, sans cravate. Des grappes de filles squattaient le comptoir, en robe moulante malgré la moiteur ambiante, faute d’air conditionné assez puissant. Mathilde salua les hommes d’une bise, un par un, sans protocole, elle les connaissait tous. Le microcosme des expatriés se rétrécissait au fil des années. Elle présenta Justine à ces messieurs, mais celle-ci se contenta de leur serrer la main.

Elles se réfugièrent sous un climatiseur bruyant pour être un peu au frais, et boire une Skol, une bière hollandaise brassée ici. Une Noire vint les rejoindre, plantureuse dans son pagne dans les tons verts, la couleur symbolique du pays. Avec ses cheveux tissés à l’européenne, les bracelets en or qui cliquetaient à ses poignets, les diamants qui brillaient à chaque doigt, elle avait tout de la mama Benz. Elle colla sa figure contre celle de Mathilde, en une accolade typique, car ici on ne s’embrassait pas en public.

— Eh bien, ma chère, tu me présentes enfin ton amie bien trop maigrelette pour séduire nos hommes ?

— Nanou, voici Justine ! Elle a passé sa jeunesse à Kin, alors inutile de la traiter comme une petite dinde envoyée par Bruxelles.

L’intérêt se lut tout de suite dans les yeux de biche trop maquillés de Nanou. Elle posa une main chargée d’or sur le poignet de Justine et sourit de toutes ses dents.

— Alors elle connaît la chanson !

D’autorité elle commanda du champagne, se refusant à boire de la bière tout juste digne d’un garagiste, selon ses mots. Elles étudièrent ensuite le déroulement de la soirée, avec les discours des femmes d’affaires, dans un ordre propre à ne froisser personne, puis le plan de table du dîner qui suivrait la remise des prix. Une centaine d’invités triés sur le volet, pour une soirée qui allait lui mettre le pied à l’étrier. Nanou s’éclipsa pour aller dîner ailleurs et Mathilde proposa tout de go à Justine un massage à la kinoise. Intriguée, celle-ci la suivit sans méfiance dans les sous-sols de l’hôtel, où une salle de fitness dernier cri était aménagée. À son époque, Justine n’avait pas le souvenir d’y être descendue, mais elle était trop jeune. À leur arrivée, deux hommes noirs baraqués, le crâne ras et le corps sculpté dans un t-shirt blanc qui leur donnaient l’air de Monsieur Propre, se levèrent. Avec leur short moulant qui ne cachait rien de leur anatomie, Justine eut un mouvement de recul. Pas Mathilde, qui minaudait devant les deux masseurs.

— Comme d’habitude, Mademoiselle ? demanda le plus grand.

— Oui, Willy ! Et quant à mon amie, un simple massage, elle n’a pas l’habitude !

Il y avait six tables alignées côte à côte, recouvertes d’un drap blanc et munies d’un petit oreiller. Aidée par Willy, Mathilde se déshabilla comme si Justine n’était pas là, pas gênée d’exhiber sa nudité devant les hommes. Lorsqu’il dégrafa son soutien-gorge, Justine resta bouche bée devant ses seins, plus gros qu’elle l’avait estimé sous la veste de tailleur. De belles mamelles un peu molles, aux aréoles roses de Flamande, avec des mamelons bruns qui faisaient tache sur sa peau de blonde. Willy ramassa ensuite son slip, pour le ranger avec le reste des vêtements, avec des gestes maniérés de majordome anglais. En se couchant sur le ventre, sur la première table, Mathilde se tourna vers Justine, surprise.

— Eh bien, tu n’as pas envie de te faire chouchouter ? Ils ont des mains de fée, il n’y a rien de tel après une journée de bureau !

Justine eut à peine le temps d’apercevoir sa chatte épilée qu’elle fermait les yeux. Le second masseur, Odon, attendait à ses côtés, perplexe. Elle savait bien qu’en Afrique la nudité est plus naturelle qu’en Europe, mais elle n’était pas aussi délurée que Mathilde. Pour ne pas jouer les vieilles filles, elle se mit en petite culotte, avant de se coucher pour cacher ses seins, troublée par le regard du Noir. Ils s’enduisirent les mains d’huile parfumée à l’eucalyptus et commencèrent à leur frotter le dos avec. Bien vite les réticences de Justine s’évanouirent au contact des doigts fermes qui glissaient entre ses omoplates. Odon savait y faire, dosant ses effets, appuyant ses pouces là où il sentait des contractures. Rassurée sur le fait qu’il ne s’agissait pas de charlatans, elle se détendit peu à peu, même quand il tira légèrement sur son slip pour frotter le creux de ses reins. Sur la table d’à côté, Mathilde gémissait de plaisir, le menton niché sur ses bras croisés sur l’oreiller. Un œil sur les doigts longs et fins de Willy qui enduisaient ses fesses rondes d’huile, Justine fut soudain excitée en le voyant écarter les cuisses pour y passer ses mains.

La fente rose du sexe de Mathilde se mit à briller, tandis qu’il l’ouvrait davantage, jusqu’à la saisir par les chevilles et à faire basculer ses jambes de part et d’autre de la table. Elle ne disait rien, au contraire, cambrée au maximum, faisant mine de somnoler tout en ronronnant.

— Hum ! Y a pas un kiné à Bruxelles foutu de s’occuper de toi ainsi…

Avec les jambes dans le vide, la chatte fendue au bord de la table qui bâillait, les lèvres épaisses, aussi brunes que ses mamelons, écrasées sur le drap imprégné d’huile. L’odeur entêtante de l’eucalyptus se mariait à celle de l’humidité du sous-sol et à la sueur aigre des hommes qui suaient à grosses gouttes. Justine oubliait les doigts qui s’enfonçaient sous son ventre pour essayer d’atteindre ses nichons, fascinée par le manège de Willy. Il lui pétrissait maintenant le cul comme de la pâte à pain, avec toujours en fin de mouvement ses doigts qui finissaient par atteindre la chatte. Il semblait la préparer, faisant suinter un jus cristallin qui agissait sur lui comme un aphrodisiaque. Justine remarqua alors son étrange manège, le contact de plus en plus prononcé de Mathilde avec la bosse qui tendait le devant de son short. Il était en train de frotter son érection dessus et elle ne disait rien, l’encourageant de façon passive en grognant de plaisir.

Impression confirmée quand, d’un geste vif, Willy fit jaillir sa grosse queue par-dessus son short, sans le baisser. À peine Justine eut-elle le temps d’en apprécier la robustesse qu’il la pénétrait, debout contre la table, ses mains bien à plat sur le cul, comme s’il tenait à masquer ses agissements en cas d’intrusion d’une personne étrangère dans la salle de fitness. Il lui avait si bien assoupli les muqueuses que sa bite disparut tout entière dans le vagin dilaté par l’huile. De loin, on aurait pu jurer qu’il ne se passait rien, avec son short en place et ses mains qui virevoltaient sur les fesses. Justine serra les siennes en réaction, pas prête à se laisser embrocher à la hussarde. C’est tout juste si elle toléra qu’Odon atteigne ses seins et les taquine, sans se redresser pour lui faciliter la besogne. Cela suffisait à l’exciter. Quand Mathilde entrouvrit un œil dans sa direction, et passa sa langue rose sur ses dents, Justine sut qu’elle était comblée.

Willy coulissait dans son orifice sans presque bouger le bassin, à la manière des danseurs de rumba zaïroise. Seules ses mains trahissaient le va-et-vient de sa bite en train de fouiller le fond de la chatte. Les gouttes de sueur pleuvaient sur le dos de Mathilde, il la baisait, le visage impassible. Bientôt elle passa ses bras sous la table et noua ses mains, la bouche écrasée sur l’oreiller pour étouffer ses gémissements incontrôlés. Justine avait chaud pour elle, sentant sa culotte se mouiller à la vue de ce spectacle, et ce n’était pas de l’huile qui suintait à l’intérieur. Même si Odon essayait de se frotter contre le bord de la table, il restait sage, se contentant de lui pincer le bout des seins. Lorsque son compère éjacula, toujours soudé contre les fesses de Mathilde, les pieds de la table grincèrent sur le carrelage, seul signe tangible qu’il se passait quelque chose. Il s’essuya le front, bien droit sur ses jambes, la queue encore plantée entre les cuisses écartelées. Puis il attendit qu’elle dégonfle pour la remettre dans son short, d’un geste qui serait passé inaperçu de loin.

D’une claque sur le cul de Mathilde, il mit fin à la séance.

— Merci, Willy ! Une bonne douche et c’est parti pour la tournée des boîtes ! Tu viens Justine ?

Elle sauta de la table, les yeux cernés, les joues chiffonnées par l’oreiller. Willy s’empressa de lui tendre une serviette, imité par Odon qui en donna une à Justine. Par charité, celle-ci fit mine de ne pas voir l’érection qui pointait sous son short… Mathilde marchait en serrant les jambes, par crainte que le foutre ne s’échappe de sa chatte, sous l’œil égrillard des hommes en train de retirer les draps souillés. Sous le jet qui arrosait la cabine, elle ne fit aucune allusion au pied qu’elle venait de prendre, mais à l’entendre chantonner, tout commentaire aurait été superflu.

CHAPITRE III

Le lendemain, la journée commença de bonne heure. Freddy accompagna Justine et Mathilde aux Galeries présidentielles, sur l’avenue du-30-Juin, considérée par les Kinois comme leurs Champs-Élysées. En réalité, des immeubles aux façades non entretenues depuis des lustres, des trous dans le bitume, des banques surveillées par des gardes armés qui donnaient l’impression d’une ville en état de siège. Dans les galeries, autrefois symboles du chic à l’africaine, la moitié des boutiques étaient closes, les propriétaires, en majorité libanais, ayant senti le vent tourner et plié bagages avant la prochaine guerre civile qui couvait. Dans une des dernières boutiques de prêt-à-porter tenue par une Zaïroise, Justine passa une heure à essayer des robes. Ses bagages envoyés par fret de Bruxelles étaient en effet bloqués à la douane, il lui fallait à tout prix acheter une belle robe pour la soirée. Mathilde la convainquit d’en choisir une en soie verte, la couleur étant destinée à flatter leurs hôtes, avec un décolleté assez sage pour ne pas passer pour une « salope tropicale », selon son expression. Les emplettes terminées, elles retournèrent à l’ambassade.

Le soir, des flambeaux éclairaient les allées aux abords de l’Intercontinental. Des policiers en nombre tenaient la foule des badauds et des mendiants à l’écart. Suivant le protocole, Justine descendit de la limousine blindée de l’ambassade utilisée pour l’occasion en raison de la présence de la femme de l’ambassadeur. Hautaine et détestant le pays, celle-ci n’attendait qu’une chose, que son époux soit muté à Washington ou Paris, seules villes dignes d’intérêt à ses yeux. Durant le court trajet, elle n’avait cessé de se lamenter sur ce genre de soirée, n’ayant que des mots durs pour les mamas Benz au mauvais goût affiché. Justine l’avait aidée à préparer son discours, et elle comptait bien s’échapper après l’avoir prononcé. Pas question pour elle d’assister au bal avec ces « négresses au gros cul ». La chaleur dans la salle de réception était infernale, l’air conditionné peinait à rafraîchir les lieux.

Des tables étaient dressées devant une scène, autour de la piste de danse. Le gratin de Kinshasa était aux premières loges. Mathilde guida Justine à travers la foule des femmes aux tenues chamarrées, où l’or et le diamant brillaient de partout, dans des effluves de Chanel qui semblait avoir été arrosé sur toutes les épaules dénudées de façon suggestive. Tout se passa bien, jusqu’à la remise des prix et des discours. Dans les coulisses, avant le dîner, Justine tomba nez à nez sur une vieIlle copine de classe, Angèle. Métisse, d’un père congolais et d’une mère belge, c’était à l’époque le souffre-douleur des autres élèves, juste à cause de son teint café au lait. Grande et mince comme une liane, des seins haut perchés et minuscules, qui la complexaient déjà à l’adolescence, elle portait des cheveux tissés à l’européenne, et arborait une robe fuseau qui soulignait sa taille de guêpe. Perchée sur des escarpins Charles Jourdan, elle la toisa dans le couloir.

— Justine ! Quand on m’a dit que tu étais revenue au pays, je n’ai pas voulu le croire !

De toutes les filles de cette période, c’était la dernière que Justine aurait voulu croiser. Elle esquissa un sourire poli, cherchant un prétexte pour s’éloigner, mais les doigts manucurés d’Angèle la retinrent par le poignet.

— Allons fêter nos retrouvailles dans la boîte ! Le bal peut bien commencer sans nous.

L’orchestre de Franco était déjà en place, Justine aurait au moins voulu prévenir Mathilde de son absence. Elle suivit Angèle dans les couloirs de l’hôtel, dont elle était devenue la directrice adjointe. Elle n’avait quitté le pays que le temps de faire ses classes dans les grands hôtels parisiens.

— On a tant de choses à se raconter ! Tu n’es pas mariée, n’est-ce pas ?

Justine eut la désagréable impression qu’elle avait tout potassé à son sujet. La boîte était plus sale et plus démodée que dans son souvenir, avec des boules à facettes rétro et des lumières qui dataient. Au lieu de la foule habituelle des expatriés et des fils de familles kinois, sur les rares banquettes, il ne semblait y avoir que des femmes. Le whisky et le champagne coulaient à flots, des couples dansaient collés serrés, cela transpirait de partout comme dans une étuve. D’autorité un serveur dégagea une petite table pour Angèle et elle.

— Ce soir, c’est interdit aux hommes ! Sauf bien sûr en guise de sucreries…

S’habituant peu à peu à la pénombre, Justine remarqua alors qu’Angèle avait accepté la présence de taxi-boys qui se déhanchaient avec les femmes qui quittaient la soirée officielle en douce. Ces hommes étaient en short moulant, comme les masseurs, avec une simple cravate sur leur torse nu et musclé. Croisant son regard surpris, Angèle se pencha à son oreille pour couvrir le bruit de la musique.

— Ce sont tous de jeunes militaires ! Comme les caisses de l’État sont vides, ils n’ont pas touché leur solde depuis des mois. Danser ici les aider à tenir.

Angèle en mère maquerelle de luxe, recrutant des soldats pour amuser les riches femmes du coin, cela dépassait l’entendement. Cela indiquait aussi le niveau de corruption du pays, où l’argent était concentré dans quelques mains. Le palace survivait avec ce genre de soirées privées, loin de son lustre d’antan. Un couple quitta la piste, essoufflé et en sueur. La main sur le cul du soldat, Justine reconnut Nanou, habillée d’une robe de satin rose au décolleté incroyable, qui révélait ses mamelles et moulait un cul énorme et cambré. Elle roulait des hanches en poussant son giton, ivre de whisky, les yeux rouges. En passant devant leur table, elle aperçut Justine et s’arrêta.

— Justine ! Tu as retrouvé ma charmante nièce ? Venez donc vous asseoir à notre box !

Elle n’eut pas le temps de digérer cette nouvelle, Angèle se levait pour suivre sa tante. Elles s’installèrent dans un box à l’écart, loin des enceintes. Le soldat, immobile, au garde-à-vous, ruisselait de sueur, la figure impassible. Nanou continuait à lui peloter les fesses tout en picolant. Justine avait du mal à rivaliser avec elle et ses trois copines, qui fumaient le cigare et buvaient comme des mecs. Lorsque la main de Nanou s’aventura sur le devant du short, les femmes se poussèrent du coude pour mieux voir la scène. Toujours droit, l’homme se laissa tripoter par la femme d’affaires, jusqu’à ce qu’elle lui sorte sa queue. Ses doigts pleins de diamants se refermèrent sur l’érection du soldat, avec le gland joufflu gonflé comme un abricot. Les femmes sifflèrent et tapèrent dans leurs mains, Angèle n’étant pas la dernière à mettre de l’ambiance.

— Eh bien, tantine ! Voilà un beau fusil, tout droit sorti de la caserne de Limete ! Attention, il doit être chargé !

Sans gêne, Nanou se mit à le branler d’une main, tandis que de l’autre elle s’amusait à tirer sur le bas de la cravate. Elle l’étouffait à petit feu, le nœud se resserrait sans qu’il manifeste la moindre émotion. Un homme objet, tout entier dévolu au seul plaisir de la mama Benz. À la fois gênée d’être témoin d’une pareille scène, et un brin excitée tout de même par une queue si ferme et bien droite, Justine faisait mine de ne pas trop regarder. Lorsqu’elle sentit la main d’Angèle se glisser sous sa robe, elle sursauta sur la banquette de skaï rouge.

— L’Afrique ne t’a pas trop manqué ?

La question resta en suspens, elle ne savait pas quoi faire pour ôter la main en train de ramper sur sa cuisse. Elle transpirait, la musique résonnait à ses tympans, le whisky commençait à lui monter à la tête. Nanou continuait à étrangler son jouet, jusqu’à ce qu’il s’incline pour suivre le mouvement. Le cliquetis des bagues rythmait la branlette, la bite semblait briller de mille feux à cause des diamants.

— Approche, maman ! C’est l’heure de la tétée !

Nanou lâcha un instant la bite pour dégager une de ses mamelles de son décolleté. Un sein énorme et mou, à la tétine grosse comme un petit doigt. Elle reprit ensuite la cravate en main et tira dessus de telle sorte que le soldat se plie en deux et puisse atteindre le mamelon avec sa bouche. Dire que dans la salle de réception c’était la soirée bon chic bon genre, alors qu’ici c’était digne d’un bouge à matelots ! L’homme parut hésiter, jetant un coup d’œil circulaire à toutes les femmes endimanchées autour de la table. Justine tressaillit au contact des doigts d’Angèle qui avaient réussi à s’incruster sous son slip, même si elle gigotait pour l’en déloger.

— Tu me dois une revanche, susurra-t-elle. Tu te souviens chez les bonnes sœurs, quand toi et tes copines jouiez à touche pipi avec moi ? À chaque récré j’y avais droit !

Justine rougit à l’évocation de ce souvenir, dont elle n’était pas très fière. Pour faire comme les autres, elle aussi lui avait touché son minou, écrasé de la craie mouillée dessus ou fait des taches d’encre sur sa petite culotte. C’était l’âge bête, mais Angèle n’avait rien oublié. Elle desserra un peu les cuisses, pour lui faciliter la besogne. Angèle en profita pour frotter un doigt sur son pubis lisse, avant de l’insinuer entre ses lèvres écloses. Pendant ce temps, le soldat avait sorti sa langue et léchait le téton comme un bon toutou, sans cesser d’être branlé. Nanou avait beau le malmener avec force, il continuait à bander comme si de rien n’était. La cravate pendait maintenant sur sa robe, elle n’avait plus besoin de tirer dessus. Sur la piste, d’autres femmes dansaient en se collant le bassin contre les shorts de leurs hommes musclés. Cela ressemblait à une orgie romaine, entre des femmes de la haute société et leurs esclaves.

— Hum ! On dirait que cela te fait de l’effet ! Une vraie fontaine !

Les mots d’Angèle étaient autant de coups de poignard. Justine avait honte de s’ouvrir, de sentir le pouce s’écraser sur son clitoris aussi dur que ses mamelons. Le dos raide sur la banquette, ses yeux ne quittaient plus la bouche du soldat en train de sucer le nichon. Il faisait des bruits de ventouse et sa langue claquait sur le téton dardé. Nanou le berçait tout en le branlant, il était clair qu’il n’allait pas résister longtemps à la pression à force d’être excité. Sur la table, les bouteilles vides s’accumulaient, deux amies de Nanou réclamèrent à leur tour la présence d’un jeune soldat. L’un d’eux quitta la piste de danse pour les rejoindre en s’asseyant entre elles. Elles se mirent à le tripoter, chacune une main sur la bosse de son short.

— Ton tour viendra ! dit Angèle à Justine. Je compte bien te présenter à des amis, dans des endroits plus discrets… Il ne faudrait pas que cela nuise à ta carrière, n’est-ce pas ?

Elle conclut sa promesse en la pénétrant avec son index, pliant le poignet pour atteindre le fond de son vagin trempé. Justine aurait eu beau jeu de prétendre que seul le spectacle du soldat suçant sa tante était la cause de cet état. Les caresses d’Angèle réveillaient aussi d’autres souvenirs, entre filles, des plaisirs oubliés en Belgique mais qu’elle était en train de lui faire revivre. Cela cessa soudain lorsqu’une panne de courant plongea la boîte dans le noir complet, le temps que les groupes électrogènes prennent le relais. Quand la lumière et la musique revinrent, le soldat avait éjaculé sur le sein de Nanou. Il essuya le foutre avec sa cravate en guise de mouchoir, tandis qu’elle semblait somnoler, sans doute vaincue par un orgasme. De son côté, Justine luttait pour ne pas jouir, et, lassée, Angèle finit par retirer son doigt et l’essuya sur sa robe.

— Allez, ça suffit pour ce soir ! Allons danser !

Justine craignit un instant qu’Angèle ne l’entraîne sur la piste avec les soldats en short, mais elle voulait en fait rejoindre la véritable fête. De retour dans la grande salle, elles partirent chacune de leur côté. Pour se remettre de ses émotions, Justine fila aux toilettes, une flûte de champagne à la main, sentant sous ses pieds les vibrations sourdes de la boîte de nuit.

CHAPITRE IV

Les images de la soirée passèrent en boucle le lendemain sur la principale chaîne de télévision nationale. À l’ambassade, Justine reçut les félicitations de tout le monde, même si elle avait pris le train en route et que Mathilde était la cheville ouvrière de cette réussite pour l’amitié belgo-zaïroise. On lui octroya un de ces lourds téléphones satellite muni d’une grosse antenne, sorte de boîtier noir qui faisait fureur à Kinshasa parmi les élites, bien avant l’arrivée du portable. Avec ça et la bombe lacrymogène, son sac était bien rempli. Suivie comme son ombre par Freddy, Justine prit vite le rythme de la ville tentaculaire, où le moindre déplacement se révélait difficile. Le premier week-end, elle n’eut pas le temps de souffler, car Angèle fêtait son anniversaire dans sa villa chic de Binza, sur la colline en plein essor et qui, selon Mathilde, était en train de ressembler à Beverly Hills. La nomenklatura locale s’y faisait bâtir de somptueuses bâtisses, loin des quartiers grouillants et du bas peuple. Elle accepta l’invitation uniquement parce que Mathilde était conviée aussi.

Après la scène dans la boîte de l’Intercontinental, Justine appréhendait en effet la prochaine rencontre avec Angèle. Avant de monter dans la voiture, elle se jura de ne pas trop boire pour ne pas céder à nouveau à ses mains baladeuses. Le chauffeur traversa le Joli Parc plongé dans le noir, puis accéléra pour grimper la colline. Après s’être arrêtée à un poste de contrôle tenu par des militaires, avec une petite liasse de billets offerts par Freddy en guise d’amitié, la voiture poursuivit son chemin vers Binza. En dix ans, les villas avaient poussé comme des champignons, à l’abri derrière de hauts murs, les grilles en fer forgé protégées par des gardes privés et armés. De nombreux ministres habitaient ici, et les rues étaient bien entretenues. La maison d’Angèle ressemblait à un manoir victorien, avec des colonnades pour soutenir un dôme marquant l’entrée, du marbre de Carrare dans le hall et tous les couloirs. Une débauche de luxe kitch avec dorures sur tous les murs, des meubles importés de Paris et de Bruxelles, de la vaisselle en argent ou dorée à l’or fin. Deux serveuses en tenue légère virevoltaient parmi la dizaine d’invités, alors que Justine s’attendait à une grosse fiesta.

Angèle se précipita à leur rencontre, les bras grands ouverts.

— Ma chérie ! Quelle joie de te revoir !

Elle embrassa Justine sur les joues, appuyant ses petits seins qui perçaient à travers son chemisier contre la robe en lin de la Belge. Son haleine sentait déjà le whisky. Justine eut à peine le temps de poser son cadeau sur la table où s’entassaient tous les autres, avant l’ouverture devant les invités, qu’Angèle l’entraînait pour la présenter à ses copines, dont elle connaissait la plupart. Il y avait surtout Jenny et Aimée, avec qui elle avait fait les quatre cents coups à l’école catholique. Elles fêtèrent leurs retrouvailles au champagne, au son de la musique zaïroise à la mode déversée par une énorme chaîne hi-fi. Justine perdit de vue Mathilde, acoquinée avec un grand Noir sapé milord, qui lui pelotait les fesses tout en dansant collé serré. Ici personne ne s’en offusquait. Jenny la prit à part, ses tresses fines encadrant un visage noir et racé, digne de ces belles statues en ébène que l’on vendait aux rares touristes, place du 27-Octobre. À l’époque, elle était sa meilleure copine. Elles avaient continué à s’écrire quelques années après le départ de Justine, avant de se perdre de vue.

Avec des yeux de biche, une silhouette opulente, elle se déplaçait avec légèreté malgré ses talons aiguilles. Une chute de reins impressionnante qui mettait en valeur un popotin sculpté à la limite de la bienséance par la soie de sa robe légère, elle marchait un peu penchée en avant, à cause aussi de ses nichons lourds. La jeune collégienne s’était muée en femme aux atouts sensuels, rehaussés par une grosse bouche aux lèvres roses. Elle n’avait pas besoin de les maquiller pour en faire ressortir le brillant et le charme vénéneux.

— Une danseuse nous a fait faux bond pour le gâteau ! Tu ne veux pas la remplacer ? C’est pour faire une surprise à Angèle !

Elle ajouta en pinçant les bourrelets de chair noire sur ses hanches :

— Je ne suis plus aussi mince que dans le temps ! Toi, par contre, tu n’as pas changé !

Jenny avait toujours su flatter son monde, amadouant les bonnes sœurs pour échapper aux coups de bâton dont ses copines de classe écopaient. Justine eut l’impression qu’on lui tendait un piège, mais elle ne voulait pas jouer les rabat-joie. Elle fut conduite dans la cuisine, où deux pâtissiers débauchés du restaurant « Chez Nicolas » achevaient la mise en place d’un gâteau géant à l’américaine, disposé sur un chariot roulant couvert d’une nappe brodée, dégoulinant de crème blanche et rose, avec écrit au chocolat « Happy Birthday Angèle ». Les pâtissiers interrompirent leur besogne pour saluer Jenny. En lingala, la langue du pays, elle donna ses instructions en désignant Justine du menton. Ils opinèrent en évaluant sa silhouette, l’un d’eux parut même s’intéresser à son chignon.

— Parfait !

Les derniers détails réglés, Jenny l’informa qu’ils l’attendaient dans deux heures pour peaufiner la surprise avec elle.

*  *  *

Ronde comme une queue de pelle, Mathilde se laissait tripoter les nichons par son danseur. Vautrés sur un canapé, ils n’étaient pas le seul couple en pleine action. Derrière eux, Aimée avait une main dans la braguette d’un type en abacost, le costume officiel local, avec veste et chemise à col Mao, sans cravate, celle-ci interdite par le régime car symbole colonial de l’Occident. Quant à Jenny, elle flirtait avec une Noire en jupe en cuir de crocodile au ras des fesses. Leurs langues roses se mélangeaient sans vergogne, leurs seins à moitié nus et nappés de sueur se heurtaient à chaque embrassade. C’était pour ça qu’Angèle avait préféré une fête en petit comité, sachant les débordements sexuels qui allaient se produire, favorisés par l’alcool et l’ambiance débridée. Jenny se détacha un instant de sa copine, pour jeter un coup d’œil à sa montre au bracelet cerclé de diamants. En train de danser seule avec sa flûte de champagne, Justine croisa son regard embué par le whisky. Elle opina, puis se dirigea vers les cuisines. Vingt minutes plus tard, les lumières s’éteignaient dans le salon, les femmes sifflèrent, les hommes tapèrent dans leurs mains. Les servantes poussèrent le chariot sur lequel trônait le gâteau monumental, avec Justine au milieu, déguisée en statue de la Liberté, la couronne étant constituée de bougies allumées qui lui chauffaient la tête. Seul le haut de son corps dépassait de l’ouverture étroite au sommet du gâteau, elle se tenait accroupie à l’intérieur, en slip. Au-dessus du nombril, une fine couche de crème à base de ganache couvrait sa peau, ses seins nus comprimés dans une gangue de chocolat. Le visage couvert de sucre glace, elle avait du mal à garder la nuque immobile, afin d’éviter que la cire des bougies ne lui dégouline dessus.

Le temps que les pâtissiers s’occupent d’elle aux cuisines, les corps s’étaient dénudés au salon. Jenny avait dégagé sa robe sous les épaules pour faire jaillir ses nichons, sa copine avait jeté sa jupe et se trémoussait à ses côtés, le cul à l’air. Quant à Aimée, elle était en train de sucer son type, agenouillée entre ses jambes. L’odeur de transpiration et de la fumée de cigarette imprégnait l’air déjà saturé de parfums capiteux en provenance de Paris. Le chariot s’immobilisa au milieu du salon, près des canapés. Une des serveuses tendit un couteau à découper à Angèle, la seule à être encore habillée.

— Joyeux anniversaire !

Cela fut le délire, les convives cessèrent leurs tripotages pour s’agglutiner autour du gâteau. Les bouchons de champagne fusèrent au plafond, tout le monde reprit en chœur la chanson en l’honneur d’Angèle. Les flashs des appareils photo crépitaient, aveuglant Justine sans qu’elle puisse fermer les yeux tellement son visage était figé par la couche de sucre. Armée du couteau, Angèle se hissa sur ses talons pour souffler les bougies. Ses yeux en amande brillaient d’une étrange lueur, comme si elle préparait un mauvais coup. Encouragée par ses amies, elle les éteignit une à une, tournant autour du chariot sans que Justine puisse la suivre du regard. Impolis ou trop ivres, des invités commencèrent à piocher de leurs doigts dans la crème à la base du gâteau. La taille coincée par la structure en carton, Justine vit avec effarement Mathilde se pencher sur un de ses seins pour croquer un bout de chocolat.

— Quelle merveilleuse idée ! lança Angèle.

Elle planta le couteau à la base du gâteau, l’enfonçant juste assez pour que la lame disparaisse.

— Inutile de prendre des assiettes, que chacun pioche à sa guise !

La garce ! Depuis le début elle avait manigancé sa petite farce pour humilier Justine devant ses copines. Ce fut la curée, elles s’y mirent toutes en même temps, plongeant leurs mains dans la crème, se léchant les doigts les unes les autres, Jenny se badigeonna les seins avec, pour les offrir ensuite à son homme. Ce dernier la fit asseoir par terre et il s’accroupit pour les nettoyer à grands coups de langue vorace. L’anniversaire tournait à l’orgie, comme l’autre soir dans la boîte de l’Intercontinental. Condamnée à rester dans son carcan, Justine assistait impuissante au massacre du gâteau. Lorsqu’ils furent rassasiés de crème fouettée, ils s’attaquèrent aux feuilles de chocolat sur ses seins. Les hommes mordaient à pleines dents, croquant la gangue qui les protégeait. Peu à peu ils finirent par faire apparaître les mamelons dessous, excités par la peau blanche qui se dévoilait. Angèle les houspillait pour qu’ils mangent tout, les femmes griffaient son ventre pour arracher le chocolat. Dans son dos, Mathilde et une fille noire se mirent à dégarnir la bordure autour de la taille de Justine pour dégager le haut de son cul.

Celle-ci fit alors mine de se relever, mais la main d’Angèle se posa avec fermeté sur son épaule.

— Ne sois pas si pressée ! On commence à peine à s’amuser ! Tu ne vas tout de même pas gâcher mon anniversaire, non ?

Derrière Justine, les mains continuèrent à piocher dans la crème et le chocolat, jusqu’à ce que ses fesses soient à moitié visibles. Angèle en profita pour saisir le couteau et trancher la couture de son slip, sous les vivats de ses copines hystériques. Elle tira ensuite dessus, jusqu’à ce que Justine cède en se soulevant assez pour qu’elle y parvienne. Elle le jeta par terre et se joignit à ceux qui lui tripotaient le cul. Il ne s’agissait plus d’attraper de la crème avec les doigts, mais de les glisser dans sa raie, les frotter sur sa peau, tandis que des types se penchaient sur elle pour lui mordre les tétons. Assaillie de toutes parts, Justine eut l’impression d’être le cadeau d’une pochette surprise pour adultes. Avec sa couronne de bougies, elle tanguait sur le chariot, sans rien à quoi s’accrocher. Le parfum écœurant de la crème en train de fondre sous la chaleur ajoutait à son inconfort. Le premier type à pointer sa bite sur elle fut celui qu’Aimée avait sucé tout à l’heure. Avec la brèche creusée sur un côté du gâteau, il en profita pour se pencher sur elle, son érection sous son nez dégoulinant de sucre. Derrière elle, quelqu’un poussa le chariot pour qu’elle soit plus près du gland luisant de salive.

— Mon ami Carlito est le chef de la garde présidentielle ! murmura Angèle à son oreille. Personne n’approche le Maréchal sans son approbation.

Le message était clair : si Justine refusait d’accorder ses faveurs à ce puissant personnage, sa carrière au sein de l’ambassade s’en trouverait compromise. Angèle n’avait pas choisi ses invités au hasard, elle comptait mettre Carlito dans ses petits papiers pour ses propres affaires et tablait sur l’aide de son amie pour y parvenir. C’était du donnant donnant à l’africaine, une coutume qu’il lui fallait réapprendre à pratiquer. Tandis que les femmes continuaient à toucher son cul en faisant des commentaires salaces, les hommes se frottaient derrière elles, laissant le champ libre à Carlito par respect. Ce dernier se mit à effacer la couche de sucre glace sur les joues avec le bout de sa queue à l’odeur aigrelette. Sans un mot, il la dirigeait d’une main tout en lui pinçant les tétons. Justine ne voyait plus rien autour d’elle que sa bite noire et massive, dont il se servait comme d’une spatule. Parfois il la secouait pour en ôter le sucre, puis il poursuivait sa besogne, s’approchant avec une lenteur calculée de sa bouche.

— Il y a des femmes qui se battraient pour être à ta place !

Angèle lui léchait le lobe de l’oreille entre deux encouragements. À un moment, Carlito écrasa son gland sucré sur les lèvres entrouvertes. La saveur douceâtre envahit le palais de Justine, elle desserra les dents pour avaler et il en profita pour s’enfoncer de moitié dans sa bouche. Prise par surprise, elle eut un mouvement de recul qui fit grincer les roulettes du chariot, mais il suivit, ses couilles couvertes de poils crépus tapant sur son menton. Si Aimée l’avait bien excité, ce n’était rien à côté de ce qu’il éprouvait pour elle. Justine sentit son érection se durcir sous sa langue écrasée, le sucre gommé par le goût épicé de son gland, pas désagréable après coup. Elle sut plus tard par Mathilde que les hommes d’ici avaient l’habitude de s’enduire le sexe d’un aphrodisiaque incolore à base de noix de cola, ayant pour effet de prolonger leur érection. C’est cette saveur si typique qu’elle découvrait ce soir-là, saveur à jamais associée au plaisir qui allait changer sa vie sexuelle.

Pour apprivoiser la queue qui l’étouffait, elle saliva, alors qu’il ne bougeait pas pour savourer cette bouche de femme blanche qui semblait lui faire de l’effet. Justine leva ses bras ankylosés par les feuilles de chocolat qui avaient volé en éclat, et les plaqua sur ses hanches. Carlito apprécia son initiative d’un grognement, et se retira de quelques centimètres afin de lui permettre de respirer mieux. La complicité fut rapide entre eux, elle oublia la présence des autres invités dans le salon. Pour une femme timide et pas exhibitionniste, une fellation en public était une première pour elle. À croire que l’aphrodisiaque était contagieux, elle sentit une transpiration inhabituelle sur son corps dénudé. Ce n’étaient plus les bougies, éteintes, mais bien le gland en train de fouiller sa bouche. Les mains sur la taille de Carlito, Justine le laissait aller et venir en elle, excitée de voir sa queue en gros plan glisser entre ses lèvres. Tout son bas-ventre était tendu dans l’effort, ses abdominaux se contractaient et elle avait du mal à garder les doigts sur ses hanches.

Elle faillit le mordre lorsqu’une des femmes introduisit un index dans son anus, aidée par ses copines qui écartaient ses fesses. Sa bague griffa sa raie, c’était bien la première fois qu’on y mettait du diamant ! Par chance, la femme se contenta de le planter dans son petit trou, puis de le secouer sans chercher à aller plus profond.

— Un vrai cul de mundele ! Y a rien à manger là !

C’était la voix de Jenny, en train de se moquer de son cul de femme blanche, plutôt plat en comparaison de ceux des Africaines, à la cambrure remarquable. Sans doute pour effacer cette vexation supplémentaire, alors qu’elle était déjà en mauvaise posture, Justine prit la bite de Carlito à deux mains à la racine, et c’est elle qui donna le tempo. Il fallait qu’elle leur montre, à ces femmes, ce que sucer voulait dire. Ses doigts comprimés autour de lui, elle la léchait de haut en bas avec gourmandise, sa langue s’enroulait à la base du gland pour le comprimer davantage. Pas en reste, il se mit à lui caresser les seins presque nettoyés, les tapant l’un contre l’autre, excité par le choc produit. Aimée et Angèle délaissèrent son cul pour assister à la prestation endiablée de Justine, fascinées de la voir avaler pareille queue en entier. Elle ne les déçut pas, accélérant dès qu’elle sentit les premières crispations à la base de la verge tendue. Elles criaient comme des gamines, giflant le postérieur de Carlito, emportées par la folie ambiante.

Quand il éjacula, Justine l’ôta de sa bouche et ferma les yeux. Elle voulait qu’il lui crache à la figure, qu’elles voient que ce n’était pas du chiqué, qu’il avait vraiment pris son pied. Il se vida à grandes giclées sur ses joues, sur ses seins, partout à la fois, en une douche de foutre tiède qui n’en finissait pas. Aimée et Angèle crièrent, leurs doigts tendus sur Justine pour récolter le précieux nectar. En les voyant se pourlécher tandis que Carlito secouait encore sa bite pour prolonger son pied, elle jouit à son tour, tremblant si fort que l’ouverture autour de sa taille se déchira pour de bon, la libérant de ce carcan. Elle sentit des bras puissants la soulever par les aisselles et la hisser hors du chariot. Elle se retrouva à quatre pattes sur le sol souillé de miettes de gâteau et d’éclaboussures de crème, le tout baignant dans une odeur écœurante de sucre et de whisky renversé. Carlito s’accroupit alors devant elle, sa queue encore au garde-à-vous à cause de l’effet durable de la noix de cola. Il n’eut pas besoin de parler, il voulait que Justine lui nettoie son gland.

— Tu peux aller dans ma chambre, si tu préfères un peu d’intimité…

Garce jusqu’au bout, Angèle entraîna Aimée sur le canapé pour lui brouter la chatte, que celle-ci avait pris soin de tartiner de crème fouettée. Déclinant son offre, Justine se contenta de jouer les vestales dociles, léchant à nouveau la bite de l’homme jusqu’à ce qu’il ait une seconde éjaculation. Cette fois, elle ne partagea pas, avalant tout.

CHAPITRE V

Après un mois passé à Kinshasa, Justine avait retrouvé tous ses repères. Escortée par Freddy, elle tint à sillonner les différentes zones urbaines qui constituaient la capitale, afin de prendre la mesure de son immensité. Quitter les quartiers chics et sécurisés de la Gombe ou de Binza était une véritable aventure, en raison de l’état des routes et des risques liés aux bandes armées qui n’hésitaient pas à attaquer les 4 x 4, comme au Far West au temps des diligences. Côté travail, c’était plutôt le calme plat, peu de manifestations d’amitié entre la Belgique et le Zaïre, les premières élections démocratiques en préparation mobilisaient en effet les plus hautes sphères de l’État. L’ambassade gardait un profil bas, pour ne pas avoir l’air de se mêler des affaires locales. Parfois un visiteur important débarquait de Bruxelles, et c’était à elle que revenait la charge de l’accueillir et de lui faire les honneurs de la ville. C’est ainsi que Justine fit la connaissance de Jan de Weet, un attaché culturel amateur d’art africain, qui venait à Kinshasa en vue de sélectionner des œuvres d’art pour une prochaine exposition à Bruxelles.

Avec Mathilde, elle avait choisi les artistes les plus originaux de la scène kinoise, avec un accent sur les sculpteurs, le domaine de prédilection de Jan. Elle alla le chercher à l’aéroport, avec Mercedes et 4 x 4 pour l’escorte, avec trois gardes du corps à bord. Un officiel zaïrois expédia les formalités d’entrée, après un laïus sur la culture qui dura trop longtemps au goût de Justine. Une fois à l’arrière de la Mercedes, Jan la fixa de ses petits yeux inquisiteurs.

— Votre père m’a beaucoup parlé de vous ! Nous partageons la même passion pour ces statues d’ébène, depuis notre affectation commune à Douala.

Son nom ne lui évoquait rien, mais elle était néanmoins flattée. De taille moyenne, les cheveux ras et une fine moustache grise, Jan n’avait pas l’allure élégante du diplomate. Une chemise chiffonnée par les heures de vol, la cravate en tire-bouchon, il portait des chaussures aux semelles usées. Plus jeune que le père de Justine, il avait baroudé dans une dizaine de pays africains, à la recherche de ces statues dont il raffolait. Pour elle, plus sensible à l’art contemporain, son goût immodéré pour l’art nègre lui passait au-dessus de la tête. À peine installé dans une des chambres réservées aux hôtes de marque de l’ambassade, Jan tint à aller se promener place du 27-Octobre, où les peintres et les sculpteurs exposaient à ciel ouvert. Faute de touristes, ils furent vite débordés par les vendeurs qui voulaient les attirer sur leurs stands. Freddy et leur chauffeur durent jouer des coudes pour qu’ils puissent rebrousser chemin vers la voiture.

— Voilà qui est fâcheux ! se plaignit Jan.

Il sortit alors une liste d’artistes dont il suivait le travail. En tête d’affiche, un certain Fimbo, dont il tenait absolument à visiter l’atelier.

— Il m’a envoyé un fax la semaine dernière, il m’invite à observer une de ses séances de sculpture. Voici son adresse.

Freddy tiqua en découvrant que Fimbo habitait dans la zone de Matete, sur le chemin de l’aéroport. Un repaire de trafiquants, où même les soldats ne se hasardaient pas la nuit. À plus forte raison des mundeles. Justine envoya donc un messager chez l’artiste pour annoncer leur visite le soir même, à la nuit tombée, afin de ne pas attirer l’attention de la populace. Le coursier à moto de l’ambassade revint trois heures plus tard, avec une réponse positive. Avec Freddy, ils choisirent de s’y rendre avec un seul 4 x 4, avec le chauffeur et un garde du corps supplémentaire. Par chance, l’ambassade possédait des véhicules banalisés pour circuler sans attirer l’attention. Rouler de nuit sur la route défoncée de Ndjili plongée dans le noir obligeait à une vigilance de chaque instant. Des ombres fantômes apparaissaient dans les phares, de vieux tacots rouillés, sans éclairage, déboulaient des bas-côtés, des maisonnettes en parpaing et toit de tôle jalonnaient le parcours. Une fois dans la zone de Matete, il leur fallut cahoter sur des chemins de terre, dans l’odeur putride des tas d’immondices entassés depuis des mois, faute de ramassage.

Malgré les fenêtres fermées et la climatisation, c’était un véritable calvaire. Seul Jan semblait indifférent à ce triste spectacle, l’esprit déjà en effervescence à l’idée de rencontrer Fimbo. Ce dernier habitait au fond d’une impasse plongée dans l’obscurité, dans une parcelle close. Quelques ventes en Europe lui avaient permis de sécuriser sa maison derrière des grilles. Le chauffeur put entrer le 4 x 4 dans une petite cour, et le boy de Fimbo les accueillit à bras ouverts. Freddy préféra rester dehors à fumer avec son collègue et le chauffeur une Skol fraîche chacun pour agrémenter la soirée. L’artiste était en short et t-shirt, en plein travail, les yeux injectés de sang, sans doute à cause du vin de palme qui emplissait une calebasse à portée de main. Des grands cierges comme ceux des églises éclairaient son atelier, ajoutant à l’atmosphère moite de la maison sans air. Une femme noire aux formes rebondies prenait la pose, agenouillée sur un morceau de wax, le pagne traditionnel. Des mamelles comme des outres, avec des tétines épaisses, un buisson crépu luisant de sueur sous les flammes, et un cul monumental, cambré à l’extrême, d’une teinte d’ébène qui indiquait son origine de la région des Grands Lacs, où les gens avaient la peau plus foncée.

Médusée par la silhouette à la Botero, Justine en oublia de faire les présentations. En transe lui aussi, Jan se mit à contempler la statue en train de naître sous les doigts de Fimbo. Une reproduction d’un mètre de haut, où seule la tête n’était pas encore entamée. La croupe, taillée avec exagération à la façon d’un personnage de dessin animé pour adultes, fut d’emblée le point de mire de Jan. Piétinant les copeaux de bois qui jonchaient le sol en béton, il promena ses doigts sur les fesses lissées à la perfection, avec des reflets satinés dus au bois noir veiné de brun. De fines gouttelettes de sueur perlaient sur son front tandis que sa main caressait les fesses énormes. Il murmurait des mots incompréhensibles, comme s’il parlait avec la statue. En retrait, Fimbo souriait, ravi de voir que son œuvre plaisait autant. Un brin gênée, Justine se sentait de trop. L’envie de rejoindre Freddy lui traversa l’esprit, mais elle se retint en voyant Jan s’éloigner de la statue pour aller voir le modèle de près. Encouragé par Fimbo sur ses talons, il s’accroupit derrière la femme immobile, hiératique dans sa nudité.

Elle ne broncha pas lorsqu’il effleura ses fesses imposantes du bout des doigts. Jan en suivit les contours en suant de plus belle, chuchotant en flamand, une langue que Justine ne comprenait pas. Médusée par un tel sans-gêne, elle songea à s’éclipser pour de bon, avant que Fimbo ne s’approche d’elle, avec la calebasse.

— Buvez ! C’est bon pour l’inspiration !

Il devait en boire des litres à juger les statues qui encombraient l’atelier. Par politesse, elle prit le vin de palme à la couleur trouble et à la consistance épaisse. Elle en avait goûté dans des villages autour de Kinshasa, des années de cela, l’odeur aigrelette était toujours aussi puissante. Elle en avala une gorgée au goulot, sous l’œil satisfait de Fimbo. L’amertume provoquée par la fermentation envahit son palais. Il la passa ensuite à Jan, en pleine extase devant le cul de la femme noire. À genoux derrière elle, il paraissait en train de prier. Il s’interrompit pour boire à son tour, déjà complice avec l’artiste.

— Extraordinaire ! La plus belle pièce qu’il m’ait été donné de voir depuis bien longtemps !

En retrait, Justine ne sut pas sur le moment s’il évoquait la statue en train de naître ou bien le modèle à la sueur poivrée. Tandis que son invité de marque buvait à la régalade, sans chichis, Fimbo s’accroupit pour écarter les fesses de la Noire. Sa raie profonde se révéla, tandis que ses mains paraissaient trop petites pour contenir les globes généreux. De stupeur Jan faillit lâcher la calebasse. La bouche dégoulinante de vin, il se pencha pour regarder le trou de balle en train d’éclore, un trou aux contours plus clairs que le reste du cul. Les doigts en fourche, Fimbo le révélait peu à peu, tirant sur les replis de chair crénelée jusqu’à ce qu’il bâille. Docile, la femme se cambrait pour mettre en valeur son anus, ses mamelles au ras du sol tandis qu’elle se penchait en avant. D’un geste obscène, Fimbo fit mine de vouloir enfoncer ses doigts dans le rectum dilaté. Justine comprit qu’il s’agissait d’une invitation à l’intention de Jan, car il lui parla à l’oreille, avec un signe de tête qui ne trompait pas.

— C’est un honneur pour moi ! répliqua Jan. Pénétrer l’art au cœur de l’inspiration, un rêve !

Il baissa son pantalon dans la foulée, indifférent à la présence de Justine, oubliant tout protocole, tout entier obnubilé par ce cul fendu devant lui. Fimbo s’éloigna pour picoler, accroupi sur ses talons, le modèle bascula alors à quatre pattes, ses tresses brassant l’air moite de l’atelier. Jan sortit sa queue par la fente de son caleçon et braqua son érection sur la raie offerte. Justine ne put s’empêcher de se déplacer sur le côté pour apercevoir sa bite, courte mais épaisse, toute vibrante d’excitation. Rien n’aurait pu détourner le Belge de son plaisir et de son obsession. Les mains sur les fesses qu’il cajolait, il n’eut qu’à s’incliner pour que sa bite disparaisse dans le cul ouvert. Il sodomisa la femme noire dans la foulée, s’enfonçant dans son trou béant comme dans du beurre. Elle ne tressaillit même pas, visiblement habituée à être prise de la sorte. Le bas-ventre plaqué contre le cul en sueur, Jan parut soudain plus chétif, et il dut s’accrocher aux hanches de la femme pour ne pas dévisser. Contre toute attente, c’est elle qui se mit en branle, son rectum semblant se contracter autour de la queue plantée à l’intérieur.

— Retournez à votre travail ! lança Jan. Je ne voudrais pas vous interrompre !

C’était le feu vert que Fimbo attendait. Il reprit sa lime et se remit à l’ouvrage avec fougue, excité par le cul qui tremblait de toute sa masse, comme si la Noire était en train d’essorer la bite du mundele. Les deux hommes étaient excités par la même femme, chacun à sa façon. Était-ce l’effet du vin de palme, Justine se sentait elle aussi emportée par la vision de ce cul prêt à aspirer la bite qui le fouillait. Une chaleur bienfaisante se propageait entre ses cuisses, une suée terrible lui coulait sur le dos et trempait sa culotte. Le souffle de la femme se mélangeait aux grognements de Jan, dressé sur ses talons, ne faisant plus qu’un avec les fesses qui semblaient l’aspirer en entier. Le ciseau à bois de Fimbo glissait sur la statue, la femme tournait ses grands yeux vers lui pour lui dire qu’elle aimait cela. La porte de l’atelier grinça lorsque Freddy jeta un coup d’œil à l’intérieur pour vérifier que tout se passait bien. Personne à part Justine ne parut remarquer sa présence. Stupéfait par ce spectacle, il lui jeta un coup d’œil complice, avant de reporter son attention sur Jan qui s’emballait, voulant enfin tenter de dominer ce cul qui se trémoussait devant lui.

Trop excité, il ne tint pas longtemps. Il se crispa soudain, tandis que la Noire s’immobilisait, les bras fléchis. Jan éjacula tout son saoul, braillant si fort que Justine eut peur que cela n’alerte les voisins. Même Freddy se retira dans la cour pour veiller au grain. La magie était brisée, Fimbo cessa de buriner, et Justine essaya de se faire toute petite dans l’atelier. Mais elle n’était pas au bout de ses surprises. Elle ignorait si la femme avait pris son pied, Jan, lui, peinait à retrouver son souffle. La femme réclama quelque chose à Fimbo dans sa langue, et Justine le vit ramasser une boîte en fer blanc qui avait contenu du lait en poudre. Il la remplit de vin de palme, mais au lieu de lui donner à boire, il la tendit à Jan. Étonnée par ce manège, elle s’avança pour observer ce qui se passait. C’est là qu’elle vit que la femme serrait ses fesses à la peau marbrée par les doigts de Jan ; ce dernier, la bite à l’air, se tenait accroupi contre le cul. Il posa la boîte sous les fesses de la femme, puis, d’une claque sur la cuisse, il lui donna le signal.

— Vas-y, ma belle, donne-moi ton nectar !

On aurait entendu une mouche voler. Après l’emballement de tout à l’heure, c’était le moment d’un rituel auquel Justine n’aurait jamais cru assister un jour. La Noire relâcha la tension dans son cul, ses fesses se détendirent, et du foutre suinta de son anus, comme la sève lorsqu’on saigne les hévéas pour l’extraire et la recueillir au pied de l’arbre. Les gouttes épaisses dégoulinaient avec lenteur dans la boîte, se mélangeant au vin de palme. Jan assistait à chaque expulsion de son sperme avec ravissement, sa queue tendue par une érection plus vigoureuse qu’au début. Le cul recrachait tout ce qu’il lui avait donné, c’était une sorte d’éjaculation à l’envers, plus lente et bien plus obscène. Lorsque la Noire s’ébroua après la dernière giclée, Jan prit la précieuse boîte et touilla le mélange avec l’index. Puis il se traîna à genoux pour l’offrir à la femme.

— Cul sec !

Il lui aurait donné une flûte de champagne millésimé qu’elle n’aurait pas été plus heureuse. Elle s’accroupit, essuyant la sueur de sa figure en nage avec le coude, avant d’accepter la boîte. Elle la prit à deux mains, ses narines épatées humant avec délice le parfum du vin de palme. Justine ignorait si le foutre de Jan améliorait le breuvage, en tout cas elle le but à grandes lampées, passant sa grosse langue rose sur ses lèvres charnues, ronronnant comme une chatte devant un bol de lait. De nouveau à l’œuvre sur la statue, Fimbo attrapa la calebasse comme pour trinquer à distance avec son modèle fétiche. Une fois repue, la Noire prit la queue raide de Jan et la caressa un instant, sans le branler jusqu’au bout. Elle savait par instinct que seul son cul intéressait l’amateur d’art. La séance reprit ensuite son cours normal, entrecoupée de nombreuses libations, avec Jan qui mangeait des yeux la croupe dont il avait tenté de percer l’insondable mystère.

CHAPITRE VI

Avant son départ, Justine apprit par une indiscrétion que Jan de Weet avait commandé une statuette grandeur nature du modèle qu’il avait enculé à l’atelier. Celle-ci allait lui être livrée à sa finition par la valise diplomatique, les autorités zaïroises étant très chatouilleuses au sujet de l’exportation des œuvres d’art vers l’Europe. Des années plus tard, elle se demandait parfois si Fimbo avait creusé un trou entre les fesses d’ébène, pour que le Belge puisse revivre ses moments d’intense plaisir avec la femme… L’Afrique rendait fou, Justine s’en rendait compte au fil des semaines qui suivirent. Les soirées officielles se faisaient plus rares à cause de la préparation des élections. Les rues étaient livrées aux différentes factions, qui s’affrontaient avec la bénédiction du gouvernement, ravi de prouver que la démocratie était une invention diabolique des Blancs, pas adaptée au pays. Quasiment terrées à l’ambassade avec l’ensemble du personnel, Mathilde et elle ne sortaient qu’en de rares occasions. Surtout le soir, lorsque les tensions politiques se calmaient, comme par enchantement, elles en profitaient alors pour aller danser et boire de la bière, seul remède à la chaleur infernale.

Mathilde avait une préférence pour les petites boîtes où les Blancs n’allaient pas, au grand dam de Freddy qui ne les lâchait pas d’une semelle. Un soir, après avoir trop picolé de whisky, Mathilde décida de semer leur ange gardien. Justine essaya de l’en empêcher, songeant aux conséquences s’il leur arrivait quelque chose.

— T’inquiète ! On reste en liaison avec le téléphone satellite, il pourra toujours nous retrouver si on se perd !

Elle lui montra le gros téléphone noir avec son énorme antenne, qui occupait l’essentiel de son cabas.

— Je connais un petit ganda, dans le quartier de Linguala, uniquement réservé aux femmes.

Les gandas étaient des bars clandestins, souvent situés dans des parcelles discrètes, où les hommes emmenaient leur maîtresse, et où les politiques pouvaient s’encanailler sans attirer l’attention du public. Justine n’y avait pas mis les pieds depuis son retour, et l’idée d’un endroit interdit aux hommes avait de quoi séduire. C’est donc avec juste une pointe de regret qu’elles filèrent à l’anglaise, par une porte de secours, faussant compagnie à Freddy qui les attendait dehors dans le 4 x 4. Mathilde héla un taxi, une vieille 404 Peugeot aux ailes rouillées, qui les conduisit cahin-caha vers Linguala, pas loin de l’église Notre-Dame. Le quartier était plongé dans le noir total, seules quelques maisons étaient éclairées avec des lampes à pétrole ou des bougies. Des hommes fumaient sur le bord du chemin de terre qui descendait au cœur du quartier, des carcasses de voitures brûlées encombraient le passage. Le taxi s’arrêta devant une parcelle protégée par des grilles cadenassées.

Tapi derrière, un garde leur ouvrit, après que Mathilde lui eut donné le nom de l’une de ses copines qui lui avait conseillé l’endroit. Il referma derrière elles et remit la chaîne. Des lampes en forme de torches éclairaient la façade d’une maisonnette de style colonial, avec un grand porche où papotaient les bonnes, à la chaleur d’un brasero. Un jardin luxuriant offrait une végétation qui contrastait avec les rues de terre à l’extérieur. La maîtresse de maison les reçut sur le perron, drapée dans un boubou vert avec le portrait de Mobutu dessiné dessus à la manière de Warhol. À la vue de Mathilde, elle sourit, exhibant de grandes dents blanches.

— Mathy ! C’est gentil de ne pas oublier les copines ! Tu ne me présentes pas ?

Elle claqua deux bises sonores sur les joues roses de la Flamande, avant de reporter son attention sur Justine. Ses yeux un brin bridés évaluèrent sa robe légère en soie et ses jambes naturellement lisses. D’un commun accord, Mathilde et elle avaient convenu de ne pas mentionner leur travail à l’ambassade, pour des raisons de sécurité. Un enlèvement était toujours à craindre en ces temps troublés.

— Aimée, voici Justine, une cousine de Bruxelles !

Justine eut droit à la bise, ce qui lui permit de sentir le parfum trop sucré de la Noire, grande et mince, avec des tresses qui lui couvraient les épaules dénudées, révélant les bretelles de son soutien-gorge. Aimée leur fit les honneurs du rez-de-chaussée, avant de les installer dans un vaste salon. Il y avait un coin bar, une chaîne hi-fi avec de grosses enceintes à chaque coin. Trois femmes noires dansaient au rythme d’une rumba, chaloupant à peine sur leurs talons, pieds nus et vêtues de pagnes. Hanche contre hanche, elles se frottaient un peu trop au goût de Justine, un nuage de fumée de cigarettes au-dessus de leurs têtes. L’une d’elles reconnut Mathilde et l’attira aussitôt sur la piste improvisée. Justine s’assit sur un gros fauteuil près du bar, au comptoir en bois orné de sous-bocks de différents pays. D’autorité, Aimée tint à lui offrir le verre de l’amitié, en l’occurrence du whisky.

— Bienvenue à Kin !

Elles trinquèrent, puis elle lui raconta qu’elle tenait ce bar depuis deux ans, faute d’avoir les moyens d’en ouvrir un vrai à cause de la crise. Elles papotèrent un moment, tandis que l’une des Noires se mettait à l’aise, déroulant son pagne pour exhiber une paire de seins ronds et mous. Pas en reste, Mathilde ne tarda pas à l’imiter, ce qui déclencha les youyous des autres.

— L’ambiance est là ! s’écria Aimée en tapotant le genou de Justine. Pas besoin d’hommes pour s’amuser, n’est-ce pas ?

L’allusion à peine voilée mit celle-ci sur ses gardes. Mathilde avait omis de lui préciser de quel genre de soirée il s’agissait. Elle n’avait guère envie de montrer ses nichons, et elle ne bougea pas quand Aimée se leva pour rejoindre ses amies. Elles avaient maintenant toutes les seins à l’air et s’amusaient à se les écraser les uns contre les autres, sans cesser de tortiller de la croupe. Justine était malgré tout fascinée par ces mamelles luisantes de sueur qui s’entrechoquaient au gré de la musique, tandis que les bassins se frottaient avec une insistance accrue. Aimée fut la première à pencher la tête pour donner un coup de langue sur les mamelons de Mathilde. La nuque renversée, celle-ci dansait comme un canard, et soutenait ses seins par en dessous, pour les offrir à la patronne. Une des filles se tourna vers Justine, et l’interpella comme si elle était la bonne.

— On a soif ! Bière pour toutes, fissa !

Justine obéit, pas choquée par sa familiarité. Derrière le comptoir, il y avait un frigo rempli de Skol et de Primus. Pour marquer le coup, elle cria que c’était sa tournée, et les youyous retentirent de plus belle. Pour ne pas paraître radine, elle prit des Primus au goulot couvert d’un papier doré, la bière des gens chics. Elle aligna les bouteilles sur le comptoir, le temps de dégoter le décapsuleur. C’est à cet instant qu’il y eut du bruit dans la cour, elle l’entendit la première car elle était près d’une fente de ventilation percée dans le mur. Quelques secondes après, un homme en abacost bleu entrait dans le salon, escorté par deux soldats en treillis. L’homme avait l’air hautain de celui qui est habitué à commander. Les deux soldats se postèrent devant la porte du salon pour en bloquer l’accès. Sur la piste, les femmes cessèrent tout de suite de s’agiter et tentèrent tant bien que mal de dissimuler leurs seins nus. D’un geste seigneurial, l’homme apaisa leurs craintes.

— Faites comme si je n’étais pas là ! Je ne suis pas en service ce soir !

Aimée se détacha du groupe, un sourire de façade sur ses traits.

— Général Jarrys ! Vous auriez dû m’avertir de votre passage ! Je n’ai même plus de votre cognac préféré en stock.

Magnanime, Jarrys la rassura.

— Je suis juste venu boire un verre ! Continuez à vous amuser, mes sœurs !

D’un pas pesant, il s’approcha du comptoir. Les fesses contre la porte fraîche du frigo n’empêchaient pas la sueur de couler sur le dos de Justine. Il la fixa avec intérêt, et l’espace d’un instant elle fut presque sûre qu’il savait qui elle était. De son côté, elle avait reconnu le chef de la Sécurité intérieure, un des piliers de la clique du Maréchal. Sans détacher son regard du sien, elle tâtonna derrière elle pour attraper une autre bière. Il émanait de lui une force tranquille, malgré un visage rugueux et un nez d’aigle. Ses biceps gonflaient les manches de sa veste, ses mains étaient de véritables battoirs. Il prit toutes les bouteilles déjà sur le comptoir et les cala contre sa poitrine. Puis il recula vers la piste et fit le service, saluant chaque femme d’un petit signe de tête. Rassurée de savoir qu’il était là incognito, Aimée minaudait, déroulant le haut de son pagne en une invitation à peine déguisée. Même Mathilde eut un geste salace, introduisant la pointe de sa langue dans le goulot étroit. Tout ce petit monde trinqua, et les femmes se mirent à danser autour de Jarrys.

Justine n’osait pas lui amener sa bière pour ne pas perturber l’ambiance. Imperturbables, les deux soldats baissaient la tête, les yeux dans le vague.

— Quelle chaleur ce soir ! claironna Jarrys.

— Laissez-moi vous débarrasser ! répondit Aimée.

Aidée par une des femmes, elle se mit à déboutonner l’abacost en commençant par le col, sans cesser de tortiller du cul. Bientôt des bras se tendirent, de loin on aurait cru des lianes en train d’encercler le torse de l’officier. Il se retrouva en chemise blanche à col Mao, celle-ci subit vite le même sort. Comme dans un ballet bien réglé, un des soldats quitta son poste pour venir prendre les habits et les ranger avec soin sur un fauteuil, avant de réintégrer sa place. C’est Mathilde qui eut le privilège de défaire le ceinturon en croco, la cannette coincée entre ses dents. Les Noires l’encourageaient de la voix, pas jalouses, et quand elle réussit à le dégager, elle le fit virevolter au-dessus de leurs têtes comme un fouet. La musique endiablée ajoutait à la fièvre sexuelle en train d’envahir la piste. Justine ne savait pas si elle aurait participé au déshabillage de Jarrys si elle avait été à ce moment avec les femmes. À l’abri derrière le bar, elle guettait l’instant avec impatience où Mathilde allait sortir la queue. Ce qu’elle fit tandis que Jarrys était masqué par les silhouettes déchaînées autour de lui, assailli par les nichons en sueur qui s’écrasaient contre lui.

— Vous avez gagné ! Je rends les armes !

Il leva les bras au ciel lorsque Mathilde ouvrit sa braguette pendant qu’une Noire baissait le pantalon et le slip dans la foulée. Les youyous redoublèrent à la vue de l’érection de l’officier. Les mains baladeuses changèrent de cible et toutes essayèrent de toucher la queue tendue contre le ventre musclé. Même Justine se pencha par-dessus le comptoir pour l’apercevoir, tout en ayant l’air de ne pas être intéressée par la chose. À cause des culs rebondis qui lui bloquaient son champ de vision, elle décida, sous le coup d’une impulsion inexplicable, d’aller lui porter sa bière. Elle sentit le regard appuyé des soldats sur sa robe qui lui collait aux fesses, mais elle ne dévia pas de son chemin, se frayant une brèche au sein de la meute en train de caresser la bite. C’est à peine si les femmes remarquèrent son intrusion, jouant des coudes pour toucher le gland joufflu qui claquait contre le bas-ventre de Jarrys. Il dansait avec une lenteur hypnotique, la souplesse d’un félin en plus. Il lui prit la bouteille d’une main ferme et en but une longue gorgée. Puis, tel un champion de Formule 1 sur le podium, il secoua la bouteille en bouchant le goulot avec son pouce, avant de faire jaillir la mousse sur les mains qui se pressaient sur sa bite.

— Il faut éteindre le feu de brousse !

Si les femmes furent éclaboussées, elles ne perdirent pas leur entrain. Au contraire, elles jouèrent des coudes pour être la première à lécher la bière qui dégoulinait sur le pubis et la queue. Justine recula d’un pas pour ne pas patauger dans la Primus renversée sur la piste, excitée par les tresses qui claquaient tandis que toutes les têtes se penchaient pour l’atteindre. Imperturbable, Jarrys était maintenant le seul à onduler avec nonchalance, les groupies à ses pieds telles des prêtresses pour l’honorer. Mathilde n’était pas la dernière à vouloir sa part du gâteau, prête à griffer celle qui l’empêcherait de donner un coup de langue sur la trique noire qui dodelinait à portée de leurs bouches affamées. Avec la rumba qui faisait pulser les cœurs à cause des basses, la fête dégénéra en transe sexuelle païenne et sauvage. Des pagnes se défirent tout seuls sous les déhanchements forcenés des femmes, révélant des culottes en coton trop petites pour les culs massifs. Justine se réfugia au bar pour ne pas être embringuée dans cette fellation à plusieurs. Même les soldats, stoïques depuis le début, se hissaient sur leurs talons pour admirer leur chef. Il n’aurait pas fallu grand-chose pour qu’ils le rejoignent et entrent dans la mêlée.

Jarrys finit par cesser de bouger, submergé par les bouches qui s’agglutinaient sur lui. Les femmes avalaient à tour de rôle sa bite, bien profond, leurs joues déformées par le gland. Il tempérait leur ardeur par des petites tapes sur leur tête, ou bien calmait les plus excitées en tirant leurs tresses. Les langues claquaient de plaisir, la salive dégoulinait sur les mentons et les mamelles, une odeur musquée de sueur flottait dans le bar. Ce qui surprit Justine, ce fut que Jarrys ne touchait pas les seins à sa portée, à croire qu’il acceptait d’être réduit au rôle d’homme-objet. Les pieds bien campés sur le sol, les bras ballants le long du corps, presque au garde-à-vous, il se laissait sucer. Prise d’une inspiration, elle prit une autre bière pour lui, seul prétexte qu’elle avait trouvé pour se rapprocher de cette fellation endiablée. Il la vit venir et ses yeux ne quittèrent pas le haut de sa robe, collé sur ses seins par la transpiration. En marchant, Justine sentait sa culotte trempée qui s’incrustait entre ses lèvres à chaque enjambée. Cela l’excitait davantage, si bien qu’en lui offrant la bouteille, elle se sentit toute molle. Il l’aurait attirée au sein de la meute en furie, elle aurait sans doute cédé à cet instant.

Immobile, sa queue happée par les grosses lèvres roses plus voraces que des sangsues, Jarrys vida la bouteille jusqu’à la dernière goutte, sans la quitter du regard. Elle y lut la promesse d’une prochaine rencontre en tête à tête avec elle, il n’avait pas l’intention de la mêler ce soir à ces furies vulgaires. Gentleman, il lui rendit la bière vide, et elle frissonna au simple contact de ses doigts durs.

— N’oubliez pas mes hommes ! lança-t-il alors que Justine s’éloignait. Ce doit être un supplice pour eux d’être de service.

Elle leur donna à chacun un Coca, non sans remarquer au passage la bosse qui ornait le devant de leur pantalon kaki. Au moment d’éjaculer, Jarrys écarta ses bienfaitrices et les enlaça toutes de ses bras immenses. Comme à la messe, elles se mirent ensemble à genoux devant lui pour recevoir leur récompense, après s’être démenées comme des folles. Reléguée sur la droite, Mathilde tira la langue en grand, bouche bée, prête à la becquée. En guise d’hostie, elles eurent droit à des giclées de foutre qui jaillissaient en l’air avant de les inonder, telle la mousse de tout à l’heure. Les mains crispées sur leurs épaules, il se vida à gros jets, arrosant aussi bien leurs figures que leurs seins. Pas une goutte ne tomba sur la piste, les femmes s’en léchaient les babines, l’étalaient sur leurs tétines, leurs yeux pleins de reconnaissance. Ce n’est pas tous les jours qu’un chef descendait de sa tour d’ivoire pour se mélanger aux femmes du peuple. Lorsqu’il secoua enfin sa queue, le charme fut rompu, elles rajustèrent leurs pagnes sur leurs seins souillés, soudain dégrisées.

Aimée se releva la première, échevelée, essoufflée par les efforts déployés. Avec un coin de son pagne, elle essuya elle-même la bite de l’officier, et cette fois il n’y eut pas d’échauffourée pour avoir ce privilège. Elles l’aidèrent ensuite à se rhabiller. Il s’inclina alors devant elles, leur présentant ses hommages avant de claquer des talons, de nouveau très martial dans son attitude. Après un signe du menton à son escorte, les soldats ouvrirent la porte et Jarrys partit aussi vite qu’il était arrivé.

— Bravo les filles ! dit Aimée. Grâce à vous, on ne risque pas la fermeture !

Ainsi fonctionnaient les petits bars clandestins, avec la protection des puissants. Tandis que les femmes noires dansaient de plus belle, de nouveau les nichons à l’air, Mathilde se jucha sur un tabouret au comptoir. Après avoir réclamé un verre de whisky, elle jeta un coup d’œil coquin à Justine.

— Hum ! Tu es toute rouge ! Tu as picolé ou c’est cette belle queue d’ébène qui t’a donné des vapeurs ?

— Les deux, mon général !

Elles se tapèrent la main comme des mecs, puis Mathilde se pencha par-dessus le bar. Coincée dans son soutien-gorge qu’elle avait remis, elle sortit une carte de visite chiffonnée. Après un coup d’œil par-dessus son épaule pour voir si personne ne les épiait, elle fila la carte à sa copine.

— Il me l’a donnée en douce, pendant qu’on le rhabillait. Je crois qu’il a flashé sur toi, car il m’a chuchoté ton nom…

Justine eut l’impression que le bout de papier lui brûlait les doigts quand elle le prit. Jarrys habitait une parcelle dans le quartier de la Gombe, pas très loin de l’ambassade belge. Elle fit mine de ne pas être intéressée en le rangeant dans son sac à main, mais Mathilde n’était pas dupe.

— Si tu veux, je te servirai de chaperon ! Après tout, lui et moi sommes des amis maintenant.

Justine hocha la tête, décapsulant une bière pour se donner une contenance. Au fond d’elle, elle savait déjà qu’il y aurait une autre rencontre avec Jarrys.

CHAPITRE VII

Dans le cadre de son travail, Justine devait trier les manifestations où les huiles locales sollicitaient la présence de l’ambassadeur. Son service servait de filtre, et tout l’art de la diplomatie consistait à ne froisser personne. La tâche était délicate lorsqu’il s’agissait de dîners privés, organisés par des gens riches du pays. À la différence des soirées de gala ou de bienfaisance, qui constituaient l’essentiel des événements, il fallait éviter que les Belges ne s’affichent avec des gens à la fortune douteuse ou avec des proches du président qui piochaient depuis des années dans les caisses de l’État. Un des rois du diamant zaïrois, la principale grande richesse du pays avec le cuivre, l’avait relancée plusieurs fois pour une invitation officielle au bal qu’il organisait dans sa nouvelle villa, bâtie à flanc de colline à Binza. L’homme disposait d’une milice privée dans les régions du Kasaï, pour protéger ses mines, et avait des accointances avec l’armée. Les renseignements des services belges n’étaient guère fameux sur l’origine de sa fortune personnelle, mais comme il finançait un des partis politiques nouvellement créés, il aurait été difficile de le mettre sur la touche.

L’ambassadeur donna donc le feu vert à Mathilde et à elle pour accepter l’invitation. Elles y étaient également conviées, et Justine dut avouer qu’à l’idée de découvrir une de ces riches villas de parvenus elle était ravie. Cela signifiait aussi une nouvelle virée dans les Galeries présidentielles, car il était hors de question de porter deux fois la même robe. Un matin, alors qu’elle venait de quitter la parcelle en compagnie de Freddy, fidèle au poste et un brin rancunier après qu’elle lui eut faussé compagnie l’autre soir avec Mathilde, il lui fallut rebrousser chemin car elle avait oublié un dossier important dans sa chambre. Le chauffeur se contenta de se garer devant les grilles, tandis que le garde la laissait entrer. Elle courut jusqu’à sa maison, sous le regard endormi des chiens, assommés par la chaleur. La radio à tue-tête jouait une chanson de Carlito. Surprise de ne pas voir Muana venir à sa rencontre, elle ne l’appela pas, histoire de voir ce qu’elle fabriquait pendant son absence. Justine avait déjà remarqué de menus chapardages, un peu de monnaie qui disparaissait, un tube de rouge à lèvres ou du fard à paupières par-ci par-là.

La porte de sa chambre était grande ouverte, et l’espace d’une seconde elle crut qu’il y avait eu un cambriolage. Son armoire avait été vidée, tous ses vêtements jetés pêle-mêle sur le lit. Tapie contre le mur pour ne pas être paerçue de la bonne, elle vit Muana en train d’enfiler un de ses slips ! Un modèle en dentelle rouge orné de broderies noires, acheté à Bruxelles. Ses petits nichons pointus à l’air, elle se pavanait devant le miroir de l’armoire, son slip tendu à craquer sur ses fesses trop cambrées. Les poils de son pubis crépu transperçaient la dentelle, ses lèvres épaisses étaient comme dessinées en transparence par la finesse du tissu. Elle se mira longuement dans la glace, se touchant le cul gainé par le slip, minaudant de se voir ainsi vêtue. Par terre, Justine repéra sa culotte de coton beige, le modèle de grand-mère qu’on trouvait sur tous les étals des marchés, vendu par les matrones en pagne. Lassée de s’admirer, Muana posa un pied sur le lit et prit le soutien-gorge assorti, bien trop grand pour ses nénés de gamine.

Pas gênée, elle l’enfila avec la même joie, et parada en marchant tel un mannequin dans la chambre. C’était mignon de voir ses seins tressauter dans le vide, il lui fallait comprimer les bonnets sur ses mamelons pour que le soutien-gorge tienne. Justine recula dans le couloir pour ne pas la surprendre, et elle tapa au carreau de la porte d’entrée pour annoncer sa présence. Muana se précipita vers elle, pieds nus et drapée à la hâte dans son pagne, avec les bretelles de son soutif qui dépassaient sur ses épaules noires. Lorsqu’elle lui dit qu’elle venait récupérer un dossier oublié dans sa chambre, Muana paniqua. Sans doute à cause des habits de Justine sur le lit.

— Je vais vous le chercher ! Ne bougez pas !

Elle tendit un bras devant sa patronne pour faire barrage et détala comme un lapin. Dans la précipitation, le pagne mal noué se détacha et flotta derrière elle, livrant la vision de son cul orné du slip de Justine. Cette simple image suscita un tel trouble en celle-ci qu’elle but un verre d’eau froide, le temps que Muana revienne. Elle l’avait certes déjà vue à plusieurs reprises à poil, mais là cela lui provoquait une émotion différente, plus sensuelle. L’envie de jouer à la poupée avec elle lui traversa l’esprit, voilà qu’elle devenait comme ces Blancs qui mettaient leurs petites bonnes dans leur lit. Lorsque Muana revint, elle la sermonna pour l’avoir fait attendre, mais ce n’était qu’une piètre mascarade. Muana lui souhaita une bonne journée, sans doute soulagée d’avoir échappé au pire. Toute la matinée Justine ne cessa de penser à ses fesses, distraite dans son travail, ce qui ne manqua pas d’attirer l’attention de Mathilde.

— Toi, tu me caches quelque chose ! Tu as fait des folies de ton corps ? Allez, raconte !

Justine secoua la tête, essayant de se concentrer sur l’écran d’ordinateur. L’après-midi, elle profita d’un rendez-vous à la présidence de la République, au mont Ngaliema, pour faire une pause dans le jardin présidentiel. Oasis de verdure, bien entretenu comparé au reste de la ville, il occupait plusieurs hectares en bordure du fleuve Zaïre. Dérogeant aux règles de sécurité habituelles, elle était seule en compagnie du chauffeur d’une Mercedes banalisée de l’ambassade, Freddy ayant été appelé en renfort pour aller à l’aéroport accueillir un cardinal belge en tournée épiscopale dans la région. Pour accéder au jardin, il fallait d’abord franchir une barrière tenue par des Bérets rouges, les soldats de la garde présidentielle. Les seuls à toucher leur solde régulièrement, à la différence des autres militaires, histoire d’éviter qu’ils ne se retournent contre leur seigneur et maître Mobutu. Rigolard et désœuvré, un des chefs réclama ses papiers, plus un petit « cadeau » pour ses hommes.

Justine leur donna une épaisse liasse de vieux billets, dont la valeur d’aujourd’hui ne dépasserait pas quelques euros, mais qui suffirent à leur bonheur. L’inflation monstre obligeait à trimbaler des paquets énormes de billets. Le chauffeur, un Kinois, n’était guère rassuré dès qu’il voyait un militaire. Les contrôles se multipliaient en ville, dans le seul but d’extorquer de l’argent aux conducteurs. Même les voitures officielles n’étaient pas à l’abri d’un racket. Ils s’éloignèrent du point de contrôle pour s’enfoncer dans le jardin désert. L’herbe grillée par le soleil contrastait avec les plantes tropicales aux couleurs chatoyantes, aux arbres aux cimes interminables qui créaient des coins d’ombre propice à la sieste. Faute de touristes ou de promeneurs, l’endroit était idéal pour se relaxer. Le chauffeur s’arrêta près du fleuve et s’assoupit dans la foulée, ravi de l’aubaine. Justine prit un sentier qui longeait la rive escarpée, pour observer le bac qui faisait la navette entre Kinshasa et Brazzaville, les sœurs ennemies depuis l’indépendance des deux pays.

Elle avait une heure à tuer avant de rentrer au bureau, elle choisit un banc sous les branches d’un palmier géant, ôtant ses chaussures pour être à l’aise. Lunettes de soleil sur le nez, elle perdit la notion du temps, absorbée dans la contemplation des eaux brunes et tumultueuses du fleuve, où quelques barques de pêcheurs semblaient flotter comme par miracle dessus. Des ombres masquèrent soudain son champ de vision. Le temps de se redresser sur le banc, elle découvrit la présence de trois Bérets rouges, plantés devant elle, leur vieux fusil avec la crosse en bois en bandoulière. À leur uniforme chiffonné et leurs yeux bouffis, elle comprit qu’ils sortaient d’une cuite. Celui qui semblait crâner devant les autres, un grand échalas dans un treillis trop grand, pointa un doigt accusateur sur elle. Il allait s’exprimer en lingala avant de se reprendre.

— C’est un jardin présidentiel, interdit au public !

Ses deux collègues opinèrent, sans que Justine soit sûre qu’ils parlaient, eux, le français.

— Vos papiers !

Au lieu de glisser quelques billets dans son passeport, selon la coutume locale, elle se buta, agacée par la présence de ces zozos qui gâchaient son repos. D’un geste brusque, elle tendit son passeport, mais il lui échappa des mains, tombant sur les rangers du troufion. Elle se baissa pour le ramasser, erreur fatale car, sans le vouloir, cela leur permit de lorgner sur ses seins, mis en valeur par un décolleté assez suggestif. Elle regretta d’avoir mis cette petite robe d’été légère, qui lui arrivait certes aux genoux, mais qui suffisait néanmoins à faire saliver ces hommes. Justine se redressa vite, songeant à appeler le chauffeur à la rescousse. Tandis que le soldat épluchait son passeport sans paraître savoir lire, ses acolytes suaient à grosses gouttes, en plein cagnard. L’examen terminé, il rangea ses papiers dans une poche de son treillis.

— Nous devons vérifier que vous ne portez pas d’arme sur vous ! Pour la sécurité de notre président !

L’alibi présidentiel la fit presque sourire. Elle comprit soudain qu’ils voulaient s’amuser aux dépens d’une femme blanche, à l’abri des regards de leurs supérieurs, et dans un coin des plus discrets. Personne n’allait venir les déranger pendant leur petit numéro d’intimidation. Les prenant au mot, protestant tout de même qu’elle se plaindrait à son ambassade pour leurs méthodes, elle se mit debout. Plantée devant le banc, elle leva les bras en l’air. Son pouls s’accéléra à la vue de leurs yeux qui lorgnaient ses seins en train de monter et descendre sous la pression de son souffle. Leur treillis dégageait une odeur de sueur aigre et de pisse, leurs rangers crottées n’avaient pas vu de cirage depuis longtemps. Un mélange d’appréhension et de curiosité l’envahit quand le soldat plaqua ses mains sur le haut de sa robe. Ses gros doigts noirs palpèrent ses seins dans un simulacre de fouille, car à part l’armature de son soutien-gorge, Justine ne voyait pas ce qu’elle aurait bien pu y cacher. Il lui soufflait son haleine amère tout en pressant ses mains sur ses mamelons, plus que de raison, à croire qu’il évaluait la rondeur de ses seins. Lorsqu’il frotta ses pouces sur les pointes en train de durcir malgré le contexte délicat dans lequel elle se trouvait, il passa sa langue sur ses lèvres sèches.

— Il y a quelque chose de dur là !

Prenant ses collègues à témoin, il leur céda la place, pour qu’ils en profitent à tour de rôle. Chacun s’y mit, lui touchant les nichons sans vergogne ni délicatesse. C’était un jeu, ce devait être la première fois qu’ils avaient l’occasion de peloter une Blanche. À demi rassurée par leurs manières d’ados attardés, elle cessa de protester ; de plus, crier dans ce jardin immense et désert n’aurait servi à rien. Quand le chef du trio se déplaça sur le côté, elle le suivit du coin de l’œil. Il l’autorisa à baisser les bras, mais ce n’était que dans le but de tirer le haut de sa robe et de la faire glisser sur ses épaules. Cette fois cela dérapait vraiment, son soutien-gorge était exposé entièrement, leurs yeux fatigués s’illuminèrent devant les tétons en train de transpercer la dentelle. L’homme peina à le dégrafer, s’escrimant avec ses ongles qui griffaient la peau de Justine. Quand il fut parvenu à ses fins, un de ses camarades n’eut qu’à tirer dessus pour lui dégager les seins. On n’entendait plus que le bruit des insectes et le grondement des moteurs du bac en train de manœuvrer côté Brazzaville.

Justine songea qu’elle devait avoir fière allure, à moitié dévêtue, exposée aux regards concupiscents de ces soldats d’opérette. Face à elle, ils n’osaient pas la toucher, comme si cela suffisait à leur plaisir de la contempler. Elle essaya de soutenir leurs yeux fiévreux, mais de sentir ses tétons darder sous le soleil brûlant la troublait. Elle avait l’impression d’être complice, et se plaindre devant eux n’était plus très crédible.

— On ne va pas se fâcher comme ça ? Hein, ma sœur ? dit le chef. On n’est pas des racketteurs !

Au lieu de réclamer un bakchich, ils préféraient être récompensés en nature. Voyant qu’ils ne faisaient aucun geste déplacé, elle eut un doute sur leurs intentions. Impression confirmée quand l’un des plus timides en apparence sortit une cravate de sa veste de treillis. C’était le nouvel accessoire à la mode, des gamins en vendaient à présent à tous les coins de rue, depuis la levée de l’interdiction de son port par le Maréchal. Pendant des années la cravate avait été en effet associée à la domination de l’homme blanc sur l’Afrique. Mais, démocratie oblige, son retour en grâce la mettait de nouveau à la mode. Le soldat la déplia sous le nez de Justine, un vulgaire modèle acrylique, made in China. Il la tendit à son supérieur, qui desserra alors le nœud pour la lui passer autour du cou. C’était si inattendu qu’elle ne sut pas s’il fallait en rire ou pas. Où avaient-ils péché une idée aussi saugrenue ? Dans un vieux Playboy qu’on trouvait au marché ?

— Les petits cadeaux entretiennent l’amitié !

Il ajusta la cravate de telle sorte qu’elle tombe entre ses seins. Elle flotta un instant sous la brise, avant de se figer, parfaitement droite. Les trois lascars parurent plus excités encore par cette décoration. Ils se rapprochèrent d’elle, cette fois lui faisant sentir leur érection. Ils lui bouchaient l’horizon, elle ne voyait plus que la cime des eucalyptus devant elle. Toute cette mascarade pour en arriver là. Sous l’effet du courant d’air chaud, la cravate lui chatouillait les mamelons, renforçant leur dureté. Sa main se porta sur le treillis du chef, trouvant d’emblée la bosse dessinée par sa bite. Il jeta un regard circulaire, afin de s’assurer qu’aucun autre militaire ne viendrait troubler cet intermède. Il grogna quand les doigts de Justine se glissèrent entre les boutons de sa braguette. Elle sentit son gland humide, car il ne portait pas de sous-vêtement. Avec les doigts en pince, elle peina pour sortir sa bite tant elle était grosse. Pas longue mais épaisse, aussi rigide qu’un bout de bois. Il s’avança encore davantage contre elle, jusqu’à ce que son gland s’écrase sur le bas de sa robe, au niveau de la hanche. Il craignait visiblement qu’on les prenne en flagrant délit.

L’espace d’une seconde, l’idée que le reste de la troupe stationnée à la barrière ne rapplique l’effleura. Cette crainte l’incita à le branler derechef. Justine empoigna sa queue par le milieu, sans marge de manœuvre tant il se collait à elle. Son odeur de sueur et de terre mêlées n’avait pas d’effet repoussant, au contraire. Ses narines palpitaient, sa queue qui empestait la pisse coulissait dans sa paume sans qu’il bouge, campé sur ses rangers. Un à un ses camarades dégainèrent leur bite, toujours après un coup d’œil inquiet autour d’eux. Craignaient-ils que le Maréchal lui-même ne surgisse d’un bosquet pour les réprimander ?

— Ce sera notre petit secret, hein, madame ? Grâce à nous, vous n’irez pas en prison !

Il continua à lui débiter des sornettes dans un sabir de français et de lingala, qui ne faisait que l’exciter davantage. Justine garda une main sur le bas de sa robe, pour qu’elle reste plaquée sur ses fesses, en raison du vent en train de se lever alors que le soleil commençait à décliner. Elle sua à grosses gouttes jusqu’à ce que le soldat crache dans sa main, ses doigts refermés autour de son bout pour éviter qu’il ne souille sa robe. De le sentir vibrer comme si son corps était traversé par une décharge électrique la secoua autant que lui. Dans la foulée, elle attaqua le second, qui se branlait tout seul en attendant son tour. Avec le manque de recul, tant ils étaient près d’elle, elle eut plus de mal avec lui. Pour compenser, elle le secoua plus qu’elle ne le masturba, d’ailleurs il était si chaud qu’il ne tarda pas à éjaculer sur ses rangers, alors que les mollets de Justine tapaient contre la bordure du banc, surprise par sa rapidité. Le dernier se soulagea à peine ses doigts sur sa bite, incapable de contenir son excitation après avoir vu ses compères à l’œuvre.

Ils se rajustèrent un à un, les yeux encore posés sur les seins blancs. Puis ils reculèrent dans l’allée, sans réclamer la cravate collée par la sueur. Le chef se baissa pour ramasser le soutien-gorge et le plia pour le mettre dans la poche de son treillis. Prise de guerre, sans doute pour l’offrir à sa copine. Justine remit sa robe en place, craignant soudain qu’ils ne changent d’avis et désirent remettre le couvert. En fait ils s’éclipsèrent aussi vite qu’ils étaient apparus, l’abandonnant seule face au fleuve. Il lui fallut quelques instants pour se remettre de ses émotions, se demandant ce qui lui avait pris de céder à une intimidation aussi grossière. Rassurée à l’idée que personne n’en saurait jamais rien, elle partit à la recherche de la voiture. Le chauffeur ronflait, vautré sur les sièges avant, les portières grandes ouvertes pour aérer l’habitacle. Justine dut actionner le klaxon pour le sortir de sa torpeur. Au passage de la barrière, c’était l’heure de la relève. Les trois gaillards prenaient leur service, leur béret rouge d’équerre, l’air martial de rigueur. Justine dissimula ses yeux derrière ses lunettes de soleil au moment de franchir le barrage, tandis qu’ils les saluaient le nez sur les vitres, dans l’espoir d’apercevoir une dernière fois leur bienfaitrice.

CHAPITRE VIII

En rentrant chez elle, Justine prit un long bain froid pour chasser la sueur et le jus qui avaient noyé sa chatte pendant son bref tête-à-tête avec les soldats. Furieuse de s’être laissé entraîner, elle n’avait cessé de houspiller la malheureuse Muana, sur qui elle rejetait sa mauvaise humeur. Lorsqu’elle l’eut chassée de la salle de bain pour être seule, celle-ci s’enfuit pour aller pleurnicher auprès de la cuisinière. Au lieu de retourner à l’ambassade, Justine téléphona à Mathilde pour l’avertir qu’elle la verrait le lendemain au bureau, prétextant une attente interminable à la présidence. La Flamande ne posa pas de questions, au travail on avait des horaires assez souples, le rythme africain déteignait sur le leur. Pour se faire pardonner, Justine convia Muana à dîner dans une gargote de quartier. On pouvait s’y rendre à pied, Freddy accepta donc de déléguer un des gardes pour les accompagner. Pour l’occasion, Justine enfila un pantalon blanc en lin et un polo, avec juste un bouton défait au col, sans maquillage, histoire de ne pas être provocante aux yeux des badauds.

Il était rare qu’une femme blanche déambule à pied dans le quartier, pourtant plus sûr en comparaison du reste de la ville. C’était le fief des Blancs riches, des fonctionnaires expatriés, tous ces gens préféraient rouler en 4 x 4 plutôt que marcher. Muana, drapée dans un pagne avec un chemisier rose, et un foulard pour attacher ses longues tresses, lui tenait le bras, toute fière de montrer aux voisins qu’elle était la copine d’une Européenne. Pas question d’avouer qu’elle n’était qu’une petite bonne, ce soir elle dînait en amie avec la patronne ! La gargote était propre, tenue par une matrone qui dirigeait son monde à la baguette. Cuisinière hors pair, elle adaptait la cuisine locale aux palais des mundeles. Sur les conseils de Muana, elles commandèrent du liboke, du poisson du fleuve cuit à l’étouffé dans une feuille de bananier, servi avec du piment et du manioc. Le tout arrosé de la sempiternelle bière. Elles burent comme des trous, Justine avait besoin d’oublier sa petite faiblesse dans le jardin présidentiel. Elle s’était lavée plusieurs fois les mains comme une maniaque, comme si les bites avaient laissé leurs empreintes sur ses paumes.

Après le dîner, poussée par Muana, elles filèrent dans un bar voisin, où un orchestre jouait dans la cour. Des couples dansaient à la belle étoile, malgré la crise politique les gens ne renonçaient pas à la fête. Il était une heure du matin quand elles rentrèrent, aussi saoules l’une que l’autre. Le garde qui les avait escortées toute la soirée ne valait guère mieux, torché au vin de palme. Le matin, Freddy allait leur passer un savon s’il l’apprenait. Comme des gamines qui abusent de la permission de minuit, elles ôtèrent leurs chaussures et coururent sur la pelouse pour rejoindre la maison. Les autres villas étaient plongées dans le noir, seuls les geckos collés aux murs et les papillons de nuit qui voletaient sous les lumières du porche étaient éveillés. Elles se retrouvèrent comme chaque soir dans la chambre de Justine. Fidèle à son habitude, Muana voulut aider sa patronne à se déshabiller, mais elle était trop ivre pour y parvenir. Ce soir-là, c’est donc Justine qui se chargea de dévêtir sa bonne, inversant les rôles. Cela devint tout de suite un jeu entre elles. Titubant devant la coiffeuse, Muana leva un doigt devant Justine.

— Eh bien, qu’attends-tu ? Tu ne vois pas que j’ai sommeil ! Bonne à rien !

Avec son accent et la façon dont elle roulait les yeux, elle était à croquer. Justine baissa la tête et fit la moue, l’imitant lorsqu’elle était d’humeur boudeuse.

— Oui, maîtresse ! répondit-elle.

Magnanime, Muana soupira à la manière d’une grosse mama et claqua sa langue. Justine détacha le pagne noué à sa hanche et celle-ci fit la toupie pendant qu’elle le déroulait. Déjà bien éméchée, elle bascula sur le lit, la tête lui tournait trop pour rester debout. La vue de sa vieille culotte de coton rappela à Justine le trouble éprouvé ce matin, quand elle l’avait surprise en train de porter un de ses slips. Couchée sur les draps, elle se redressa sur les coudes pour voir si Justine jouait encore ou pas. Cette dernière se rapprocha, avec l’impression de flotter au ras du sol sous l’effet de l’alcool. Elle était pourtant bien lucide quand ses doigts baissèrent la culotte sur ses cuisses musclées. Muana pesait assez lourd malgré une taille moyenne, on aurait dit que tout son poids se concentrait sur son cul. La vision de son buisson crépu fit ressurgir en elle la même émotion que la première fois. Elle ne résista pas à l’envie de toucher les poils frisottés, si noirs qu’on aurait dit une tache d’encre qui l’éclaboussait jusqu’à l’entrecuisse. On devinait ses lèvres épaisses, recouvertes par une forte pilosité.

— Comment oses-tu toucher ta maîtresse !

La voix pâteuse, Muana continuait la comédie, comme dégrisée par la situation. Elle écarta ses cuisses, et là, Justine fut excitée comme jamais en voyant sa fente éclore telle une fleur tropicale. Une chair mauve et humide, un clitoris saillant, d’une couleur rose vif, charnu comme un bourgeon. Elle frotta un doigt sur sa chatte béante, stupéfaite de la sentir aussi chaude et tendre. Muana répondit à son geste par un suintement de mouille qui dégoulina sur sa main. Il y eut un instant de flottement entre elles, la Noire y répondit en se cambrant davantage sur les draps, bien ouverte en une invitation franche et directe. Pour ne pas montrer trop d’empressement malgré le sang qui battait à ses tempes, Justine tira sur le devant de son soutien-gorge. Il fallait qu’elle voie ses petits nichons pointus, qui l’obnubilaient depuis le début. Avec l’armature qui les pressait par en dessous, ils rebiquaient de plus belle, des seins d’adolescente aux tétines grossières, d’un mauve semblable à celui de sa chatte.

— Fais-moi voir les tiens ! souffla Muana à son oreille.

Elle n’imitait plus le ton de la patronne, elles étaient à présent sur un pied d’égalité. Justine sauta du lit pour se débarrasser de son polo trempé de sueur et de son pantalon. Dans la foulée, elle ôta aussi ses sous-vêtements. Elle la rejoignit ensuite et se coucha sur elle, appuyant ses seins plus gros sur les siens. De sentir la piqûre de ses tétons mit le feu en Justine. Elle frotta son pubis épilé sur le sien, excitée par la brûlure de ses poils crépus. Son clitoris dardait si fort qu’il s’enfonçait dans sa chair, ses lèvres plus fines que les siennes écrasées par le va-et-vient. Les doigts autour de ses seins, Justine lécha les mamelons au goût douceâtre, sans doute les traces d’un parfum bon marché, les mâchonnant entre deux coups de langue. Muana s’accrocha à son cul pour qu’elle s’incruste davantage dans sa chatte. Emportée par une fièvre sexuelle qui couvait depuis longtemps en elle, Justine découvrit cette nuit-là le plaisir avec une autre femme. Une Noire de surcroît, ce qui allait changer complètement sa vie. Tous les tripotages du lycée remontaient à la surface, elle était en train de les concrétiser avec des années de retard. Elle arrivait presque à aspirer un sein entier dans sa bouche, ravie de sentir leur souplesse, leur peau d’une douceur incroyable qui contrastait avec le téton dur comme de la pierre.

— Oh, maîtresse ! Ma chatte est en feu !

Les bras solides de Muana peinèrent à la détacher de ses nichons. Justine glissa sur son corps, leurs peaux collées par la transpiration. Lorsqu’elle se retrouva entre ses cuisses, sa figure au-dessus de sa chatte béante, Justine huma les relents musqués de la chair spongieuse, qui dégorgeait un jus poisseux à souhait. Une vraie fontaine qui coulait sur les draps. Tandis que Muana l’attrapait par les épaules pour l’attirer sur elle, elle frotta son nez sur la toison qui lui chatouillait les narines. La chatte bombée se soulevait à sa rencontre, ses lèvres amollies par l’excitation lui collaient au menton. Dès que sa langue eut plongé dans la fente trempée, elle fut happée par le vagin de Muana. Justine ne put pas lutter contre la force de son orifice, aussi souple qu’une bouche en train de suçoter une friandise. Ses parois intimes donnaient l’impression d’une méduse à la fois douce et piquante qui emprisonnait sa langue, jusqu’à l’étirer au maximum. Le nez écrasé sur son clitoris, elle étouffait Justine à petit feu, nouant ses jambes autour des omoplates pour l’emprisonner, telle une araignée tissant sa toile sur sa proie.

— Vas-y ! Bouffe-moi le minou !

Muana avait dû apprendre toutes ces expressions avec une ancienne patronne, elles sonnaient trop vrai aux oreilles de Justine coincées par l’étau de ses cuisses. La Noire avait le don de manipuler sa langue avec son vagin, l’essorant pour en extraire la salive, s’en servant comme de doigts qui l’auraient branlée en profondeur. Quand elle relâchait la pression, alors Muana lui accordait un peu d’initiative pour l’explorer. Justine but sa mouille aussi grisante que le vin de palme, elle mordilla son bouton brûlant, sans qu’elle cesse de projeter son pubis contre sa figure. Elle put retirer sa langue à temps quand les premières contractions annonciatrices de son orgasme eurent commencé. C’était une véritable irruption, Justine avait les joues maculées, le nez cabossé par ses sauts de carpe sur le lit, ses talons plantés dans son dos. Muana aurait fini par lui arracher la langue si elle n’était pas parvenue à s’extraire de ses cuisses. Elle jouit en hurlant pour de bon, les yeux hallucinés, en transe, tel un marabout en pleine séance d’exorcisme. Justine n’aurait jamais cru pareil délire possible, et lorsque les spasmes qui la secouaient se calmèrent, toute la tension de son corps s’évanouit comme par magie.

Les bras en croix, les jambes allongées, Muana la regarda comme si elle découvrait sa présence dans cette chambre. Ses lèvres gonflées, l’humidité dans laquelle elle baignait, tout excitait la Belge.

— Tu n’es pas fâchée, au moins ? J’en avais tellement envie !

Muana s’excusait d’avoir pris son pied, ses yeux de biche plantés dans les siens, avec ses airs de petite bonne effrontée qui n’en pensait pas un mot. Elle se redressa sur le lit et la prit par le poignet. Justine se retrouva accroupie au-dessus de sa figure, comme si elle allait lui pisser dessus. Ce qui aurait pu arriver tellement elle avait la chatte en feu. Trop de bière, trop de piment. Dès que Muana se mit à lui lécher le clito, elle l’attrapa par les tresses et elle savoura les lèvres charnues en train d’aspirer sa chair. Elle n’eut pas à s’activer longtemps pour que Justine craque, incapable de résister à ce plaisir sauvage. Celle-ci crut que sa vessie allait éclater tellement elle mouillait, elle cria comme elle ne l’avait jamais fait sous les coups de queue d’un homme, comme délivrée d’avoir trop attendu pareil orgasme. Après, elle bascula à ses côtés, avec l’impression d’avoir été lessivée par un typhon. Muana se requinqua la première, galopant au frigo pour leur chercher des bières.

Puis, après un passage ensemble dans la baignoire, de nouveau d’attaque pour prolonger cette nuit de folie, elles s’offrirent une séance d’essayage de fringues entre copines. Restaurer son autorité sur sa bonne n’allait pas être facile les jours suivants. Elles s’amusèrent à déambuler dans la villa, Muana avec les sous-vêtements et les jupes de Justine, celle-ci avec ses pagnes. Justine ignorait ce qu’en pensaient les voisins des autres villas, avec tout le ramdam qu’elles firent, jusqu’au petit matin, mais elle remarqua que par la suite on ne l’invitait plus guère au thé entre femmes de diplomates ou d’expatriés. Trop de promiscuité avec le petit personnel noir avait fini par nuire à sa réputation…

CHAPITRE IX

L’escorte qui quitta l’ambassade belge était impressionnante : la Mercedes blindée de l’ambassadeur, avec les fanions sur le capot, escortée par des 4 x 4 remplis de gardes du corps et de soldats belges, ainsi que des motos pour ouvrir la route. Assise à l’arrière d’une Toyota avec Mathilde, vitres ouvertes malgré la climatisation, insensible aux sirènes du convoi qui hurlaient dans la nuit noire, Justine alluma une cigarette pour calmer son appréhension. En tant que responsable du protocole, elle avait travaillé dur pour que la fête soit une réussite. Plusieurs entretiens avec la gouvernante en chef de Kabinda, le roi du diamant, sur le choix du menu et la liste des invités, ce dernier point étant le plus délicat. Il fallait à tout prix éviter que l’ambassadeur et sa femme ne se retrouvent en présence de personnes susceptibles de nuire à l’entente cordiale entre les deux pays. La route vers Binza s’ouvrit comme par magie devant eux, la hiérarchie militaire ayant donné son feu vert. La propriété de Kabinda s’étalait sur une colline illuminée comme en plein jour, un luxe quand Kinshasa était en proie aux coupures de courant répétées.

Des gardes armés ouvrirent les grilles surmontées de caméras infrarouges dernier cri et de puissants projecteurs alimentés par groupes électrogènes. Une allée parsemée de lampadaires Arts déco traversait un parc garni d’antilopes et de zèbres. La propriété ressemblait à un manoir de Louisiane, avec colonnes blanches et tuiles, marbre importé d’Italie, meubles Belle Époque achetés à prix d’or à Paris ou Bruxelles. Et partout de l’or qui attirait la lumière : sur les robinets, sur la vaisselle, jusqu’aux lustres et aux cadres des tableaux d’art africain contemporain, loin des babioles à touristes. Un orchestre en smoking jouait du jazz dans le salon transformé en salle de bal, avec des tables rondes, aux nappes blanches et vertes, un ballet de serveurs en livrée rouge qui portaient des plateaux en or avec des flûtes de champagne français. Éblouie par une telle débauche de paillettes, la femme de l’ambassadeur oublia vite ses réticences à participer à ce genre de pince-fesses. Elle y retrouva ses meilleures copines de la bonne société kinoise, et même les mamas Benz avaient abandonné pour un soir leur pagne pour des robes Dior ou Lacroix qui sculptaient leurs rondeurs avec un chic provoquant. Rassurée par l’ambiance chic et sélecte, Justine abandonna le couple au sieur Kabinda, un type grassouillet aux doigts ornés de diamants, symbole de sa réussite.

Avec Mathilde, elles dansèrent tout au long du repas, à base de gibier et de plats européens. Après les discours des uns et des autres, tout le monde guinchait au son de la rumba. Finalement ses craintes s’évanouirent, Kabinda, malgré des goûts tape-à-l’œil, avait organisé une soirée des plus classiques entre gens du même monde. Pour lui rendre la pareille, l’ambassadeur allait devoir mettre les petits plats dans les grands. Justine sortit un moment pour profiter de la piscine olympique, avec des transats tout autour, occupés par la jeunesse dorée qui s’amusait avec un DJ, plus moderne à leurs yeux qu’un orchestre de vieux. C’est là qu’elle tomba nez à nez avec Angèle, en compagnie d’un charmant jeune homme, Kabinda junior. Le portrait tout craché du père, en costume Dolce & Gabbana, Westons et bracelets en diamants aux poignets.

— Oh, Justine ! Tu tombes bien, Kabi allait me montrer sa garçonnière, au fond du parc ! Si tu n’es plus de corvée, viens avec nous !

Elle portait une robe fourreau en velours pourpre, qui rehaussait son teint clair de métis. Perchée sur des escarpins qui la grandissaient de douze centimètres, elle brillait de tout l’or qu’elle portait au cou et aux mains. Très mondain malgré sa jeunesse, Kabi salua Justine d’un baisemain, ses yeux verts lorgnant son sage décolleté. Elle aurait préféré que Mathilde soit là pour lui tenir compagnie, mais il lui était difficile d’aller la chercher dans la salle de bal. C’est ainsi qu’elle se retrouva sur une voiturette électrique de golf, à cheminer à travers les pelouses de la propriété. Une bouteille de champagne à la main, Angèle criait à chaque virage trop appuyé, elle s’accrochait de sa main libre à la cuisse de Kabi. Ces deux-là étaient de vieilles connaissances, cela sautait aux yeux. Elle passa la bouteille à Justine, qui but au goulot, ravie de délirer enfin, loin du bal des « grandes personnes ». Elle était toujours sur ses gardes avec Angèle, la sachant perfide et manipulatrice, mais ce soir, elle voulait s’éclater.

La garçonnière de Kabi s’avéra en fait être une villa blanche, simple, avec des allures de pavillon de chasse bavarois. À l’intérieur, une demi-douzaine de jeunes filles dansaient sur le parquet, au milieu d’immenses canapés blancs en cuir. Le seul homme présent était le DJ. L’apparition de Kabi souleva un tonnerre d’applaudissements. Justine remarqua qu’elle était la seule Blanche parmi les invitées. Très à l’aise, ce qui confirmait qu’elle n’en était pas à sa première visite, Angèle tapa dans ses mains pour réclamer le silence.

— Cette nuit, le roi Kabi va choisir sa reine !

Les youyous répondirent à cette annonce, les jeunes femmes noires, pas plus de vingt ans, en jupe de cuir et chemisier BCBG, se ruèrent sur le maître des lieux.

— Moi ! Moi !

Angèle mit le holà, sous l’œil impassible de Kabi. Celui-ci se mit debout devant un fauteuil placé près d’une cheminée et leva le pouce tel un empereur romain.

— Que la fête commence !

En maîtresse de cérémonie, Angèle s’approcha de lui pour lui ôter sa veste. Telles des vestales, les filles prirent le relais pour lui enlever sa chemise en soie, puis défaire sa ceinture en croco. En retrait près du DJ qui jouait de la salsa, Justine assista au déshabillage intégral du jeune homme. Sa queue pendait entre ses cuisses musclées, il la regardait par-dessus les prétendantes. Une des Noires plaça ensuite une cape en peau de léopard sur ses épaules, tandis qu’Angèle lui apportait un sceptre en or massif, avec le manche en forme de gland ! Justine sut bien après qu’il s’agissait d’une réplique d’un phallus sacré en ébène appartenant à un chaman du Kivu. Les yeux des filles luisaient de convoitise en découvrant cette bite en or, longue d’une quarantaine de centimètres. Partagée entre l’obscénité de la chose et la curiosité, Justine était encore loin d’avoir tout vu. Assise sur un des accoudoirs, Angèle tapota la queue de Kabi, qui se mit à dodeliner de la tête. On aurait entendu une mouche voler au fur et à mesure que l’érection se développait, sous la houlette d’une Angèle aux doigts de fée. Des murmures flatteurs accompagnèrent cette performance, avant qu’elle ne réclame le silence :

— Mesdemoiselles ! Le roi a décidé d’être généreux ! Chacune d’entre vous aura droit à son petit cadeau !

D’un signe de la main, elle demanda aux filles de se placer l’une derrière l’autre, face au fauteuil. Elles se bousculèrent, chacune voulant être la première de la file. Voyant que Justine restait à l’écart, Angèle l’interpella :

— Toi aussi, ma chérie ! Tu ne voudrais pas offenser Sa Majesté, non ?

Justine imagina la tête de l’ambassadeur s’il l’avait surprise à cet instant, à attendre son tour devant un homme qui bandait, en tapotant le sol de son sceptre d’or. Dernière de la file, elle vit Angèle s’éclipser puis revenir avec une petite boîte sertie d’écailles d’ivoire. Reprenant sa place sur l’accoudoir, elle attendit l’assentiment de Kabi pour l’ouvrir. Comme les filles devant elle, Justine se pencha pour voir ce qu’elle contenait. Des éclats vifs de lumière scintillèrent contre la peau noire de ce roitelet d’opérette. La boîte était remplie de centaines de petits diamants ! Avec un geste gracieux de la main, Angèle piocha dans la masse flamboyante et plaça sur le gland de Kabi une petite pierre pas plus grosse qu’une tête d’épingle. Elle n’eut pas besoin d’en dire plus, les filles présentes connaissaient le rituel. A l’image de la fin de la messe quand les fidèles viennent à l’autel gober l’hostie sacrée offerte par le prêtre, ici il s’agissait d’avaler un diamant. La première fille se baissa au-dessus de la bite, et, d’un coup de langue agile, aspira le diamant. Elle le garda dans sa bouche et fit la révérence avant de céder sa place à la suivante.

Une à une elles défilèrent, chacune recevant la précieuse pierre. Imperturbable, Kabi feignait de ne pas s’intéresser à ses soupirantes, mais Justine voyait bien son œil briller quand elles lui léchaient le bout. De constater que ces filles de bonne famille agissaient comme des filles de brousse devait l’exciter. Lorsque vint son tour, Justine avait les joues en feu et les jambes en coton. Tout le monde la regardait, guettant sans doute un faux pas de sa part. Une fois de plus, elle avait eu raison de se méfier d’Angèle.

— Tu peux encore t’en aller, si tu n’aimes pas les bijoux !

La garce ! Elle avait collé un diamant plus gros sur le méat, tandis que Kabi la provoquait en bougeant sa bite tel un métronome, de gauche à droite. Bêtement, les yeux de Justine la suivaient, plus excités par son gland que par la pierre. En se penchant dessus, elle fut éblouie par l’or du sceptre, que Kabi avait levé devant son décolleté, histoire de jeter un coup d’œil à ses nichons. Cela la troubla tant que son nez buta contre sa queue, ce qui faillit bien faire tomber le diamant. Pour en finir, elle enroula la langue à la base de son gland et elle souleva avec la pointe la pierre, l’avalant dans la foulée. Justine la garda comme une pastille sous la langue avant de se redresser. Kabi marqua alors la fin de ses offrandes par un coup de sceptre sur le sol. Quelqu’un diminua l’éclairage, plongeant le salon dans une lumière tamisée. Un boy apparut, poussant un chariot avec un grand bol de sangria. Il la servit à la louche pour les filles en train de comparer leurs diamants respectifs.

Sans doute dans le but d’augmenter la température déjà torride de la pièce, un second boy alluma la cheminée. Justine se joignit aux filles pour se rincer le gosier, gênée aux entournures par sa robe qui lui collait déjà à la peau. On aurait dit des lionnes en train de s’abreuver à un point d’eau, surtout quand le boy, sur un ordre muet d’Angèle, posa le bol par terre. Elles se mirent à quatre pattes, pour laper la sangria. La soirée virait à l’orgie, seul Kabi eut le droit de boire dans une flûte cerclée d’or, tenue à deux mains par Angèle. Imitant ses consœurs, Justine dut jouer des coudes pour atteindre le bol. De vraies furies, qui s’enivraient avec de l’alcool sucré, un brin amer car on y avait ajouté des épices poivrées. Le goût lui fit tout de suite penser aux noix de cola, au gingembre aussi. En tout cas, elle sentit une fièvre l’envahir de la tête aux pieds, la faisant suer comme sous une couette. Les filles noires commencèrent à arracher leurs belles jupes qui valaient un an de salaire d’un fonctionnaire local, idem pour leurs sous-vêtements griffés Chantal Thomass.

Entre deux gorgées, elles se désapèrent, en proie à un délire sexuel contagieux. Justine avait certes moins bu qu’elles, mais elle éprouva la même langueur, le même abandon qui la poussait à se dénuder. Les contours du salon semblaient palpiter autour d’elle, comme la membrane d’un tambour. La musique aussi avait changé, des percussions qui résonnaient dans sa poitrine et l’incitaient à perdre pied. Impérial sur son trône d’opérette, Kabi bandait à la vue des gazelles qui se griffaient les nichons, les yeux hallucinés, les tresses volant dans tous les sens tandis qu’elles s’ébrouaient pour chasser la sueur qui ruisselait sur leur peau. L’odeur musquée de leur chatte, qui avait tant excité Justine chez Muana, était ici démultipliée. À genoux, inconsciente de ses nichons aux pointes qui dardaient, de sa chatte exhibée, elle tanguait entre les Noires, qui psalmodiaient un air folklorique. Elles se pressaient les seins, les soulevaient vers le trône, écartaient les cuisses tout en se balançant sur leurs talons.

— Vous connaissez la règle ! dit Angèle, qui avait gardé sa robe. Celle qui pourra accueillir le sceptre aura le privilège de partager la couche royale !

Elles crièrent toutes « oui ! » en chœur, et, chose qui ne devait rien à son imagination, Justine les vit reformer une file devant le fauteuil, mais à l’envers. À quatre pattes sur le parquet, leur cambrure naturelle renforcée par la pose, elles offraient leur cul aux regards de Kabi et d’Angèle. Une fois encore, elle se retrouva la dernière, sans trop savoir ce qui l’attendait. La première prétendante recula vers le trône. Les bras fléchis, les cuisses droites, elle se prosterna devant Kabi. Jetant un œil par-dessus son épaule, Justine remarqua que le sceptre avait changé de main. Angèle le tenait avec fermeté, le gland en or à l’envers. Plus gros qu’un œuf de cane, il accrochait la lumière et éblouissait comme une boule à facettes au plafond d’un dancing. Angèle l’agrippa, ses paumes réparties au milieu du phallus. Lorsqu’elle approcha le bout lisse du cul de la jeune femme, il y eut un frémissement dans la file. Il glissa dans la raie béante, et Angèle se mit à appuyer pour qu’il puisse la pénétrer.

— Tu es trop crispée ! Tu préfères peut-être passer ton tour ?

L’insinuation d’Angèle déplut à la fille, qui écarta alors ses fesses à pleines mains pour dilater au maximum son sphincter. Elle criait sous la pression du gland implacable en train d’écraser les replis autour de son anus. Elle eut beau s’ouvrir, rien n’y fit, le bout au large diamètre rencontrait toujours la même résistance anale. La sentence tomba :

— Suivante !

Dépitée d’être mise hors jeu, la Noire tituba sur le parquet et se recroquevilla contre un canapé. Les larmes aux yeux, elle suivit la prestation de la seconde candidate, qui n’eut pas plus de chance, même si cette fois le gland put s’enfoncer d’un tiers dans son rectum. Aucune n’avait réussi la prouesse, et quand ce fut son tour, Justine n’en menait pas large. Dans un état second, elle prit la pose, les mains plaquées sur ses fesses pour faciliter la besogne d’Angèle.

— Tu peux encore renoncer, susurra celle-ci. Avec ton petit cul de Blanche, tu n’as aucune chance !

Elle la provoquait, tapotant l’extrémité du sceptre humide de sueur en travers de sa raie. Justine ressentait sa lourdeur et sa grosseur, et n’étant pas adepte jusqu’à maintenant de la sodomie, alors qu’elle était convaincue que toutes les femmes présentes n’en étaient pas à leur première bite dans le cul, cela l’excitait de lui prouver le contraire.

— Tu l’auras voulu !

Angèle vrilla le manche entre ses mains et Justine eut l’impression que sa raie allait se déchirer sous la dureté de l’or. C’était froid, elle ne sentait plus ses doigts à force de tirer sur ses globes pour ouvrir son sphincter. Ajouté à la force d’Angèle qui voulait lui trouer le cul, elle avait l’impression d’être un papillon qu’on transperce d’une épingle sur une planche. Les autres femmes la fixaient avec une curiosité perverse, souhaitant à la fois son échec et la voir sodomisée pour profiter du spectacle. Pliée en deux, se cambrant sous la raideur du phallus, le front touchant le sol, Justine soufflait comme un bœuf, baignant dans son jus, sentant son ventre en train de céder à force de contractions de son rectum. À croire qu’il appelait cette pénétration contre son esprit plus très lucide. Impressionnée par la dilatation phénoménale de son anus, Angèle essaya de la déstabiliser davantage.

— Une vraie chienne ! C’est pour ça que t’es revenue en Afrique ! Pour éclater ton petit fion de Belge, hein !

Plus elle l’insultait de façon obscène, plus Justine sentait que la chose était possible. Une fois la moitié du gland enfoncé, elle n’eut qu’à insister pour qu’il disparaisse en entier dans son petit trou. Cela lui coupa le souffle, elle faillit s’évanouir, son ventre allait éclater. Elle tapait des mains par terre pour que cesse la brûlure provoquée par une telle sodomie, mais cela ne faisait que renforcer les picotements intimes. Pour calmer cette sensation qui lui montait au cerveau, elle se mit à s’astiquer le clitoris, une main entre les cuisses. C’est là qu’elle se rendit compte qu’elle mouillait autant que Luana l’autre soir, comme jamais cela ne lui était arrivé. Et quand Angèle lâcha le manche du sceptre, il tint tout seul à la verticale, tel un pieu en or planté dans son cul. Elle se pencha sur Justine, prenant les perdantes au regard halluciné à témoin.

— La chance des débutantes ! Tu as gagné le gros lot !

Justine s’étala peu à peu sur le ventre, incapable de tenir sur ses genoux. À cause de sa lourdeur, le sceptre restait immobile, alors que dans son anus c’était de la folie, à croire que plusieurs queues lui fouillaient le rectum. C’est à Kabi que revint l’honneur de la délivrer. En s’agenouillant derrière elle, sa bite, aussi dure que le sceptre, frôla son cul. Tout de suite elle pissa de la mouille, les doigts toujours pincés autour de son clito. Il dut lutter pour le retirer, tant le gland était encastré dans le rectum. Le cul de Justine ne voulait pas le recracher, il s’y était habitué. Ses doigts durs sur ses fesses, il parvint à le dévisser en se tordant le poignet. C’était encore plus excitant qu’au moment de la pénétration, tous les centres nerveux de son corps semblaient concentrés dans sa raie. Il y eut un bruit humide comme un ballon qui claque à l’instant où le gland émergea, suivi de gargouillis. Justine dut s’évanouir, car elle se retrouva soudain sur un lit à baldaquin, protégée par une moustiquaire en soie, sur des draps brodés d’or.

CHAPITRE X

Un grand ventilateur brassait l’air de la chambre de forme arrondie, aux murs boisés, ornés de masques et d’armes primitives, telles des sagaies ou des massues. Justine se traîna hors du lit jusqu’à la fenêtre, attirée par l’écho de la fête qui se poursuivait dans la villa. Combien de temps avait-elle somnolé, assommée par la sangria épicée et le phallus dans son cul ? Il y avait un frigo près d’un miroir sur pied. Elle y prit une bouteille d’eau glacée, et après avoir vérifié qu’elle était bien capsulée pour éviter les amibes, elle la vida d’un trait. Elle frissonnait, en proie à une fièvre de cheval. Elle avait l’impression de ne plus être elle-même, d’être spectatrice de ce qui lui arrivait. Avisant le miroir, elle posa la bouteille pour regarder son cul dont le vide lui semblait palpable. Écartant ses fesses à deux mains, elle observa par en dessous le reflet de son trou de balle. Des paillettes dorées imprégnaient encore le fond de sa raie et la chair boursouflée, laissées par le sceptre.

Justine passa un doigt dessus en grimaçant, la peau encore sensible, puis la frotta avec le pouce, fascinée par les paillettes qui brillaient. La porte s’ouvrit, Kabi apparut, guère surpris de la découvrir devant la glace. Les épaules toujours couvertes de sa cape de léopard, affichant son érection tandis qu’il refermait derrière lui. Justine espérait presque qu’Angèle l’accompagne, mais il était seul. Sans un bruit, il grimpa sur le lit. À l’abri derrière la moustiquaire, il l’appela :

— Approche !

Sa voix paraissait déformée par l’alcool ou la fatigue. Elle s’éloigna du miroir, le cul en feu, la peau collante de sueur. Elle reniflait l’odeur fauve des autres femmes sur elle, l’envie de plonger dans la piscine lui traversa l’esprit. Kabi l’attendait, assis en tailleur. À la vue de sa queue dressée comme une sagaie, Justine sentit ses jambes se dérober sous elle. Elle dut se traîner jusqu’au lit, les yeux baissés par terre, incapable de supporter ses tétons qui rebiquaient, presque aussi gros que les tétines d’une Noire. Une fois sur les draps, Kabi l’attrapa par la taille et elle se retrouva étendue en travers de ses cuisses, à plat ventre, avec sa bite tendue contre sa hanche. Il tapota son cul qui bâillait encore, elle avait honte du parfum amer qui suintait de sa raie après le passage du sceptre.

— Comme le font nos chers instituteurs dans les villages, je vais te chicoter les fesses !

Sa voix grave s’était muée en accent petit nègre, Kabi jouait avec elle. Avachie sur lui, elle ne bougea pas lorsqu’il la gifla. Ses doigts claquèrent en travers de sa raie, imprimant leur marque sur la peau moite. Cela la chauffait tellement qu’elle serra les fesses, alors qu’il recommençait. Il espaçait les coups, sans prendre d’élan, mais cela suffisait à la piquer. Justine se mordait la langue pour ne pas crier, subissant avec docilité la fessée. Au fur et à mesure que sa peau rougissait, elle sentait sa bite durcir contre elle, comme si cela était possible. Kabi s’excitait rien qu’en voyant son cul se marbrer, une main au creux de ses reins pour l’empêcher de remuer. Déjà déboussolée, elle réagit à peine lorsqu’il cessa pour introduire son index dans son anus. Il l’y enfonça jusqu’au bout, sans peine tellement il était dilaté. Justine n’éprouva rien sur le moment, à part les picotements des gifles.

— Goûte-moi ça !

Kabi la fit rouler devant lui, de telle sorte que sa queue soit sous son nez. Son gland épais buta sur ses narines, des relents de girofle la titillèrent d’emblée. Il avait enduit sa queue d’une potion aphrodisiaque qui la faisait briller. Elle passa la langue dessus, méfiante après la sangria améliorée. Sa bouche s’enflamma, comme s’il y avait du piment. Dans la foulée, il la retourna pour la placer fesses contre lui, et il la hissa au-dessus de sa queue. Cela avait été si vite qu’elle ne put rien faire. En quelques secondes, elle était empalée sur lui, sa bite piquante plantée dans son cul. Après le sceptre, cela ressemblait à un amuse-gueule, ce qui expliquait qu’il ait badigeonné son sexe de cette substance. Toutes les sensations précédentes rejaillirent au plus profond de son anus, démultipliées. Assise sur ses cuisses, clouée par sa queue plus raide qu’un bâton, Justine avait l’impression que des fourmis trottaient dans son rectum, dont les parois palpitaient toutes seules. C’est dans cette position qu’Angèle la surprit en faisant son entrée dans la chambre, éméchée et nue. L’espace d’une seconde, les rires des autres femmes en train de danser dans le salon à côté résonnèrent jusqu’ici.

Les mains écrasées sur ses seins, Kabi serra Justine contre son torse glabre, jetant un regard à l’arrivante silencieuse. La vue d’Angèle à poil surprit celle-ci. Ses petits seins ressemblaient à ceux de Muana, seuls son pubis épilé et son teint clair de métis étaient différents. À l’image des jeunes femmes, elle avait picolé depuis la cérémonie de tout à l’heure. Elle arracha presque la moustiquaire en grimpant sur le lit. Face à eux, elle s’agenouilla, les seins gonflés d’excitation, dégoulinant de transpiration. Cela fouettait, une véritable odeur d’écurie qui ne lui ressemblait pas, elle si soucieuse de son apparence chic. Partageur, Kabi ôta ses mains pour les mettre sur ses hanches. Angèle souffla à Justine son haleine alcoolisée à la figure et lui pinça les mamelons.

— Tu es bien assise ? Tu veux que je t’apporte un coussin ?

Elle glissa une main sous les fesses de sa copine blanche, tandis que Kabi se soulevait pour la pilonner de plus belle. Elle lui effleura les couilles avant de se pencher sur les seins blancs. Elle se mit à mordre les aréoles à pleines dents, plantant ses canines dans la peau à la manière d’un vampire. Coincée entre les deux, Justine avait du mal à respirer. Sans cesser ses morsures, les doigts d’Angèle flirtèrent avec sa chatte aux lèvres écrasées sur les cuisses de Kabi. Justine mouillait comme une fontaine, Angèle pataugeait dans sa fente, insinuant deux doigts collés dans son orifice éclos.

— Ma parole ! Tu fuis de partout ! Il faut colmater tous tes trous !

Pas gênée par les soubresauts de Kabi en train de pistonner le cul de Justine, Angèle ajouta un troisième doigt. Elle les introduisait dans le vagin avec une facilité déconcertante tellement elle était ouverte. Lorsque Justine comprit sa véritable intention, elle essaya de se secouer, mais c’était impossible, clouée sur la bite sur laquelle elle coulissait à un rythme endiablé. Quand seul le pouce resta à l’extérieur, Angèle gagna du temps en le frottant sur le clitoris qui dardait avec insolence. Elle cessa de jouer avec ses tétons, incapable de garder sa bouche dessus car Kabi s’agitait trop. La moustiquaire ondulait autour d’eux sous l’effet du ventilateur, leurs corps maculés de sueur se collaient les uns aux autres, ajoutant à la chaleur générée par le frottement des orifices de Justine investis de toutes parts.

— Je suis toujours prête à donner un coup de main à une copine !

Angèle divaguait, excitée par la chatte en train d’éclore davantage tandis qu’elle y fourrait son pouce. Grâce à la finesse de son poignet, cela fut un jeu d’enfant de l’y enfoncer. Justine se retrouva avec sa main pliée dans son vagin, avec le même effet que le gland en or dans son rectum. Cette fois elle faillit s’évanouir pour de bon, tant le plaisir était infernal. Et lorsque Angèle se mit à bouger les doigts, cela fut un délire sexuel à la limite du supportable. Infatigables, dopés à la girofle, Kabi et elle rivalisaient d’audace chacun de leur côté, c’était à qui la défoncerait le plus, et avec la manière. Elle n’était qu’un terrain de jeux pour eux. Justine tanguait d’avant en arrière, happée par une main dans sa chatte et une grosse queue dans son cul. Angèle accompagnait le mouvement de son poignet qui se démenait en elle, ses seins heurtant ceux de son amie chaque fois qu’elle s’approchait. Le dos de Justine butait contre le torse de Kabi, qui la projetait en avant pour prendre son élan et la sodomiser plus profond, si cela était possible.

À la fin, quand il finit par éjaculer, elle avait l’impression qu’on lui avait mis un pommeau de douche dans les fesses et qu’un jet brûlant inondait son rectum. Ses mains la ceinturèrent jusqu’à ce qu’il se soit vidé, tandis qu’Angèle en profitait pour la branler avec les dernières forces qui lui restaient. Ses doigts semblaient ankylosés dans la chatte de Justine, qui ne sentait plus rien. Ce n’est qu’au moment où elle voulut dégager son poignet de la fente qu’une vague de fond déclencha l’orgasme de la Belge. Elle ne savait pas si Kabi était ou non encore fiché dans son anus, toutes ses sensations intimes se concentraient à l’orée du vagin. Vicieuse, Angèle prit un malin plaisir à retirer ses doigts un à un, prenant bien soin de les écraser sur le clitoris au passage.

— Un ! Et deux ! Et trois !

Un compte à rebours des plus vicieux qui arracha des gémissements de guenon en rut à Justine. C’est elle qui se griffait les seins, son cul tapant contre le bas-ventre de Kabi. Il encaissait sans piper mot, toute son énergie dissoute dans le rectum. Pour contenir son excitation, il la ceintura quand même, nouant les bras sous ses seins. Angèle alla jusqu’au bout de son manège, secouant ses doigts trempés de mouille comme si cela lui brûlait la main. Dès qu’elle ôta son poignet des cuisses de Justine, celle-ci eut l’impression d’être une marionnette désarticulée, anéantie par tous les tripatouillages dans son cul et sa chatte, les fils qui la soutenaient soudain rompus. Kabi et Angèle remirent le couvert ensemble, dopés par ce qu’ils avaient bu, avec Justine roulée en boule au pied du lit.

CHAPITRE XI

L’ambassadeur et sa femme avaient apprécié la soirée, digne des plus beaux bals de la bonne société bruxelloise. Dans la foulée, Justine fut ravie d’apprendre que Kabinda avait obtenu un permis d’exporter une partie de ses diamants à Anvers, une des plaques tournantes du marché à l’échelle mondiale. Entre deux petits fours, c’est ainsi que le business se pratiquait. En souvenir, il lui restait la petite pierre qu’elle avait léchée sur la bite de Kabi. Plus tard, à son retour en Belgique, elle la fit sertir dans une bague. Et chaque fois qu’elle l’enfilait à son doigt, le souvenir de cette soirée débridée venait lui réchauffer l’entrecuisse… Mathilde n’avait pas cru à son histoire de migraine, quand Justine lui expliqua qu’elle s’était esquivée vers minuit pour rentrer chez elle. Elle eut beau la tanner, Justine ne dit rien de la garçonnière et de ce qui s’y était déroulé. Elle eut le cul en chou-fleur pendant des jours, rester assise au bureau lui était si pénible qu’elle trouvait toujours une excuse pour s’absenter. Par chance, Muana connaissait des remèdes de bonne femme, et chaque soir elle avait droit à un petit traitement spécial à base de pommade magique, censé apaiser ce que son cul avait subi.

Et comme cela était devenu une habitude, elles finissaient dans les bras l’une de l’autre, avant de dormir, Justine sur le ventre, Muana sur le dos, dans le même lit. Justine ne valait guère mieux que les anciens colons, mais ce genre de pratique faisait toujours partie des mœurs des expatriés d’aujourd’hui. Mathilde en savait long sur les femmes de diplomates qui se tapaient leur boy ou leur jardinier, elle n’avait pas à rougir d’inviter sa petite bonne à lui tenir chaud la nuit… Le seul qui ne semblait pas apprécier la situation, c’était Freddy. Avant l’installation de Justine dans la villa, il avait flirté un temps avec Muana, mais elle l’avait repoussé, laissant entendre à sa patronne qu’il souhaitait lui faire des trucs bizarres.

— Il a voulu me raser la chatte avec son poignard !

Ancien commando, il ne se séparait jamais de cette arme, fixée dans un étui caché à sa cheville. Pendant les heures d’attente quand il accompagnait Justine quelque part, elle l’avait effectivement surpris à jouer avec, à tailler des bouts de bois tels les vieux marins dans les ports. Quand Muana lui dit cela, elle ne le regarda plus de la même façon. Et ses allusions à peine voilées sur sa bonne, une fainéante et une débauchée selon lui, ne l’atteignaient pas. Seule Mathilde était au courant de leur liaison secrète, car rien ne lui échappait. Elle avait en effet remarqué que Muana portait souvent les jupes ou les chemisiers de Justine, elles partageaient tout comme deux sœurs.

— Il te faudrait aussi un homme, il y a de nombreux expatriés qui aimeraient te mettre la bague au doigt !

Mathilde énuméra une liste de noms de prétendants potentiels, que des types qui traînaient tous les soirs dans les boîtes de Kinshasa, comme le Transit ou le Cargo. Pour l’heure, cela n’entrait pas dans les projets de Justine. Un autre pan de ses activités consistait à maintenir des échanges sportifs entre leurs deux nations. À l’occasion de la fête nationale belge, le consul suggéra l’organisation d’un match de football amical avec le Zaïre et la Belgique. Sport le plus populaire ici, de nombreux joueurs vedettes de l’équipe nationale jouaient dans le championnat belge, l’idée était séduisante et peu onéreuse. Ce genre de manifestation attirait toujours les foules au stade du 20 Mai, dans la zone de Kasa Vubu. Le Maréchal aimait à y tenir des meetings pour galvaniser la populace, même si le stade, bâti par une cohorte d’ouvriers chinois, avait perdu de sa superbe depuis son inauguration. Justine prit rendez-vous avec son directeur, pour une visite des infrastructures et des vestiaires. Sidérée par l’état de vétusté avancée du stade, elle eut ainsi confirmation que les caisses de l’État étaient vides. Même l’équipe nationale n’avait plus les moyens de s’offrir un équipement complet !

Après concertation avec les services financiers de leur ambassade pour régler l’épineux problème du budget, le match fut maintenu, la Belgique offrait les maillots et les chaussures aux joueurs locaux. Pour que la fête soit complète, l’entrée au match était gratuite, pour le plus grand bonheur des centaines de buvettes qui fleurissaient aux alentours du stade à chaque manifestation sportive. Un soir, contre toutes les mesures de sécurité élémentaires, Justine emprunta une voiture banalisée au parc automobile de l’ambassade, afin de régler quelques détails concernant l’affichage de banderoles célébrant l’amitié belgo-zaïroise dans les tribunes. N’ayant pu joindre Mathilde, partie à la présidence pour un rendez-vous important, elle décida d’y aller toute seule, sans Freddy, ni aucun autre garde du corps, tous occupés ailleurs. Par manque d’habitude, elle roulait à faible allure dans la nuit noire, faute d’éclairage public. Si la journée il y avait toujours moyen de se repérer, le soir c’était différent. Avec l’absence de panneaux, les rues défoncées, elle naviguait à l’aveuglette, incapable de trouver le chemin du stade, pourtant énorme.

Ses phares éclairaient les maisons basses de Kasa Vubu, qui se ressemblaient toutes, les gargotes illuminées par des guirlandes d’ampoules résonnaient de leur sono endiablée. À force de tourner dans des ruelles sombres, elle se retrouva égarée dans une impasse, dans le noir, dans une atmosphère moite imprégnée d’odeurs de bananes plantains en train de cuire dans un terrain vague proche. Il y avait un brasero à côté du fossé près duquel sa Peugeot était stationnée, la roue arrière droite coincée dans une profonde ornière. Les ombres assises autour se levèrent en entendant son moteur caler. Justine tâtonna dans la boîte à gants pour y prendre une torche, puis elle cacha le téléphone satellite à l’intérieur et ses papiers pour éviter d’être rackettée. Elle ne garda qu’une liasse de billets froissés sur elle, afin de récompenser ceux qui accepteraient de lui donner un coup de main. Les silhouettes apparurent une à une autour de la voiture, trois hommes et une femme en pagne. Justine les éblouit avec le faisceau puissant braqué sur eux, jusqu’à ce qu’ils se mettent à taper sur le capot.

— Éteignez ça !

C’est la femme qui avait braillé, une matrone aux larges épaules et aux hanches épanouies. Justine obéit, en partie rassurée par les flammes du brasero. Une fois l’habitacle plongé dans l’obscurité, elle s’aperçut soudain que la Noire avait les seins à l’air. Des mamelles énormes, molles et qui pendaient sur les côtés, son pagne décoré de portraits peints du Maréchal, retroussé juste en dessous. Penchée sur la voiture, elle écrasa ses tétines sur la vitre, lui faisant signe d’ouvrir la portière. À cette époque, le système de verrouillage centralisé n’existait pas sur tous les véhicules. Justine esquissa le geste d’appuyer sur le bouton de sa portière pour la bloquer, paniquée à la vue d’un des types qui se pressait contre la vitre côté passager, la bite à l’air ! Elle comprit qu’elle avait interrompu une partie de jambes en l’air en tombant en panne au bord de ce terrain vague. Elle détourna les yeux des Noirs qui se frottaient aux portières en grimaçant, stupéfaite par les aréoles rondes comme des soucoupes de la femme, qui donnaient l’impression de ventouses collées sur le verre.

— Faut pas avoir peur, ma p’tite dame ! On ne va pas vous manger !

C’est la seule qui devait parler français, les types parlaient en lingala. Se disant qu’ils n’avaient rien d’agressif malgré leur dégaine débraillée, Justine hocha la tête avant d’ouvrir sa portière. La femme décolla ses nichons qui laissèrent des auréoles de sueur sur la vitre. Elle serra la Belge dans ses bras musclés, l’étouffant contre ses mamelles à la peau tiède et moelleuse. Puis, d’une tape amicale sur le dos, elle l’invita à partager leur dîner le temps que ses amis réparent la voiture.

— À la bonne franquette, comme on dit chez vous, hein ? Vous n’êtes pas bonne sœur au moins ?

Justine sourit malgré elle, songeant plus tard que cela lui aurait peut-être sauvé la mise si elle avait menti. Au Zaïre, les prêtres et les bonnes sœurs étaient sacrés, personne n’aurait osé commettre un sacrilège en portant la main sur eux. Le nombre d’églises indépendantes qui fleurissaient dans Kinshasa reflétait d’ailleurs la forte spiritualité des gens. C’est ainsi qu’elle se retrouva assise sur une caisse de Skol en plastique, à grignoter des ailes de poulet grillées, une bière à la main. Pas bégueule, Aminata s’éventait les seins avec un bout de carton, faisant voleter les gouttes de sueur qui crépitaient dans les flammes vives. Justine aussi eut vite l’impression de cuire à petit feu, sa robe trempée sur le dos, sa culotte coincée par la transpiration entre ses cuisses et dans sa raie. Elle gigotait sur la caisse, un œil sur le type qui lui avait montré sa queue, en train d’uriner dans le fossé, tandis que ses acolytes soulevaient l’essieu de la roue coincée. Sa bite longue et arquée semblait pointer dans sa direction, l’homme pissait dru en sifflotant. À peine eut-il fini qu’il s’ébroua et s’approcha d’elles, sans rengainer son engin.

Il s’arrêta à côté de Justine, les mains sur les hanches. Il parla sans qu’elle comprenne, avant qu’Aminata ne lui traduise :

— Il demande si les Blancs en ont une aussi longue que la sienne ! Faut toujours qu’il se vante !

Pour ne pas paraître désobligeante, Justine le félicita, lui assurant qu’il avait la plus grosse qu’elle ait jamais vue. S’il parut flatté par sa déclaration, il insista, avançant d’un pas pour la lui montrer. Il commençait à bander, sa queue déjà longue se déployait en tuyau d’arrosoir, avec un gland d’un noir d’encre qui puait l’urine.

— Il n’est pas méchant ! assura Aminata. Il veut juste faire connaissance. Y a pas beaucoup de femmes comme vous qui passent dans le quartier.

Faire connaissance, cela semblait signifier que Justine lui caresse la bite, comme on flatte un chien. L’homme n’attendait que ça, sa queue interminable en l’air, avec le bout qui s’inclinait comme celui d’une canne à pêche trop plombée. La chaleur qui l’enveloppait déjà grimpa d’un cran, Justine avait du mal à cacher son intérêt pour pareil engin. Les doigts pleins de graisse de poulet, elle tapota sa bite, surprise par sa vigueur, malgré son apparente mollesse. On aurait dit un morceau de boudin noir dont le sang palpitait dans les veines. Par contraste, ses couilles couvertes de poils frisottés étaient minuscules. Sa main remonta jusqu’à la base de son gland, et elle serra aussi fort qu’elle put, mue par une brusque pulsion. Elle ignorait ce qui lui était passé par la tête à cet instant, dans ce terrain vague sordide, au milieu de nulle part, mais il fallait qu’elle la touche. De la sentir vibrer dans sa paume l’excitait, sans s’en apercevoir elle la tira vers elle, l’inclinant tout en l’étirant, si cela était possible.

— Eh ! Bas les pattes ! C’est mon homme, pas question qu’il aille voir ailleurs !

Justine la lâcha, surprise par la diatribe d’Aminata, qui, jalouse, la fusillait du regard. Cela la déboussola davantage, avec le sentiment de ne rien comprendre à ce qui se passait. Quelques instants plus tôt, elle l’incitait à palper la bite de son mec, et maintenant elle jouait les femmes possessives. Pour marquer son territoire, elle tapota ses nichons, assise sur une caisse qui menaçait de céder sous son poids. L’homme passa devant Justine pour la rejoindre, sans moufter. Il avait beau être bien membré, c’est elle qui commandait, comme souvent chez les couples d’ici. Même sans se baisser, sa queue pendait au-dessus des mamelles ruisselantes sous la chaleur du brasero. Aminata n’eut qu’à les soulever un peu pour emprisonner le gland au milieu. Les mains en dessous pour les soutenir, les coudes sur les genoux pour lutter contre leur lourdeur, elle comprima la bite en levant les yeux vers son mec.

— Fais voir à la dame ce que tu sais faire !

Elle l’avait à sa botte, et s’il avait grogné il donna néanmoins un coup de reins. Insensible aux flammes derrière lui, il s’activa avec vigueur, coulissant dans l’étau de chair noire tandis que la caisse craquait sous l’assaut. Aminata encaissait ses va-et-vient en serrant autant que possible la bite qui dérapait à cause de la transpiration qui rendait ses nichons poisseux. L’odeur musquée qu’elle dégageait faisait chavirer Justine, qui finit sa bière pour se donner une contenance, alors que sur la route les deux autres types s’escrimaient sur sa voiture. Le couple oublia vite sa présence, occupé à ses petites affaires. Au bout de cinq minutes, Aminata basculait sur le sol en terre, et se mit à quatre pattes. Avec sa bite qui lui arrivait bien au-dessus du nombril, l’homme bandait ferme. Elle n’eut pas besoin de le rappeler à l’ordre, il s’agenouilla derrière elle. Puis il lui retroussa son pagne qui traînait dans la poussière, révélant un cul aussi joufflu que ses mamelles, masqué en partie par une vieille culotte en coton couleur saumon, tendue à craquer. Au lieu de la baisser, il se contenta de l’écarter sur une fesse et il attrapa sa queue par le bout pour l’introduire dans la raie offerte.

— Donnez-lui un coup de main, ce soir pas question qu’il visite mon massoko !

En représailles, l’homme lui donna une gifle sur le cul, prêt à passer outre l’interdiction. Prête à tout pour avoir une occasion de toucher encore une fois sa queue, Justine s’accroupit contre le flanc d’Aminata et elle prit la bite par le milieu. Son geste parut tempérer l’ardeur de l’homme, qui dévia son gland pour l’introduire dans la chatte qui bâillait, les grosses lèvres molles d’un noir qui s’éclaircissait pour virer au mauve autour de l’orifice. La même odeur de brousse émanait de la chair luisante sous les flammes. Lorsqu’il la pénétra, Justine frémit rien qu’à la sentir se déployer en profondeur, avec une bonne moitié qui restait dehors. Aminata appuya son front sur la caisse de bière, son visage poupin tourné vers elle. Elle était aux anges, pas gênée d’exhiber sa chatte poilue ou son cul devant une inconnue, blanche de surcroît. Il se mit à la pistonner avec une nonchalance feinte, avec sa queue qui ployait à chaque coup de reins. Justine recula dans la poussière, fascinée par les tétines qui frottaient par terre. Une vraie cochonne en pleine saillie. Il y eut une pétarade sur le chemin, mais elle n’y prêta pas attention, trop excitée par la façon dont le couple baisait.

Rien n’aurait pu les décoller, il lui fouillait la chatte à grands coups de bite, elle le happait entre ses cuisses pour l’attirer toujours plus profond dans son vagin. Arc-bouté contre son cul, l’homme y allait franco, les mains sur les hanches qui se dérobaient, la peau trempée par la transpiration aigrelette qui imprégnait l’atmosphère. Les deux types qui avaient sorti la voiture de l’ornière étaient revenus, torse nu, leur t-shirt sale sur l’épaule. Ils prirent place sur des caisses, et burent de la bière en regardant le couple. Cela semblait une scène normale pour eux, Justine songea qu’ils attendaient sans doute leur tour. Lorsque le compagnon d’Aminata voulut se retirer pour éjaculer, elle fit les gros yeux, une main derrière elle pour l’agripper par la chemise.

— Tu vas encore salir mon pagne !

Il se crispa alors dans un dernier déhanchement et cracha, son bas-ventre soudé aux fesses qui tremblaient. Elle grogna comme une chienne, vaincue par la puissance du foutre qui devait lui enflammer la chatte. Vision bestiale, primitive, qui laissa Justine abasourdie et envieuse, loin des jeux pervers de Kabi avec sa bite enduite d’aphrodisiaque. Cela n’avait pas duré cinq minutes, mais cela dépassait en intensité tout ce qu’elle avait pu connaître jusqu’à présent. L’homme se retira, avec sa queue qui pendait au ras du sol, tandis qu’elle prenait appui sur la caisse pour se redresser. Son premier geste fut de remettre en place sa culotte, puis de rabattre son pagne. De nouveau pudique après s’être exhibée avec obscénité, elle sourit ensuite, soupirant d’aise.

— Il n’en a jamais assez ! Toujours fourré dans mes pattes, au lieu de chercher du boulot !

À la vue des œillades intéressées des mécanos à son égard, Justine jugea plus prudent de battre en retraite, avant que cela ne dégénère. Elle sortit la liasse de billets usagés et la leur tendit en les remerciant pour leur aide. Tout le groupe l’accompagna jusqu’à la voiture, Aminata avec ses nichons toujours à l’air, son mec enfin rebraguetté. Avant de démarrer, elle leur demanda où se trouvait le stade du 20-Mai. Aminata lui indiqua la direction, et elle s’aperçut qu’elle n’en était pas si éloignée que ça.

— Vous reviendrez prendre un peu de bon temps avec nous ?

Justine promit, sachant qu’il y avait peu de chances qu’elle le fasse, par crainte de céder à ses propres démons qui rendaient sa chair faible ces derniers temps. Elle fit demi-tour et fila dans la nuit, après les avoir salués une dernière fois par la vitre ouverte. En sortant de cette zone en friche, à peine cent mètres plus loin, elle fut éblouie par les phares d’un 4 x 4 garé au milieu du chemin. Elle ralentit, car il lui bloquait le passage. Sa première pensée fut que c’était un barrage de police, malgré l’endroit peu propice pour en établir un. Le temps qu’elle s’arrête, sans couper le moteur, le chauffeur descendait, une torche à la main. En reconnaissant la silhouette de Freddy, avec son pantalon kaki à poches multiples et sa casquette de base-ball, Justine respira un bon coup.

CHAPITRE XII

Freddy ouvrit sa portière en force et la fusilla du regard, visiblement contrarié. Il éclaira l’habitacle avec la torche, devant comme derrière, comme s’il y cherchait un passager clandestin.

— Ils ne vous ont rien volé, ces gugusses ?

Soudain paniquée par ce brusque rappel à la réalité, Justine plongea la main vers la boîte à gants. Rien ne manquait : ni le téléphone portable, ni ses papiers. Soulagée, elle ne réagit pas lorsqu’il la tira hors de son siège par un bras, l’obligeant à le rejoindre. Il était vraiment furieux, les traits crispés, les yeux mi-clos malgré la nuit noire, une odeur forte de tabac imprégnait sa chemise de baroudeur. Il éteignit sa torche et la coinça dans son ceinturon.

— Cela vous amuse de sortir sans garde du corps, sans avertir l’ambassade de vos allées et venues ?

Il secouait Justine comme un prunier, ses mains dures plaquées sur ses épaules. Son haleine amère n’avait pas de relents d’alcool, cela ne la rassura qu’à demi.

— À moins que cela ne vous excite, toutes ces grosses bites !

Il la traîna alors sans ménagement jusqu’à son 4 x 4 et il ouvrit la portière côté passager. Il la souleva et la jeta presque sur le siège, sur lequel elle découvrit une paire de jumelles infrarouges. Le temps qu’il passe derrière le volant, Justine comprit la raison de sa colère : il l’avait suivie sans qu’elle s’en aperçoive, roulant phares éteints derrière elle, jusqu’à ce que sa voiture s’embourbe près du terrain vague. Et il l’avait ensuite épiée à distance, ne ratant rien de la scène avec la queue du Noir qu’elle avait palpée avec gourmandise. Si les trois types lui avaient sauté dessus, serait-il intervenu ou se serait-il délecté de la voir se faire baiser au coin du feu ?

— Et cette grosse truie ? Votre petite bonne ne vous suffit donc pas ?

Freddy continuait à déverser sa bile sur elle, la menaçant d’aller tout raconter à l’ambassadeur sur ses drôles de sorties nocturnes et ses mœurs dissolues qui mettaient en péril la bonne marche des services diplomatiques.

— Si vous avez le feu au cul, on peut toujours s’arranger, entre compatriotes !

Quand il était énervé, l’accent flamand accentuait ses paroles. Il mit sa menace à exécution, tirant sur la fermeture Éclair de son pantalon. La vue de son caleçon déformé par la bosse de son érection balaya la gêne de Justine, provoquée par son sermon sur sa conduite risquée. De nouveau elle sentit sa culotte rétrécir entre ses cuisses, la chaleur qui l’enveloppait des pieds à la tête, après être restée assise près du feu ,monta d’un cran supplémentaire. Une main sur le volant, comme s’il feignait de vouloir partir, Freddy lui jeta un coup d’œil en biais.

— On fait moins la maligne, hein ! Vous étiez moins farouche tout à l’heure !

Pour qu’il cesse de la houspiller, elle tendit la main vers son caleçon. Après avoir éteint ses phares, il posa les siennes sur le volant, le regard perdu dans la nuit qui les cernait. Justine n’était plus dans son état normal lorsqu’elle sortit sa queue raide, certes bien plus petite que celle de l’homme d’Aminata, mais épaisse et dure. Elle se mit à la branler avec fougue, sentant la transpiration dégouliner sous ses aisselles et couler au bas de son dos. Son coude heurtait le levier de vitesses chaque fois qu’elle levait le bras, si bien que Freddy eut une idée :

— Asseyez-vous sur moi, on va faire un tour !

Sans le lâcher, Justine changea de place, passant par-dessus lui pour s’asseoir sur ses cuisses, le dos face au pare-brise. Dans la foulée, elle baissa son slip tant bien que mal, gesticulant toute seule car il ne l’aidait pas, à croire qu’il ne voulait pas la toucher. Pour l’ôter, il fallut qu’elle se redresse, la tête contre le plafonnier. Il allait encore dire un truc quand elle eut l’idée de le lui fourrer dans la bouche pour le faire taire. Surpris par son initiative, il joua le jeu, ses narines frémissant au parfum salé de sa chatte qui imprégnait la fine dentelle humide. S’il avait pu, Justine ne douta pas qu’il l’aurait avalé. Bâillonné, sa bite tendue contre son pubis, il démarra en trombe. Elle s’agrippa à son cou, puis se souleva pour s’empaler sur lui. Sa bite s’enfonça dans sa chatte comme dans du beurre, tellement elle mouillait. Le coït d’Aminata l’avait excitée plus qu’elle ne voulait l’admettre. Les jambes repliées autour de ses hanches, elle gémit lorsque le 4 x 4 commença à rouler. Il traversa le bas-côté et fila dans le terrain vague.

Il roula un moment dans la nuit, indifférent aux cahots qui la projetaient contre sa poitrine. Sa queue plantée au fond de son vagin, rien n’aurait pu l’en déloger, à part un tonneau. Chaque motte de terre sur laquelle les roues butaient se traduisait par une excitation plus forte. Tous ses muscles intimes se contractaient pour l’emprisonner et l’empêcher de dévisser. Les yeux clos, Justine revoyait les mamelles noires en train de branler la bite démesurée, tandis que Freddy grognait de plaisir, sa salive suintant à travers la dentelle. À un moment il réussit à mettre la climatisation, si bien qu’un courant d’air frais ne tarda pas à chatouiller ses fesses nues, ajoutant à son bonheur. Ils roulèrent en zigzag au-delà de la zone de Kasa Vubu. Dans un brouillard, Justine aperçut même la structure arrondie en béton du stade du 20-Mai, qui s’éloignait derrière eux. C’est un miracle qu’ils n’eurent pas d’accident, car elle lui masquait la vue tout en sautillant sur sa queue. À ce rythme Freddy ne résista pas longtemps. Quand il freina soudain, le véhicule s’arrêta au bord d’une décharge à ciel ouvert.

Malgré l’air pestilentiel qui leur parvenait avec la clim, Justine se démena jusqu’à ce qu’il éjacule en elle, ses mains crispées sur le volant, ses seins, aux pointes douloureuses à force de darder, écrasés sur sa chemise. Il cracha son slip qui s’échoua sur le pare-brise, et son haleine imprégnée du goût de sa chatte précipita l’orgasme de Justine. Il y eut un instant de flottement entre eux, le temps que chacun reprenne ses esprits. Elle s’assit côté passager, n’osant pas ramasser son slip.

— Excusez-moi, je ne sais pas ce qui m’a pris ! dit Freddy.

Elle hocha la tête, silencieuse, elle-même stupéfaite par ce rodéo sauvage qui ne lui avait pas déplu. Pour le rassurer, elle lui promit que cela resterait entre eux, personne à l’ambassade n’en saurait rien. Freddy la raccompagna jusqu’à sa voiture, cette fois en roulant pleins phares. Justine serra les cuisses jusqu’au bout, sentant que les vibrations lui donnaient envie d’un second rodéo.

CHAPITRE XIII

Après cette étreinte sauvage, il n’en fut plus jamais question avec Freddy. Leurs relations restaient distantes, quoique amicales, et chaque matin, quand il venait la chercher à la villa, seule Muana prenait un malin plaisir à le taquiner. C’est ainsi qu’un jour, après une soirée ensemble où Justine lui avait rasé le pubis, car elle voulait faire comme sa grande sœur, Muana se vengea de lui à sa façon. Tapie derrière le rideau de la fenêtre qui donnait dans la cour commune, Justine l’observa faire signe à Freddy. Il descendit de la voiture, pour aller à sa rencontre. Les mains dans le dos, Muana s’avança vers lui. Face à face, il la dominait de toute sa carrure. Avec ses lunettes de soleil et sa casquette de base-ball sur le front, on ne pouvait lire l’expression de son visage. N’étant pas au courant de ce qu’elle avait manigancé, Justine posa sa mallette par terre pour voir ce qu’elle lui voulait. Les poings fermés, Muana les lui présenta, lui demandant d’en choisir un.

Agacé par ces gamineries, Freddy jeta un coup d’œil vers le perron, espérant que Justine allait sortir et lui éviter la présence encombrante de Muana.

— Allez, choisis ! La droite ou la gauche ?

Elle le tutoyait, pour bien lui faire sentir qu’il ne valait pas mieux qu’une petite bonne, malgré ses armes et ses airs de cow-boy de la brousse. Devant son silence, elle pressa les poings sur son gilet à poches multiples, comme celui d’un photographe. Il finit par répondre, se retenant avec effort de l’envoyer promener.

— Celui-ci !

D’une tape sèche sur le dessus de la paume, Freddy désigna le poing droit. Justine aurait voulu voir de près la mine espiègle de Muana quand elle claironna d’une voix chantante :

— Gagné !

Elle recula d’un pas, baissant le bras gauche contre la jupe offerte par sa patronne, achetée aux Galeries présidentielles, qui mettait en valeur son petit cul cambré. Elle retourna ensuite son poing et desserra les doigts un à un, tels les pétales d’une fleur. Intrigué, Freddy se dandinait, s’efforçant de garder son sang-froid. Dans son dos, le chauffeur n’en perdait pas une miette, appuyé sur le capot de la voiture. Une fois la main ouverte, Muana s’inclina et souffla dessus. Les poils frisottés de sa chatte voletèrent dans l’air et s’éparpillèrent sur le gilet de Freddy. Surpris, il s’épousseta avec frénésie, à croire qu’elle lui avait jeté des braises. Ravie de l’avoir piégé, elle souleva sa jupe pour lui montrer sa chatte nue, avant de détaler dans le jardin, sous le regard amusé des boys et des autres petites bonnes de la parcelle.

*  *  *

Le jour du match, tout le quartier de Kasa Vubu était en liesse, les gargotes et les buvettes autour du stade prises d’assaut par un public amateur de fête. Dans la foule indisciplinée qui remplissait les gradins délabrés, Justine se surprit à scruter les gens à la jumelle, dans l’espoir d’apercevoir le visage d’Aminata. En vain. Elle aurait été bien incapable de retrouver le terrain vague où sa voiture avait calé, elle aurait pourtant aimé la revoir. À l’entrée des deux équipes sur la pelouse à l’herbe grillée par le soleil, l’ambiance est montée d’un cran. Une fanfare a joué les hymnes nationaux, écorchant celui de la Belgique avec des fausses notes. Justine se tenait assise dans la tribune d’honneur, derrière l’ambassadeur de Belgique et les dignitaires zaïrois, un talkie-walkie autour du cou relié à une oreillette pour intervenir en cas de pépin de dernière minute. Au coup de sifflet donné par l’arbitre pour lancer le match, elle s’esquiva dans les coulisses, soudain vidée de toute la tension générée par les semaines de préparatifs de cet événement.

Freddy, aux aguets près d’une rambarde, la suivit du regard. Elle tapota l’oreillette pour lui signifier qu’elle avait un fil à la patte. Le match ayant été programmé au milieu de l’après-midi, faute d’éclairage du stade le soir, il était néanmoins difficile de circuler sous les tribunes, dans les travées souvent dans la pénombre, les néons ayant été volés ou non remplacés par manque d’argent. Les clameurs du public résonnaient à travers les gradins en béton, les claquements des pieds vibraient jusqu’à elle tandis qu’elle cherchait les toilettes, prise d’un besoin urgent. S’étant éloignée de la tribune présidentielle, elle avait marché trop loin pour atteindre un espace vide sous le virage nord du stade. L’endroit sale et humide suintait la pisse et le moisi. Il servait de stockage, avec des empilements de sièges en bois cassés, des banderoles délavées d’événements politiques ou sportifs passés en train de pourrir. À la lueur de son briquet, Justine s’accroupit dans un coin sec, près d’un tas de cartons. Le temps de baisser son slip, elle se soulageait, indifférente à la mare qui s’étalait autour de ses pieds.

Le mauvais champagne tiède du cocktail d’avant-match faisait son effet sur sa vessie, très sensible sous les tropiques. Il dut y avoir un but pour les Zaïrois, car le plafond voûté trembla, la faisant frissonner dans cette atmosphère moite et confinée. Elle achevait de se vider à l’africaine, c’est-à-dire n’importe où, y compris en pleine rue, quand la flamme d’une bougie surgit dans la pénombre, sur sa droite. Une seconde lueur apparut à sa gauche. Elle éteignit le briquet, dont la molette métallique commençait à lui brûler les doigts. Éclairée des deux côtés, ses yeux affolés découvrirent des bougies plantées dans des cannettes de bière, tenues par des mains noires. Des silhouettes surgirent des cartons, en t-shirt délavé et pantalon élimé. Elles s’approchèrent d’elle, tandis qu’elle demeurait accroupie, le slip sur ses chevilles, pétrifiée par leur apparition. Elles l’étaient autant que Justine, à voir leurs yeux ahuris face à la blancheur de son cul et de ses cuisses nues, rendues plus pâles par le halo des bougies.

Dans un même élan, des mains firent le signe de croix, chuchotant des mots incompréhensibles. Une fois à ses côtés, les deux hommes n’eurent aucun geste déplacé. Justine en profita pour se rajuster et se relever avec lenteur. Son talkie grésilla, sans doute à cause des parasites dus au béton qui empêchaient toute réception. Elle les suivit dans les dédales immenses sous le stade, au sous-sol à l’abandon depuis longtemps. Ils croisèrent des ombres dans des cabanes de carton ou de plastique, squatteurs ayant choisi de vivre terrés loin du bidonville au-dessus. La tribune présidentielle semblait une planète merveilleuse et inaccessible à la vue de ce campement clandestin. Ils la conduisirent dans une pièce qui ressemblait à une buanderie abandonnée, avec de grands éviers et des tuyauteries qui suintaient de l’eau croupie. Derrière un vaste rideau de toile opaque, des voix étouffées récitaient ce qui semblait être des cantiques. Justine n’eut plus de doute en franchissant le rideau, découvrant une vingtaine de personnes agenouillées sur la dalle de béton, devant un autel improvisé, éclairé par des grands cierges sans doute volés dans une des nombreuses églises de la ville.

Allongée sur un drap blanc qui recouvrait l’autel, nue de la tête aux pieds, une femme noire était en train de se tortiller, prise de convulsions qui secouaient ses seins lourds et mous, luisants d’une sueur épicée. Les jambes écartées, elle avait une main plongée entre ses cuisses, ses doigts enfouis dans sa chatte qu’elle fouillait à grands coups de va-et-vient. Derrière l’autel, un grand Noir recouvert d’une toge blanche l’encourageait, une main sur le front brûlant de la femme. Justine comprit en s’avançant qu’il s’agissait d’une sorte d’exorcisme à la sauce vaudoue, destiné à chasser le démon qui habitait le corps de la femme. Très spectaculaire pour un profane, ce genre de supercherie avait cours dans toutes les églises parallèles de Kinshasa. La seule bizarrerie ici était qu’elle se pratiquât dans les entrailles d’un stade. Un des hommes la poussa vers l’autel, l’obligeant à marcher en évitant de piétiner ceux qui priaient. Le prêtre, ou plutôt ce qui s’apparentait à un marabout de pacotille, cessa ses incantations en la voyant. Il leva les mains au plafond recouvert d’une mousse verdâtre, esquissant un sourire mielleux.

— Ma sœur ! C’est le Ciel qui vous envoie !

La femme continuait à se caresser, l’odeur de sa chatte si forte que Justine en avait plein les narines. La mine béate, elle prenait son pied, triturant son gros clitoris mauve entre le pouce et l’index, tout en se fourrant deux doigts dans le vagin. Elle mouillait tant que cela coulait sur le drap, les perles fixées à l’extrémité de ses tresses longues cliquetaient dans ses efforts. À voir ses yeux révulsés de plaisir, Justine n’avait pas l’impression qu’elle avait remarqué sa présence. Parmi le public, les chuchotements continuaient sur le même ton monocorde, à peine couverts par les clameurs étouffées des gradins.

— Touchez, ma sœur ! Sentez le démon qui abuse cette pauvre âme !

Bonimenteur comme tous les marabouts, l’homme prit les poignets de Justine et plaqua ses mains sur les seins de la femme. Ils étaient si collants que Justine crut les sentir fondre sous ses doigts, comme des mottes de beurre. Les tétines dardaient au creux de ses paumes, lui piquant la peau. Ce contact eut pour effet de secouer davantage la Noire, qui croisa alors les jambes, emprisonnant sa main entre ses cuisses fermées, au bord de l’orgasme. Les doigts de Justine s’enfonçaient dans les mamelles, les mamelons la chatouillaient, tandis que le marabout lui chuchotait des mots obscènes qui la berçaient de façon aussi agréable qu’inexpliquée. Toute cette mise en scène déteignait sur ses sens, la prétendue magie qu’il exerçait lui jouait des tours. Avec sa chatte déjà trempée après avoir enfilé son slip sans s’essuyer, Justine la sentait se liquéfier rien qu’au contact des mamelons qui durcissaient sous ses mains. La chaleur des cierges en train de fondre ajoutait à l’atmosphère poisseuse.

— Aidez-la à extirper le malin qui est en elle !

Sans cesser de l’hypnotiser de sa voix, l’homme descendit les mains de Justine sur le ventre dégoulinant de sueur de la femme en transe. Tenant toujours ses poignets, il les fit glisser jusqu’aux cuisses crispées par la tension qui l’habitait. Au passage, elle découvrit qu’il était nu sous la toge, sa queue en érection tendue au-dessus de l’autel. En la frôlant, Justine frissonna de plus belle. Sous couvert d’exorcisme à la sauce folklorique pour épater ses ouailles naïves, il prenait son pied à leur insu. Un autre doute l’assaillit en croisant un instant le regard fiévreux de la femme noire, qui parut anticiper l’approche de ses mains vers son pubis si frisé qu’un rasoir aurait eu du mal à couper les poils. Elle se détendait comme si de rien n’était, relâchant la pression qui raidissait ses jambes, les décroisant même pour lui permettre d’atteindre sa chatte béante. Elle n’avait pas l’air si possédée que cela, elle devait sans doute jouer la comédie pour la galerie.

Ses grosses lèvres firent un bruit de bulle de savon qui éclate, gonflées par le va-et-vient de ses doigts dans sa fente. Penchées au-dessus de sa toison, les narines de Justine palpitaient d’envie, enivrées par les effluves marins et piquants qui submergeaient ceux, douceâtres, des cierges. Malin, l’homme libéra ses poignets et prit à témoin l’assemblée agenouillée :

— Remercions le Ciel qui nous a envoyé notre sœur !

La Noire manifesta sa joie en se pinçant les lèvres et en les étirant jusqu’à que son orifice éclose, noyé par un jus épais. Les mains blanches n’avaient pas décollé des cuisses. Justine les fit rouler sur sa peau humide et brûlante, incurvant les doigts pour atteindre la fente baveuse à souhait. Son bassin collé contre l’autel, ses yeux allaient du vagin révélé à la bite qui dodelinait sous la toge, avec le gland si humide d’excitation qu’il en maculait le tissu. Profiteur, l’homme se servit de sa présence pour tripoter les tétines tout en poursuivant ses incantations. Livrée à elle-même, avec la complicité muette de la femme qui se cambrait effrontément sur le drap, Justine n’eut qu’à plonger la main entre ses cuisses pour atteindre son trou dilaté au maximum. Collant deux doigts, il lui suffit de les faire coulisser un peu pour qu’ils soient happés par son vagin, profond et vorace comme une bouche. Un bruit de succion ponctua la pénétration, tandis que son pouce s’écrasait sur le clitoris démesuré. À l’image des hommes, chez la femme africaine tout était hors normes. Chose stupéfiante, elle mit en branle ses muscles intimes, ses parois vaginales lui tétant l’extrémité des doigts.

— Ah ! Regardez, mes frères ! Le malin n’a plus qu’à fuir dans les ténèbres !

Les divagations de l’homme en train de frotter sa bite contre la cuisse de la femme, tout en malmenant ses mamelons, trouvaient un écho chez le public, dont les prières retentirent de plus belle. Trop excitée elle aussi par la façon dont ses doigts coulissaient tout seuls dans le vagin, Justine se frottait les cuisses l’une contre l’autre, participant au plaisir de la femme vautrée devant elle. Le dos de sa main près d’elle lui chatouillait le genou ; sans la présence des fidèles elle était convaincue que la Noire l’aurait glissée sous sa robe pour la tripoter à son tour. L’esprit et le corps de la Belge étaient à mille lieues du match se jouant à la surface. Les crépitements du talkie-walkie, preuve que Freddy s’était aperçu de sa disparition et essayait en vain de la contacter, ne l’atteignaient pas. S’il avait envoyé une escouade à sa recherche dans les entrailles du stade, elle se demandait encore aujourd’hui quelle aurait été sa réaction en apprenant l’existence d’un culte clandestin.

Pour l’heure, ses doigts pataugeaient dans l’orifice au jus gluant, suçotés par la chair poisseuse. Peu à peu la femme lui laissa une certaine liberté de mouvement, peut-être exténuée par tous ces tripotages intimes. Justine s’en donna alors à cœur joie, la masturbant jusqu’à enfoncer son poignet dans sa chatte, ne gardant que le pouce pour malmener son clitoris. L’homme n’avait pas besoin de prêcher la bonne parole à son égard, sa volonté de conjurer le mal était manifeste. Les jambes pendantes de part et d’autre de l’autel, la Noire s’ouvrit davantage, révélant la profondeur de son vagin aux reflets mauves. Son pubis ruisselait d’une transpiration aigre qui affolait le nez de Justine, ses tétines pétries par le maître de cérémonie avaient doublé de volume, grossières et charnues. Sa propre sueur éclaboussait son ventre mou, tandis que Justine s’essoufflait à faire coulisser ses doigts dans son trou. Les incantations des fidèles virèrent à l’hystérie lorsque la femme se mit à jouir, hurlant car incapable de réfréner le plaisir qu’elle était en train de prendre grâce à Justine.

Dans la foulée, il lui fut impossible de résister à la pression de la bite contre son flanc, si bien qu’elle entraîna l’homme dans sa jouissance. Une main crispée sur sa queue, sous la toge, elle l’amena à éjaculer dans sa paume, serrant ses doigts sur le gland pour contenir le flot du foutre qui giclait. Justine garda les doigts plantés dans sa fente jusqu’aux dernières contractions de son vagin, avant qu’elle ne retombe sur l’autel, anéantie par la violence de son orgasme. Retrouvant vite ses moyens, malgré l’auréole de foutre qui s’élargissait sur la toge, l’homme harangua la foule d’une voix chevrotante :

— C’est un miracle, mes frères ! Le démon a été chassé de cette malheureuse ! Gloire à notre sœur !

Justine fut applaudie comme jamais, essuyant discrètement sa main souillée de mouille sur sa robe. Elle remit en place l’oreillette qui pendouillait le long de son lobe, tombée pendant cette frénésie sexuelle. Un des types qui l’avaient trouvée près des cartons s’avança vers les fidèles, à présent debout, la mine ahurie, tel un zombie. Un panier en osier entre les mains, il fit la quête, et Justine vit les liasses de vieux billets s’accumuler, chacun s’empressant de donner, convaincu par la farce du marabout, dont les yeux brillaient à la fois d’une lueur de cupidité et de stupre. Il lui souffla, penché par-dessus l’autel :

— Votre présence a été très bénéfique pour notre modeste paroisse ! Vous serez toujours la bienvenue parmi nous.

Il ajouta qu’il comptait sur sa discrétion, ayant choisi ce lieu de culte inhabituel faute de moyens financiers pour s’offrir une véritable église en dur, en parpaing et tôle comme les centaines que comptait Kinshasa. Deux femmes du public aidèrent la « possédée » à enfiler un pagne, et les deux types raccompagnèrent Justine dans le labyrinthe qu’était le sous-sol de l’immense stade.

CHAPITRE XIV

La route de Matadi est l’axe principal qui descend à l’unique port en eau profonde du Zaïre, là où le cuivre termine sa course dans le ventre des cargos. Une route mal entretenue, où les camions tombés dans les ravins sont légion. À la sortie de Kinshasa, une circulation infernale encombrait la chaussée, avec les camions remontant des conteneurs débarqués de Matadi ou ceux qui y descendaient. Des voitures se risquaient à se mêler au trafic anarchique, et il n’était pas rare d’y voir des collisions spectaculaires. C’est dans cette zone de fret que Justine se retrouva un après-midi, après un coup de fil reçu de la part d’Abeti, une ancienne copine de classe qui avait fait carrière depuis dans les cercles du pouvoir, avant de devenir l’égérie d’un des nombreux partis démocratiques qui proliféraient en vue des élections. En tant que membre de l’ambassade, Justine n’avait pas à intervenir dans le débat local, ni surtout à afficher ses préférences pour tel ou tel candidat. Sauf que là il s’agissait de revoir une amie, hors de tout cadre officiel.

Par souci de discrétion, elle n’en parla à personne, ni à Mathilde, ni à Freddy, prétextant des courses aux Galeries présidentielles pour ne pas l’avoir à ses basques. Elle prit un 4 x 4 de l’ambassade et tourna en rond entre les camions aux remorques surchargées, le tout dans les fumées noires des pots d’échappement. Elle trouva enfin le quartier où Abeti résidait, en bordure d’entrepôts désaffectés. Des parcelles à l’abri de hauts murs, gardées par des vigiles. Le sien la fit entrer dans une cour ombragée, et c’est Abeti qui l’accueillit, drapée dans un pagne. D’emblée celle-ci lui parut nerveuse, refermant vite la porte derrière elles comme si elle craignait qu’on les épie de l’extérieur. En l’embrassant, Justine renifla son haleine teintée d’alcool. Abeti alluma une cigarette en la conduisant au salon, avant de se vautrer sur le canapé. Grande et mince, les cheveux tissés et le visage ovale, un nez fin, elle avait plutôt l’allure sophistiquée d’une Black new-yorkaise que celle d’une Africaine, malgré son pagne. Formée à Bruxelles, elle approchait de la trentaine, célibataire et riche, grâce à son père qui possédait des plantations de café.

— Pardonne-moi, mais ces élections m’empêchent de dormir ! Mobutu nous met la pression, mais on ira jusqu’au bout.

Une petite bonne apporta un plateau avec du jus de fruits et des bières, puis se retira, laissant Abeti faire le service. Elles parlèrent du bon vieux temps, même si Justine eut la nette impression qu’elle faisait un effort pour animer la conversation, sans cesse aux aguets au moindre bruit. À un moment, alors qu’elle tendait la main pour prendre son briquet, le haut de son pagne glissa sur une épaule et révéla un sein rond, de taille moyenne, d’un noir clair, avec un téton à peine visible. Un brin gênée, Justine fit mine de ne pas y prêter attention. Au lieu de se rajuster, Abeti tira sur le tissu pour dégager l’autre sein. Elle plaça ensuite les mains dessus, les pressant pour les faire grossir.

— Ils sont trop petits, non ? J’ai peur que les électeurs ne votent pas pour moi à cause de ça !

Un tel argument électoral aurait amusé un Européen, mais ici, seules les femmes bien en chair suscitaient l’envie et le désir chez les hommes. Prise d’une brusque impulsion, Justine voulut la réconforter en quittant son fauteuil pour s’asseoir à ses côtés. Alors qu’Abeti soutenait encore ses seins, elle esquissa le geste de tirer sur le pagne pour les recouvrir, veillant à ne pas lorgner dessus malgré son goût prononcé depuis peu pour la chose. Au lieu de se laisser faire, Abeti lui sauta au cou, écrasant sa poitrine contre son polo à manches courtes. C’était si inattendu que Justine ne se débattit pas, n’osant pas la refouler ni la blâmer. Ce n’est que lorsque la porte par où était apparue la petite bonne s’ouvrit à nouveau qu’elle comprit dans quel guêpier elle s’était mise en acceptant cette invitation. La silhouette en abacost du chef de La Sécurité intérieure, Jarrys, sortit de l’ombre, ses deux sbires en treillis derrière lui, comme l’autre fois dans le bar clandestin.

Ses yeux perçants firent le tour du salon, feignant de découvrir la présence des deux femmes sur le canapé. À la vue d’Abeti débraillée, il fronça les sourcils, avant de reporter son attention sur Justine. Il s’avança, les mains dans le dos, la démarche féline du prédateur prêt à sauter à la gorge de la gazelle.

— Tiens ! Tiens ! Quelle bonne surprise ! Depuis quand nos amis belges soutiennent-ils un parti dissident ?

Il s’arrêta devant le canapé et tendit une main vers Abeti. À la grande stupeur de Justine, celle-ci en baisa le dessus avant de se lever et de se blottir contre lui.

— Tu es arrivé juste à temps, mon chéri ! Elle voulait que je lui fasse des saletés !

Justine n’en revenait pas de pareille perfidie. Abeti l’avait attirée chez elle, dans le but évident de la jeter en pâture à son puissant amant. Et que dire de la collusion entre une femme de l’opposition et un membre éminent de la présidence ?

— Vous n’avez pas daigné retourner mon invitation, c’est bien dommage…

Le souvenir de sa carte de visite rangée au fond d’un tiroir rappela à Justine la soirée débridée avec les Noires en train de le sucer. Elle était en fâcheuse posture, d’un simple claquement de doigts auprès de son ambassadeur il pouvait obtenir son expulsion du pays, elle risquait d’être persona non grata au Zaïre, voire même dans d’autres pays africains. La honte, surtout vis-à-vis de son père. D’un geste, Jarrys la chassa du canapé, comme on chasse une mouche. Il s’y vautra avec Abeti, qui avait repris du poil de la bête, minaudant maintenant auprès de son puissant protecteur. Les seins à l’air, elle posa une main négligente sur sa braguette. Justine recula sur le tapis, debout face à ce couple diabolique. Tandis qu’il lui pelotait un sein d’un air distrait, la petite bonne apporta une autre tournée de bière fraîche. Cette fois, d’un signe de tête, Jarrys autorisa ses hommes à boire. Ils le remercièrent d’un claquement des talons, leurs rangers cirées de frais couinant sur le tapis pendant qu’ils se servaient.

— Vous ne trinquez pas avec eux ? demanda Jarrys à Justine. Ils ne sont peut-être pas assez gradés pour vous… Pourtant, ils savent bien s’occuper des femmes ! N’est-ce pas, messieurs ?

La camaraderie de caserne ressortait entre eux, malgré son titre de chef, Jarrys n’était guère plus éduqué qu’eux. Il grogna lorsque Abeti se pencha sur ses cuisses et s’attaqua à sa braguette. Justine attrapa une bière à cet instant pour ne pas fixer ses doigts en train de s’escrimer sur la fermeture Éclair. De revoir la queue raide jaillir hors du pantalon lui faisait un drôle d’effet. Elle sursauta même quand les deux soldats claquèrent leur goulot contre le sien, signe d’une fraternisation en cours. Ils burent de conserve, elle un œil sur la bouche d’Abeti avalant le gland comme pour le dérober à son regard, les deux hommes lui mettant la main aux fesses dans la foulée. Leur treillis sentait l’after-shave sucré et bon marché, leur front en sueur avait des relents boisés. Les images dans le jardin présidentiel, avec les Bérets rouges qui lui avaient décoré les nichons d’une cravate, traversèrent l’esprit de Justine. Le même scénario se reproduisait, sauf que cette fois cela allait être plus corsé qu’une simple branlette en plein air.

Se faisant plus pressant, un des hommes plaqua carrément ses mains larges sur son cul, le goulot de sa bière coincée entre ses grandes dents blanches. Pas en reste, son acolyte s’agenouilla devant elle et glissa ses paluches sous sa jupe de tennis, blanche et assortie à son polo. Il passa sa tête dessous, et, tel un chien, colla un nez contre son slip collé à sa peau par la sueur.

— Avec les élections qui approchent, les permissions ont été supprimées ! C’est leur première sortie, alors pardonnez leur familiarité !

Jarry leur donnait ainsi le feu vert à sa façon, une main sur la nuque d’Abeti, dont la tête coulissait le long de sa bite. Justine se retrouva vite à poil au milieu du salon, ses vêtements éparpillés par terre. Comme des soudards, les troufions ne perdirent pas de temps en préliminaires. Tout juste lui tripotèrent-ils un peu les nichons et la chatte épilée, par simple curiosité plutôt que par réelle envie. Et lorsqu’ils braquèrent leur queue noire sur elle, sans se déshabiller, elle sut qu’ils allaient la prendre à la va-vite. Cela ne traîna pas, le premier se coucha sur le tapis en l’entraînant avec lui. Le contact de son treillis rêche et de la boucle de son gros ceinturon contre ses reins mit le feu en elle. Il la ceintura, un bras sous ses seins, tandis que de sa main libre il guidait sa bite entre les cuisses ouvertes. Agenouillé à ses pieds, son camarade attendait son tour, affichant une érection plus impressionnante encore. Ses yeux fixaient la fente rose, si pâle en comparaison des chattes des Africaines, pareille à un fruit pas encore mûr. Mais un fruit juteux, comme put s’en rendre compte celui sur lequel Justine était perchée quand il la pénétra. Un vrai cloaque poisseux, toute honte évaporée, oubliée la rancœur passagère vis-à-vis d’Abeti et de ses manigances.

Il planta son machin jusqu’au fond de son vagin, avec les couilles qui frottaient sur son clitoris. Dès qu’il eut vidé sa bière, il l’envoya rouler contre le mur. Il se mit à la pistonner en soulevant son bassin, prenant appui avec le talon cerclé de fer de ses rangers. C’est ainsi qu’il arrivait à lui pilonner la chatte avec une vigueur mécanique, dans un va-et-vient réglé comme un métronome. Chaque fois que son gland butait dans l’orifice dilaté, elle avait des étincelles devant les yeux. Le bout de ses seins dardait sans qu’il les touche, son treillis buvait la sueur secrétée par l’excitation et le frottement continu de son dos sur son ventre.

— Ces deux loustics ne partagent pas que la pitance de la caserne !

Jarrys observait ses hommes à la manœuvre avec délectation, son érection happée jusqu’à la racine par la bouche d’Abeti. Lorsque le second Noir s’agenouilla entre les jambes de son camarade, Justine crut qu’il allait le remplacer. Au lieu de ça, ce dernier s’arrêta, le temps de lui permettre d’introduire sa bite dans sa raie. Elle essaya bien de se cabrer, mais, avec le bras qui la bloquait, il lui était impossible d’échapper à cette seconde queue en train de se frayer un chemin dans son cul. Il l’inclina jusqu’à ce que son bout dur bute sur l’anus déjà assoupli par les soubresauts. Les deux hommes se parlaient comme si elle n’était qu’une poupée inanimée entre eux. Écartelée par la pression qu’il mit en s’enfonçant dans son cul, Justine le sentit remplir son trou par à-coups, progressant avec une lenteur feinte, tandis que le premier recommençait ses va-et-vient. Jamais elle n’aurait cru être capable d’absorber deux bites à la fois, l’une devant, l’autre derrière.

Par quelle magie noire ses orifices se dilataient, elle avait beau comprimer son sphincter ou resserrer ses muqueuses intimes, son corps réclamait cette double pénétration, une première sexuelle pour elle. Et sous l’œil d’Abeti qui pompait Jarrys en la regardant par en dessous, bel exemple de salope tropicale selon la formule des Blancs qui vivaient en Afrique. Ses larmes de crocodile séchées, elle se délectait de la voir crouler sous les treillis en mouvement, qui la pilonnaient en grognant. Les bras en croix, les jambes d’équerre, Justine avait l’impression d’être brassée par une vague qui la fracassait dans tous les sens. Les deux hommes calquaient leurs mouvements l’un sur l’autre, si bien qu’ils la pénétraient en même temps pour qu’il n’y ait jamais un trou de vide. Ballottée jusqu’à ce qu’ils éjaculent à tour de rôle, elle jouit deux fois de suite, avec une puissance telle que cela la vida de ses dernières forces. Leur foutre avait mis le feu au plus profond d’elle, la faisant ruisseler de tout son corps comme si on l’avait trempée dans un bain de piment.

Le soldat qui l’avait soutenue jusqu’à la fin la fit rouler sur le tapis et il se releva, rejoignant son acolyte déjà rajusté près de la porte. Au garde-à-vous, leur mission accomplie, ils l’ignorèrent, reportant leur attention sur leur chef chevauché par Abeti, face à son amant. Imbriqués l’un dans l’autre, Justine était sûre que Jarrys avait assisté à son plaisir par-dessus l’épaule nue de celle-ci. D’une tape sur les coussins, il lui fit signe de venir les rejoindre sur le canapé. Docile, elle se traîna comme une chienne à quatre pattes jusqu’à eux, les jambes arquées par les coups de boutoir dans sa chatte et son cul. Réconciliée avec Abeti, elle accepta de partager la bite de son homme avec elle pour un autre plan à trois…

Le lendemain, un coursier à moto livrait un paquet à sa villa. Lorsque Muana le donna à Justine le soir, à son retour de l’ambassade, elle songea à appeler Freddy pour des raisons de sécurité, car il n’y avait aucune adresse sur le papier kraft. Mais Muana, curieuse comme une chouette, avait déjà jeté un coup d’œil à l’intérieur par un des coins mal fermés.

— C’est une cassette vidéo !

Effectivement, il s’agissait bien d’une cassette, sans boîtier ni étiquette. Intriguée, Justine la laissa la mettre dans le magnétoscope du salon. Elles s’assirent côte à côte sur le sofa et Justine lança la lecture de la bande. Après de la neige au début, l’image apparut sur un plan fixe, celui du salon d’Abeti. Le plan suivant, Justine était prise en sandwich entre les deux soldats. Toute la scène avait été filmée en continu, et défilait sur la télé, sans montage, brute de décoffrage, en un noir et blanc granuleux. Elle voulut couper la séance, mais Muana insista pour la regarder jusqu’à la fin, excitée à la vue de la bite en train de sodomiser sa patronne. Jarrys n’avait pas eu besoin de mettre un mot dans l’enveloppe, le message était clair : il avait désormais un moyen de pression sur elle, pour d’obscures manigances politiques.

Des années plus tard, Justine avait conservé cette cassette dans le grenier de sa maison de Woluwe, à Bruxelles, où elle reprit un poste à la Commission européenne. Sa carrière au Zaïre s’était achevée dans la confusion qui avait suivi la chute du régime Mobutu. Jusqu’à présent, elle refusait de repartir en Afrique, par peur de céder à ses propres démons sexuels. Et puis la présence de Muana, chez elle, ramenée dans ses bagages, maintenant une belle jeune femme épanouie et qui partageait sa maison, suffisait à calmer sa nostalgie.

Safari sexuel

par Adrien Carel

Blandine devient assistante de Stanis, guide de chasse au nord-Cameroun. Là, parmi les clients des safaris, elle découvre une faune humaine au moins aussi pittoresque que la faune animale : femmes imprévisibles, fonctionnaires internationaux, photographes de mode... qui pensent plus à s’envoyer en l’air, chacun selon ses fantasmes, qu’à chasser l’antilope. Sans oublier le père Théo, moine illuminé qui l’initie à la baise mystique au coeur de la savane africaine... Passionné par toutes les formes d’érotisme, en particulier les romans clandestins de la fin du xixe siècle et du début du xxe – qui illustrent selon lui, parfois avec humour, l’hypocrisie de la bourgeoisie bien pensante à l’égard du sexe et les fantasmes qui la tenaillent –, Adrien Carel à déjà publié quelques nouvelles sous différents pseudonymes.

CHAPITRE I

Au nord du Cameroun, dans la région de Garoua, Stanis faisait partie du décor. Il était guide de chasse pour des grossiums friqués. De ceux qui n’aiment pas les voyages organisés et qu’un peu d’illégalité ne rebute pas s’ils peuvent rapporter un souvenir intéressant. C’était lui qui se chargeait de tout, depuis le repérage du gibier jusqu’à la livraison des trophées en colis munis de tous les papiers nécessaires au passage des douanes.

Régulièrement on le voyait apparaître en ville pour recharger ses accus et claquer son fric dans les trois ou quatre endroits potables de la cité. Une fois par mois en moyenne. Il se défoulait durant quelques jours. Puis il repartait en expédition dès qu’un nouveau client lui faisait signe. C’était un solitaire.

Moi, ce bled, j’y vivais depuis trois ans. Débarquée en provenance de Douala quand monsieur De Ruyter m’avait demandé de reprendre le « Central », le bar de l’élite. Trois ans que j’abreuvais les petits Blancs du coin et les notables camerounais. Scotch ou champagne selon les heures de la journée. A cause de mes cheveux blonds et de mes yeux bleus, j’y avais gagné le surnom de « La Madone ». On se contente de peu en Afrique mais je commençais à en avoir marre.

Stanis passait obligatoirement chez moi quand il tirait une bordée. Ce jour-là, je l’ai reçu comme d’habitude. On se connaissait comme-ci comme-ça, juste assez pour qu’il m’appelle Blandine et que je lui refile un whisky gratos lorsqu’il pointait son nez. Le pot de bienvenue. C’était un client comme beaucoup d’autres. Je l’écoutais parler de la chasse s’il était d’humeur à en parler. Je les écoutais tous. Ils venaient pour ça, surtout les broussards. Bien plus que pour picoler.

Quand il m’a dit : « Blandine, est-ce que ça te dirait une virée de huit jours vers les chutes de la Gongola ? » j’ai cru qu’il plaisantait.

— Et à qui je laisse le bar pendant ce temps-là ?

— De toute façon, le bar, il va bien falloir qu’il se passe de toi puisque De Ruyter le vend !

En voyant ma surprise il a compris que je n’étais pas au courant et il a ajouté :

— C’est le bruit qui courait à Mokolo quand j’y suis passé…

J’ai fait semblant de ne pas le croire mais dès le lendemain je me suis renseignée. Il avait raison. De Ruyter cherchait à vendre le « Central ». C’est une des choses que je n’ai jamais comprises en Afrique : la façon dont les rumeurs circulent à la vitesse de l’éclair jusque dans les coins les plus reculés de la forêt ou de la savane. Et d’après les anciens ça datait de bien avant le téléphone portable.

Quoi qu’il en soit, je n’allais pas tarder à me retrouver sans boulot. Ça ne m’inquiétait pas outre mesure. Mes économies pouvaient me permettre de tenir quelques mois et j’avais envie de changer. Il y avait trop longtemps que je m’encroûtais.

La proposition de Stanis m’est revenue. Pourquoi pas une balade de huit jours aux chutes de la Gongola en attendant de dégoter un nouveau job ? Je n’avais pas pris de vacances depuis trois ans.

Par un de mes boys, j’ai appris où il logeait quand il était à Garoua. Une petite case dans un quartier tranquille, à côté de l’évêché. La parcelle était mal entretenue et l’habitation ne semblait pas bien reluisante non plus. Comme personne ne répondait à mes appels, je suis entrée. Un ronflement m’a guidée jusqu’à une chambre dont la porte était ouverte.

Les jambes entortillées dans un drap, Stanis pionçait comme un bienheureux. A plat ventre, la tête enfouie dans l’oreiller et le cul à l’air. La moustiquaire n’était pas fermée et la clim ne marchait pas. Son corps luisait d’une fine couche de transpiration. Il avait un torse puissant, des petites fesses étroites et cambrées couvertes d’un duvet blond qui brillait dans le soleil. J’ai cogné sur la porte de toutes mes forces.

Il a grogné. J’ai frappé encore. Il s’est retourné d’un saut de carpe en bredouillant « quoi ? qu’est-ce qu’il y a ? » Ses cheveux mi-longs, collés par la sueur, étaient tout emmêlés et il avait du mal à ouvrir les yeux. Par contre, il n’éprouvait aucune difficulté à bander. Sa bite légèrement courbée pointait avec arrogance vers son nombril. Il était encore dans le coaltar. J’ai dit en désignant ce qu’il m’exhibait :

— C’est flatteur, mais je ne pense pas que ce soit pour moi…

Il a regardé son sexe, remonté le drap pour le couvrir et grogné quelque chose que je n’ai pas compris. Puis il s’est étiré, a gratté son crâne avec énergie et demandé d’une voix mal assurée :

— C’est toi Blandine ? Qu’est-ce que tu veux ? Et d’abord qu’est-ce que tu fous chez moi de si bonne heure ?

— Réveille-toi un peu ! Il est dix heures passées…

— Merde ! J’ai terminé tard hier soir mais je croyais pas…

Il n’a pas continué. Apparemment les explications lui paraissaient superflues. Dix minutes après on était à la cuisine, attablés devant un café. Il avait passé un pantalon de treillis et je lui ai rappelé sa proposition pour une virée aux chutes de la Gongola.

— Ouais… ouais… je me souviens… mais c’est pas vraiment des vacances que j’avais dans l’idée. En fait, je dois y emmener un groupe. Ils sont huit et je n’ai pas l’habitude de conduire autant de monde. J’aurais besoin d’une aide et j’ai pensé à toi. Tu m’avais dit une fois que tu aimais bien la chasse…

— Holà ! Ne t’emballe pas. J’y ai été en tout une dizaine de fois et je n’y connais pas grand-chose.

— Non mais ce serait seulement pour me donner un coup de main. Il y a toujours tout un tas de petits problèmes à régler et si j’avais quelqu’un de confiance je m’occuperais uniquement de la traque…

— Tes boys peuvent pas se charger de l’intendance ?

— Tu sais comment c’est. Il leur faut toujours une heure de palabre avant de prendre une décision. Et puis ils sont moins agréables que toi à regarder…

En disant les derniers mots il avait eu un regard éloquent. Je le lui ai rendu avec un petit sourire. Ma foi, depuis quinze jours que Fabrice était parti je me trouvais plutôt esseulée côté galipettes. Ça commençait à me manquer. Et comme on avait l’air de faire l’affaire, je ne voyais aucun inconvénient à tirer un coup avec lui. En plus, la vue de sa queue m’avait mise en appétit.

Je portais ce jour-là une sorte de boubou fermé sur le devant. Sans soutif évidemment. Il l’a déboutonné puis il a tiré le tissu sur mes épaules jusqu’à ce que le vêtement glisse de lui-même en me laissant torse nu. J’ai un peu cambré mon dos pour faire ressortir ma poitrine et il a dit :

— Tu as de beaux seins.

Le son de sa voix et la façon dont il les regardait m’ont remuée. J’avais envie qu’il les touche mais il ne semblait pas décidé. En revanche, il les bouffait littéralement des yeux. J’ai avancé un peu le buste pour qu’ils reposent sur la table. Alors il a tendu un doigt et il les a effleurés sur le côté. Le frôlement m’a donné la chair de poule. Il a eu un petit rire :

— On dirait qu’ils sont sensibles…

J’ai approuvé de la tête. Son doigt continuait à frotter légèrement la courbe du globe en montant vers mon aisselle. C’était bon mais j’aurais préféré qu’il les tripote franchement. Les bouts commençaient à gonfler. Deux ou trois poils avaient poussé autour du téton depuis que je m’étais épilée. J’espérais qu’il ne les remarquerait pas mais il a dit :

— C’est rare les blondes poilues. Moi j’aime ça ! Surtout le trou du cul. Tu as beaucoup de poils au trou du cul ?

J’ai encore hoché la tête. J’aimais qu’il me parle comme ça. En public je n’apprécie pas les grossièretés mais dans le privé je raffole des cochonneries. Les plus juteuses me font toujours de l’effet. Et quand je suis lancée je ne peux pas m’empêcher d’en dire moi-même. Ça ajoute du piment. Là, ça partait bien. J’ai même ressenti une contraction dans la chatte à l’idée qu’il allait peut-être me demander de lui montrer à quel point j’étais poilue aux endroits intimes. J’en suis assez fière. Mais au lieu de ça il a dit :

— Tu me fais bander avec tes nichons à l’air !

— Fais voir.

Il s’est levé. Son froc était tendu sur le devant et je n’ai eu qu’à le déboutonner à la ceinture pour qu’il tombe sur ses chevilles. Il ne portait pas de slip. J’ai soupesé son paquet dans le creux d’une main. Un bon paquet. Lui aussi était du genre poilu. Sa toison tirait sur le châtain-roux et lui bouffait tout le bas du ventre en débordant sur le haut de ses cuisses. Sa trique s’est redressée dans un sursaut. Il s’est approché jusqu’à ce que le bout touche mes seins. Le contact m’a fait frissonner. Il a appuyé plus franchement en ricanant :

— Faut que ma bite devienne copine avec tes nibards.

Mine de rien il la frottait sur le dessus de ma poitrine en donnant des petits coups de reins. Je respirais de plus en plus vite et je devais sans doute avoir l’air bien allumée parce qu’il a dit :

— On a tout notre temps n’est-ce pas ? Rien ne nous presse…

Il a saisi sa queue avec trois doigts et il l’a promenée sur ma peau. C’était un peu maladroit mais très doux. Parfois, il l’enfonçait légèrement dans la masse élastique des globes. Puis il a dirigé la tête du membre encore recouverte de son capuchon vers un mamelon et l’y a collée.

— Regarde un peu ! Elle a reconnu sa mère, elle a envie de téter…

J’ai ri et c’était pas seulement parce que ça me chatouillait. Stanis avait de la fantaisie et ça me plaisait. Les mecs qui baisent avec des tronches d’enterrement sont ennuyeux. Tout en dégoisant des conneries, il s’efforçait de faire rentrer mon téton dans le trou de sa pine.

Dans la pièce flottait une odeur d’homme qui a chaud. L’acidité de sa transpiration s’ajoutant à ses senteurs nocturnes et à ce parfum un peu fade que dégagent tous les sexes mâles. Ça m’a excitée. J’ai tiré sur le prépuce pour le décalotter entièrement. Son nœud a surgi. Effilé et incroyablement rouge. Dans le mouvement le méat s’est entrouvert et une gouttelette translucide s’est formée sur le bord. J’y ai posé la pointe de ma langue.

— Oui ! vas-y ! Pompe-moi !…

Je n’avais pas besoin d’encouragements. Sa bite avait un vague goût de sauvagine avec de faibles relents d’urine. En tenant la base d’une main ferme je l’ai fait rentrer dans mon gosier le plus loin que je pouvais. Jusqu’à ce que les poils de son pubis me chatouillent le bout du nez. Puis je l’ai fait ressortir très lentement avant de l’absorber à nouveau. Il s’est reculé d’un geste brusque.

— Attends ! Je veux pas décharger trop vite !

J’ai levé les yeux vers lui en lui pelotant les bourses.

— On dirait que t’as les couilles bien pleines ?

— Tu parles ! Trois semaines que j’ai pas tiré un coup ! Je suis remonté comme une pendule. Mais toi ? Ça ne te fait rien tout ça ?

Sans un mot je me suis levée. Le boubou est tombé à mes pieds. J’ai pris la main de Stanis et je l’ai fourrée entre mes cuisses.

— Tu trouves que ça ne me fait rien ?

Ses doigts ont pataugé dans mon con. J’étais tellement mouillée qu’on entendait distinctement le clapotis. Il m’a agrippée par les hanches pour m’aider à m’asseoir sur le bord de la table.

— Ecarte les jambes.

J’ai obéi. Comme ma posture ne lui convenait pas tout à fait, il s’est emparé de mes genoux pour les ouvrir davantage en posant mes pieds sur le plateau de la table. Ça me forçait à un quasi grand écart et la position était difficile à tenir mais je ne pouvais pas lui exposer ma chatte mieux que ça. Il a trifouillé un peu pour séparer mes babines gluantes et il a introduit son doigt le plus long.

— Mmmh ! Un vrai beurre… a-t-il apprécié avec gourmandise.

J’ai contracté de toutes mes forces les muscles de mon vagin. Il a remué dans moi en tournant son doigt sur lui-même et en massant les parois comme s’il voulait m’élargir. Ça me chauffait si agréablement à l’intérieur que je n’ai pas pu retenir une courte plainte.

— T’as envie de ma pine tout de suite ?

— Oui. Si tu n’as pas de capotes j’en ai une boîte dans mon sac.

Le problème une fois réglé il est rentré d’une seule poussée. Direct au fond de l’impasse. Ses couilles se sont écrasées entre mes fesses écartelées. Il m’avait enfilée avec tant d’énergie que j’ai failli partir à la renverse et j’ai eu juste le temps de nouer mes mains autour de son cou. Il a balbutié :

— Oh ! ton con !… ton con…

Puis, pas très longtemps après :

— Je jouis… putain ! je jouis…

Je lui ai répondu que c’était bon pour moi aussi. Et je ne mentais pas en disant ça. Pas besoin de lui révéler que c’était ma façon de prendre mon pied. J’adorais baiser, j’aimais sentir une bite bouger dans moi et ça me procurait vraiment de la volupté. Mais je n’allais pas toujours jusqu’à l’orgasme. La grande secousse venait ou ne venait pas sans que je m’en inquiète. Je ressentais suffisamment de plaisir à avoir une queue dans mon con.

On a réglé les modalités du voyage aux chutes de la Gongola. Je devais conduire un 4 x 4 et m’occuper essentiellement de l’installation et de la bonne marche du campement pendant une semaine. Stanis m’a dit que si ça se passait bien il me prendrait pour les autres expéditions. Il y avait quelque temps qu’il songeait à embaucher un aide. Avoir une femme avec lui pourrait être un atout. Et comme je n’aurais plus de travail dans quelques jours, pourquoi pas moi ?

Avant même d’avoir perdu mon boulot, je venais d’en retrouver un autre. Par les temps qui couraient c’était inespéré.

CHAPITRE II

J’avais déjà participé à quelques parties de chasse dans les environs. Mais elles n’excédaient pas un week-end et on m’y avait toujours invitée. La mise en place et le bon fonctionnement d’un safari d’une semaine regroupant une quinzaine de personnes étaient une tout autre affaire.

Pendant les deux premiers jours, je n’ai pas eu une minute à moi. Les clients, un groupe de Suisses plus ou moins liés par des affaires de pétrole, s’attendaient à être servis comme s’ils se trouvaient dans un village de vacances. Stanis m’aidait dans la mesure du possible mais je ne le voyais que le matin de bonne heure et le soir à la nuit tombée.

Comble de chance, il s’est vite révélé que certains étaient des chasseurs exécrables ce qui le mettait d’une humeur de chien. Il supportait mal les amateurs. Leur seule expérience consistait à avoir tiré des lapins de garenne dans la campagne genevoise. Ce qui n’a pas grand-chose à voir avec la traque des félins dans la savane camerounaise.

Parmi les moins doués, il y avait les Freyss. Jonathan et son père Guillaume. Ce dernier avait offert ce voyage en Afrique à son rejeton. Récompense pour un succès à je ne sais quel concours que le garçon venait de réussir à l’âge exceptionnellement précoce de seize ans. Le safari en était le point culminant mais le jeune homme n’aimait pas la chasse.

Malgré mes multiples occupations j’avais remarqué qu’il s’intéressait davantage à moi qu’à la destruction de la faune locale. En douce bien entendu. Quand il était en ma présence ses yeux sombres semblaient aimantés par mon décolleté ou mon popotin. Il était timide et mignon comme tout.

Le troisième jour, il n’est pas parti le matin avec les autres en prétextant un dérangement. Le boy cuisinier m’avait dit que des pêcheurs sortaient en pirogue sur une retenue de la Longola à une heure de route du campement. Avec un peu de chance je pourrais leur acheter du capitaine et il préparerait un thiéboudienne pour le dîner. Au moment où je montais dans le 4 x 4 Jonathan est sorti de sa tente.

— Où est-ce que vous allez ? Je peux vous accompagner ?

— Bien sûr si vous vous sentez mieux. Je vais essayer de trouver du poisson…

Tout en suivant la piste sèche mais très défoncée par les chutes d’eau de la saison des pluies, je l’observais du coin de l’œil. Il portait l’uniforme complet du broussard tel qu’on peut le voir dans certains magazines spécialisés. Si parfait qu’aucun vrai broussard ne s’est jamais habillé de cette façon. Tout en m’expliquant son peu de goût pour la chasse, il lorgnait mes cuisses et mes nichons qui ballottaient au rythme des cahots de la piste.

Une secousse plus violente que les autres l’a précipité contre moi et il s’est rattrapé en m’empoignant involontairement un sein. Instantanément son visage est devenu rouge pivoine et il a bredouillé :

— Oh ! excusez-moi… je ne… voulais pas… je suis…

— Remettez-vous, ce n’est pas grave.

— Non… il ne faut pas penser que… que je…

Son désarroi était attendrissant mais j’ai coupé le bafouillage :

— Il ne faut pas penser que vous aviez envie de toucher mes seins ? Hé bien si, je le pense. Est-ce que je me trompe ?

Le visage toujours écarlate il a murmuré :

— Non, vous avez raison.

J’ai stoppé le véhicule au milieu de la piste et posé une main sur sa cuisse. Sa peau était moite et satinée. Il me fixait avec des yeux exorbités. Un mouvement au niveau de sa braguette a attiré mon attention. J’ai glissé mes doigts sous la jambe de son short. Il a émis un chevrotement bizarre tandis que sa bite tendait le tissu comme un chapiteau. Alors, de mon autre main, j’ai déboutonné ma chemise en disant :

— Vous pouvez les toucher si vous voulez. J’aime ça…

Visiblement il avait du mal à croire à sa bonne fortune. Une belle blonde de trente ans qui lui palpait les cuisses en l’invitant à la peloter, c’était un peu abrupt pour le garçon timide qu’il était. J’ai réussi à faufiler deux doigts sous l’élastique de son slip et j’en ai entouré la base de sa verge. Il a émis un couinement aigu. Il avait seize ans et, en dépit de sa gaucherie, il bandait comme on bande à cet âge. La tige s’est tendue un peu plus et j’ai senti le canal se gonfler au passage du sperme. Il a gémi :

— Oh ! Non… non… non…

Je n’avais pas besoin de dessin pour comprendre qu’il venait d’éjaculer. Il en était désolé et honteux. C’était le moment de montrer du tact et de le réconforter pour qu’il ne se fasse pas une montagne de ce qui venait de lui arriver. J’ai pris sa main et je l’ai posée sur ma poitrine en disant d’une voix câline :

— Ce n’est pas grave… touche mes seins.

Il s’est exécuté avec maladresse. Ça n’était pas déplaisant. J’en ai profité pour sortir sa queue et entreprendre de la branler. Suite à sa décharge inopinée elle était à demi flasque mais le jus dont elle était enduite et mes mouvements ont facilité sa rapide remise en forme. A peine était-elle dressée qu’elle a une fois encore craché son foutre. Cette rapidité répétée m’a étonnée.

— Tu pars toujours aussi vite ?

Il a haussé les épaules en signe d’ignorance. J’ai insisté :

— Avec les autres, tu n’arrives pas à te retenir non plus ?

D’un air embarrassé il a murmuré :

— Je n’ai jamais rien fait avec personne.

Je m’en doutais un peu mais j’ai poursuivi :

— Et quand tu te le fais toi-même, ça ne dure pas plus longtemps ?

— Si, c’est vrai… mais avec vous c’était pas pareil ! Je n’ai pas pu me retenir. Excusez-moi, je suis un gros nul…

— Mais non, tu es jeune, c’est tout.

Il était vraiment craquant. Non seulement il venait de jouir deux fois de suite alors que je ne lui avais pratiquement rien fait mais il continuait à me vouvoyer en s’excusant comme un garçon bien élevé. J’ai remisé sa queue dans son slip après l’avoir soigneusement essuyée avec son mouchoir et je lui ai annoncé :

— Là on n’a pas le temps… mais au retour je te réserve une surprise.

Il a eu un sourire radieux. Puis il a froncé les sourcils et demandé d’une voix hésitante pendant que je remettais le véhicule en route :

— Je peux encore vous caresser les seins pendant que vous conduisez ?

Il m’a pelotée jusqu’à ce qu’on arrive en vue du village. Avec beaucoup d’application. Après les premiers tâtonnements et grâce à mes conseils, ses attouchements sont devenus moins brouillons. Presque doux. Il s’améliorait de seconde en seconde. Je ne lui disais que le strict minimum pour ne pas troubler sa concentration. Quand nous sommes descendus vers le fleuve, j’ai reboutonné ma chemise. Ce petit cochon m’avait mise en feu.

Les pêcheurs venaient de rentrer. Il a fallu sacrifier au marchandage rituel mais nous sommes repartis avec quatre superbes capitaines. Le plus long tenait tout juste dans la glacière que j’avais apportée. On avait à peine dépassé la dernière case que Jonathan s’attaquait déjà aux boutons de ma chemise. Cette fois-ci, il ne m’avait même pas demandé la permission. Arrivée sur le plateau j’ai stoppé le 4 x 4 à l’ombre d’un bosquet.

Sa bite était déjà tendue. Une flèche toute droite terminée par un gland mince et triangulaire. Avertie par l’expérience précédente j’ai estimé qu’il n’était pas nécessaire de la branler. Elle manifestait déjà son impatience par de courtes cabrioles. Je l’ai prise dans ma bouche en l’aspirant jusqu’à la racine des couilles. Les cuisses de Jonathan se sont mises à trembler violemment et il s’est écrié en crispant ses doigts dans mes cheveux :

— Ah ! Non !… je… oh ! vous me… non ! je ne peux… pas…

Je ne me suis pas préoccupée de ses protestations. J’avais envie de boire son foutre et il a suffi de quatre ou cinq allées et venues pour qu’il m’envoie au fond du gosier une copieuse giclée de crème. Sa volupté était si forte qu’il se tortillait sur le siège. Mais je n’ai pas lâché ma proie avant de l’avoir épongé jusqu’à la dernière goutte.

Lorsque je l’ai abandonné il est retombé si lourdement sur le siège que je l’ai cru évanoui pendant quelques secondes. A vrai dire il n’en était pas loin. Ce premier pompier l’avait lessivé. Il respirait fort, le teint pâle, les yeux fermés et les narines pincées. Je commençais à m’inquiéter quand il a dit d’une voix mourante :

— Merci, je m’en souviendrai toute ma vie…

C’est des choses qu’on dit quand on a seize ans.

Les jours suivants, en dépit de ses efforts, il n’a pas retrouvé l’occasion de renouveler l’exercice. Chaque fois qu’il imaginait une astuce pour être seul avec moi quelqu’un se mettait en travers de ses plans. Pour ma part, j’aurais volontiers accepté d’aller plus loin mais j’avais trop de boulot pour y consacrer du temps. La veille du départ, dans un bref moment où nous étions seuls tous les deux, il m’a confié qu’il rêvait toutes les nuits que je lui montrais mon sexe et se réveillait le slip gluant de sperme.

— Ça te plairait tant que ça ?

Son expression se passait de commentaires. J’ai demandé :

— Tu as déjà vu le con d’une femme pour de vrai ?

— Non.

— Ce soir après dîner arrange-toi pour t’éclipser et va m’attendre sur la piste du nord, après le tournant, près du massif d’épineux…

Je savais que le repas s’éterniserait pour fêter la fin du safari. L’expédition s’était passée sans incident majeur. En dépit de leurs piètres qualités de chasseurs, ils rapporteraient tous un trophée et Stanis avait décidé de déboucher le champagne. J’ai réussi sans difficulté à leur fausser compagnie alors qu’ils étaient plongés dans les récits de leurs exploits.

Jonathan se dissimulait sans grand succès dans l’ombre d’un arbuste. La pleine lune éclairait la savane et lui donnait des reflets bleutés. Sans doute impatient et surexcité il m’a pris dans ses bras comme s’il voulait me rouler un patin. Je l’ai repoussé gentiment.

— Viens par ici ! J’ai envie que tu me baises…

De la paume de la main plaquée sur son bas-ventre j’ai vérifié qu’il bandait. Puis je me suis allongée sur le sol sablonneux et j’ai cherché à l’attirer vers moi. Il a résisté.

— Je voudrais voir d’abord.

Son souhait était légitime. Il m’a tripotée un moment. Le premier sexe de femme qu’il voyait pour de vrai. Et qu’il touchait. Je suppose que c’était émouvant. Il a soigneusement aplati l’ourlet des grandes lèvres de part et d’autre de la fente. En prenant tout son temps. Ça m’a fait mouiller. Puis il a caressé mon clito d’un doigt craintif, comme s’il avait peur de l’abîmer avec des gestes trop brusques. J’ai deviné qu’il voulait voir mon trou et j’ai haussé les reins. C’est à cet instant que son père a surgi.

Il a posé une main sur l’épaule de son fils et, d’une voix basse mais coléreuse, il a grondé :

— File immédiatement à la tente petit idiot !

Exit Jonathan. A tâtons, j’ai récupéré mon futal et j’étais sur le point de me relever quand Guillaume Freyss m’a repoussée en arrière.

— Tu ne te figures pas que tu vas t’en tirer comme ça ?

— Qu’est-ce que vous voulez ?

Il a ricané :

— Te baiser d’abord…

Je me suis débattue mais il était plus fort que moi et il n’a pas eu de peine à m’immobiliser.

— Je vais crier au viol !

— Et moi je raconterai comment tu t’envoies en l’air avec un gamin de seize ans ! C’est du détournement de mineur ça ma fille ! Ton patron te foutra à la porte si je menace de porter plainte…

Stanis se moquait éperdument que je débauche des adolescents, j’en aurais mis ma main à couper, mais ses clients étaient pour la plupart des gens importants qui possédaient des relations bien placées. Il ne pouvait pas se permettre de les mécontenter. Et s’il me renvoyait si vite après m’avoir embauchée, je serais grillée dans toute la région.

Pendant que je réfléchissais, Guillaume avait tranquillement sorti sa bite et un paquet de préservatifs. Sûr de mon acceptation il m’a demandé de l’aider. J’ai accepté sans résister davantage. Sa queue ressemblait étonnamment à celle de son fils mais j’ai pensé que ça n’était pas le moment de le faire remarquer. J’espérais seulement qu’il irait aussi vite que lui pour balancer la purée.

Ça n’a pas été le cas. Il m’a limée longtemps et méthodiquement. Malgré mes mauvaises dispositions initiales, j’ai retrouvé petit à petit les sensations que j’aime. Les glissements du membre dans mon ventre me provoquaient la même volupté diffuse qui se répandait progressivement dans tout mon corps. Un intense sentiment de bien-être m’a envahie. A la fin, les ongles enfoncés dans la chair de ses épaules, je répondais à ses amples coups de reins par des petits coups de cul qui le plantaient profondément dans moi.

Je l’ai même encouragé à me baiser plus fort en disant ces choses que les hommes aiment entendre dans ces moments-là. Que sa queue était bonne. Que je voulais qu’il me remplisse le con. Qu’il allait me faire jouir et que je ne pouvais plus résister. J’ai gémi en poussant quelques petits cris discrets quand son rythme s’est accéléré. En se relevant, il a dit :

— Tu as fait semblant mais je m’en fous, c’était un bon coup !

Puis il est parti. Je suis restée plusieurs minutes à contempler le ciel presque violet et le disque orangé de la lune. Je me sentais bien. Le corps tranquille et reposé. Contrairement à ce qu’avait dit Guillaume, je n’avais pas simulé. Simplement c’était ma façon de prendre mon pied et pour moi aussi ça avait été un bon coup. Pas avec le partenaire prévu au départ, mais un bon coup tout de même. C’était le plus important.

CHAPITRE III

De retour à Garoua je me suis installée chez Stanis. Là, une mauvaise nouvelle nous attendait : l’industriel hollandais qui avait loué ses services pour le safari suivant s’était décommandé. Trois semaines sur les plateaux du nord annulées au dernier moment. C’était une perte sèche.

Comme il était trop tard pour le remplacer nous avons dû rester en ville. Les prochains clients, un couple d’Italiens, arriveraient début avril. Ça nous renflouerait car les finances étaient basses mais il restait plus d’un mois à passer. Tuer le temps à Garoua n’avait rien de folichon, la ville n’offrant pas beaucoup de divertissements.

Mais Stanis avait été satisfait de mon premier essai. Il a donc entrepris de m’apprendre les rudiments de ce que je devais savoir pour l’accompagner dans ses prochaines expéditions. Durant cette période j’ai appris à le connaître mieux. C’était un homme déroutant.

La plupart du temps silencieux et calme mais aussi fantasque et imprévisible si ça le prenait. Gentil à l’occasion ou salopard sans la moindre raison. Gai quand ça lui chantait et sinistre pendant des heures. Hyperactif enthousiaste ou subitement abattu. Un cyclothymique pur jus.

Il buvait par passades, devenait capricieux quand il avait bu. Violent parfois. Dès le début, il avait décrété que nous garderions notre indépendance tout en étant ensemble. En conséquence de quoi il disparaissait sans prévenir des journées entières ou au contraire ne me lâchait pas d’une semelle pendant des heures. On ne pouvait jamais savoir.

Je n’éprouvais aucun sentiment pour lui. Officiellement il était mon employeur et nous partagions le même logement pour des raisons d’économies. Nous formions une association, pas un couple. Il avait beaucoup insisté sur ce point. Mais évidemment nous partagions également le même lit quand il en éprouvait le besoin.

On baisait lorsqu’il le décidait. Dans ces occasions, il se montrait aussi imprévisible dans sa façon de faire l’amour que dans ses autres activités. Parfois attentif et appliqué, plutôt bon amant s’il s’en donnait la peine, d’autres fois pressé de tirer un coup et ne se préoccupant pas plus de moi que si j’avais été une pute à son service.

Il est difficile d’expliquer nos rapports mais une anecdote les résume assez bien. Malgré l’inconstance de Stanis, nous avions contracté quelques habitudes. On dînait souvent dans un des trois ou quatre restaurants potables de Garoua. Ensuite, on allait danser dans une des nombreuses boîtes de la cité.

A cette époque, la danse à la mode s’appelait « l’hélicoptère ». Elle consistait pour les femmes à tourner le dos à leur partenaire, à cambrer les reins pour faire saillir le derrière et à agiter celui-ci dans un mouvement de rotation sur lui-même de plus en plus rapide. Les filles s’y affrontaient dans des compétitions acharnées. C’était à celle qui remuerait le croupion le plus vite possible et avec la plus grande souplesse.

Inutile de dire que c’était ouvertement érotique et très apprécié par tout le monde hormis les pisse-froid et les autorités. Il y avait des virtuoses mais je ne me débrouillais pas mal.

La boîte où nous allions le plus souvent, le Kinkali, était fréquentée en majorité par des Camerounais même si on y trouvait quelques Européens. En tout cas, j’étais la seule Blanche à danser l’hélicoptère. Stanis ce soir-là avait beaucoup bu et son humeur était à la gaudriole.

Dès que j’ai commencé à me lâcher, l’ambiance autour de moi est devenue électrique. Un concours s’est improvisé. Au bout de quelques minutes, nous n’étions plus que quelques couples à danser, entourés par une foule de spectateurs qui nous encourageaient à donner tout ce que nous pouvions. Rires et réflexions fusaient dans tous les sens.

Tout à coup, j’ai senti que Stanis remontait ma jupe sur mes cuisses. L’animation dans la salle est montée d’un cran. Le partenaire d’une superbe métisse plutôt bien en chair mais d’une souplesse étonnante a lui aussi remonté le boubou que portait sa cavalière. Ses jambes et ses longues cuisses brun clair sont apparues. Il y a eu des applaudissements, des cris. Les autres couples ont abandonné.

Stanis a carrément soulevé ma jupe jusqu’à ma taille et l’a coincée dans ma ceinture. Je portais un mini-string noir. Le spectacle de mes fesses que j’agitais frénétiquement a déclenché la folie des assistants. D’autant que nos concurrents nous ont imités. La métisse portait un string blanc et son cul était plus gros et plus rebondi que le mien. Nous étions en transes toutes les deux et dans la salle le délire est devenu indescriptible.

Tout à coup, la musique a brusquement été remplacée par une autre. Peut-être le DJ craignait-il que ça dégénère. Il y avait déjà eu des débordements et des protestations de la part des bien-pensants. Quoi qu’il en soit, je me suis retrouvée dehors, essoufflée et en nage, la jupe toujours roulée autour de ma taille. Grâce au peu de lumière qui filtrait par l’entrée, je sentais des regards rivés sur mon ventre et mes fesses. J’ai voulu la rabattre. Stanis m’en a empêchée.

— Reste comme ça, j’aime voir ton cul…

Je l’ai repoussé.

— Non ! Ça suffit ! Je ne veux pas…

— Ah ! Tu ne veux pas ?

Comme je l’ai dit il avait bu. Avant que j’aie eu le temps de comprendre quoi que ce soit, je me suis retrouvée pliée en deux, à genoux sur le sol, et il m’administrait une claque magistrale sur la croupe. Elle a retenti comme un coup de feu et m’a brûlée de la même manière.

Je me suis débattue avec énergie mais il était incomparablement plus fort que moi et j’ai dû subir la fessée humiliante jusqu’au bout. Je sanglotais en l’implorant d’arrêter. Il ne m’écoutait pas. Il frappait à toute vitesse sur une fesse puis sur l’autre. Autour de nous, tout le monde s’était tu et on n’entendait que le bruit des claques sur fond de bouffées musicales et de rires en provenance de la boîte. C’était un spectacle qu’on ne voyait pas tous les jours.

Les coups ont subitement cessé. Stanis a disparu en criant : « Cette salope n’a eu que ce qu’elle mérite ! » Je me suis relevée et j’ai rabattu ma jupe. Les gens autour de moi s’étaient écartés et faisaient mine de ne pas me voir. Je pleurais de honte. Pas d’avoir exhibé mon popotin, j’en montrais bien plus que ça à la piscine de l’hôtel Météor tous les après-midi. Mais d’avoir été corrigée en public comme une gamine. Je suis partie à pied en direction de la cathédrale.

Les rues étaient sombres et il n’y avait pas beaucoup de passants. Je pleurais toujours. Un peu à cause de la brûlure qui me cuisait le postérieur et beaucoup à cause de ma colère. Ce salaud était capable de se conduire de cette façon et d’avoir tout oublié demain. Ou de faire semblant. Il prétendait ne se souvenir de rien quand il avait bu mais je ne le croyais qu’à moitié. Notre case n’était plus très loin quand une voiture s’est arrêtée à côté de moi. Une décapotable.

— Mademoiselle ! Est-ce que je peux vous offrir un verre ?

A travers mes larmes j’ai distingué un homme d’une quarantaine d’années. Une tête que j’avais déjà aperçue. Ses cheveux châtains grisonnaient aux tempes. J’ai discrètement essuyé mes yeux comme si une poussière me faisait pleurer. Il s’est penché pour ouvrir la portière de mon côté.

— Où est-ce que vous voulez aller ?

— Pourquoi pas chez vous ?

Il m’a regardée d’un air intrigué puis il a souri. Un sourire insupportablement prétentieux. J’ai repris :

— Oh ! N’allez pas vous imaginer des trucs… j’ai envie de baiser et vous vous arrêtez… un autre aurait aussi bien fait l’affaire…

Il s’est renfrogné. J’ai dit sur le ton d’un sergent-chef :

— Et ne faites pas la gueule ! Vous devriez plutôt être content… je vous fais économiser une bouteille de champ’ en acceptant d’aller tout de suite chez vous !

On a éclaté de rire tous les deux. Sa bagnole avait des sièges en cuir et un léger picotement m’a chauffé le derrière quand je me suis assise. Conséquence de la fessée. Ça n’était tout compte fait pas si désagréable. N’empêche que ce salaud de Stanis allait payer pour ce qu’il m’avait fait subir.

Mon nouveau copain s’appelait Tim. Sitôt fermée la porte de l’appartement il m’a roulé un patin en empoignant mes fesses. Je n’ai pas pu retenir un geste de douleur. L’endroit était encore sensible. Il a murmuré à mon oreille :

— J’étais au Kinkali tout à l’heure et tu m’as fait bander…

— Tu as vu ce qui s’est passé ensuite ?

— Oui. Mais moi je ne lui veux que du bien à ton petit cul…

Pour me le prouver il s’est agenouillé derrière moi et a passé ses lèvres et sa langue sur les globes. Comme si sa salive était une crème destinée à soigner mes meurtrissures. J’ai pris appui sur le dossier d’un fauteuil. Quand il a eu fini de lécher mon postérieur, il m’a enlevé mon string puis il a glissé deux doigts dans ma raie. Un frisson a creusé mes reins. Il a constaté :

— Comme ça je ne vois rien…

Alors il m’a disposée de telle sorte que la lampe m’éclaire en plein et il a ouvert mes fesses. Une contraction involontaire les a resserrées.

— Laisse-moi regarder ton petit trou…

Du bout du doigt il a massé les muqueuses, le nez collé sur mon cul. Il était si proche que je sentais son souffle tiède. Peu à peu mes muscles se sont relâchés. Sans cesser de me tripoter, il commentait les réactions que ses manipulations provoquaient. J’ai poussé un soupir de contentement quand la pointe de sa langue a pris la place de son doigt.

— Oui… bouffe-moi le cul… c’est bon…

Il n’avait pas besoin d’encouragement mais ça me plaisait de parler moi aussi. J’imaginais le tableau que je lui offrais. La touffe circulaire de mes petits poils frisottés autour de la bague plissée de mon anus. Les contractions qui l’animaient. Le moment approchait où je ne pourrais pas m’empêcher de dire des cochonneries. Je sentais ma mouille couler et mon con s’ouvrir.

— Enfonce bien ta langue… oui ! comme ça ! le plus loin que tu peux… oh ! ce que c’est bon une langue qui me ramone le trou du cul…

Je commençais à dérailler. Par-devant, mon clito me lançait des appels désespérés. J’ai glissé un doigt dans ma fente et, quand j’ai effleuré mon bouton, ça m’a provoqué comme une piqûre d’électricité. Ma rondelle s’est violemment resserrée. Tim a essayé d’enfoncer sa langue plus profondément dans mon trou mais ça n’était pas possible. Je l’ai imploré :

— Oh ! encule-moi maintenant… bourre-moi avec ta pine…

Il s’est relevé et, à ses mouvements, j’ai compris qu’il mettait un préservatif. Puis son nœud s’est appuyé sur ma pastille. La salive dont elle était enduite et mon excitation ont facilité la pénétration. Sa bite a coulissé sur une courte distance. Bien trop courte à mon goût.

— Vas-y ! Défonce-moi le cul !

Comme il n’avait pas l’air de se décider, d’une brusque poussée vers l’arrière, je me suis empalée à fond. Ce qui m’a tiré un grondement de volupté. Je ne sais pas si c’était à cause de la fessée que j’avais reçue ou si la situation m’avait particulièrement échauffée, sans doute un peu des deux, mais j’ai senti monter un orgasme auquel je ne pourrais pas m’opposer. J’ai joui en couinant comme une truie et en déchargeant des flots de mouille.

Sur le coup de quatre heures du matin, c’est avec le sentiment du devoir accompli que j’ai regagné notre case. Je m’étais vengée au-delà de ce que j’espérais. Stanis dormait tout habillé sur le canapé du salon. J’ai pris une douche et je me suis couchée. Le soleil était déjà levé depuis longtemps quand il est venu me rejoindre dans le lit. Les lendemains de cuite, il avait tendance à être gentil. Il a demandé :

— On s’est engueulés hier soir ?

— Tu ne te souviens pas de ce qui s’est passé au Kinkali ?

— Je me souviens seulement que j’étais en rogne après toi…

— Hé bien moi aussi.

Il y a eu un long silence. Il me tripotait sournoisement les nichons tout en jouant avec les pois de mon pubis. Je sentais sa queue gonfler et durcir sur ma hanche. Il a dit :

— Tu n’étais pas là quand je suis rentré.

— Non.

— Tu t’es fait sauter ?

— Oui.

Nouveau silence, plus long que le précédent. Sa bite contre moi était maintenant tout à fait rigide. Il a grimacé un sourire.

— Et c’était bien ?

— Oui.

— Tu me fais bander.

Je savais depuis le début que ça se terminerait comme ça. Et lui aussi. J’ai faufilé une main entre ses cuisses pour presser doucement ses couilles.

— T’es un salaud Stanis !

Il n’a rien répondu mais il m’a titillé le clito avec deux doigts. Quand il a senti que mon con commençait à s’engluer il y a enfilé un doigt en continuant à me caresser le bouton. C’était un de ces jours où il avait décidé de s’appliquer. Je l’ai branlé moi aussi. Il a dit d’une voix enjôleuse :

— Tu veux bien me sucer ?

C’était aussi un de ces jours où il demandait poliment. On a baisé. Quand il le voulait, c’était un bon amant.

Bien sûr, tout ne se passait pas toujours comme ça entre nous. Mais cette histoire reflète assez bien l’état de nos relations. En réalité, on essayait de tuer le temps dans ce bled pourri en attendant la venue du couple d’Italiens. Au fond de lui-même, Stanis ne s’intéressait qu’à la chasse et il aimait profondément la brousse. Son seul désir était d’y repartir au plus vite.

Moi, je vivais comme j’avais toujours vécu. Au jour le jour. De toute façon, à cause de la défection du Hollandais, il ne m’avait toujours pas payée.

CHAPITRE IV

Carla avouait quarante ans mais elle était plus près de cinquante. Si elle ne les avait pas dépassés. Bien conservée toutefois, mince et brune, elle était fringuée super classe et visiblement bourrée de fric. Son compagnon, Damiano, n’avait guère plus de vingt-cinq ans. Il était châtain clair avec des mèches blondes et beau comme un top model. Tous les deux travaillaient dans le cinéma. C’étaient nos clients italiens.

Le premier contact avait été frais. Au cours du déjeuner, le gigolo prenait des attitudes de beau ténébreux pendant que Carla réglait certains détails avec Stanis. Elle parlait haut, habituée à être obéie au doigt et à l’œil, et n’arrêtait pas d’enlever ses lunettes noires pour les remettre dans la minute qui suivait. Damiano, lui, ne quittait jamais les siennes et ne disait rien. Il laissait admirer sa beauté.

Mais il est vite apparu dans la discussion qu’elle n’était pas si antipathique que ses manières le laissaient supposer. Exubérante plutôt, autoritaire et pleine de l’assurance qui va généralement avec la grosse galette. En outre, elle avait déjà participé à plusieurs safaris et connaissait l’Afrique. Du point de vue de Stanis, c’était un bon point.

Nous sommes partis avec deux véhicules légers, une Jeep et une Range. Un plus gros nous précédait avec le matériel. On avait trois bonnes journées de route avant d’arriver à l’endroit où ils pourraient abattre une panthère. C’était leur but. Mais nous devions prendre des précautions car la chasse à la panthère était interdite. Et assez lourdement punie. Officiellement, on allait tirer des antilopes et du petit gibier.

Le premier soir, on a fait étape dans un village qu’on connaissait. Après une journée passée sur une piste poussiéreuse et sous un soleil accablant, Carla a montré son étonnante aptitude à se présenter fraîche et pimpante pour le dîner. Son maquillage était impeccable et elle semblait sortir de chez le coiffeur. Ça ne parvenait pas à masquer son âge ni le fait qu’elle se payait un gigolo. Mais on voyait qu’elle avait été belle autrefois.

Le second soir, on a bivouaqué près d’un ruisseau au pied d’une colline. J’ai dirigé les boys pour dresser le campement. La journée avait été dure et le repas une fois avalé nous nous sommes retirés dans nos tentes. Carla et Damiano dans la plus grande, moi et Stanis dans une autre et les pisteurs dans une troisième. On fumait une cigarette sur notre lit de camp lorsqu’on a entendu le premier gémissement. Il n’y avait pas à s’y tromper : c’était un gémissement de plaisir féminin. Stanis a dit :

— Fallait s’en douter. C’est pour ça qu’elle l’a amené, pour qu’il la fasse reluire…

La plainte a continué. Une plainte très douce qui s’arrêtait parfois pendant quelques secondes et reprenait sur la même tonalité. Presque sans variante. La satisfaction d’une femme qui savoure des préliminaires amoureux. On faisait semblant de ne pas entendre mais on écoutait. Moi en tout cas. C’était énervant comme un roucoulement de pigeon.

Je ne pouvais pas m’empêcher de me les représenter. Surtout Damiano. En deux jours il ne m’avait pas adressé dix fois la parole mais il était si beau. Je l’imaginais nu. Ils se trouvaient à peine à plus de deux mètres de nous et ils baisaient comme s’ils avaient été seuls. D’après ce que j’entendais c’était évident que ça plaisait à Carla. Et même drôlement. Qu’est-ce que le bellâtre pouvait bien lui faire pour qu’elle geigne comme ça ? Le geignement ne trahissait aucune progression. J’ai demandé :

— Tu crois que ça va durer longtemps ?

Stanis a haussé les épaules. Il avait ouvertement adopté une attitude indifférente mais je ne croyais pas à son indifférence. Un je ne sais quoi dans son immobilité trahissait la tension.

Au bout d’un moment, Carla a dit d’une voix agacée :

— Non, pas si vite ! Tu sais bien que j’aime quand ça dure longtemps…

Damiano a dû reprendre ce qu’il lui faisait, quoi que ça puisse être, car la plainte a recommencé. Exactement comme avant. Tout à coup elle s’est brisée net, il y a eu un gloussement puis Carla à nouveau :

— Oui ! Comme ça avec ton doigt en même temps. Mais ne l’enfonce pas trop…

J’en étais arrivée à la conclusion qu’il devait lui faire minette. Et maintenant il venait selon toute vraisemblance de lui introduire un doigt. Mais dans quel trou ? Merde ! Ces deux connards allaient me rendre chèvre. J’étais comme une gamine qui guette les bruits en provenance de la chambre de ses parents et qui se masturbe en entendant sa mère prendre son pied. C’est bon à treize ans mais ça n’était plus de mon âge ! Stanis fumait toujours, apparemment tranquille. J’ai repris :

— Ça commence à me porter sur les nerfs leurs petits amusements !

Il s’est tourné vers moi :

— Tu ne te figures pas qu’elle a dépensé tout ce fric seulement pour ses beaux yeux. Il faut qu’il paye son voyage avec sa bite aussi. Et il a intérêt à être performant. Elle n’est pas du genre à se contenter du tout-venant…

— D’accord mais rien ne nous empêche d’en faire autant !

— Non, je n’ai pas envie. Tu n’as qu’à te branler si ça te démange trop…

J’ai hésité. A côté, le bourdonnement voluptueux continuait, agrémenté de gémissements de plus en plus fréquents. Je ne savais toujours pas ce qu’il lui faisait mais il le faisait bien et longtemps. Plus le temps passait et plus je me sentais fiévreuse. Finalement je me suis décidée. J’ai viré tous mes vêtements et je me suis tripoté la founette.

Stanis m’a lancé un coup d’œil mais il n’a pas bougé d’un poil. Pourtant je m’étais arrangée pour qu’il ne perde pas une miette du spectacle. Histoire de l’aguicher. La lampe à pétrole donnait à plein sur ma chatte et ma touffe ressemblait à une auréole dorée. Il ne pouvait pas ne pas voir ma fente et mon index qui s’y agitait. Ça ne paraissait pas l’inspirer.

Malgré tout, c’était bon de se branler dans cette chaleur moite et lourde. Avec la plainte en bruit de fond comme un accompagnement érotique. J’ai recueilli un peu de mouille à l’entrée de mon vagin et j’en ai enduit mon clito. Pour que ça glisse mieux. De mon autre main je me pelotais les seins en pinçant alternativement les tétons. Je soupirais de plus en plus fort, tellement prise par mon propre jeu que j’en oubliais d’écouter les deux autres. Soudain la voix de Carla a éclaté :

— Oh ! Ta queue !… ta queue mon chéri !…

Si fort qu’un instant j’ai cru qu’elle était à côté de moi. Prise d’une inspiration subite, j’ai dit à haute voix, suffisamment pour être entendue par nos voisins et d’un ton passionné :

— Stanis ! j’ai envie de sucer ta bite… donne-la-moi s’il te plaît…

Il m’a regardée d’un air étonné mais ça n’était pas lui que je guettais. Je venais juste d’avoir l’idée que l’Italienne le faisait exprès depuis le début. Qu’elle nous provoquait délibérément. Un silence total s’est abattu sur la tente voisine. Puis j’ai eu confirmation de mon soupçon quand un gloussement a fusé suivi de cette réflexion sans équivoque :

— Moi aussi je vais te sucer mon petit Damiano chéri !

Ainsi je ne m’étais pas trompée. C’était par perversité qu’elle avait sciemment voulu attirer notre attention. Mais pour quelle raison ? Je l’ignorais. Etait-ce un signe de sa part ? Espérait-elle qu’on irait plus loin ? Que sa petite comédie déboucherait sur une partie carrée ? La recherchait-elle ?

Ça n’avait rien d’impossible mais il ne fallait pas commettre d’impair. Il était envisageable aussi qu’elle veuille seulement nous faire constater que son gigolo la baisait. Et qu’il la baisait bien. C’était peut-être une façon de montrer qu’elle était encore désirable à son âge. Auquel cas une initiative de notre part ne serait pas forcément bien accueillie.

Du regard, j’ai consulté Stanis. Lui aussi avait compris les grandes lignes de ce qui se jouait. Il s’est levé et il m’a chuchoté à l’oreille :

— Je ne veux pas baiser cette vieille peau ! Elle ne me plaît pas. En plus je ne mélange jamais le boulot et le plaisir, c’est la porte ouverte à tous les emmerdements.

Il paraissait en colère mais lorsqu’il s’était levé j’avais vu la bosse qui déformait son pantalon. C’était peut-être d’avoir entendu les Italiens. A moins que ce ne soit parce que je m’étais branlée devant lui. Je ne pouvais pas le savoir. Quoi qu’il en soit, il bandait. J’ai attrapé la protubérance au jugé, à travers le tissu et j’ai chuchoté à mon tour :

— Je suis d’accord avec toi. Mais j’ai envie de faire l’amour…

Son slip était déjà mouillé. Cette longue scène m’avait enfiévrée et je l’ai dépouillé en deux temps trois mouvements. J’avais vraiment envie de sa bite. Envie de la voir, de la toucher, d’y poser mes lèvres et de la sucer. Envie de sentir son odeur. Je l’ai léchée comme un gros sucre d’orge. De la pointe du gland jusqu’au sac des bourses. Puis j’ai mordillé la hampe qui frémissait. Emportée par mon élan, j’ai mordu un peu trop fort. Il a sursauté.

— Aïe ! Tu me fais mal ! Qu’est-ce qui te prend ?

Pour me faire pardonner j’ai passé ma langue sur l’endroit meurtri. Mais la voix de Stanis avait porté. On a entendu Carla qui disait comme une confidence :

— C’est pas moi qui te ferais mal, hein ma belle bite ? Moi je suis douce pour la grosse pine de mon chéri. C’est pour ça qu’elle est à moi. Seulement à moi. J’ai envie qu’elle jute dans ma bouche.

On s’est regardés. Il était évident que l’Italienne appréciait les échanges verbaux d’une tente à l’autre mais qu’elle ne tenait pas à aller plus loin. Et assurément pas à ce qu’on baise à quatre. Stanis qui était encore un peu tendu s’est décontracté d’un coup. Il m’a souri et il a murmuré :

— On dirait qu’elle aime bien parler. Je vais lui donner l’occasion de bavasser si ça lui plaît…

Il m’a basculée sur le dos et il m’a emmanchée jusqu’à la garde. Si brutalement que j’ai poussé un cri.

— Pas si fort salaud ! Tu vas me déchirer !

— Allons donc ! Ton con en a vu d’autres…

J’avais compris où il voulait en venir et j’ai poursuivi en haussant un peu plus le ton :

— Ah ! oui !… ce qu’elle est grosse !… bourre-moi plus vite, j’aime ça !… oh ! ce qu’elle va loin ta queue… cogne bien au fond !

— Tu me demandes plus d’aller moins fort maintenant, hein ?

— Non, non !… vas-y !… c’est bon !…

— Tu aimes bien quand je te remplis la chatte ?

— Oui… oui… encore plus !…

Après cet échange on s’est tus. A vrai dire, hormis quand il était entré dans moi, Stanis me limait plutôt en douceur. Mais on voulait voir quelle serait la réaction de l’Italienne. Elle n’a pas mis longtemps. Toutefois, on ne s’attendait pas à ce qui a suivi. Sa voix sèche a retenti dans le silence :

— Non ! Il n’en est pas question. Tu es trop gros !

Ça avait été dit de façon tranchante et ça ne nous était pas destiné. On s’est regardés à nouveau. J’ai haussé les sourcils en signe d’incompréhension. L’explication est venue ensuite, par morceaux. La voix de Carla avait retrouvé son mœlleux :

— Voilà… comme ça… tu es un gentil garçon… c’est vilain de toujours vouloir rentrer dans moi… tu sais que je ne le supporte pas… fais comme ça, oui… frotte mon clito avec ton gland… c’est bon…

A sa manière de prononcer et aux inflexions qu’elle prenait, j’ai compris qu’elle parlait tout autant pour nous que pour son partenaire. Elle voulait nous faire participer mais uniquement par la parole. C’était la première fois qu’il m’arrivait d’être témoin d’une telle exhibition et je trouvais ça très excitant. Stanis devait éprouver la même chose car il remuait doucement dans moi pour ne pas perdre le fil. L’Italienne maintenant n’arrêtait plus.

— Attends… attends encore un peu… tu arroseras mon bouton tout à l’heure… pour finir… je veux d’abord que tu caresses les bords du trou avec ta pine… comme tu as fait la dernière fois… mais attention, sans rentrer… juste le bout !… voilà ! tu as trouvé l’endroit… remue le bout sans t’enfoncer… ah ! oui ! c’est ce qu’il y a de meilleur… branle-moi le trou… plus fort sur les côtés… oui… oui… je vais venir…

Sur les derniers mots la voix de Carla s’était altérée. Légèrement essoufflée et plus rauque elle trahissait sans conteste la montée de son plaisir. Pour rester à l’unisson, mon partenaire a accéléré la cadence de ses coups de reins. Nous n’avions plus envie de parler ni l’un ni l’autre. D’ailleurs, ça n’était pas nécessaire. Notre voisine poursuivait son monologue.

— Tu sens comme je coule ?… oh ! c’est bon de couler pour ta bite… tu me rends folle quand tu me branles le trou… ça y est ! je viens !… arrose-moi maintenant !… donne-moi ton jus !… oui… oui…

La fin, comme toujours dans ces cas-là, s’est perdue dans des soupirs, des halètements et des cris. Stanis a pesé sur moi de tout son poids et il a éjaculé en étouffant un gémissement dans mon cou. Quelques minutes après, il s’est relevé et il a vissé son index tendu sur sa tempe en secouant la tête. Puis il a soufflé à voix basse :

— Moi je crois qu’elle est un peu tordue la rombière. En tout cas, le Damiano, il vole pas son bœuf !

CHAPITRE V

Habituellement nous n’occupions pas de place fixe dans les véhicules. On conduisait tous les quatre à tour de rôle et nous changions de coéquipier plusieurs fois dans la journée. Selon notre humeur. Le lendemain matin, au moment de lever le camp, Carla a décidé sans donner de raison que Damiano irait avec Stanis tandis qu’elle monterait avec moi. C’était un ordre.

Durant la majeure partie du trajet elle m’a parlé de son enfance en Ethiopie. Son père avait été consul d’Italie à Addis-Abeba. C’est de là qu’elle tirait sa familiarité avec l’Afrique. Un peu avant d’arriver dans les monts Chebchi où nos devions établir notre camp de base, elle en est enfin venue à ce qu’elle souhaitait me dire.

— Nous allons passer plusieurs jours ensemble et pour qu’il n’y ait pas de problèmes entre nous je tiens à vous prévenir que je ne veux pas vous voir tournicoter autour de Damiano…

J’ai ouvert la bouche pour protester en prenant mon air le plus offusqué mais elle a poursuivi :

— Je ne vous accuse de rien mais vous êtes ravissante. Ce que vous avez entendu cette nuit pourrait vous donner des idées. Il ne faut pas ! Dites-vous bien que Damiano est à moi et que je ne partage jamais ce qui m’appartient. Alors pas touche à lui !…

Elle me souriait d’un air froid et, en prononçant les derniers mots, elle avait pointé ses lunettes contre ma poitrine. Avec le maximum de dignité j’ai répondu :

— Je suis ici pour vous offrir les meilleures conditions de chasse possibles et rien d’autre. D’ailleurs Stanis est jaloux et je n’ai aucune envie de le tromper…

— C’est bien. Je pense qu’on va s’entendre…

Cette mise en garde avait le mérite d’être claire. Nous avons installé le campement permanent et pas une seule fois je n’ai levé les yeux vers le jeune homme. En fin d’après-midi, alors que la nuit commençait à tomber, Stanis a pris Carla à part pour lui montrer quelque chose. Ils sont entrés dans une tente. Je buvais une bière, assise à la grande table, non loin de Damiano qui a dit à voix très basse et sans me regarder :

— La vieille folle t’a fait la leçon dans la voiture ?

Nous n’avions échangé jusque-là que des propos sans importance et c’était la première fois qu’il me tutoyait. Devant mon air interloqué il a ajouté :

— C’est une emmerdeuse. Dès qu’il y a une jolie fille dans les environs, il faut qu’elle s’en mêle. Elle a peur de toi et elle voudrait me mettre sous cloche.

— Pourquoi ?

— Elle a bien compris que j’avais envie de faire l’amour avec toi.

Le retour des deux autres m’a dispensée de répondre. Il avait été direct et ça ne me déplaisait pas. Si ce beau gosse avait envie de me tirer je n’allais pas lui mettre des bâtons dans les roues. Bien au contraire. Je l’ai observé en catimini durant le reste de la soirée. Il était diablement sexy.

Cependant, les chances de nous retouver seuls étaient minces. Si nous voulions y parvenir, nous devrions jouer serré entre Carla qui nous épiait mine de rien et Stanis qui n’apprécierait pas que le safari soit gâché par une histoire de cul. Le lendemain, les choses sérieuses débutaient. On devait reconnaître le terrain de chasse d’une panthère.

Pendant toute la matinée j’ai guetté une occasion. On suivait les traces d’un jeune mâle qui avait ses habitudes à la lisière de la savane et de la forêt. Des accidents de terrain nous obligeaient parfois à nous séparer mais sans nous fournir d’opportunité. Peu à peu, gagnés par la fièvre de la chasse, Carla, Stanis et les pisteurs ont pris de l’avance sans se rendre compte qu’on restait de plus en plus loin derrière. Quand on a été sûrs que la distance entre eux et nous était suffisante, Damiano m’a entraînée dans un massif d’acacias.

Nous n’avions pas beaucoup de temps et les préliminaires se sont réduits au strict minimum. Il a descendu mon froc et tâté ma moule en me tirant les poils. J’avais une telle envie de lui que ça m’a excitée encore un peu plus. Une boule de chaleur me bouffait la chatte depuis des heures et elle était déjà gluante et hypersensible. Il bandait si dur que j’ai dû m’y reprendre à deux fois pour ouvrir sa braguette.

Il avait une bite superbe. Tendue à craquer et droite comme un I. Assez grosse en effet. Je comprenais Carla qui s’était extasiée « oh ! ta queue, ta queue ! ». Ça n’était pas une comédie qu’elle jouait à cet instant-là. Un gourdin de cet acabit ne se trouve pas à tous les coins de rue.

Quoi qu’il en soit, ses doigts se sont mis à patauger dans ma mouille tandis qu’on se roulait un patin d’enfer. Il embrassait bien. Je branlais sa trique en tortillant du croupion comme une chatte en chaleur.

— Mets-la-moi vite ! j’ai envie…

Comme mon pantalon et mon slip m’interdisaient d’ouvrir les cuisses et qu’il n’était pas question de se déshabiller, il m’a retournée pour me prendre en levrette. C’est la position la plus pratique quand on a les chevilles entravées. Je me suis penchée vers l’avant, les mains appuyées sur les genoux. Sa queue s’est frottée dans la raie de mes fesses. Puis il a cherché l’orifice de mon vagin avec son nœud et il m’a enfilée en poussant un soupir de satisfaction.

— Ah ! C’est bon un con !… ce que c’est bon !…

Pour moi aussi c’était délicieux. J’ai remué mon cul pour lui faire comprendre qu’il devait me limer sans perdre de temps. Il m’a flanqué une légère tape sur la hanche mais j’attendais ce moment depuis trop longtemps pour le retarder encore. Les deux ou trois premiers allers et retours ont été divins. Il m’avait saisi les fesses à pleines mains et sa verge coulissait merveilleusement. Son nœud cognait loin au fond de moi et je sentais le ballottement de ses couilles contre ma fente quand il s’encastrait dans le fourreau.

J’ai pensé que pour une fois je n’allais pas me retenir. Il fallait que je prenne mon pied et que ça explose vite. C’est à l’instant où le plaisir commençait à monter que j’ai aperçu les pisteurs sur la crête d’une petite colline. Ils revenaient dans notre direction et Carla ne devait pas être loin derrière eux. Je les ai montrés à Damiano. Les acacias nous dissimulaient en partie mais on ne pouvait pas continuer. Il a juré comme un charretier en remettant sa bite dans son slip.

— Putain de bordel de merde ! Pour une fois que je pouvais baiser !

On s’est assis dans un endroit découvert. Histoire de montrer qu’on avait été distancés et qu’on les attendait. La tête de Carla est apparue par-dessus les broussailles. Elle nous a fait signe de la rejoindre. Un geste impératif. Tout en grimpant la colline, mon amant frustré m’a expliqué qu’elle refusait de se laisser pénétrer. C’est ce que j’avais cru comprendre la nuit précédente mais je n’en étais pas sûre.

— Tu veux dire toujours ?

— Oui, toujours. Elle prétend qu’elle est trop étroite et que ma bite est trop grosse. Ça lui fait mal. Alors je peux lui faire tout ce que je veux mais pas l’embourber. C’est une vieille tordue !

La vieille tordue nous a jeté un regard noir quand on a débouché devant elle mais elle n’a rien dit. Les apparences nous innocentaient. N’empêche qu’elle nous soupçonnait. Elle n’a plus quitté Damiano de la journée. Dès qu’il s’éloignait un peu trop, elle le rappelait comme un toutou. C’est à peine s’il a eu le temps de me confier alors qu’on allait atteindre le campement :

— On se retrouve cette nuit à deux heures à côté du camion.

Durant toute la soirée j’ai eu l’impression qu’une colonie de fourmis s’était réfugiée dans mon slip. Les muqueuses du con me picotaient et des élancements me remontaient à l’intérieur du vagin pour danser la sarabande sur mes nerfs. Je ne tenais pas en place et j’avais du mal à ne pas porter la main sur ma chatte pour me soulager un peu. Enfin, on s’est retirés sous nos tentes.

Dans mon lit de camp, tandis que Stanis ronflait comme un sonneur, j’ai attendu l’heure du rendez-vous avec le sentiment d’être sur des charbons ardents. Un peu avant deux heures, je me suis levée en silence. Damiano était déjà près du camion mais je ne l’ai pas vu tout de suite. Il n’y avait pas de lune et on ne distinguait rien à trois pas. Il a murmuré « Blandine ». Je me suis jetée dans ses bras.

— Viens, on va un peu plus loin pour être tranquilles !

Il avait pris la précaution d’emporter une couverture et j’étais à peine étendue que son museau est venu s’insérer entre mes cuisses. Une petite minette pour commencer ! J’ai levé les reins en lui agrippant les cheveux. Maintenant nous avions du temps et j’ai accueilli sa langue en poussant un profond soupir. Il a relevé la tête.

— Pas de bruit ! La vieille dort mais elle a le sommeil léger…

Pas de bruit. C’était plus facile à dire qu’à faire. Il avait entrepris de me débarbouiller la devanture à grands coups de langue gourmands qui débutaient au périnée, parcouraient ma fente dans toute sa longueur et s’achevaient par un rapide léchage du clito. Chaque fois qu’il en arrivait là, un violent frisson me secouait de la tête aux pieds et j’avais toutes les peines du monde à retenir mes gémissements.

Vu sa façon de laper on entendait à peine le très faible clapotis de sa bouche. A chaque passage il absorbait une copieuse rasade de jus mais ça ne servait pas à grand-chose. Ma mouille coulait sans arrêt. Je me tortillais comme une anguille en griffant la couverture. Ce cochon s’y prenait très bien, avec juste ce qu’il fallait de brutalité dans la douceur.

Enfin il s’est allongé sur moi et il a trouvé l’ouverture du premier coup. Sa queue m’a procuré les mêmes sensations divines que la première fois. Un pur régal. J’ai enfoncé mes ongles dans ses fesses en collant ma bouche sur la sienne pour étouffer le cri qui me montait aux lèvres. A cet instant, la voix ensommeillée de Carla est venue jusqu’à nous :

— Damiano chéri ? Où est-ce que tu es ? Tu es parti ?

On s’est immobilisés. La nuit était si sombre qu’on ne voyait rien. Mais on entendait tout. Il y a eu le bruit de la toile de tente qu’on a ouverte et de nouveau la voix. Nettement plus claire.

— Damiano ? Qu’est-ce que tu fais ? Dis-moi où tu es ?

Il ne pouvait pas répondre, sa bite était plongée au plus profond de mon con. Par d’infimes mouvements du bassin il me pilonnait sans sortir de moi. Un coup sur la droite, un coup sur la gauche et le troisième en plein centre. Ensuite il recommençait. Si je n’avais pas eu sa langue dans le gosier, j’aurais vraisemblablement trahi notre présence.

Carla l’appelait toujours. De plus en plus fort. Elle paraissait aussi de plus en plus irritée.

Damiano ne cessait pas son manège. Au contraire, il l’amplifiait en bougeant de plus en plus profondément à l’intérieur de moi sans que sa queue me quitte d’un millimètre. C’était délicieux et terriblement éprouvant. Une torture jouissive. Mon con bouillonnait comme un volcan sur le point d’entrer en éruption.

J’étais tout au bord de lâcher la rampe. Les nerfs tendus à se rompre. Une formidable envie de libérer l’énergie accumulée me tordait les tripes. En outre, le danger ajoutait à l’excitation. Et pourtant je savais que je ne jouirais pas. L’orgasme m’était tout bonnement déconseillé à cause de Carla et de ce qu’elle ferait si elle nous découvrait.

Mon jus giclait par intermittences et dégoulinait sur mes cuisses et entre mes fesses en inondant les couilles de Damiano. J’avais l’impression de prendre un bain de siège. Jamais mes muscles n’avaient été si contractés. Tétanisés par mes efforts pour endiguer le plaisir qui ne demandait qu’à exploser. Et je ne voyais pas comment nous allions nous sortir de cette situation. Tout à coup, on a entendu :

— C’est pas un peu fini ce barouf ?

La voix de Stanis. On était sauvés. Puis j’ai pensé qu’il pouvait nous perdre. Tout dépendait de lui. Carla a dit :

— Je cherche Damiano. Il n’est plus dans la tente. J’espère qu’il n’est pas avec Blandine !

— Pas du tout, Blandine est couchée dans la tente…

Je l’aurais béni. Il a ajouté :

— Elle a pris un somnifère hier soir mais si vous continuez à faire autant de raffut vous allez la réveiller…

Pour saluer ce mensonge Damiano m’a transpercée d’un coup de reins si brutal que j’ai failli laisser échapper un cri d’extase. Carla a demandé sur un ton qu’on devinait désorienté :

— Mais alors ? Où est-ce qu’il est ? Qu’est-ce qu’il fait ?

Stanis a répondu ironiquement :

— Où il est, je ne sais pas. Mais pour ce qu’il fait je peux peut-être vous renseigner. Hier soir il m’a dit qu’il se sentait dérangé et qu’il craignait d’avoir la chiasse toute la nuit… alors il a dû se dégoter un coin tranquille… au lieu de l’attendre vous feriez mieux d’aller dormir… vous ne pouvez pas l’aider…

Il y a eu de nouveau le bruit des toiles de tente, celui de deux corps qui se laissent tomber sur des lits de camp et le silence de la nuit africaine. Damiano a chuchoté dans mon oreille :

— Je jouis…

Sans doute étais-je particulièrement réceptive après toutes ces péripéties car j’ai senti avec précision les giclées de sperme qui jaillissaient tandis que je me laissais emporter moi aussi.

Le lendemain matin, Stanis m’a réveillée un peu avant le lever du jour. Il m’a dit :

— Je crois que tu me dois quelque chose pour cette nuit…

— Tu as raison. Je te revaudrai ça.

— J’y compte bien !… en attendant j’aimerais que tu ne mélanges pas le boulot et tes histoires de cul. Tu peux t’envoyer en l’air comme tu veux mais ne viens pas foutre la zizanie chez mes clients…

CHAPITRE VI

Pour augmenter nos chances de tirer une panthère, les pisteurs avaient sélectionné deux endroits où se mettre à l’affut. Stanis a donc décidé de nous séparer en deux groupes. Il ferait équipe avec Carla pendant que je resterais avec Damiano. Elle s’y est catégoriquement opposée. Visiblement, l’imbroglio de la nuit lui restait sur le cœur et elle avait imaginé un nouveau moyen pour nous séparer.

— Non, je préfère que vous restiez entre hommes. Blandine viendra avec moi.

Elle était sûre ainsi, en m’ayant constamment sous les yeux, que je ne tenterais rien en direction de son chéri. Nous avons été prendre position à l’emplacement indiqué. Une minuscule clairière dans la forêt. On y avait relevé des traces du passage d’un félin. Une jeune brebis attachée à un piquet servait d’appât. Ensuite, il fallait être patient. Attendre sans bouger en faisant le minimum de bruit.

Nous étions dissimulées dans une espèce d’enclos grossièrement aménagé au cœur d’un buisson touffu. Pour ne pas être surpris par le fauve. Les deux premières heures, nous n’avons pas échangé un mot. On guettait les bruits qui pouvaient indiquer l’approche du félin. Agitation suspecte dans les arbres, cris d’oiseaux ou de singes qui se prévenaient du danger, éventuellement fuite précipitée de petits animaux effrayés. La brebis bêlait de temps en temps en cherchant à se libérer.

Epuisée par ma nuit tumultueuse, je somnolais à moitié quand Carla m’a dit à voix basse :

— Vous étiez avec Damiano quand je suis sortie à deux heures du matin ?

J’ai écarquillé des yeux éberlués. L’image même de la surprise.

— Pardon ? Il s’est passé quelque chose cette nuit ?

Je m’attendais à des questions depuis un bon moment et j’avais préparé mes réponses. J’ai réussi à prendre une expression candide et curieuse à la fois. Elle a marmonné :

— Je suis sûre que vous étiez avec Damiano…

— Je ne comprends pas.

Elle s’est brusquement énervée.

— Ne prenez pas vos airs de sainte-nitouche. A vous voir on vous donnerait le bon Dieu sans confession mais vous ne pensez qu’à vous faire baiser !

Une folie m’a traversé l’esprit. J’ai répondu :

— Hé bien, c’est ce qui nous différencie puisque vous, on ne peut pas vous baiser à ce qu’il paraît !

— Ah ! Vous voyez bien !

Elle me fixait d’un air triomphant. J’ai demandé d’un air innocent :

— Je vois quoi ?

— Que vous avez fricoté avec Damiano. Il n’y a que lui qui peut vous avoir appris un détail aussi intime !

Elle était certaine de m’avoir coincée. Apparemment, elle avait oublié sa comédie de la première nuit et nos échanges verbaux d’une tente à l’autre. Je les lui ai rappelés.

— On vous entendait à vingt mètres pleurnicher « oh ! tu es vilain mon chéri de vouloir rentrer dans moi, tu sais bien que ça me fait mal… » Même qu’on a bien rigolé avec Stanis !

Une gifle magistrale, ponctuée d’un « salope » retentissant, m’a laissée sans voix. Ses yeux naturellement sombres étaient d’un noir d’encre. Elle me défiait du regard, haletante, les joues empourprées. J’ai porté ma main à l’endroit qu’elle avait frappé. Elle a ricané.

D’un élan rageur, je me suis jetée sur elle. Abandonnant nos fusils, nous nous sommes empoignées pour rouler sur le sol dans une étreinte sauvage. Essayant de nous attraper solidement mais sans grand succès et distribuant au jugé des coups de poing et de genou. Nous ne savions nous battre ni l’une ni l’autre et nous n’arrivions pas à grand-chose. Sinon à transpirer comme des fontaines en faisant un chambard de tous les diables.

Elle était plus puissante et plus lourde que moi mais j’étais agile. Nos forces s’équilibraient. Dans l’échauffourée j’ai tiré sur le col de sa chemise dont les trois premiers boutons ont sauté en même temps. Comme elle ne portait pas de soutien-gorge sa poitrine est apparue. Plus exactement un sein. Mince et blanc comme du lait. Il m’a fait penser au pis pointu d’une jeune chevrette.

Un mamelon brun-mauve, large et boursouflé, le couronnait. Si volumineux qu’il paraissait rattaché artificiellement sur la poitrine. Je l’ai pincé avec l’intention bien arrêtée de faire mal. J’espérais qu’elle demanderait grâce et que nous arrêterions cette corrida absurde. Une ruade vive et imprévue a failli me désarçonner. J’ai pincé plus fort. Le téton légèrement granuleux a durci et gonflé sous la pression de mes doigts.

Puis le corps de Carla est devenu subitement mou. Elle avait fermé les yeux, les mâchoires serrées, la respiration sifflante. Je ne voulais pas pousser les choses trop loin et j’ai relâché ma prise. Comme elle restait inerte et silencieuse je lui ai demandé si elle était d’accord pour cesser le combat. Elle a ouvert des yeux immenses en grimaçant un vague rictus.

L’expression de ce regard, je l’avais déjà vue. Le rétrécissement de la pupille et cette espèce de voile brumeux qui la couvre, je les connaissais trop bien pour m’y tromper. Elle était tout simplement en train de jouir. D’ailleurs, une plainte inarticulée s’est échappée de ses lèvres. J’ai repris le téton entre mon pouce et mon index. Il avait triplé de volume. Je l’ai roulé très délicatement sur lui-même. Elle a murmuré :

— Oh ! oui… c’est bon… c’est bon…

Nous sommes restées immobiles un grand moment. Elle retrouvait peu à peu sa respiration et je m’interrogeais. Sa réaction m’avait prise au dépourvu. J’étais à mille lieues de penser au sexe lorsqu’elle avait joui d’un pinçon appuyé sur la pointe de son sein. Une sensibilité aussi vive me déconcertait. J’avais voulu lui faire mal et j’avais abouti au résultat inverse. Mais comment allait-elle se comporter maintenant ?

J’ai eu la réponse dans la minute qui a suivi. Elle a déboutonné ma chemise et descendu les bretelles de mon soutif. Comme je me tenais légèrement au-dessus d’elle, elle a pris mes seins par en dessous, un dans chaque main, et elle les a soupesés comme si elle en évaluait le volume. Son intention était sans équivoque. Elle souhaitait poursuivre nos ébats. A cet instant, un bêlement de la brebis m’a ramenée à la réalité.

— On ferait mieux de surveiller notre appât sinon ça risque de devenir dangereux…

J’avais parlé d’un ton sans réplique. On s’est rajustées et nous avons repris l’affût. Longues minutes d’attente. Bruits divers. Le bourdonnement des insectes et le craquement subit des arbres qui nous faisait sursauter. Le bruissement des feuilles quand un coup de vent les agitait. Des frôlements indéterminés et toujours un peu inquiétants. La brebis qui lançait des appels. Le soleil tapait de plus en plus dur.

Je dois avouer que mon esprit vagabondait. Sur le moment, notre brève lutte n’avait pas eu le temps de m’exciter mais je commençais à en ressentir les effets par contrecoup. Une fermentation qui me taraudait. La chaleur qui s’insinuait dans mes veines et un chatouillement agaçant dans le bas-ventre m’en fournissaient la preuve. Tout à coup Carla a dit :

— J’aimerais sentir ton con !

Surprise, j’ai tourné la tête vers elle mais elle a repoussé mon visage du plat de la main.

— Ne me regarde pas surtout ! Ça m’empêcherait de parler…

J’ai fixé une trouée de soleil dans la clairière. Subitement consciente de l’odeur de sa transpiration qui se mêlait à son parfum. Elle se trouvait un peu en arrière, plus ou moins à quatre pattes comme moi pour occuper le moins d’espace possible. J’étais tendue, me demandant ce qui allait suivre. Elle a dit à voix basse :

— Depuis que je t’ai vue…

Puis elle s’est tue. J’attendais. Elle a répété :

— Depuis que je t’ai vue… tout de suite j’ai eu envie de toi…

J’ai sursauté quand un doigt s’est posé à l’emplacement de mon sexe par-dessus le froc. Ma position accroupie, les cuisses très écartées, me rendait facilement accessible. Carla a frotté le tissu entre mes cuisses, toujours avec un seul doigt, réussissant très vite à délimiter les contours de ma vulve. Du pubis jusqu’à la raie des fesses. Ça n’était pas à proprement parler une masturbation, plutôt une exploration minutieuse de mon sexe. J’ai tendu les reins vers l’arrière. Le tissu s’est rapidement humidifié.

— Tu mouilles ma petite cochonne… ça me plaît que tu mouilles… je suis sûre que ton trou est ouvert pour laisser couler ton jus… j’aimerais le boire… fourrer ma langue dans ton trou pour le ramoner…

Elle parlait très lentement, d’une voix égale mais dont la tension était perceptible. Comme si elle cherchait à m’hypnotiser. Et tout en parlant elle passait son doigt sans relâche le long de ma fente. Le fond de mon futal était maintenant collé entre les babines gluantes de ma founette et j’avais imprimé un balancement régulier à mon bassin.

L’envol précipité d’un groupe d’oiseaux dans les arbres nous a interrompues. On a toutes les deux sauté sur notre fusil, prêtes à toute éventualité. Après quelques minutes, il est apparu que c’était une fausse alerte. Nous allions reprendre notre position quand Carla a demandé :

— Tu veux bien me donner ta chatte s’il te plaît ?

Ça n’était pas prudent mais j’étais en feu. En outre, elle avait posé la question avec une telle humilité que je suis rentrée dans son jeu. Ce qu’elle désirait était évident. Son attitude depuis que je lui avais pincé le téton prouvait qu’elle aimait être rabaissée.

— D’accord ! Mais tu me bouffes à fond et tu fais tout ce que je t’ordonne !

Son visage s’est illuminé en me remerciant. C’était un jeu qu’elle connaissait et qu’elle appréciait. J’ai enlevé mon pantalon, mon slip et je me suis accroupie au-dessus de sa bouche.

— Tu la vois bien comme ça ?

— Oui.

Cette simple syllabe et l’expression extasiée de son visage trahissaient son bonheur.

— Tu vas d’abord me nettoyer avec ta langue. Depuis le temps que je marine dans mon jus je me sens toute poisseuse…

Elle m’a léchée. Très vite, je me suis rendu compte qu’elle était habile et que j’aurais pu lui laisser la direction des opérations. Mais je m’ingéniais à contrarier ses initiatives. Si sa langue se dirigeait vers mon clito j’exigeais qu’elle l’introduise dans mon trou et quand elle manifestait l’intention de prendre les babines de mon con dans sa bouche je lui ordonnais de nettoyer l’intérieur de ma fente. Bref, je jouais le jeu de la dominatrice. Elle s’exécutait docilement.

Prise d’une nouvelle fantaisie, j’ai voulu qu’elle me lèche le cul. Elle l’a fait avec le même enthousiasme. Sa langue qui se poussait contre mon anus en essayant de le perforer était délicieuse. Inutile de dire que nous ne pensions plus à la chasse ni l’une ni l’autre. La panthère aurait pu se jeter sur la brebis et la dévorer tranquillement sans qu’on s’en aperçoive. Finalement, Carla se montrait si obéissante que la situation m’a lassée. J’ai voulu varier et voir jusqu’où elle irait.

— Montre-moi ton con maintenant !

En deux temps trois mouvements je me suis retrouvée face à un pubis entièrement glabre. Une fente close et des lèvres minces, à peine renflées, dont dépassait comme un bout de langue coquin l’extrémité du clitoris. Malgré son âge, l’Italienne possédait un sexe de petite fille. L’illusion était encore renforcée par son corps exceptionnellement bien conservé, mince et juvénile. Elle était émouvante.

Je l’ai attirée vers moi et j’ai passé mes doigts sur sa motte. La peau plus douce que du satin. Un frisson a couru sur la chair. Délicatement, j’ai saisi entre deux ongles la languette vermillon qui affleurait. Sans doute a-t-elle compris mon intention car ses muscles se sont raidis et un imperceptible tremblement a agité ses cuisses. La peur la rendait encore plus adorable.

J’ai enfoncé mes ongles dans le bourgeon. Le ventre a été pris d’un spasme subit tandis que le torse sursautait avec violence. Carla me fixait avec des yeux hallucinés mais elle n’esquissait pas le moindre geste pour se soustraire à ma torture. Pourtant, je ne doutais pas de sa souffrance. De grosses gouttes de sueur coulaient sur son front et ses joues. Mes doigts me faisaient mal à force d’écraser le clitoris.

C’est alors qu’elle a poussé son premier gémissement et que la fente de son sexe s’est ouverte. Les lèvres ont gonflé comme si une force les poussait de l’intérieur. Se sont écartées en révélant un sillon d’un rouge presque violet noyé d’une sève épaisse qui brillait dans la lumière. J’ai serré encore plus fort. Un second puis un troisième gémissement ont suivi. Les yeux sombres se sont voilés de la même brume que lorsqu’elle avait joui à la fin de notre combat. La douleur lui procurait du plaisir. Elle a dit d’une voix mourante :

— Oh ! c’est bon… c’est bon…

Un boucan infernal nous a tirées de notre extase. Persuadées que la panthère venait d’attaquer la brebis, nous nous sommes précipitées sur nos fusils. Mais la brebis était seule au milieu de la clairière. Carla m’a lancé un regard interrogatif. Je n’avais pas la moindre idée de ce qui produisait cet épouvantable ramdam.

Puis les hautes herbes qui nous faisaient face, à une vingtaine de mètres de l’enclos, ont été bousculées par un ouragan roux qui a déboulé en poussant des grognements. Un cochon sauvage. L’Italienne a été plus rapide que moi et l’a touché à son premier coup de fusil. C’était une excellente tireuse. La course furieuse du vieux phacochère a été stoppée net. Stanis nous a dit par la suite que le trophée valait un bon prix dans certains pays.

En fin de compte, Carla a tué la panthère trois ou quatre jours après. Elle était à l’affût avec Damiano. Depuis ce qui s’était passé entre nous, elle faisait équipe avec lui et me parlait à peine. Juste les quelques mots indispensables pour la vie quotidienne. Le gigolo lui non plus n’a pas renouvelé ses avances mais je pouvais comprendre : il avait obtenu ce qu’il voulait.

L’attitude de l’Italienne m’a davantage déçue. Je suppose qu’elle ne tenait pas à approfondir la relation qui s’était nouée l’espace d’une journée de chasse. De mon côté, j’aurais volontiers renouvelé l’expérience. Peut-être en avait-elle honte ? Quoi qu’il en soit, en partant, elle a rajouté à mon intention un gros pourboire dans l’enveloppe.

CHAPITRE VII

Pendant quelque temps, nous avons eu des clients qui venaient uniquement pour le safari. Ils y consacraient tout leur temps et me remarquaient à peine. Le sexe, ils s’en tamponnaient le coquillard. Mais ils étaient sympas et certains d’entre eux m’ont enseigné une masse de petits trucs sur l’art de traquer le gros gibier. J’apprenais mon métier.

Durant les périodes creuses, Stanis m’emmenait avec lui pour des repérages. Il appelait comme ça ses mises à jour de la faune. En effet, afin de répondre efficacement à la demande, il devait tenir un compte assez précis des endroits où il pourrait dénicher tel ou tel animal. La clientèle payait bien mais elle était exigeante.

On effectuait ces tournées avec un seul véhicule léger et le minimum de matos. Rien que lui et moi, à notre rythme. En brousse, son caractère cyclothymique se manifestait moins et j’appréciais de travailler à ses côtés. Il m’apprenait beaucoup. Pour le reste, on s’entendait comme larrons en foire. Je picolais avec lui et on baisait pas mal.

Un jour, nous suivions une piste dans la forêt quand notre 4 x 4 s’est enlisé au passage d’un gué grossi par de fortes pluies. Malgré le treuil de secours, impossible de sortir du bourbier. Nous étions sur le point de demander l’aide des hommes d’un village voisin quand un forestier est passé sur un de ces énormes camions qui transportent les grumes. En quelques minutes nous avons été dégagés et, comme la nuit allait tomber, Philippe (c’était son nom) nous a invités chez lui. Il habitait à une demi-heure de piste.

Karine, sa femme et Aurore, la sœur de celle-ci, nous ont chaleureusement accueillis. Le maître de maison était un joyeux luron, bâti tout en force et ne tenant pas en place. Un vrai ludion. Bavard en plus et visiblement heureux d’avoir des invités et de nouveaux auditeurs pour ses histoires.

Il nous a raconté en long et en large combien il était content de vivre depuis dix ans en forêt et d’y diriger une exploitation. Sa femme et sa belle-sœur l’écoutaient pérorer avec admiration. Il reconnaissait cependant que la solitude lui pesait parfois. Trois ou quatre virées par an à Douala suffisaient mal à remplir son besoin de vie sociale.

— Peut-être, a observé sa belle-sœur tandis qu’un boy nous servait l’apéritif sur la terrasse, mais avec deux femmes à la maison, tu n’as pas à te plaindre…

— C’est vrai que de ce côté-là, Karine et toi vous me comblez.

En disant ça il avait eu une mimique égrillarde dont le sens était clair. De mon air le plus naïf j’ai demandé :

— Sur tous les plans ?

Il a éclaté de rire.

— Bien sûr ! D’ailleurs c’est une coutume camerounaise. Quand la sœur cadette d’une femme mariée n’a pas d’homme, c’est son beau-frère qui prend la place. Et Aurore n’a pas d’homme, alors je me sacrifie…

— C’est un sacrifice que je ferais volontiers, a dit Stanis en regardant la jeune femme avec un sourire sans équivoque.

— Pourquoi pas ? a rétorqué Philippe. Du moment qu’on est tous d’accord. Ça n’est pas parce qu’on vit en forêt qu’on est des attardés, même par ici on a entendu parler d’échangisme…

Il me fixait droit dans les yeux en disant ça et j’ai répété « pourquoi pas en effet ? ». Comme on le voit, les choses ne traînaient pas. Notre hôte me plaisait et je me doutais qu’Aurore avait tapé dans l’œil de Stanis. Il aimait les rousses dans son genre, bien pourvues en rondeurs avec un visage angélique et l’air de ne pas y toucher. Un peu comme moi. Il soutenait qu’elles sont les plus salopes et, pour mon cas du moins, il n’avait pas tort. Philippe a repris :

— Alors c’est entendu. La seule chose que je vous demanderais c’est d’attendre après le dîner que les boys soient partis dans leur case. Les domestiques se croient facilement tout permis et je préfère qu’ils n’assistent pas…

Il n’a pas précisé, tout le monde avait compris. Le repas a été gai. Emaillé de nombreuses allusions transparentes à ce qui devait se passer par la suite. Le boy paraissait ne pas comprendre et effectuait son service de façon impeccable. Seule Karine ne prenait pas part à la conversation mais on voyait à ses fréquents sourires qu’elle approuvait notre projet. Son attitude réservée m’attirait et m’intriguait.

Brune avec de longs cheveux noirs roulés en chignon, elle était moins classiquement belle que sa sœur. Moins pulpeuse. Toutefois, il y avait une lueur dans ses yeux qui ne trompait pas. C’était une de ces femmes dont on dit que leur sensualité couve sous la cendre comme un feu. Sages en apparence mais capables de se déchaîner lorsqu’elles en trouvent l’occasion. J’en aurais mis ma main à couper.

J’ai donc été déçue quand elle a dit, tout de suite après le café, qu’elle allait se coucher. A la suite de son départ, Stanis s’est inquiété auprès de Philippe :

— On a fait quelque chose qui lui a déplu ?

— Non ! Elle est comme ça… il ne faut pas y prêter attention, elle est…

Aurore l’a interrompu.

— En fait, ma grande sœur va se réfugier dans son monde à elle. La réalité l’écœure un peu. Elle aime mieux rêver. Mais ce que mon beau-frère ne vous dit pas, c’est qu’elle préfère imaginer ce que nous faisons ici et se branler toute seule dans son lit. Comme vous lui avez plu, la soirée va alimenter ses fantasmes pour plusieurs semaines.

Il y avait de la méchanceté dans sa réflexion. On était encore à table. Le boy venait de se retirer. A cet instant toujours un peu délicat où chacun sait que le sexe va prendre la première place mais où personne ne hasarde le premier geste. Philippe a éclaté de rire et s’est levé en ouvrant sa braguette.

— Karine ne nous intéresse pas pour le moment ! Passons à un autre sujet ! Et toi d’abord, a-t-il dit en se tournant vers moi, tu m’as fait bander pendant tout le dîner !

Avec une mine hypocrite, j’ai protesté :

— Mais je n’ai rien fait pour vous allumer, monseigneur.

Il avait sorti sa bite. Un morceau conséquent qui n’était pas encore en érection complète mais tout de même déjà bien gonflé. Il l’a agitée négligemment en disant :

— Parce que tu crois que c’est rien de me balader tes nichons sous le nez ?

Je portais en effet une chemise largement échancrée qui laissait voir une bonne partie de ma poitrine. Il l’a ouverte complètement et m’a peloté les seins. Comme j’étais assise, sa queue se balançait à quelques centimètres de mon visage. Une belle saucisse à la peau mate, le bout recouvert par le prépuce et nettement plus volumineux que la tige. J’ai plongé une main dans l’ouverture du pantalon.

— Fais voir tes couilles !…

En même temps, j’ai jeté un coup d’œil vers Stanis et Aurore. Elle s’était installée sur ses genoux et il enduisait le bout de ses seins de la crème à l’orange qu’on avait eue au dessert. Puis il les suçait délicatement jusqu’à ce qu’il n’y ait plus de crème et il recommençait l’opération. La rousse gloussait en lui passant une main dans les cheveux. De temps en temps il considérait attentivement les tétons et s’exclamait :

— J’en ai jamais vu d’aussi durs !

De fait, les pointes d’un joli rouge vif se dressaient comme des grosses tétines de caoutchouc et Aurore s’arrangeait pour les frotter contre les lèvres masculines en frétillant de la poitrine. La soirée débutait de façon intéressante.

Revenant à mon partenaire, j’ai tripoté ses bourses et sa bite qui s’est redressée avec un sursaut si brusque qu’elle a heurté mon menton. C’était trop tentant. J’ai pris la tête du membre dans ma bouche. Philippe s’est retiré d’un mouvement souple.

— Attends ! J’aime mieux quand tout le monde est à poil !

Son torse massif était couvert d’une toison brune qui frisottait sur les épaules. Mais mes yeux étaient surtout attirés par Aurore. Elle était si potelée, presque grasse, que des fossettes s’imprimaient sur ses reins et son ventre. Une harmonie de rondeurs fermes et généreuses. Sa peau blanche comme c’est souvent le cas chez les rousses et sa toison pubienne luxuriante ajoutaient encore à la sensualité qui se dégageait d’elle. Son corps était un pressant appel à la baise. Quand il s’est aperçu de la façon dont je la regardais, Philippe a dit :

— Toi, tu aimes les femmes !

J’ai hoché la tête et la rousse s’est écriée :

— Ah ! Quelle chance ! Moi aussi…

La seconde d’après elle était dans mes bras. Sa chair tiède contre la mienne et sa bouche effleurant mes lèvres. Elle a plaqué ses mains sur mes fesses pour me presser contre elle.

— Si tu savais ma chérie !… c’est si rare par ici !… il y a des mois que je n’ai pas fait l’amour avec une fille !…

Elle en bredouillait tellement elle était émue. Les deux hommes, conscients qu’ils n’étaient plus désirés pour le moment, s’étaient écartés et nous contemplaient. Elle m’a entraînée sur le canapé et a écarté mes cuisses d’un geste décidé.

— Je vais te bouffer la chatte !

La brutalité avec laquelle elle a poussé son museau dans ma touffe disait assez qu’elle était en manque. Sa langue s’est infiltrée dans ma fente et ses lèvres ont aspiré mon bouton. Je me suis cabrée. L’assaut était rude mais pas désagréable. Un de ses doigts s’est insinué entre mes fesses pour me titiller l’anus. D’un rapide coup d’œil j’ai constaté que Stanis et Philippe se masturbaient en nous observant. Ça m’a brusquement enflammée.

— Deux nanas ensemble ça vous fait bander espèces de cochons ! Vous n’êtes que des voyeurs ! C’est dégueulasse !…

J’avais envie de les piquer au vif. De bousculer un peu ce qui se déroulait de manière trop prévisible. De mettre un peu de fantaisie. M’adressant plus précisément à Stanis, j’ai ajouté en désignant Aurore :

— Tu as un cul comme celui-ci devant toi et tu te branles ! Regarde comme elle le tortille bien ! Ça ne te donne pas envie de l’enfiler ?

De fait, agenouillée dans la fourche de mes jambes et le derrière en l’air, elle remuait ses grosses fesses de droite à gauche tout en me suçant la founette. Dans ma position je ne pouvais pas voir le tableau qu’elle offrait mais je l’imaginais aisément. Et j’imaginais encore mieux le plaisir que j’aurais eu à la baiser. C’est même cette idée qui m’excitait le plus.

Sans doute stimulé par mes réflexions, Stanis s’est placé derrière elle. Philippe avait été chercher son appareil photo. Pendant le repas il nous avait demandé l’autorisation de conserver quelques souvenirs de notre soirée. C’était le moment ou jamais. Aurore me mangeait le con avec frénésie et remuait son derrière de plus en plus vite. Soudain elle s’est immobilisée et a levé la tête en gémissant :

— Oh ! Va doucement ! Je n’ai pas tellement l’habitude par-derrière…

Ce salaud l’enculait. Elle a repris son léchage. Mais ses coups de langue étaient moins virulents. Les sensations provoquées par la bite qui pénétrait ses boyaux l’accaparaient. D’ailleurs, elle s’est mise à haleter et à pousser des petits cris inarticulés en disant indifféremment oui ou non.

Sans être membré comme un étalon, Stanis était suffisamment fourni pour qu’une femme qu’il entreprenait de ce côté soit absorbée par la volupté. J’étais bien placée pour le savoir. Quand il m’enculait je ne pensais à rien d’autre. Et je savais aussi qu’il était adroit dans cet exercice et qu’il aimait le faire durer. L’affaire était donc bien engagée.

Abandonnant la jeune femme à sa volupté, j’ai roulé du canapé pour m’étendre sur le sol. Philippe attendait cet instant avec impatience. Il s’est allongé sur moi et le contact de ses poils sur mes seins m’a tiré un frisson. Les hommes poilus me donnent toujours le sentiment d’être baisée par un animal. Surtout s’ils sont bien membrés et c’était son cas.

Comme son gland peinait à trouver l’ouverture, je l’ai dirigé avec trois doigts. La hampe épaisse et rigide s’est engouffrée. J’ai noué mes mains autour de sa nuque et je me suis laissée dériver. La bite se ruait dans moi à une cadence effrénée et je répondais à ses coups de cul par des coups de cul tout aussi énergiques.

Une odeur de foutre, de corps en chaleur et de transpiration nous enveloppait. J’entendais le râle d’Aurore chaque fois que la bite de Stanis s’enfonçait dans son cul. Un râle immédiatement suivi du claquement sonore du ventre contre ses fesses. Il y allait gaillardement.

Mes propres gémissements n’ont pas été longs à trahir mon plaisir. Mon cavalier me montait tout en force également. Un pet anonyme a fusé. Bientôt, les grognements et les halètements précipités des hommes ont indiqué qu’ils arrivaient au bout de leur résistance. Aurore a poussé un cri déchirant. Stanis avait à peine fini de se vider qu’elle a hurlé :

— Maintenant Philippe ! Maintenant !

Alors, celui-ci sortant de moi sans avoir éjaculé a collé sa bouche sur l’anus entrouvert d’où dégoulinait un filet de sperme. Il tenait les fesses largement écartées et sa langue léchait à toute vitesse l’orifice secoué de contractions nerveuses. La croupe imposante dansait une sarabande effrénée tandis qu’une douce plainte roulait dans la gorge de la jeune femme.

Je contemplais avec stupéfaction la verge de son beau-frère. Elle semblait animée d’une vie autonome. Se tendait en à-coups nerveux qui la plaquaient sur son ventre. Les veines gonflées et le gland apoplectique. Soudain, un trait de sperme en a jailli et s’est écrasé sur la cuisse d’Aurore. Elle a tremblé de tout son corps en s’écriant :

— Oh ! Mon amour… mon amour…

Puis elle s’est écroulée à plat ventre sur le canapé. Karine est entrée dans la pièce quelques minutes plus tard. Sans un regard pour nous elle s’est dirigée vers sa sœur qu’elle a prise dans ses bras.

— Ma pauvre chérie ! Tu ne devrais pas te mettre dans des états pareils, tu sais que ça n’est pas bon pour toi… viens, il faut que tu te reposes maintenant. Je vais te ramener dans ta chambre…

Elles sont sorties. Philippe nous a servi des fines à l’eau avec beaucoup de glaçons et les deux hommes se sont mis à parler de chasse.

CHAPITRE VIII

Le lendemain matin, je ne me sentais pas bien. Barbouillée par les excès de la nuit. Philippe avait prévu de nous emmener chasser le singe, il y en avait toute une colonie dans un coin qu’il connaissait, mais j’ai décliné l’invitation. Je préférais me reposer. Les deux hommes sont donc partis peu après l’aube en compagnie d’Aurore.

Pour une fois que je pouvais me le permettre, j’ai fait la grasse matinée. Vers neuf heures, un boy m’a apporté le petit déjeuner au lit. Karine est entrée dans la chambre alors que je finissais de boire mon café. Fraîche, souriante et pleine d’allant. J’étais un peu gênée à cause de la façon dont s’était terminée la soirée de la veille mais elle m’a mise à l’aise tout de suite :

— Tu te sens d’attaque pour venir te baigner au Djoué avec moi ?

— Qu’est-ce que c’est que le Djoué ?

— Un complexe aquatique avec trois piscines, un sauna, un bain à remous…

Devant ma mine stupéfaite elle a expliqué :

— Non, je plaisante, c’est un coin où on peut se baigner tranquille !

C’était en effet si tranquille qu’on n’a pas emporté de maillots. Une mini-cascade et un trou d’eau où les crocos ne s’aventuraient jamais. Il n’y avait personne. Comme je l’avais deviné, Karine était moins classiquement belle que sa sœur mais à mes yeux plus troublante.

Des seins lourds, trop gros par rapport à son torse et un derrière aussi étroit que celui d’un jeune garçon lui donnaient une allure curieusement androgyne. Elle a dénoué son chignon. Ses cheveux noirs tombaient jusqu’au milieu du dos. Son teint mat et ses yeux sombres étaient ceux d’une Méditerranéenne. Avec un sourire malicieux elle a appuyé son pouce sur mon téton.

— Tu as des seins magnifiques ! Pas comme moi avec mes grosses tétasses !

J’allais répliquer quand elle m’a prise par la main en ajoutant :

— Viens avec moi sous la cascade.

Pendant quelques minutes nous avons laissé l’eau ruisseler sur nos épaules. Je la guettais du coin de l’œil et me demandais si son geste était oui ou non une invitation à d’autres caresses. Me rappelant son départ la veille au soir après le repas. Pensant également à ce que sa sœur en avait dit. Qu’elle préférait se branler.

Sans que je me l’explique puisque c’était son choix, ça me remplissait de tristesse. Il émanait d’elle un je-ne-sais-quoi de mélancolique. Elle m’attirait sans paraître s’en rendre compte. Je voulais lui dire que je la trouvais désirable mais je n’osais pas. Sa réserve m’intimidait et j’avais peur qu’elle me rembarre.

Nous nous sommes séchées au soleil, allongées sur la berge. La pierre était brûlante et je me suis peu à peu laissé engourdir par la chaleur. Quelque chose m’a tirée de ma somnolence, je n’ai jamais su quoi, peut-être le cri d’un animal dans la forêt. Toujours est-il que quand j’ai ouvert les yeux Karine était étendue à côté de moi. Le visage tourné vers le ciel et les yeux clos. Semblant dormir.

Je n’ai pas réalisé tout de suite qu’elle se masturbait. Il faut dire qu’elle était parfaitement immobile à l’exception de son index qui remuait presque imperceptiblement entre ses cuisses. D’un mouvement si infime qu’il n’avait pas attiré mon attention. Quand j’ai compris ce qu’elle faisait je me suis redressée sur un coude. Le doigt tournait lentement sur la crête de chair. Consciente de mon intérêt, elle a questionné sans ouvrir les yeux :

— Tu aimes te branler ?

— Oui.

Un frémissement a couru sur son ventre. Elle a repoussé les cheveux qui couvraient sa poitrine. Malgré sa position couchée les globes étaient fermes et ne méritaient pas le nom de tétasses qu’elle leur avait donné. Les tétons bruns à peine protubérants. Elle les a effleurés de la paume de sa main.

— Je me caresse toujours les seins quand je me branle…

Bêtement, j’ai répondu « moi aussi ». J’avais envie de la toucher mais je n’osais pas. C’était indéfinissable mais son attitude me tenait à l’écart. Son visage étonnamment paisible n’exprimait rien. Un calme absolu. Une tranquillité minérale. Seul l’index continuait sa caresse circulaire sur le clitoris.

La scène paraissait tellement irréelle que j’ai repensé à ce qu’avait dit Aurore. Que Karine était une rêveuse. Et il y avait en effet quelque chose d’enfantin dans sa façon de se masturber. Elle ressemblait à une petite fille qui se touche le sexe sans penser à mal.

Cette attitude chez une femme de trente ans me paraissait être de l’affectation. J’ai cru qu’elle prenait une pause pour se rendre intéressante. Jouant les coquettes pour m’obliger à lui faire des avances. Agacée, je lui ai demandé avec une lourde ironie :

— Tu ne sais rien faire d’autre ?

Elle a écarquillé des yeux étonnés.

— Si, bien sûr, mais quand je suis toute seule c’est ce que je préfère…

— Tu n’es pas toute seule ! Je suis là !

Elle a haussé les épaules.

— Oh ! Mais toi tu es une femme, c’est pas pareil !

— On pourrait quand même…

Elle m’a toisée avec une telle froideur que je me suis arrêtée net.

— Je t’en prie, ne me confonds pas avec ma sœur ! Je ne suis pas homosexuelle…

Il y avait du mépris dans sa réflexion. Furieuse et vexée de m’être trompée sur son compte, j’ai voulu être blessante.

— Non, tu n’es même pas une gouine en effet, tu es seulement une branleuse !

Elle m’a considérée avec un air sincèrement navré. Puis un demi-sourire s’est dessiné sur les lèvres.

— C’est Aurore qui t’a mis ça dans la tête ? Elle me connaît bien mal…

Pendant quelques instants nous n’avons plus rien dit. Karine semblait perdue dans ses pensées et je ne comprenais plus rien à la situation. Tout à coup elle a demandé :

— Tu sais garder un secret ?

Sur ma réponse affirmative elle m’a entraînée vers la maison. Là, elle a pénétré dans la cuisine et a ordonné au boy qui m’avait apporté le petit déjeuner :

— Appelle Assoula et venez me retrouver là-haut tous les deux !

Une fois arrivée dans sa chambre elle m’a conduite dans la salle de bains.

— Reste là et ne fais pas de bruit ! Tu vas voir si je suis « seulement » une branleuse…

Il n’y avait plus rien de commun avec la femme réservée que j’avais vue jusque-là. La nouvelle Karine était animée. Résolue. Ses yeux brillaient et ses gestes étaient énergiques. Elle a tiré la porte sans la refermer en me recommandant une dernière fois de ne pas me faire voir. Deux minutes après, des coups discrets ont été frappés à la porte de la chambre.

— Entre Bamenda. Où est Assoula ?

— Il arrive tout de suite.

Je me suis disposée pour avoir une vue d’ensemble. Le nommé Bamenda et Karine étaient assis au bord du lit et s’embrassaient à bouche que veux-tu en se pelotant. Assoula s’est pointé au moment où leurs vêtements commençaient à voler dans la pièce. Sans un mot il les a rejoints et les deux boys ont achevé de déshabiller leur patronne avec une hâte manifeste. Elle avait des accès de rire comme s’ils la chatouillaient.

— Allez-y ! Régalez-vous mes cochons…

Visiblement, ça n’était pas la première fois qu’une telle scène se produisait. Bientôt une sorte de mêlée s’est mise en place. Les Blacks manipulaient Karine comme une poupée gonflable. Il semblait que chacun se soit réservé une partie de son corps. L’un tripotait et suçait ses seins pendant que l’autre s’était fait un collier avec ses cuisses et lui dévorait la case trésor. Elle, de son côté, caressait tout ce qui passait à portée de ses mains.

J’ai vite remarqué que Bamenda et Assoula étaient très différemment membrés. Le premier avait une queue normale alors que le second était doté d’un véritable mât de cocagne. A vue de nez, sa bite devait avoisiner les 25 cm de longueur. Mais il se peut que j’exagère car, comme elle était fine, elle paraissait encore plus longue. Quoi qu’il en soit, même en tenant compte de mon exagération, c’était un morceau exceptionnel.

L’entremêlement des corps devenait de plus en plus confus tant ils étaient étroitement imbriqués. Le contraste des peaux noires et blanches apportait un piment supplémentaire. Des exclamations, des petits cris, des plaintes et des halètements montaient du groupe et trahissaient une excitation de plus en plus vive. Soudain, la voix de Karine s’est imposée :

— Prenez-moi tous les deux !

Ils se sont redressés, à genoux sur le lit. L’un des hommes a plongé la main dans le tiroir de la table de nuit et sorti deux capotes qu’ils ont mises. Une preuve supplémentaire qu’ils étaient des habitués. Puis ils ont échangé quelques mots en dialecte pendant que la jeune femme avait pris en main leurs verges tendues et les masturbait lentement.

Tout à coup elle est intervenue, en dialecte également et les Blacks ont éclaté de rire. Bamenda l’a saisie à bras-le-corps et l’a plaquée sur le matelas. A plat ventre. Elle a gigoté en se tordant de rire à son tour. Son compère a écarté les fesses androgynes et le premier a collé son gland sur la pastille brune de l’anus. Karine a effectué une ruade pour se dégager.

— Non ! Pas par là ! Pas tout de suite !

Elle s’est tournée de sorte que son cul soit dans mon axe de vision et a incliné le buste sur l’avant en ouvrant elle-même les babines de sa chatte pour indiquer le chemin qu’elle désirait leur voir prendre. Son geste était délibérément fait à mon intention et une bouffée d’excitation m’a envahie.

Assoula, le mieux membré des deux, s’est placé derrière elle. Elle a cambré les reins pour exposer plus franchement ce qu’elle offrait.

Il a promené l’extrémité de sa bite entre les lèvres congestionnées qui s’écartaient mollement à son passage. Un long bâton mince dont la tête semblait fouiller pour dénicher sa tanière. A cause de sa couleur noire, les chairs du con paraissaient être d’un rouge plus éclatant. Il a inséré le gland dans l’orifice d’où a giclé un jet de liquide. Karine s’est écriée :

— Ah ! Oui ! Enfile-moi… enfile-moi à fond !

Mais l’homme n’était pas disposé à précipiter les choses. En dépit des contorsions du derrière qui l’invitait à se presser, il a enfoncé sa queue avec une remarquable lenteur. Quand elle a été entièrement absorbée, il a empoigné les fesses et donné un dernier coup de reins. Alors, Bamenda s’est accroupi devant le visage de la jeune femme.

La bouche de celle-ci a bientôt été remplie par la bite qu’elle suçait goulûment. Seuls quelques grognements étouffés témoignaient de son plaisir tandis que l’autre la limait sur un rythme mesuré. Fascinée, je regardais de tous mes yeux les coulissements réguliers du long piston sombre. Je mourais d’envie de me joindre à eux mais je soupçonnais que ma venue ne serait pas bien accueillie. Le trio était manifestement si bien rodé que mon intrusion l’aurait dérangé.

Coincée dans la salle de bain et excitée par la scène qui se déroulait dans la chambre, j’ai tâté mon pubis et les lèvres de ma chatte. Elles étaient gonflées, sensibles au point que j’ai dû réprimer le gémissement qui me montait à la gorge. Mon clito bandait. Je l’ai délicatement saisi entre le pouce et l’index et je l’ai branlé comme j’aurais branlé une bite minuscule. Les élancements qu’il m’envoyait dans le bas-ventre étaient si savoureux que je mordais mes lèvres pour ne pas trahir ma présence.

Accaparée par mon propre plaisir, j’ai dû avoir un moment d’absence car, quand j’ai reporté mon attention vers la chambre, les deux Blacks avaient échangé leurs places. C’était maintenant Assoula que la jeune femme suçait tandis que Mabenda frottait sa queue entre ses fesses. Enfin, quand je dis qu’elle suçait Assoula, c’est une façon de parler. La verge de ce dernier était trop longue pour que sa bouche puisse la contenir et elle se bornait à la lécher comme un bâton de réglisse.

Puis Mabenda a pointé son sexe sur le cratère plissé de l’anus et cette fois elle ne l’a pas délogé. Au contraire, elle s’est cambrée un peu plus en tendant les reins vers l’arrière. Durant quelques secondes il y a eu une lutte entre les muscles du sphincter et le gland déformé par la puissance de la poussée. Les premiers ont cédé d’un coup, la bite s’est enfouie à moitié. Le corps subitement raidi, Karine a balbutié d’une voix haletante :

— Ah ! oui !… défonce-moi le cul !…

J’ai rapidement parcouru du regard la salle de bain. Il me fallait quelque chose. N’importe quoi que je puisse m’enfoncer dans le cul. Les râles dans la pièce à côté devenaient de plus en plus forts. Tout en cherchant, je continuais à me branler le clito mais il me fallait davantage.

Tout d’abord je n’ai rien remarqué que les objets habituels qu’on trouve dans toutes les salles de bain. Enfin j’ai distingué une bouteille de shampoing au milieu de plusieurs autres. Le corps était trop volumineux mais son col long et arrondi conviendrait parfaitement à l’usage que je voulais en faire. Un pot de vaseline traînait sur le lavabo. Comme placé là tout exprès.

Quelques secondes plus tard, j’avais repris mon poste d’observation. Rien n’était changé hormis l’intensité des râles de plaisir. Ils devenaient plus rauques, plus profonds. Des grognements masculins s’y mêlaient. Le col de la bouteille s’introduisant dans mon fondement m’a tiré à moi aussi un gémissement de volupté. Mais les trois autres étaient bien trop occupés pour s’en rendre compte. Le corps de Karin était brutalement secoué d’avant en arrière.

Elle est venue me retrouver dès que Mabenda et Assoula sont partis. Son sourire ironique affichait sa satisfaction.

— Alors ? Tu trouves que je suis « seulement » une branleuse ?

Je lui ai expliqué que c’était une stupidité de ma part. J’avais pris pour argent comptant ce qu’Aurore nous avait raconté la veille. Qu’elle était une rêveuse qui préférait se masturber plutôt que de prendre part à des ébats plus musclés. Ainsi, son attitude pendant notre baignade au Djoué m’était apparue comme une provocation. Elle m’a répondu :

— Non, ça n’était pas stupide. D’abord c’est vrai que j’adore me masturber mais c’est aussi une excuse que je me suis inventée pour participer le moins possible aux soirées qu’elle organise avec Philippe. Elle est malade, une maladie de nerfs et le médecin lui a conseillé le repos…

— C’est pour ça que tu es venue la chercher hier soir ?

— Oui. Je ne voulais pas qu’elle s’épuise trop…

— Et c’est pour ça que tu te payes des compensations avec les boys ?

— Exact aussi. Mais je te rappelle que tu m’as promis le secret absolu…

Je lui ai répété que je ne dirais rien à personne.

CHAPITRE IX

Après quelques safaris sans histoires particulières, nous avons eu un creux dans nos activités. Comme toujours dans ces cas-là, on s’est installés à Garoua. Un peu fatiguée de partager la vie chaotique de Stanis quand il n’était pas en brousse, j’ai pris une chambre à l’hôtel Miyunkula. C’est là que j’ai fait la connaissance de Jean-Philippe de Vézalec.

Sa classe m’a séduite. Il se disait noble et s’occupait de projets de développement pour je ne sais plus quel organisme international. Dépensant l’argent sans compter avec une élégance dédaigneuse. Un bel homme de 45-46 ans, brun et élancé, toujours impeccablement habillé et qui se distinguait de la majorité des Blancs qu’on trouve en Afrique par la courtoisie vieillotte de ses manières et son vocabulaire d’un autre âge.

D’ailleurs, durant les premiers jours, il n’a pas eu la moindre parole déplacée à mon égard. On prenait le thé dans sa chambre où il me parlait d’art africain. Sa culture me captivait. Je l’écoutais avec plaisir en me demandant tout de même quand il allait passer à l’attaque. Certains de ses regards disaient clairement que je lui plaisais mais il ne faisait rien. Lorsqu’il m’a demandé si j’appréciais les jeux libertins j’ai cru que sa question était purement théorique et j’ai répondu que je n’en connaissais pas.

— Oh ! Vous ne me ferez pas croire, ravissante comme vous l’êtes, que vous n’avez jamais eu un amant coquin !

J’ai commencé à comprendre où il voulait en venir. Cependant, il continuait à tourner autour du pot. Multipliant les hésitations. Manifestement embarrassé pour exposer ce qu’il avait en tête. Malgré tout, il m’a confié avec pas mal de circonlocutions qu’il était fasciné par les toutes jeunes filles. Les adolescentes virginales, symboles de pureté.

Ça me ressemblait si peu que j’ai eu une mimique d’impuissance. Je ne me sentais pas concernée. Devant mon air désolé de ne pas pouvoir lui convenir, il a précisé :

— Mais je sais très bien me contenter de l’apparence. C’est pour ça que je vous parlais de jeux libertins. Par exemple, il vous suffirait de peu de choses pour représenter l’idéal auquel j’aspire. Une autre coiffure, des vêtements moins sophistiqués, une allure juvénile… un peu d’artifice quoi !

Bref, de réticence en réticence, il a fini par m’avouer ce qu’il désirait. Ce à quoi il pensait depuis qu’il m’avait rencontrée. A cause de mon physique. Que je joue le rôle d’une Lolita perverse. Apparemment innocente et en réalité dépravée jusqu’à la mœlle. Il souhaitait avant tout que je lui joue une comédie. A l’époque, malgré mes trente ans, je pouvais facilement prétendre en avoir vingt. Mais représenter une jouvencelle à peine pubère me semblait impossible. Il m’a assuré que j’y arriverais très bien.

— Vous comprenez, ce serait un jeu pour nous deux. Il suffirait que vous ayez l’aspect et le comportement d’une minette. Et surtout que vous soyez prête à toutes les audaces…

J’ai répondu que je voulais bien essayer.

Le soir même, en dînant avec Stanis, j’ai préféré passer sous silence ce que mon nouvel ami venait de me proposer. Le comportement de mon coéquipier m’inquiétait. Il se trouvait dans une de ses périodes dépressives. Bien sûr, nous n’avions toujours pas de safari en vue malgré ses efforts pour trouver des clients, mais j’avais l’impression qu’en plus il me cachait des choses. Or il était toujours mon employeur et me payait au contrat. J’avais besoin de ce job. En le quittant, je me suis promis de le surveiller de loin.

Le rendez-vous du lendemain avec Jean-Philippe était plus important dans l’immédiat. Lorsque celui-ci a ouvert la porte de sa chambre, il m’a regardée comme si j’étais une apparition. Il faut dire que j’avais fignolé mon costume.

Mon corsage au col Claudine, trop petit d’une taille, révélait que je ne portais pas de soutien-gorge, la jupe plissée écossaise m’arrivait au ras du bonbon et les soquettes blanches avec des sandalettes complétaient le tableau. Ah ! non, j’oubliais ! Deux rubans de velours bleu retenaient mes cheveux en couettes et je ne portais bien entendu pas la moindre trace de maquillage.

Je pouvais difficilement prétendre avoir treize ans mais on m’en aurait donné dix-sept sans problème. Un modèle de Lolita. Maintenant, c’était à moi de me montrer à la hauteur.

D’abord, il a été si ému qu’il n’a pas pu prononcer une parole. Il me contemplait avec des étoiles dans les yeux. Enfin il a bredouillé :

— Qu’est-ce que tu veux ma petite ?

— Oh ! Excusez-moi monsieur, je me suis trompée de chambre.

— Ça n’est pas grave. Entre un moment, je t’offre un Coca…

— D’accord mais pas longtemps. Maman n’aime pas que j’aille dans la chambre des messieurs.

— Pourquoi ?

— Elle dit que c’est tous des cochons !

— Et tu penses que c’est vrai ?

— Ben… oui…

J’ai laissé passer un long silence avant d’ajouter à voix basse :

— Mais ça me plaît !

Assise dans le fauteuil qu’il m’avait avancé, je sirotais mon Coca en le regardant par en dessous.

— Et pourquoi c’est tous des cochons les messieurs ? a-t-il questionné. Ils te font des choses ?

— Oui. Ils m’embrassent.

Il s’est approché de moi et a posé un baiser sur ma joue en demandant :

— Comme ça ?

— Non, sur la bouche.

Ses lèvres ont frôlé les miennes. Je n’ai pas réagi. Il a appuyé plus franchement et la pointe de sa langue s’est introduite. Je ne répondais toujours pas à ses initiatives mais je ne faisais rien pour m’y opposer. A cause de ma passivité, il m’a roulé une pelle malhabile puis il s’est redressé.

— Comme ça alors ?

J’ai pris mon air le plus sournois et j’ai susurré :

— Oui, mais eux ils me touchent en même temps !

Il a eu un sourire vite réprimé.

— Où est-ce qu’ils te touchent ?

Sans un mot, j’ai cambré le dos pour faire saillir ma poitrine. La réponse était assez claire. Il a tripoté mes seins avec douceur. Mes tétons n’ont pas mis longtemps à s’imprimer en relief sur la légère cotonnade blanche. Je restais immobile mais il caressait bien et je n’avais pas besoin de me forcer pour en ressentir les premiers effets. Il a dit à mon oreille :

— Et ça te plaît ?

J’ai hoché la tête. Il a ouvert mon corsage en s’extasiant sur la beauté de mes nichons. Il les maniait un peu plus rudement, enfonçant ses doigts dans leur masse élastique et titillant les bouts pour les faire durcir. Quand il a tété les pointes j’ai laissé échapper un gloussement.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Ça me chatouille…

Après quelques secondes de silence j’ai ajouté :

— Mais c’est super… continuez…

J’étais toujours assise dans le fauteuil et il s’est agenouillé devant moi. Tout en me suçant les seins, il me pelotait les hanches et les cuisses si bien que ma jupette, déjà ultracourte, s’est retrouvée carrément tirebouchonnée autour de ma taille. J’avais dégoté dans ma garde-robe une culotte blanche très couvrante qui n’aurait pas déparé dans le plus strict pensionnat de bonnes sœurs. Jean-Philippe a demandé :

— Les messieurs dont tu me parlais, ils ne s’occupent que de tes nichons ?

— Non. Il y en a qui sont vraiment très cochons, ils veulent sans arrêt me toucher là !

J’avais fait un geste pour désigner la culotte.

— Et toi, bien sûr, tu refuses !

Alors là, j’ai rougi. Je ne sais pas comment j’ai réussi mais j’ai rougi en secouant la tête et murmuré :

— Non, pas toujours…

Ses doigts se sont posés sur mon pubis par-dessus le vêtement. Une tache d’humidité est apparue. Minuscule mais bien visible sur le coton immaculé. Son pelotage commençait à porter ses fruits. Il y a passé le bout de son doigt en chuchotant sur un ton de conspirateur :

— Mais toi aussi tu es une cochonne ! Et même une sacrée cochonne qui mouille sa petite culotte…

Comme si la honte me submergeait, je me suis jetée à son cou et j’ai caché mon visage dans le creux de son cou.

— Il ne faut pas m’en vouloir monsieur… c’est pas de ma faute… c’est à cause de tout ce que vous me faites…

Il caressait maintenant mon sexe à travers le slip et la zone humide s’élargissait à vue d’œil. J’avais écarté les cuisses en balançant mon bassin de droite à gauche. Il me consolait d’une voix rassurante.

— Ça n’est pas grave ma petite fille… il ne faut pas t’inquiéter… c’est même bien de mouiller… très bien… et puis ça te fait plaisir que je te touche là… que je fasse un câlin à ton petit minou…

Le tissu trempé s’insinuait entre les lèvres, modelant la forme de ma vulve avec autant de précision que si elle avait été nue. Jean-Philippe a tiré sur l’élastique du slip.

— Tu veux bien lever tes fesses que je t’enlève ça ?

Il a poussé une exclamation de ravissement en découvrant mon abricot entièrement dénudé. Pour peaufiner mon personnage de Lolita, je m’étais soigneusement et intégralement épilée le matin même. Il a levé vers moi un regard admiratif.

— Oh ! Merci… merci…

On aurait dit qu’il était en face du petit Jésus. Ses yeux brillants allaient de mon visage à ma founette glabre comme s’il n’arrivait pas à croire ce qu’il voyait. Et soudain sa tête a plongé tandis qu’il me relevait les cuisses sur le torse. Après une attente aussi longue, le contact de ses lèvres m’a provoqué un orgasme fulgurant. J’ai senti jaillir un flot de mouille. Loin de l’arrêter, cet afflux l’a stimulé et sa langue m’a fouillée voracement. Il m’a fait jouir trois fois avant que je le repousse.

— Arrêtez s’il vous plaît !… je n’en peux plus…

Il a levé la tête avec un air hébété, le visage luisant et barbouillé de mon jus. Jusqu’aux oreilles. On s’est fixés ainsi quelques secondes sans se voir. Je ne savais pas si je devais continuer la comédie après ce feu d’artifice où s’il allait me baiser sans se préoccuper de savoir si je jouais encore la Lolita ou non. J’avais très envie de sa queue et je me doutais qu’il devait bander lui aussi mais je n’osais pas prendre l’initiative. D’une voix douce, comme s’il s’adressait à une petite fille, il a demandé :

— Tu veux bien me caresser toi aussi ?

Il avait donc décidé que le jeu se poursuivait. J’ai réussi à prendre un air confus.

— Je l’ai jamais fait monsieur…

Il a sorti sa bite et ses couilles par la braguette.

— Tu as quand même déjà vu un sexe d’homme ?

J’ai acquiescé de la tête puis, après quelques secondes de silence, j’ai dit :

— Oui… mais j’en ai jamais touché…

Il a pris ma main et il a disposé mes doigts autour de la colonne. J’essayais de me mettre dans la peau d’une très jeune adolescente. Relativement ignorante mais pas gourde et désireuse de bien faire. J’ai pressé la barre rigide dont j’ai enregistré la tension et le brusque gonflement.

— Je vous fais mal ?

— Non. Maintenant tu vas me branler… tu connais ?

— Je l’ai jamais fait mais j’ai déjà vu un film avec une copine.

Sans relâcher ma prise, j’ai amorcé un timide va-et-vient. Jean-Philippe a grimacé :

— Ne serre pas si fort !

Au bout de quelques tâtonnements il m’a indiqué la pression qui convenait et la technique appropriée pour faire coulisser ma main sur sa bite. Ma maladresse factice devait l’exciter un maximum car il bandait très dur. La comédie que je jouais me plaisait tellement que je m’y appliquais avec sérieux. Quand un filet de liquide a coulé du méat j’ai questionné de mon air le plus candide :

— Vous allez juter maintenant ?

— Bientôt ! Va plus vite…

J’ai accéléré mes mouvements. Sa queue s’est tendue encore un peu plus. Mine de rien, je m’étais placée de telle sorte que les jets de sperme arrosent ma poitrine. A part une respiration légèrement précipitée il n’a pas émis le plus petit bruit mais sa décharge a été violente et copieuse. Je regardais les glaires blanchâtres s’écraser sur mes seins, dégouliner vers mon nombril.

Il avait à peine fini d’éjaculer qu’il s’est relevé en se retournant pour se rajuster. Comme s’il était pris d’une pudeur subite. Puis il m’a essuyée avec son mouchoir.

— C’est bien ma petite fille… c’est bien… je suis très content de toi… mais tu es restée assez longtemps, il faut que tu t’en ailles sinon ta maman va s’inquiéter…

Tout à coup, il paraissait pressé de me voir partir. Il m’a raccompagnée à la porte. En l’ouvrant, il a dit :

— Promets-moi de revenir demain à la même heure.

J’ai promis. Le soir même, comme j’allais prendre l’apéritif au bar du Miyunkula, je l’ai croisé qui descendait de sa chambre. Nous avons échangé quelques mots comme s’il ne s’était rien passé entre nous. Pas même une allusion ou un regard. Il tenait manifestement à ce que notre comédie reste cantonnée entre nous. Et il n’a jamais abandonné cette attitude.

En public, il me traitait comme une amie, avec sa politesse désuète et ses manières charmantes. Mais quand nous nous retrouvions dans sa chambre, sans témoins, je redevenais la Lolita du début. Vierge salope qui le faisait bander et le branlait. Durant la quinzaine de jours qu’a duré notre liaison, chaque fois que nous étions seuls, il s’est toujours adressé à moi comme si j’étais une gamine de douze ou treize ans, à la fois naïve et vicieuse.

De la même façon, il ne m’a jamais baisée. Peut-être arrivait-il à se persuader que j’étais pucelle ? Je n’en sais rien. Malgré nos rapports, il restait très réservé. Il n’a jamais exigé non plus autre chose qu’une branlette. En fait, à chacune de nos rencontres, on rejouait à peu près la scène du début. Qui se terminait invariablement pareil. Il me léchait la founette jusqu’à ce que je le repousse et ensuite je le masturbais.

C’était ce qui lui convenait mais pour ma part l’attrait de la nouveauté s’est vite émoussé. Il réalisait sans doute un fantasme qui lui tenait à cœur. Ça n’était pas le mien, même si j’acceptais d’y participer. Je me suis lassée d’un jeu qui se répétait sans cesse et peu à peu j’ai espacé mes visites.

A peu près au même moment, un ami m’a appris que Stanis était sur le point de partir en brousse. Il ne m’avait pas prévenue. Furieuse, j’ai déboulé chez lui afin de savoir pourquoi il me larguait ainsi. Il m’a dit que ça n’était pas une expédition de chasse. Seulement un photographe anglais qui avait besoin d’un guide. Ma présence ne s’imposait donc pas. Nous étions en train d’en discuter quand son client s’est pointé. Un type dégingandé, maigre et roux, qui s’appelait Jeffrey.

Dès qu’il a su que nous faisions habituellement équipe, il a réclamé que j’aille avec eux. Offrant sans hésiter de débourser un supplément assez coquet. Par la même occasion il a révélé qu’il était photographe de mode et qu’il serait avec un modèle. Stanis avait ce type de personnage en horreur mais il n’a rien dit. Il avait besoin d’argent et ce client inattendu payait rubis sur l’ongle.

J’ai couru à l’hôtel préparer mon barda, le départ était prévu pour le lendemain matin.

CHAPITRE X

Jeffrey nous a présenté sa compagne au moment de partir. Une grande Noire emmitouflée dans une sorte de djellaba usée dont elle avait rabattu la capuche pour se protéger du soleil. Elle paraissait si minable qu’on a d’abord cru qu’il s’agissait d’une servante. Il nous a détrompés :

— Voici Sakima ! Ma dernière trouvaille ! La Vénus du Fouta Djalon ! Dans un an tout le monde se l’arrachera…

Elle nous a tendu une main longue et fine. Vue comme ça, il était difficile de se faire un avis. Il a poursuivi :

— N’essayez pas de lui parler, elle ne comprend qu’un dialecte m’bochi. Je l’ai sortie de son village il y a deux mois. Elle n’a aucune expérience mais sa plastique est exceptionnelle…

Le premier soir, on a bivouaqué au bord de la Bénoué. J’ai pu vérifier à quel point Jeffrey avait raison au sujet de la fille lorsque nous avons été nous baigner dans la rivière. A l’instant où elle a passé sa djellaba par-dessus sa tête j’ai découvert une des plus jolies femmes que j’ai vues de ma vie. En la regardant s’asperger sur la berge avant de se mettre à l’eau, je cherchais à déceler une imperfection dans son physique. C’était impossible.

Elle réussissait ce tour de force d’allier une extrême délicatesse des attaches à des formes pleines et même un peu lourdes. C’était une incarnation parfaite de la féminité. Courbes et volumes arrondis se mariaient dans une harmonie sans défaut. Composant un équilibre parfait entre la finesse des membres et l’ampleur de ses seins et de son derrière. Tout en elle transpirait la sensualité à l’état pur.

Je ne suis pas lesbienne à proprement parler, plutôt bisexuelle, mais une telle beauté était capable de me faire faire des folies. Bien qu’elle ne comprenne pas le français, je lui ai dit que j’avais envie d’elle. Elle m’a regardée en fronçant les sourcils, manifestement intriguée. J’ai avancé une main pour toucher sa poitrine. Elle l’a repoussée d’un geste vif en détournant la tête.

Les séances de photo ont débuté le lendemain. Stanis a rapidement choisi de s’éclipser dans la brousse. Ces histoires ne le concernaient pas et les artistes l’emmerdaient. Il n’avait accepté cette expédition que pour le fric et préférait la solitude ou la compagnie des animaux sauvages. Moi je suis restée en espérant trouver un moyen de communiquer avec Sakima. Lui dire qu’elle me plaisait. Essayer de faire l’amour avec elle.

Jeffrey avait emporté tout un attirail de vêtements, de bijoux et de colifichets dont elle devait s’affubler. Comme nous étions en pleine nature, elle se changeait devant nous. Son costume se réduisait souvent à un semblant de soutien-gorge et à un simple pagne lui couvrant à peine le pubis. Je n’en laissais rien paraître mais je la dévorais des yeux en douce. Mon envie d’elle tournait à l’idée fixe. Aucune fille ne m’avait jamais produit cet effet.

Petit à petit, je leur ai donné un coup de main en m’immisçant dans leur boulot. J’aidais à transporter le matériel et les accessoires, je leur servais à boire quand ils faisaient une pause, je donnais mon avis sur ce qui la mettait le mieux en valeur. Au bout d’un moment, Jeffrey m’a proposé de poser avec Sakima pour voir ce que ça donnerait. Pour être franche, je n’attendais que ça.

Il avait dans l’idée de jouer sur le contraste entre ma blondeur et son teint d’ébène. Nous avons revêtu un short et un boléro. Pour certaines photos, nous devions nous toucher. Le simple fait de prendre sa taille et de sentir sa main sur ma hanche m’a émue au point que ma respiration s’accélérait au moindre contact. Sa peau veloutée me donnait des fourmis dans les doigts. Elle n’avait pas l’air de s’apercevoir de mon trouble. Par contre le photographe s’en est rendu compte.

— N’est-ce pas qu’elle est jolie ma panthère noire ?

— Oh ! oui. Mais elle ne parle vraiment aucune langue européenne ? Même pas un peu d’anglais ?

— Non. Si vous voulez lui dire quelque chose je peux traduire.

— Rien de particulier… dites-lui seulement que c’est la plus belle fille du monde.

Il a éclaté de rire et baragouiné quelques mots dans son dialecte. Elle m’a regardée d’un air étonné. Quand nous avons regagné le campement, Stanis sirotait un whisky. Il était de mauvaise humeur et a continué à boire sans faire mine d’inviter qui que ce soit à lui tenir compagnie. Ce qui fait qu’après le repas, personne ne s’est attardé.

C’est un frôlement sur le visage qui m’a réveillée au milieu de la nuit. Il arrivait que des serpents pénètrent dans les tentes et mon cœur s’est arrêté de battre. Mais avant que j’aie eu le temps d’avoir réellement peur une main a bâillonné ma bouche. Dans la pénombre, j’ai reconnu les grands yeux en amande de Sakima. Elle a posé un doigt sur ses lèvres. Stanis ronflotait par à-coups dans le lit de camp voisin.

Quand elle a été bien sûre que je ne ferais pas de bruit, elle m’a caressée depuis les épaules jusqu’aux chevilles. Je dormais à poil à cause de la chaleur et je me suis immédiatement enflammée. Puis elle a porté ses deux mains à plat de part et d’autre de mon pubis. J’ai ouvert les cuisses. Le sommeil m’avait quittée mais je me demandais tout de même si je ne rêvais pas. L’obscurité ne me permettait pas de distinguer autre chose que les taches blanches de ses yeux.

Ses mains ont glissé le long de ma vulve, de chaque côté des grandes lèvres qu’elles ont serrées avec force. J’ai soulevé mes reins pour mieux me trouver à sa portée. Tout en maintenant la pression, elle a frotté les babines de ma chatte l’une contre l’autre comme deux parties d’un fruit dont elle aurait voulu exprimer le jus. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas gémir sous cette caresse.

Puis j’ai senti sa langue sur l’extrémité de mon clito. Un orgasme foudroyant m’a transpercée. En dépit de mes efforts un faible cri m’a échappé et Stanis s’est retourné en grommelant quelques mots indistincts. Immédiatement Sakima s’est relevée et j’ai deviné sa silhouette qui sortait de la tente. Ma jouissance avait été si brusque et tellement violente que je n’ai pas eu la présence d’esprit de la suivre. Le lendemain matin au réveil, je n’étais pas bien sûre de ne pas avoir rêvé. Tout s’était passé si vite.

Jeffrey préparait le thé. Il m’a jeté un regard en coin et au lieu de répondre à mon bonjour il a dit à mi-voix :

— J’espère que la visite de cette nuit vous a plu ?

Ainsi, non seulement je n’avais pas rêvé ce qui s’était passé mais il était au courant. J’allais lui demander une explication quand Stanis est apparu. Ensuite, de toute la journée, je n’ai pas trouvé une occasion d’être seule avec lui. Nous devions changer de campement et nous enfoncer dans les monts de l’Adamoua. Le soir, j’étais sur des charbons ardents.

A une heure du matin, quand l’ombre de Sakima s’est faufilée dans la tente, je n’avais pas encore fermé l’œil. Stanis était profondément endormi. J’ai attiré la fille vers moi avec l’intention bien arrêtée de l’embrasser mais elle a résisté. Puis, par signes, elle m’a fait comprendre que je devais la suivre. Jeffrey nous attendait sous leur tente.

— Je veux prendre des photos de vous deux pour ma collection personnelle… en train de baiser naturellement… c’est mon hobby préféré… je suis sûr que vous accepteriez seulement pour le plaisir mais en plus je vous donne un joli paquet de fric…

Pendant qu’il parlait, Sakima s’était mise nue. Il n’y avait pas besoin d’argument supplémentaire. Sa beauté aurait largement suffi. Mais l’argent était toujours bon à prendre. Je me suis déshabillée à mon tour. Jeffrey a sorti trois ou quatre godes qu’il a disposés devant lui sur la table. Nous nous sommes allongées. Sakima a prononcé quelques mots que l’anglais a traduits au fur et à mesure :

— Elle dit qu’elle n’a jamais fait l’amour avec une Blanche et qu’elle est très excitée…

Je l’ai regardée avec étonnement. Elle paraissait froide, presque indifférente. D’une beauté à couper le souffle mais sans rien qui laisse deviner son excitation. J’ai avancé une main vers son ventre. Sa motte renflée était couverte d’une toison crépue qui brillait dans la lumière. La fente du sexe qui prenait naissance assez bas sur le pubis se perdait entre les cuisses serrées.

J’ai parcouru du bout d’un doigt le bourrelet des grandes lèvres. Alors, comme si ç’avait été un signal, elle a écarté ses jambes en les repliant sur son buste dans une posture totalement impudique. La vulve s’est ouverte avec un faible chuintement humide. Magnifique coquillage au cœur rose dont l’odeur iodée a rempli mes narines. J’en ai approché mon visage.

Sakima a tiré la peau sur les côtés pour s’ouvrir davantage ce qui a eu pour effet de faire saillir le clitoris. L’orifice du vagin s’est dilaté en laissant apparaître la chair de l’intérieur, nacrée et baignée de jus. Il s’ouvrait et se refermait comme une bouche, chacune de ses contractions expulsant une coulée de mouille qui dégoulinait dans la raie des fesses.

J’ai pris conscience à cet instant que Jeffrey tournait autour de nous en nous photographiant. Il m’a tendu un gode. Une colonne de plastique noir très longue qui ne prenait pas la peine d’imiter un pénis puisque sa surface était quadrillée de petites protubérances bosselées. J’en ai inséré l’extrémité la plus fine dans le vagin et la jeune femme s’est empalée elle-même en donnant un coup de reins.

Puis elle a haussé encore un peu plus le bassin en passant ses bras sous ses genoux. L’engin planté dans sa chatte dépassait de quelques centimètres et bougeait au rythme des contractions de son ventre. Mais elle n’émettait aucun son hormis quelques soupirs discrets. Sa nouvelle position lui écartelait les fesses et dévoilait la minuscule étoile plissée de son anus. Jeffrey m’a présenté un autre gode. Moins long que le premier mais nettement plus épais. Je lui ai demandé :

— Vous êtes sûr qu’elle peut supporter ça ?

Il a approuvé sans cesser de mitrailler.

— Allez-y ! Je lui en ai déjà enfilé de plus gros. Elle adore ça !…

Malgré son assurance, l’introduction n’a pas été aisée. Non seulement l’instrument était volumineux mais celui qui remplissait son con comprimait la poche du rectum. Il a fallu que je bataille un moment avant que l’anneau du sphincter consente à s’ouvrir. Mais sitôt que la tête a été engagée le corps a suivi sans difficulté. C’est alors que Sakima a fait entendre son premier râle de plaisir et commencé à remuer son bassin.

Tout en prenant photo sur photo, Jeffrey m’encourageait à mouvoir les godes dans ses deux trous. J’ai suivi son conseil et la Vénus du Fouta Djalon s’est progressivement animée. Elle se déhanchait de plus en plus brutalement, se tortillait parfois en faisant des bonds, poussait une plainte sourde et continue, secouait sa tête de droite à gauche. J’étais envoûtée par le spectacle. Elle était encore plus belle dans l’agitation de la jouissance que lorsqu’on la prenait en photo.

Soudain, un toussotement nous a alertés. Debout dans l’entrée de la tente, Stanis observait la scène en se branlant. Il ne portait que le tee-shirt avec lequel il dormait et ses Rangers. Ses cheveux en broussaille et ses yeux gonflés de sommeil témoignaient qu’il n’était pas réveillé depuis longtemps. En revanche, sa bite tendue comme une flèche attestait que la scène lui faisait de l’effet. Il bandait comme un âne.

Alors il s’est passé une chose qui m’a laissée stupide d’étonnement. Jeffrey s’est précipité à genoux devant Stanis et il a d’autorité embouché sa queue. Celui-ci a eu un vague geste pour le repousser mais il ne l’a pas achevé. Au contraire, tendant son ventre vers l’avant et posant une main sur le crâne de l’Anglais, il a dit :

— Pompe-moi bien !… oui ! C’est bon !…

Je regardais la bouche masculine. Les joues qui se creusaient sous l’effort de la succion. Les rapides allées et venues des lèvres sur le membre luisant de salive. Les mains qui tripotaient les bourses. J’étais si fascinée par l’énergie de la fellation que j’en avais oublié Sakima. Elle s’est rappelée à mon souvenir en saisissant ma main pour que je fasse à nouveau coulisser les godes.

Sollicitée à la fois par les deux spectacles et particulièrement excitée à l’idée que j’assistais pour la première fois à un pompier entre deux hommes, j’ai astiqué mon clito à toute vitesse. Il fallait que je jouisse vite. Que je me libère de ma tension. C’était comme une urgence qui ne pouvait plus attendre. Mon con me brûlait. L’orgasme m’a terrassée comme une délivrance.

Ni le lendemain ni les jours suivants, personne n’a fait allusion à ce qu’il s’était passé cette nuit-là. Pour ma part, j’aurais bien aimé faire l’amour plus complètement avec Sakima. Mais en dehors de la présence des hommes, ce qui n’a pas été possible. Jeffrey ne la quittait pas d’une semelle. Stanis n’adressait plus la parole à personne et buvait comme un trou quand il ne disparaissait pas dans la brousse. La Vénus du Fouta Djalon avait retrouvé son air indifférent.

La fin du safari a été morne et pour une fois j’étais contente de regagner Garoua.

CHAPITRE XI

Cette fois-là, la troupe que nous devions emmener en brousse était plus nombreuse qu’à l’ordinaire. Une douzaine de chasseurs de niveaux très variables avec des objectifs différents. Pour que tous profitent du safari au maximum on a décidé de se diviser en deux groupes. Les meilleurs fusils avec Stanis et les autres avec moi.

J’ai donc pris en charge quatre clients sans grande expérience de la chasse. Les deux femmes et les deux hommes envisageaient notre expédition plus comme une semaine de loisir que comme un raid sportif. Lisbeth et Monika travaillaient ensemble dans la pub à Salzbourg, Jordi possédait un cabinet d’architecte à Barcelone et Antoine avait gagné le gros lot à un jeu télévisé. Ils effectuaient tous leur premier voyage en Afrique.

On a établi notre camp dans une région que je connaissais bien. Les deux hommes ont participé avec bonne humeur au déchargement et à la mise en place du matériel. Heureux de prendre des vacances pittoresques, ils comptaient bien en profiter pleinement. Les Autrichiennes étaient plus distantes. Elles affichaient une certaine froideur que j’ai mise tout d’abord sur le compte de leur origine germanique.

Le soir, au bivouac, il a vite été évident qu’Antoine flashait sur moi tandis que Jordi était attiré par Monika. Lisbeth restait dans son coin, apparemment indifférente à ce qui se passait autour d’elle. Antoine me draguait ouvertement. Il n’était pas beau mais il avait du charme et du bagout. J’étais chaste depuis trop longtemps à mon gré et je lui ai fait comprendre que je serais disponible après le dîner.

Sur le coup de minuit, j’ai rappelé à tout le monde qu’on se levait de bonne heure le lendemain et je suis rentrée dans ma tente. Lisbeth est partie se coucher en même temps que moi. Comme je l’espérais, Antoine est venu me retrouver un peu plus tard sous je ne sais plus quel prétexte cousu de fil blanc.

Cinq minutes après, ses doigts vérifiaient la consistance de mes nichons pendant que sa langue bataillait avec la mienne. Bon départ. Mais après cette attaque directe, il est devenu fébrile et pas très adroit. Se comportant comme un adolescent boutonneux qui manque d’assurance. Ça m’a rappelé mes années de collège. J’ai farfouillé du côté de sa braguette. Calme plat. Il fallait que je prenne les choses en main.

Sa bite reposait sagement sur le sac des couilles sans manifester le moindre signe d’érection. Alors qu’on se roulait des patins et qu’il me tripotait depuis près d’un quart d’heure. J’ai pensé qu’en plus d’être timide il était lent au démarrage et je lui ai fait une pipe. Au bout de deux ou trois minutes, son sexe n’avait pas changé de consistance. Un morceau de caoutchouc souple que je suçais consciencieusement mais sans succès. Consciente de l’échec, je lui ai demandé ce qu’il avait.

— Je ne peux pas bander si je ne suis pas en condition…

— Il te faut quoi pour y arriver ?

Il a hésité longtemps avant de répondre.

— Que… que tu fasses semblant de dormir…

J’ai dû me contrôler pour ne pas laisser paraître mon étonnement. Il m’a expliqué qu’il n’arrivait à s’exciter que lorsqu’il se trouvait avec une femme qui jouait ce jeu. Une femme qui feignait d’être endormie et se laissait manipuler sans réagir. Comme si elle était inconsciente. Pour commencer du moins. Alors seulement il avait une érection. Sinon, il n’était bon à rien.

— Tu veux bien faire comme ça ?

— Pourquoi pas ?

Ça ne correspondait pas à ce que j’attendais mais l’expérience pouvait être amusante. Je me suis déshabillée et allongée sur le lit. Il m’avait bien recommandé de garder les yeux fermés mais j’ai triché et je l’ai constamment épié sous mes paupières baissées. Du début à la fin. J’étais curieuse de l’observer. Il m’a d’abord contemplée un long moment sans faire un geste. D’un air très attentif.

Ensuite il m’a touchée. Un peu partout. Les épaules, les bras, les seins puis le ventre. Ça n’était pas du tout des caresses. Il me tripotait comme de la pâte à modeler. En enfonçant ses doigts dans la chair ou en la pinçant légèrement. Sans faire mal mais sans chercher non plus les endroits les plus sensibles. On aurait dit qu’il découvrait le corps d’une femme, me manipulant comme un objet en m’observant avec froideur.

Quand il a replié mes genoux et écarté mes cuisses, je me suis abandonnée en pensant qu’on arrivait aux choses sérieuses. L’inertie que j’étais obligée de conserver commençait à m’exciter. Du plat de la main, il a lissé les poils de chaque côté de ma chatte. J’ai eu du mal à ne pas réagir lorsque ma fente s’est entrouverte et qu’il a frôlé mon bouton.

Du coin de l’œil, j’ai vu sa queue se dresser. Une bite de taille moyenne, solidement charpentée. Le gland décalotté, nettement plus étroit que la hampe, avait des reflets mauves. Les testicules pendaient bas et semblaient mous. J’aurais bien aimé les peloter mais il m’avait fait promettre de ne pas intervenir avant qu’il m’en donne l’autorisation.

Il s’est penché pour inspecter mon sexe de plus près. J’étais sûre que mon clito bandait. Il pouvait aussi constater que je mouillais copieusement et, autant que je puisse en juger d’après les contractions internes qui me tordaient le bas-ventre, que mon trou était largement dilaté. Son examen silencieux et immobile m’échauffait davantage de seconde en seconde. Surtout que je ne savais pas du tout ce qu’il allait entreprendre par la suite.

D’un doigt presque aérien, il a parcouru ma fente de haut en bas. Le contact m’a électrisée et une abondante rasade de mouille s’est écoulée entre mes fesses. Sa bite se trouvait maintenant dans sa forme optimum. Pas besoin de la tâter pour savoir qu’elle était d’une rigidité à toute épreuve. De temps en temps, un brusque sursaut la tendait jusqu’à ce qu’elle batte contre son ventre. Nous étions arrivés au résultat qu’il souhaitait et je me demandais ce qu’il attendait.

Il a plaqué mes genoux sur mon torse et glissé un oreiller sous mes reins. Dans cette posture, il pouvait voir à la fois mon con et mon cul. L’interdiction de remuer me pesait de plus en plus. J’aime bien m’exhiber devant mes amants mais à condition qu’on se caresse en même temps. Ou au moins qu’on parle et qu’on bouge. Pas qu’on reste comme des statues.

Là, il se bornait à observer minutieusement mon sexe et mon anus. Sans un geste. Sans une parole. Sous mes cils baissés je voyais son visage congestionné, ses traits crispés reflétant une intense concentration.

Soudain, il a poussé un soupir et empoigné sa queue en s’approchant de moi. J’ai cru qu’il allait enfin me baiser mais il a entrepris de se masturber sans quitter mon entrecuisse des yeux. C’était donc ça qu’il avait dans l’idée ! Il n’avait visiblement pas l’air décidé à me toucher. Sa main montait et descendait à toute allure sur sa bite.

Moi aussi j’ai poussé un soupir, mais de dépit celui-là. Mine de rien, sa petite mise en scène m’avait mise en ébullition et je n’avais pas envie de rester spectatrice passive de sa branlette. S’il ne voulait rien me faire d’autre, qu’il me permette au moins de me branler.

Oubliant les règles du jeu, j’ai porté une main sur ma chatte et c’est à cet instant qu’il a éjaculé. Il a d’abord émis une sorte de hoquet et tout de suite après une longue giclée de foutre a éclaboussé en partie mon ventre et en partie mon bras. Avec des yeux incrédules, je l’ai regardé se vider. Il avait à peine fini qu’il a secoué sa queue, refermé son pantalon et quitté la tente comme s’il avait le diable à ses trousses. J’en suis restée baba.

Sans compter qu’il m’avait laissée sur ma faim. J’étais sur le point de me faire jouir à mon tour quand j’ai entendu des cris et le bruit d’une gifle suivis d’un long silence. Puis la voix de Jordi qui grondait : « Ça ne se passera pas comme ça espèce de salope ! » Ensuite un glapissement aigu dans lequel j’ai cru reconnaître la voix de Monika et une rapide échauffourée.

Après m’être habillée à la hâte, je me suis précipitée dehors bien décidée à ne pas laisser dégénérer une embrouille. Stanis me l’avait assez seriné. Il ne fallait pas que la discorde s’installe entre les clients. Mais tout avait retrouvé son calme. Une lumière brillait dans la tente des Autrichiennes et la nuit était claire. J’ai fait le tour du campement sans rien détecter d’anormal. La dispute s’était arrêtée d’elle-même. En passant près de la Range, Jordi m’a interpellée :

— Alors madame la surveillante, on fait sa ronde ?

Je n’ai pas répondu. Il se tenait dans l’obscurité, rencogné sur le plateau arrière du véhicule. Je me suis assise à côté de lui. On est restés un long moment sans rien dire, environnés par les bruits qui animent toujours la savane durant la nuit. Je me remettais peu à peu de ma déception. C’est lui qui a rompu le silence.

— Monika est une salope !

Je me doutais un peu de ce qui s’était passé et j’ai essayé de le raisonner :

— Vous avez tenté votre chance et ça n’a pas marché. Il n’y a pas de quoi en faire une histoire, ça arrive à tout le monde !

— Oui, mais elle c’est une salope !

J’ai haussé les épaules. Il s’est emporté :

— Vous ne me croyez pas ? Regardez un peu dans quel état elle m’a mis !

Tout en parlant il déballait sa bite pour me prendre à témoin. Dans la pénombre j’ai aperçu une superbe érection. Un petit rire m’a échappé.

— Ça n’est tout de même pas de sa faute si vous bandez pour elle ! Vous avez un peu flirté après le repas et…

— Flirté ? Vous pouvez rire oui ! Elle avait la main dans mon slip et elle m’a même sucé avant de refuser d’aller plus loin. Moi j’appelle plus ça flirter ! Elle m’a allumé et quand j’ai voulu conclure elle s’est carapatée…

Alors quelque chose s’est passé en moi à quoi je n’ai pas résisté. Sans doute à cause de ce qui venait de m’arriver. Une féroce envie de baiser s’est imposée brutalement. Un besoin animal. Sa queue se balançait comme un métronome et toute l’excitation qui s’était accumulée depuis le début de la soirée est revenue en bloc.

Quelques minutes auparavant, j’étais avec Antoine qui m’avait excitée sans rien me donner en échange et maintenant Jordi me mettait sa bite sous le nez en râlant contre Monika qui n’avait pas voulu de lui. Sans réfléchir plus loin j’ai effleuré sa queue du bout des doigts. Il s’est trompé sur mes intentions.

— Ah ! Non ! C’est gentil mais je ne vais pas me calmer avec une simple caresse !

Je me suis rapprochée de lui en refermant mes doigts autour de sa tige. Elle était en effet bien dure et brûlante. Prête à l’emploi. J’ai chuchoté à son oreille :

— Je ne fais pas ça par gentillesse, j’ai envie que tu me baises !

— Mais je… je croyais qu’avec Antoine…

Il n’a pas poursuivi. Je le branlais doucement, ma main coulissant sur toute la longueur de la colonne pendant que mon pouce massait le dessous du gland. J’y mettais toute ma force de persuasion. Il s’est disposé plus confortablement. Délicatement, j’ai étalé sur son nœud le jus qui commençait à suinter. Sa queue s’est cabrée.

Il s’est tourné vers moi et a glissé une main dans mon froc sans ménagement. Son impatience me plaisait. Dans ma hâte, je n’avais pas pris le temps de remettre mon slip et ses doigts ont tout de suite pataugé dans ma fente gluante. Il a haleté :

— T’es une salope… tu viens de te faire baiser et t’en veux encore…

Pas question de le détromper. Je sentais que l’idée l’excitait et qu’il devenait fiévreux. C’était bon signe. Son pouce a écrasé mon bouton pendant que son autre main essayait de descendre mon pantalon. Je n’ai rien fait pour l’aider mais j’ai serré sa bite de toutes mes forces. Il a gémi : « Ah ! oui ! »

Cette précipitation brutale nous plaisait à tous les deux. On en avait besoin pour oublier notre frustration. En tout cas, moi j’en avais un besoin pressant. Il a introduit deux doigts dans mon con. Direct au fond. Sensation délicieuse. J’ai cru que j’allais jouir grâce à cette seule pénétration et j’ai dû faire un effort pour me retenir.

— Tu as une capote ?

— Il n’y a rien à craindre.

— Peut-être mais je préfère.

Il a fouillé dans ses poches et en a sorti une.

— Donne-la-moi, je vais te la mettre.

Je me suis agenouillée devant lui et j’ai déroulé la gaine de plastique. Ça m’a permis de constater que sa queue se recourbait sensiblement et s’épaississait en allant vers la base. J’ai léché ses couilles dont la peau était d’une rare douceur et presque entièrement dépourvue de poils. Elles avaient un goût âpre et puissant de mâle en rut qui m’a enflammée un peu plus. Il m’a demandé de rester à quatre pattes et il est passé derrière moi.

Ça me convenait très bien qu’il me prenne en levrette. Il a agrippé mes fesses à deux mains et s’est branlé dans la raie. Je faisais onduler mon bassin, autant pour mon plaisir que pour le sien. Lorsqu’il m’a enfilée, d’une seule poussée rectiligne, j’ai eu de la peine à étouffer les gémissements qui me montaient aux lèvres. Il ne cherchait pas à varier ses mouvements mais il sciait à grands coups de reins réguliers. Comme un bûcheron.

Voyant qu’il n’y pensait pas, je me suis branlée moi-même tandis qu’il me pilonnait de plus en plus rapidement. Arc-boutée sur une seule main pour résister à ses poussées qui me propulsaient vers l’avant chaque fois que sa queue s’engouffrait dans mon con. Le jus coulait sur mes cuisses et on entendait distinctement le clapotis mouillé provoqué par le coulissement de nos sexes. J’ai eu plusieurs orgasmes à la suite.

Il y avait longtemps que je n’avais pas baisé aussi bien ni aussi longtemps. Sans chichis et sans fioritures. Avec le seul plaisir d’avoir dans mon ventre une queue qui se démenait. A un moment, il est sorti de moi et il a appuyé son gland sur mon anus. J’ai poussé pour élargir le trou et son membre s’est lentement enfoncé dans mes boyaux. Un pur ravissement, comme chaque fois qu’on m’encule.

A cause de sa forme, plus il avançait et plus il dilatait le sphincter, me procurant une volupté mêlée de douleur. Il m’a emmanchée à fond puis il a remué sa queue dans mon rectum sans sortir de moi. Mon doigt s’activait toujours sur mon clito. Un dernier orgasme m’a terrassée juste avant qu’il éjacule.

Peu après, il a regagné la tente qu’il partageait avec Antoine. J’avais envie de rester seule. D’écouter la vie nocturne de la savane. Frôlements, bruissements d’herbe, appels d’animaux, parfois le martèlement soudain des sabots d’une gazelle effrayée par l’approche d’un fauve. Ces mille petits bruits me reposaient de la tension de la soirée. Tout était paisible dans le campement. J’ai entendu un gémissement tout proche.

Une exclamation incompréhensible puis un autre gémissement plus fort. Il n’y avait pas à s’y tromper, ça provenait de chez les Autrichiennes. Je me suis approchée sans faire de bruit. La plainte s’est étirée en longueur, se brisant sur quelques halètements. Il y avait encore moins à s’y tromper, elles étaient en train de faire l’amour.

Pas étonnant que Jordi se soit pris une tôle, il avait chassé sur un domaine interdit.

CHAPITRE XII

Nous sommes partis un peu avant le lever du jour. Direction Malouko. C’était un petit lac boueux au milieu de la savane arborée. Presque entièrement cerné par des arbustes et des broussailles et régulièrement fréquenté par une faune variée. Stanis y avait aménagé deux postes de tir distants de trois cents mètres où il conduisait fréquemment les tireurs néophytes. Il m’avait conseillé d’y emmener mes clients.

Les Autrichiennes ont voulu rester ensemble et seules. Lisbeth étant une chasseuse chevronnée, je ne me suis pas bilée et je les ai laissées au premier affût pour aller installer Jordi et Antoine sur le second poste. Théoriquement je devais faire la navette entre les deux mais j’ai vite compris qu’elles ne souhaitaient pas ma présence. Je suis donc restée avec les hommes. Leur inexpérience me préoccupait.

Non seulement ils ne connaissaient rien à la chasse mais ils n’en respectaient aucune des règles fondamentales. Très décontractés, ils bavardaient en sirotant des canettes de bière et changeaient de place à tout propos sans prendre la peine de se dissimuler. Etre en pleine nature au cœur de l’Afrique suffisait à leur bonheur.

Inutile de dire que le gibier ne risquait pas de montrer le bout de son nez. Quand je le leur ai signalé, ils m’ont répondu qu’ils s’en foutaient. En fait, tuer des animaux était le cadet de leurs soucis. Je me suis donc mise à leur diapason. Après tout, c’était leur safari. Qu’ils l’occupent comme ils en avaient envie ! Je n’étais pas chargée de les tenir par la main mais uniquement de les guider sur des lieux de chasse. Après, ils faisaient ce qu’ils voulaient.

L’ambiance entre nous est vite devenue curieuse. Je sentais que chacun des deux s’interrogeait sur ce que j’avais fait la veille avec l’autre. Qu’ils avaient envie de parler de sexe sans oser aborder franchement le sujet. Des idées salaces leur trottaient sûrement derrière la tête, ça se voyait dans leurs yeux, mais ils n’en disaient rien. Nous avons déjeuné de quelques sandwichs et Antoine s’est installé pour piquer un petit roupillon.

Le soleil était au plus haut. La chaleur écrasante. Afin de justifier tout de même le prix qu’ils me payaient comme guide j’ai voulu montrer à Jordi les différentes sortes d’oiseaux qu’on pouvait apercevoir au milieu du lac. Ça ne l’intéressait manifestement pas des masses. Il me pelotait les seins chaque fois que je levais les bras pour me servir des jumelles.

— On t’a déjà dit que tu avais des nénés splendides ?

— Oui. Mais regarde un peu ! Il y a un groupe de flamants roses sur la petite île qui est…

— Oh ! Ça me barbe ! Je préférerais regarder tes nichons.

Il devenait pressant et commençait à me remuer. Ça me fait toujours quelque chose d’entendre un homme m’avouer son désir. Surtout s’il me tripote en même temps. Malgré moi j’ai jeté un coup d’œil vers Antoine. Jordi l’a surpris.

— T’inquiète pas, il ronfle. Allez ! Montre-moi tes seins. Je les ai pas vus cette nuit…

Il a été persuasif. Cinq minutes après il en suçait les pointes pendant que je caressais sa bite par-dessus le pantalon. Elle m’avait laissé un excellent souvenir et je ne voyais pas d’inconvénient à remettre le couvert. Hormis que nous n’étions pas seuls.

Ça me gênait un peu car j’ignorais la réaction d’Antoine s’il nous surprenait. Il était gentil mais un tantinet caractériel. En tant que responsable du safari, je ne pouvais pas me permettre de provoquer la zizanie entre les clients. J’ai lancé un nouveau regard dans sa direction.

— T’inquiète pas je te dis ! s’est agacé Jordi. Et puis même s’il se réveillait on se ferait une petite partie à trois…

— Je ne sais pas s’il apprécierait.

— Alors il n’aurait qu’à nous mater.

Et il a tranquillement sorti sa queue. Je n’ai pas résisté davantage. Il n’avait pas tort et ça n’était pas à moi de lui apprendre qu’Antoine était un peu tordu côté sexe. Sa bite était encore plus appétissante en pleine lumière que dans la pénombre. Une folle envie d’y goûter m’a décidée à sauter le pas.

Avec la pointe de ma langue j’ai aidé le gland à glisser hors du prépuce. Je l’avais mal vu la nuit précédente. Il était effilé comme une pointe de flèche et percé d’un méat minuscule. Sa large collerette épanouie lui donnait tout à fait l’aspect d’un chapeau de champignon. Un champignon rutilant comme une pierre précieuse. Par jeu, j’ai mis ma main à plat au-dessus de lui pour faire de l’ombre.

— Faudrait pas qu’il attrape un coup de soleil ! Il est trop mignon…

Jordi a ricané :

— Alors t’as qu’à le sucer !

Je l’ai d’abord léché en entortillant ma langue tout autour pendant qu’il me dépouillait de ma chemise et de mon soutif. Puis j’ai pompé toute la colonne en l’enfonçant le plus loin que je pouvais dans mon gosier. Quand elle ressortait, j’écrasais mes lèvres sur le frein. Ensuite je creusais les joues en l’avalant pour qu’il sente bien ma succion. Que toute la surface de la hampe en profite. Il bandait dur et le goût salé de son jus mouillait mes papilles.

Lorsqu’on s’est retrouvés à poil il a voulu que je me mette sur lui. « A cheval » qu’il disait, « en route pour un petit galop ! ». Je l’ai donc placé moi-même au bon endroit puis je me suis assise lentement pour savourer la pénétration en contractant les muscles de mon vagin. Il tripotait mes tétons, s’extasiait sur la douceur de mon con.

A cet instant, un troupeau entier d’antilopes aurait pu venir s’abreuver au lac que nous ne nous en serions pas rendu compte. Bien trop occupés à observer sa bite qui disparaissait dans ma chatte centimètre après centimètre. La tige dégoulinait de ma mouille qui baignait également ses bourses.

Sitôt que j’ai été enfilée à fond, j’ai pris appui sur mes deux mains en me penchant au-dessus de lui et j’ai commencé la cavalcade. Mes nichons se balançaient en rythme juste devant ses yeux. Sa queue me pourfendait délicieusement chaque fois que je donnais un coup de cul vers l’arrière. Le plaisir m’a envahie petit à petit, me faisant oublier tout ce qui n’était pas ce coulissement divin.

Passant une main derrière mes fesses, Jordi a massé mon anus en élargissant les bords. Rentrant à demi le bout de son doigt pour dilater l’ouverture. Je l’aidais en cambrant les reins. Puis il a laissé le même doigt immobile au centre de la cible. Ainsi, quand je me suis empalée sur sa queue, le doigt m’a pénétrée lui aussi. J’étais prise par-devant et par-derrière en même temps. C’était encore meilleur. Un petit gémissement m’a échappé.

Aussitôt, un mouvement à côté de nous a attiré mon attention. Antoine était réveillé et nous observait. Sans cesser ma chevauchée je l’ai guetté du coin de l’œil. Il ne semblait pas ensommeillé et a sorti son sexe sans nous quitter du regard. Jordi l’avait aperçu également. En me faisant un clin d’œil, il a crié à l’adresse de son copain :

— Hé ! Viens l’enculer pendant que je la baise…

Celui-ci a secoué la tête.

— Non, je préfère vous regarder.

Puis il a entrepris de se masturber. Sans que je m’explique exactement pourquoi car ça n’était pas la première fois que je baisais en public, sa présence m’a subitement excitée. Bien sûr, la bite dans ma chatte et le doigt dans mon cul y étaient pour beaucoup mais c’était surtout le fait qu’Antoine nous regarde qui me stimulait. J’ai gémi :

— Oh ! non… fais pas comme hier soir… reste pas tout seul… viens m’enculer…

— Non, je… je n’aime pas ça !

J’étais captivée par sa main qui montait et descendait. Le bout rond de sa queue apparaissait quand il tirait la peau vers le bas et ses couilles ballottaient dans l’entrebâillement de sa braguette. Sans raison particulière, j’étais sûre que s’il acceptait de m’enculer j’en tirerais une jouissance exceptionnelle et je ne supportais pas d’en être frustrée. C’est alors que j’ai commencé à dérailler.

— Viens, je t’en prie !… je vais te sucer avec mon cul… tu vas voir, personne le fait aussi bien que moi… j’ai envie de ta pine…

Mes supplications ne m’empêchaient nullement de continuer mes allées et venues sur le membre de Jordi qui joignait parfois sa voix à la mienne. Mais plus discrètement. Antoine ne bougeait pas. Il me regardait me démener en s’astiquant. A mesure que le temps passait, je devenais de plus en plus loquace, essayant de le convaincre à tout prix et ne sachant plus très bien ce que je racontais. L’imminence de la décharge me fait toujours perdre la tête.

— Mais pourquoi tu veux pas ? Je t’en supplie, viens me bourrer le cul !… regarde ta pine comme elle est dure… et mon trou n’attend qu’elle !… il est déjà ouvert… il s’ouvre pour toi… tu rentreras comme dans du beurre… défonce-moi le cul !… je veux sentir ta pine… oh ! mon Dieu ! Mais qu’est-ce qu’il faut que je te dise ?…

Pendant ce temps-là, Jordi, en joignant ses coups de cul aux miens, me baisait à coups redoublés. Au bout d’un moment un formidable orgasme m’a emportée. Je me suis écroulée sur lui, vidée de toutes mes forces. Foudroyée par l’intensité de ma jouissance. C’est alors qu’Antoine s’est levé. Il s’est placé au-dessus de moi et en quelques coups de poignets il a éjaculé sur mon dos. Pas de doute, il avait une curieuse manière de prendre son pied.

L’après-midi était déjà bien entamé quand j’ai été inspecter le poste des Autrichiennes. De toute la journée, nous n’avions pas entendu un seul coup de fusil et j’ai cru voir de loin qu’elles étaient nues. Je me suis approchée en me dissimulant. Elles étaient nues en effet et la chasse ne les préoccupait pas beaucoup.

Etendue sur le dos, les cuisses très écartées, Monika ouvrait son sexe à deux mains pour le bénéfice de sa compagne qui ne la quittait pas des yeux. Cette dernière se tenait debout devant elle, uniquement vêtue de ses bottes et d’une casquette, son fusil négligemment posé au creux de son bras.

Comme l’attestait la toison sombre de son pubis, Lisbeth était une fausse blonde. Pour Monika on ne pouvait pas dire. Elle n’avait pas de poils du tout. Sa vulve rougeoyante et charnue luisait dans le soleil. Cette exhibition immobile a duré si longtemps que je m’apprêtais à signaler ma présence quand elles ont échangé quelques mots à voix basse.

J’étais trop éloignée pour en saisir le sens mais j’ai vu le canon du fusil se diriger vers la fente du sexe. Le tube d’acier l’a fouillée avant de se fixer sur l’orifice du vagin. Puis il s’y est enfoncé. La femme ainsi pénétrée n’a pas eu un seul tressaillement. Elle avait fermé les yeux et continuait à maintenir grandes ouvertes les lèvres de sa chatte.

Ses cuisses se sont mises à trembler quand Lisbeth a fait aller et venir le tube dans son vagin. Cinq ou six fois, d’un mouvement souple et régulier. Très lentement. On aurait dit qu’elle procédait à une exploration médicale. Sans la moindre passion. Ensuite, elle a sorti le fusil.

Toutes les deux sont restées un long moment sans bouger. Même d’où j’étais, je pouvais voir le trou béant du con. Un peu d’écume blanchâtre en a coulé et le corps allongé s’est raidi. Il brillait de transpiration mais demeurait aussi inerte qu’une statue. Elles ont à nouveau échangé quelques paroles.

Monika a hoché la tête puis elle s’est levée pour se diriger vers la rive du lac. Là elle s’est accroupie dans la position d’une femme qui fait ses besoins et j’ai cru qu’elle allait pisser. Au lieu de ça, elle s’est baissée jusqu’à ce que son sexe entre en contact avec la boue et elle l’y a frotté d’un ample mouvement du bassin. La terre humide a peu à peu maculé son entrecuisse.

La lenteur de leurs gestes conférait à la scène une tonalité bizarre. Comme si celles qui la vivaient ne ressentaient rien. Leurs visages impassibles ne trahissaient aucune émotion. Aucun plaisir. Seulement une intense concentration. Leurs gestes ressemblaient à ceux des automates. On aurait dit qu’elles obéissaient à un rituel qui devait être scrupuleusement accompli.

Il n’en allait pas de même avec moi. Le spectacle m’avait asséché la gorge et remplie d’une excitation trouble. Je me suis éloignée sans bruit et, parvenue à une distance convenable, j’ai crié que j’arrivais. Mon indiscrétion involontaire m’avait mise mal à l’aise et je ne voulais pas qu’elles sachent que je les avais surprises.

En prenant tout mon temps, je les ai rejointes. Elles faisaient semblant de prendre un bain de soleil allongées côte à côte sur une couverture et m’ont accueillie comme si je les tirais de l’engourdissement d’une sieste. Monika s’était si hâtivement nettoyée qu’il lui restait une tache de boue à l’intérieur d’une cuisse. Je leur ai demandé si elles avaient aperçu du gibier. C’était la question à ne pas poser.

Immédiatement, elles se sont plaintes de ne pas avoir eu une seule occasion de tirer. L’agitation de notre côté les en avait empêchées. J’ai tenté d’excuser Antoine et Jordi en expliquant qu’ils n’étaient pas chasseurs. Lisbeth surtout était en colère. Elle voulait que je leur déniche pour les autres jours un affût isolé où elles n’auraient pas à souffrir de l’inexpérience de leurs compagnons. Comme c’était en grande partie de ma faute, j’ai promis de leur trouver un coin plus favorable. Ça les a calmées pour un temps.

Plus tard, nous sommes rentrés tous les cinq au campement un peu avant que la nuit tombe. Pendant le trajet, elles ont repris leurs récriminations, reprochant aux hommes d’avoir fait tellement de bruit que le gibier s’était soigneusement tenu à l’écart du point d’eau. J’ai tenté d’apaiser les esprits mais la discussion a rapidement tourné à l’aigre. Antoine et Jordi ont résolu de retourner avec le groupe de Stanis dès le lendemain matin.

Malgré mes efforts pour détendre l’atmosphère, l’ambiance pendant le repas a été glaciale. Tout le monde s’est retiré dans sa tente de bonne heure. Ma première journée de guide n’avait pas été un succès.

CHAPITRE XIII

Malgré mes efforts pour les retenir, Antoine et Jordi nous ont quittées tout de suite après le petit déjeuner. Depuis le début ils s’entendaient mal avec les Autrichiennes et la dispute de la veille avait épuisé leur patience. Ces dernières d’ailleurs ne se sont pas montrées avant leur départ. Mais peu après, Monika a pointé son visage par l’ouverture de la tente. J’avais déjà tout préparé pour la chasse. Je les attendais.

— Lisbeth demande s’il ne serait pas possible de partir plus tard. Elle est fatiguée…

J’ai répondu que c’était comme elles voulaient. La jeune femme s’est attablée près de moi pour boire son café. Elle avait les traits encore bouffis de sommeil, l’air grognon. Involontairement, j’ai souri en me rappelant le tableau qu’elle m’avait offert la veille à son insu. Lorsqu’elle se frottait le cul dans la boue sous l’œil de sa compagne.

— Pourquoi vous souriez ? Vous vous moquez de moi ?

— Non… je pensais à autre chose…

— Vous trouvez que je suis laide quand je sors du lit ?

— Au contraire, vous êtes ravissante.

Un sourire lumineux a récompensé mon demi-mensonge. Nous avons bavardé de choses et d’autres. A un moment, pour appuyer ce qu’elle disait, elle a posé une main sur la mienne et l’y a laissée. Puis, pour me montrer quelque chose, elle s’est rapprochée de moi en collant sa poitrine contre mon bras. Elle était à peine vêtue et diablement entreprenante tout à coup. Je me suis dégagée en plaisantant.

— Lisbeth va vous gronder si elle vous voit vous conduire comme ça avec moi !

— Il n’y a rien à craindre, elle dort. Pourquoi ? Ça vous déplaît ?

— Je n’ai pas dit ça mais si elle est…

Elle s’est serrée plus fort contre moi en m’enlaçant les épaules.

— C’est vrai ? Ça ne vous déplaît pas ?

Elle a eu une mimique de gamine triomphante et sa bouche s’est collée sur la mienne. Nous nous sommes embrassées comme deux collégiennes qui se roulent une pelle en craignant d’être surprises. Sa bouche était douce. Malgré son coup d’audace, elle semblait fragile et hésitante. Presque effarouchée par ce qu’elle faisait. C’était une attitude qu’elle prenait mais j’en ai été émue.

— Vous êtes sûre que votre amie ne va pas se réveiller ?

Elle a couru jusqu’à leur tente, a disparu quelques secondes à l’intérieur puis en est ressortie en m’adressant une mimique espiègle.

— Elle dort comme une bûche.

— Tout de même… on ferait peut-être mieux d’aller chez moi.

Là, elle s’est tout à coup montrée sous un jour un peu différent. Plus direct. Déboutonnant ma chemise avec brusquerie elle m’a empoigné un sein et l’a pressé comme si elle espérait en tirer du lait. En même temps, elle avait collé son ventre sur le mien et cherchait ma motte en ondulant du bassin. Elle ne cachait plus son désir.

J’ai compris à cet instant qu’elle aimait jouer la comédie. Aussi bien celle de la jeune fille timide quelques minutes auparavant que celle de la femme polissonne maintenant. Elle jouait différents rôles avec perversité. Son comportement la veille, tandis que son amie la branlait avec le canon du fusil, m’en avait déjà donné le soupçon. Elle a chuchoté à mon oreille :

— Laisse-moi te manger le minou.

Et sans attendre ma réponse elle m’a débarrassée de mon pantalon et de mon slip. Ma toison blonde et fournie lui a tiré un murmure admiratif et elle l’a ébouriffée d’un geste mutin en me poussant sur le lit. J’y suis tombée à plat dos avec l’impression que j’étais un jouet entre ses mains. Elle a frotté sa bouche fermée sur mon pubis, le long de ma fente et en respirant fort.

— Tu sens bon ! Je vais me régaler… tu sens la femelle !

Un frisson a traversé ma colonne vertébrale quand la pointe de sa langue a parcouru l’interstice entre les lèvres closes de ma vulve. Electrisées par la légèreté du contact, celles-ci lui ont livré le passage. Elle a léché le sillon avec circonspection. Ses manières étaient celles d’une chatte qui s’apprête à goûter une friandise succulente. Puis, satisfaite par cet essai, elle a lapé avec délicatesse le jus qui commençait à suinter. Après deux ou trois coups de langue, elle a affirmé :

— J’aime que tu mouilles. Il faut m’en donner beaucoup, j’ai soif !

Elle avait glissé ses mains sous mes fesses. Chaque fois qu’un coup de reins m’éloignait d’elle, elle y enfonçait ses ongles pour me ramener. Sa bouche merveilleusement habile savait très bien comment porter mon excitation à son comble. Alternant suçage et léchage avec un tel brio qu’il n’a pas fallu longtemps pour que je sente monter la jouissance. Avec elle, il n’était manifestement pas concevable de s’économiser. Je me suis laissée aller. Dès qu’elle s’est aperçue que j’allais avoir un orgasme, elle a rejeté sa tête en arrière.

— Ne jouis pas tout de suite. Je veux te boire longtemps… et puis tu jouiras plus fort si tu t’es retenue…

C’était plus facile à dire qu’à faire ! Sa langue à demi introduite dans mon vagin y tourbillonnait à toute vitesse et faisait jaillir mon foutre sans interruption. En fermant les yeux pour me concentrer, j’ai bandé toute ma volonté afin de résister à la volupté qui menaçait de m’emporter. J’étais sur le point de basculer.

Le cri de Lisbeth m’a prise au dépourvu.

— Salopes !

Elle se tenait à l’entrée de la tente. Les cheveux en bataille et les yeux étincelants de colère. Nous ne l’avions pas entendue venir.

J’ai essayé de me relever mais elle a brutalement tiré Monika en arrière et s’est jetée sur moi comme une furie. Mes réflexes étaient émoussés par l’imminence du plaisir et elle n’a eu aucun mal à me maîtriser. Puis, avant que j’aie eu le temps de réagir, elle m’a retournée comme une crêpe. Me collant à plat ventre sur le lit.

Saisissant alors mon cou en appliquant un genou sur mes reins, elle a ordonné à Monika de me ligoter pendant qu’elle m’immobilisait. Celle-ci a obéi avec de timides protestations pleurnichardes. Son amie lui a intimé l’ordre de se taire et de m’attacher solidement.

La première surprise passée, j’ai tenté de la raisonner. Je trouvais la situation ridicule. Peine perdue. Au lieu de m’écouter, elle m’a bâillonnée à l’aide d’un foulard. Puis elle a plaqué un autre foulard sur mes yeux. Rendue muette et aveugle, je me demandais où elle voulait en venir.

Le premier coup m’a renseignée. Un trait de feu m’a zébré le dos par le travers. Je n’ai jamais su avec quoi exactement elle m’a fouettée, sans doute sa ceinture, mais la douleur m’a tiré un cri que le bâillon a transformé en un grognement à peine audible. Cette tordue avait décidé de m’infliger une punition. Mes bras et mes jambes étaient si étroitement entravés que je ne pouvais pas bouger d’un poil. Encore moins me protéger.

La correction s’est poursuivie longtemps. Je me démenais de toutes mes forces mais mes liens me rendaient impuissante. Les coups se succédaient sans interruption, assénés avec force. Claquements répétés de la ceinture qui s’abattait sans faiblir. J’entendais aussi sa respiration haletante et, en bruit de fond, les sanglots mal réprimés de Monika.

Même si elle s’égarait parfois sur mes reins ou mes cuisses, la lanière de cuir frappait essentiellement mes fesses. La partie la plus charnue des globes. Si bien que je n’ai pas tardé à avoir le derrière en feu. Comme si des pointes brûlantes s’y enfonçaient. Il me semblait que ma peau se déchirait, que la chair à vif partait en lambeaux.

Au début, mon impuissance m’avait mise en rage mais la souffrance l’a très vite emporté sur le reste. Une souffrance insupportable qui me poussait à me débattre tout en en sachant l’inutilité. A un moment, une nausée m’a soulevé le cœur. Puis j’ai pleuré en continuant mes efforts désespérés pour arracher mes liens. Je ne pouvais ni retenir mes larmes ni arrêter de gigoter. Sans résultat. J’étais trop bien attachée.

La peur commençait à s’insinuer en moi quand Monika a imploré :

— Arrête, je t’en supplie !

Les coups ont cessé. Il y a eu un long silence que la voix de Lisbeth a rompu.

— Tu as raison. J’espère que cette salope a compris ! Viens avec moi, on n’a pas besoin d’elle…

Dans une sorte de brume cotonneuse j’ai entendu des sons dont je n’ai pas cherché à comprendre la signification. Aussi bizarre que ça puisse paraître, je goûtais comme un bienfait la fin du supplice. Mon derrière me brûlait atrocement et une immense fatigue m’engourdissait mais les coups ne pleuvaient plus. L’esprit encore embrouillé et confus, je ressentais uniquement la satisfaction animale de ne plus souffrir. Pour l’instant, ça suffisait à me contenter. J’ai sombré dans une demi-inconscience.

Quand j’ai retrouvé ma lucidité, j’ai compris que plusieurs heures avaient passé. J’avais faim et la chaleur étouffante de la mi-journée écrasait la tente. Mais hormis ces deux indices, rien n’avait changé. J’étais toujours ligotée sur le lit. Baignant dans ma transpiration dont je respirais l’odeur aigrelette. Incapable de me libérer et dans l’impossibilité de le tenter mais heureuse d’avoir échappé à cette folle furieuse.

La douleur de mes fesses avait presque entièrement disparu. N’en subsistait plus qu’une sensation d’ankylose et de lourdeur dans le bas du corps. Une sorte d’amollissement assez semblable à ce qu’on ressent après une forte poussée de fièvre. Et pas déplaisante au fond. Je me suis surprise à penser que les effets de la correction n’étaient pas si terribles après tout.

J’ai tendu l’oreille, cherchant à capter des bruits qui m’auraient renseignée sur ce que faisaient les Autrichiennes. Elles n’allaient tout de même pas me laisser indéfiniment dans cette situation. Je voulais bien reconnaître que j’avais eu tort de faire l’amour avec Monika mais j’estimais avoir suffisamment payé pour ma faute. Il était temps qu’elles me libèrent. En dépit d’une attention soutenue, je n’ai rien entendu. Le campement demeurait silencieux. Comme abandonné.

Un début d’inquiétude m’a envahie. En essayant de bouger pour trouver une position plus confortable, mon clitoris est entré en contact avec la couverture. En un éclair, une onde voluptueuse m’a transpercée. Très brève mais sans équivoque. Mon vagin s’est fugitivement et violemment contracté. Un flot de liquide a coulé entre mes cuisses. Sans le chercher et même sans le vouloir, j’ai eu un orgasme spontané qui m’a laissée stupéfaite.

Je me suis dit que c’était la façon dont mon corps réagissait à ce qui venait de m’arriver. Ça n’était pas le moment mais il l’avait décidé ainsi. Seulement, loin de me calmer comme je l’espérais, cette jouissance inattendue a ravivé mon excitation. Un flux de douce chaleur a coulé dans mes veines et activé la circulation du sang dans mes membres engourdis.

L’impression de lourdeur dans mon ventre et mes reins a cédé la place à un impérieux besoin de plaisir. Plus qu’un besoin, une nécessité. Il fallait que je jouisse encore. La souffrance de la correction était loin. Les pointes durcies de mes seins m’élançaient douloureusement et une effroyable démangeaison me mangeait le sexe. Partagée entre la colère et cette nécessité qui s’imposait avec toujours plus de force, j’ai poussé une plainte d’impuissance.

En dépit de mes efforts pour frotter mon clito sur le lit je ne suis pas parvenue à provoquer un autre orgasme. J’étais excitée comme je l’avais rarement été mais le plaisir se refusait. Pourtant, à certains moments, je le sentais tout proche. Mais à l’instant où je croyais l’avoir accroché il me fuyait inexorablement. Me laissant frustrée et toujours aussi bouillante. Mon con était devenu une bête vorace réclamant sa pitance.

Je ne sais pas combien de temps je suis restée dans cet état. Fiévreuse au point de partir dans des divagations invraisemblables. De rêvasser à des caresses qui soulageraient ma tension. C’est une modification de la chaleur ambiante qui m’a avertie de l’approche du crépuscule. Tout à coup, j’ai eu peur. Depuis des heures je n’avais entendu aucun signe de vie et je redoutais de passer la nuit attachée dans une tente sans protection.

Le bruit d’un moteur de voiture m’a soulagée. Des portières qui claquent et les voix des Autrichiennes, trop lointaines pour que je puisse comprendre ce qu’elles disaient. Enfin le battement de la toile de tente. Une présence près de moi. Quelqu’un s’est assis au bord du lit.

— Je n’aurais pas dû vous punir mais vous n’aviez pas à faire l’amour avec Monika. Alors je crois que nous sommes quittes. Vous êtes d’accord pour qu’on oublie ce qui s’est passé ?

C’était la voix de Lisbeth. J’ai hoché vigoureusement la tête. Autant que mes liens le permettaient. Elle a détaché mon bâillon puis le foulard sur mes yeux. Ensuite ses doigts ont couru autour de mes chevilles et de mes poignets pour dénouer les cordes. Il lui a fallu du temps. Une fois libérée, je suis restée immobile et elle m’a prise par l’épaule pour me retourner.

Je me suis emparée de sa main et je l’ai appuyée avec force contre mon sexe. Elle a eu l’air surpris mais elle n’a pas fait mine de l’ôter. Ses doigts ne bougeaient pas. Ça n’était même pas nécessaire. Leur contact était si exaltant qu’un formidable orgasme est monté du fond de mon ventre. Je les ai serrés plus fort au cœur de ma fente et j’ai dit dans un souffle exténué :

— Je jouis… oh ! ce que c’est bon…

Sa main est restée en place tout le temps que je l’ai maintenue. Puis, quand je l’ai lâchée, elle s’est levée et est sortie de la tente.

Le safari s’est terminé sans qu’il se passe rien d’autre. Trois jours de chasse intensive, du lever du jour à la tombée de la nuit. Outre du petit gibier, Lisbeth a tué deux antilopes dont une assez rare. Elle et Monika ne m’adressaient la parole que quand c’était nécessaire.

CHAPITRE XIV

Peu de temps après, Stanis m’a emmenée passer quelques jours de vacances chez un de ses vieux copains, Klaus. C’était un colosse ventripotent et jovial qui possédait une ferme à la frontière du Tchad. Dans une région peu peuplée. Il y vivait avec quatre femmes, toutes camerounaises, et la ribambelle de petits métis qu’il leur avait faits. Le plus âgé avait dix ans et les deux plus jeunes tétaient encore leur mère.

Un joyeux foutoir régnait en permanence dans la maison et, comme ses amis connaissaient l’hospitalité de Klaus, il était fréquent d’en voir un débarquer à l’improviste. Le lendemain de notre arrivée, alors que nous prenions l’apéritif sur la terrasse, une vieille Jeep déglinguée a stoppé au milieu de la cour dans un nuage de poussière. Peinte sur la carrosserie mais à moitié effacée, on pouvait encore distinguer le logo de la Croix-Rouge.

— Il y a une mission humanitaire dans le coin ? a demandé Stanis.

Klaus s’est dressé de toute sa hauteur, a effectué un solennel signe de bénédiction en direction de la voiture que les enfants entouraient en piaillant et expliqué avec un ricanement :

— Non. C’est le père Théo, le nouveau responsable du dispensaire de Makélékélé.

Puis, se tournant vers moi il a ajouté :

— Garez vos miches ma petite Blandine, il a les mains baladeuses…

J’ai voulu savoir s’il était vraiment prêtre.

— Non. Il est missionnaire comme on disait dans le temps. Moine de je ne sais plus quelle moinerie. Mais sa vraie vocation c’est la médecine. On dit qu’il est un peu allumé mais il fait de l’excellent boulot…

Le nouveau venu était petit, maigre comme un coup de trique, avec des cheveux noirs coupés à ras et un visage émacié. Des yeux noirs eux aussi, vifs et perçants. Il s’est planté devant le colosse.

— Vieux mécréant ! Heureusement pour toi que Dieu est bon, il te pardonnera tes péchés…

— Peut-être. Mais qu’est-ce qui t’amène ?

— Mon aide au dispensaire m’a dit que tu avais des invités. Notamment une madone blonde si jolie que le pauvre Baptiste en avait les yeux qui lui sortaient de la tête en essayant de la décrire.

Il avait prononcé les derniers mots en me fixant effrontément dans les yeux. Je lui ai rendu son regard et j’ai dit d’un ton pensif :

— Une madone ? Pourquoi pas ? Les clients du Central m’appelaient comme ça à Garoua. Mais je ne veux pas blasphémer…

— Il n’y a pas de blasphème à être fière de la beauté que Dieu nous a donnée. On doit au contraire lui en rendre grâce. Et vous, il vous a particulièrement favorisée…

Cette rapide passe d’armes a donné son style à la suite de nos échanges. Ils se sont poursuivis sur le même ton pendant le repas. Théo ne cachait pas qu’il me trouvait à son goût et son esprit ironique me séduisait. C’était la première fois qu’un moine me draguait. Même quand il parlait de religion, je n’arrivais pas à démêler s’il était sérieux ou s’il plaisantait. Au café, il m’a invitée à visiter son dispensaire de brousse.

Les enfants ont dû pousser sur une dizaine de mètres pour démarrer la Jeep qui est partie en pétaradant. Ils en avaient l’habitude et manifestement ça les enchantait. Comme elle roulait avec un bruit d’enfer, faisant toutes sortes de couinements et de grincements en plus du ronflement du moteur, nous n’avons pratiquement pas échangé une parole pendant le trajet. Nos yeux parlaient pour nous.

Devant une petite bâtisse en parpaings couverte de tôle ondulée, un Noir longiligne vêtu d’une blouse blanche douteuse s’est détendu comme un ressort à notre arrivée.

— Tout va bien docteur. Je t’attendais.

— C’est parfait Baptiste, si j’ai besoin de toi je te ferai appeler…

Puis il a désigné la bâtisse d’un geste grandiloquent en s’adressant à moi :

— Le dispensaire de Makélékélé !

Sur la porte, des affiches en mauvais état vantaient la vaccination ou la nécessité du préservatif. L’intérieur était d’une propreté immaculée. Contre le mur du fond, une grande armoire à pharmacie alignait des rayonnages aux trois-quarts vides. En vis-à-vis, il y avait un grand crucifix en bois d’okoumé. A part un petit bureau, une table d’examen sommaire et un paravent, la pièce était vide. Il y flottait un vague relent d’éther.

Théo n’y est pas allé par quatre chemins. Il a dit comme une évidence :

— Vous acceptez de faire l’amour avec tous les hommes qui ont envie de vous.

— Non, ne croyez pas ça…

— Pourtant vous êtes là.

J’ai eu un petit sourire. Il a repris :

— Ça vous excite qu’on vous désire ?

— Quand l’homme me plaît, oui.

Après un silence, il a affirmé :

— Maintenant je vous désire et vous aussi.

— C’est vrai.

— Suffisamment pour me suivre sans vous offusquer si je vous demande des choses qui peuvent vous étonner ?

— Oui.

— Alors déshabillez-vous.

Une fesse posée sur le coin de son bureau, il m’a regardée quitter mes vêtements en jouant machinalement avec une paire de ciseaux. Une expression attentive sur le visage. Quand j’ai été nue il s’est approché de moi.

— Ne bougez pas. Laissez-moi vous contempler. Vous êtes réellement très belle. Une merveille de notre créateur ! Dans le Cantique des cantiques il est écrit : « Tes seins sont les deux faons jumeaux d’une gazelle parmi les lis ». Cela s’applique parfaitement aux vôtres. Connaissez-vous le Cantique des cantiques ?

Non, je ne connaissais pas mais j’étais subjuguée par sa voix. Il a avancé la main comme pour toucher ma poitrine. Ma respiration s’est accélérée. Au dernier moment il a retenu son geste. Je sentais ses yeux sur mon ventre, sur mes cuisses et sur ma motte. Sous son apparente réserve une lueur passionnée animait son regard. Il a tourné autour de moi et s’est exclamé :

— « Ta croupe est comme une colline d’où coule un ruisseau de miel et de lait où j’étancherai ma soif et ma faim de toi… »

Puis il a récité le poème en entier. Il avait une voix mélodieuse et profonde. Je ne le voyais plus mais ses mots m’ont remuée. Il ne semblait pas pressé de passer à l’action. Cette attente qu’il m’imposait en déclamant comme un acteur m’échauffait de plus en plus. Il s’est tu. J’ai frémi quand sa main s’est appesantie sur ma nuque. Il a dit :

— Qui mérite le plus d’être châtié ? Celle qui exhibe sa beauté sans pudeur ou celui qui la contemple avec concupiscence ? Et si les deux sont coupables, n’est-il pas juste de les punir également ?

Ces questions n’appelaient manifestement pas de réponse. Un de ses doigts s’est posé sur le haut de ma colonne vertébrale puis a glissé lentement tout le long jusqu’au creux des reins, me tirant un frisson. Ma peau s’est hérissée de chair de poule. Mon cœur a battu plus vite lorsqu’il a doucement frictionné la naissance de la raie des fesses. D’une légère tape sur le derrière il m’a poussée vers la table d’examen en disant :

— Allonge-toi.

Il a disposé un coussin pour surélever mon bassin.

— Laisse pendre tes jambes de chaque côté et ne te contracte pas.

J’ai voulu plaisanter :

— Tu ne vas tout de même pas m’ausculter ?

— Si.

Mon échauffement est tombé d’un cran. Je ne voyais pas la nécessité de nous livrer à ce simulacre de visite médicale. Mais quelque chose dans son intonation m’a empêchée de protester. Il s’est muni d’un spéculum et d’un magnétophone portatif dont il a porté le micro devant sa bouche :

— Examen de Blandine, femelle blanche d’une trentaine d’années apparemment saine et correctement constituée…

Tout en parlant bas, sur un ton métallique et monotone, il a appuyé deux doigts joints sur mon pubis de telle sorte que ma fente s’étire et s’entrouvre.

— Système pileux abondant. La vulve ne présente aucune anomalie visible à un premier examen rapide. Les grandes lèvres sont assez charnues et souples au toucher. Elles paraissent anormalement rouges mais il est possible que cet état de fait découle de l’excitation préalable du sujet. D’ailleurs, on note dans la région vaginale un léger écoulement de liquide lubrifiant…

Sa voix n’était plus du tout la même. Ses gestes et son expression non plus. Ses doigts se déplaçaient sur ma chair intime avec une sorte d’indifférence méprisante. Ils ont glissé dans le sillon pour se saisir des petites lèvres.

— Les nymphes sont moins développées et plus fines que la moyenne…

Sa diction restait le plus neutre possible. Il parlait sur un ton clinique aux antipodes de celui qu’il employait quelques minutes auparavant quand il avait cité le Cantique des cantiques. Ses yeux évitaient les miens. Je ne comprenais pas son brusque changement d’attitude.

Pourtant, malgré cette froideur, une sourde excitation a recommencé à me travailler. Un fourmillement à l’intérieur du con qui n’était pas lié à ses attouchements mais à notre situation. A l’étrangeté de son revirement et à cette visite médicale qui n’en était pas une.

— Le clitoris n’appelle pas de commentaire particulier…

Il l’a saisi entre deux doigts et décapuchonné avec précision. Je me suis raidie en poussant un soupir.

— Sa sensibilité est naturelle compte tenu de ce que j’ai dit précédemment.

Ensuite, il a enfilé un gant de plastique. J’ai eu du mal à réprimer un sursaut quand son index m’a pénétrée.

— Le toucher vaginal ne décèle rien de notable. Aucune protubérance suspecte, aucun signe de lésion. La lubrification est de plus en plus abondante mais on sait que c’est un phénomène qui varie beaucoup selon les sujets…

Son doigt coulissait dans ma chatte mais je ne ressentais pas les sensations provoquées habituellement par une masturbation. Pas de plaisir sensuel en dépit de mon excitation. C’était comme si quelque chose en moi se pliait au jeu qu’il avait décidé de jouer. Celui d’un examen. Il a introduit le speculum dans mon vagin.

— Pas de traces visibles d’irritations. Les tissus internes sont sains, sensiblement congestionnés par un afflux sanguin mais sans que cela relève d’une quelconque pathologie…

Je me suis rendu compte à cet instant que son discours, débité avec indifférence, pouvait être interprété sur le mode de la plaisanterie. Exactement comme les propos qu’il m’avait tenus pendant le déjeuner. Je ne savais pas quoi en penser. Il a sorti le spéculum et il s’est redressé. Une érection bien visible tendait son jean. J’y ai plaqué la paume de ma main.

— Dites-moi docteur, on dirait que ça vous fait bander de m’ausculter ?

Rapide coup d’œil de sa part. Petit sourire ironique. Posément il a déboutonné son pantalon et descendu la fermeture de sa braguette. A cet instant des coups violents ont retenti à la porte.

— Docteur ! docteur ! viens vite, le vieux papa Kimba s’est cassé le pied !

J’ai à peine eu le temps de sauter de la table, de ramasser mes vêtements et de me réfugier derrière le paravent. Sur le pas de la porte, Baptiste a expliqué qu’un enfant venait de le prévenir. C’était loin, il fallait prendre la Jeep. Théo a fourré deux ou trois boîtes de médicaments dans une mallette, m’a conseillé d’attendre son retour, il reviendrait vite, et est sorti en coup de vent.

J’ai remis mon pantalon et ma chemise et je suis allée me promener dans le village. Il n’y avait rien à voir. Un village du Nord-Cameroun comme il y en existe des dizaines. Mais son absence pouvait durer aussi bien une demi-heure que deux heures. Le temps est élastique en Afrique.

Il est rentré trois heures après, furieux qu’on l’ait dérangé pour une simple foulure et déçu qu’il soit déjà trop tard pour que nous puissions faire quoi que ce soit. Je devais en effet être à la ferme de Klaus avant la nuit, je l’avais promis. Nous avons donc repris la Jeep mais à la moitié du chemin il s’est arrêté au bord de la piste.

— Je sais que c’est mal mais je ne peux pas continuer comme ça, j’ai trop envie de te baiser…

J’en avais envie moi aussi. Et je ne trouvais pas que ce soit mal. Nous n’avons même pas pris le temps de nous déshabiller. Sa queue longue et mince m’a fait hoqueter de plaisir dès qu’il m’a enfilée. J’étais arc-boutée des deux mains au capot de la voiture, le cul tendu vers l’arrière. Ses coups de boutoir brutaux m’obligeaient à résister de toutes mes forces. Il avait placé ses deux mains autour de mon cou et, au moment d’éjaculer, il l’a si bien serré que j’en ai été à moitié étouffée.

Je me suis affalée sur la tôle tandis qu’il finissait de se vider avec un dernier coup de reins encore plus violent que les précédents et un grognement animal. Il s’est allongé sur mon dos, le visage à quelques centimètres de ma tête. Son souffle sur ma nuque, chaud et haletant. Il m’écrasait de tout son poids mais les palpitations de sa bite m’ont provoqué une volupté aiguë. Nous reprenions notre souffle quand il a murmuré à mon oreille :

— Je viendrai te chercher demain matin… tu m’accompagneras dans ma tournée.

CHAPITRE XV

Le lendemain, au lieu d’effectuer sa tournée de visites, Théo m’a emmenée dans ce qu’il appelait son ermitage. Une hutte de torchis nichée au creux d’un vallon. Pour y parvenir, nous avions d’abord traversé un plateau aride et désert. Pas mal d’arbustes et d’arbres rabougris au milieu d’un paysage rocailleux. Le soleil tapait dur.

A perte de vue la terre ocre et grise se craquelait à cause de la sécheresse. Des collines arrondies moutonnaient comme des dunes de sable. L’air était sec et il n’y avait pas un poil de vent. De temps en temps, une tache plus verte signalait un point d’eau, le plus souvent un trou boueux. Nous sommes arrivés après une heure de piste sans avoir croisé âme qui vive.

— C’est une ancienne cabane de berger, a-t-il expliqué. J’y viens d’habitude pour méditer…

Les barrières de bois mal dégrossi d’un enclos entouraient une aire poussiéreuse au milieu de laquelle s’étendait une vaste pierre plate. Nous sommes entrés dans la cahute. Il y faisait sombre. A la lumière d’une lampe à pétrole j’ai découvert une pièce nue à l’exception d’un petit christ en croix accroché à un mur. Des nattes en raphia couvraient le sol de terre battue.

Je me suis laissée aller dans les bras de Théo qui semblait hésitant et j’ai commencé à me déshabiller en disant :

— J’espère que ça ne le choquera pas ?

D’un mouvement de menton j’avais désigné le Christ.

— Il en a vu d’autres. Mais tu mériterais tout de même d’être punie…

— Pourquoi ?

— Parce que tu m’as ensorcelée. Sitôt que je t’ai vue j’ai eu envie de toi. Tu m’obliges à penser au sexe. Je n’ai pas arrêté depuis hier. Peut-être es-tu envoyée par le démon ?

Je n’ai pas accordé grande importance à sa remarque mais j’ai voulu savoir comment il comptait me punir. Il a répondu :

— Te fesser par exemple… ou te corriger à coups de ceinturon !

Sa réflexion m’a rappelé ce qui s’était passé peu de temps avant avec les Autrichiennes. J’avais encore ma réaction bien présente en mémoire. Cette excitation presque douloureuse qui s’était emparée de moi et avait duré si longtemps. La tension nerveuse. Le besoin irrépressible de jouissance. Le souvenir me troublait encore quand j’y repensais.

— Ça m’est déjà arrivé il n’y a pas si longtemps… avec un couple de lesbiennes. Elles m’ont punie…

A sa demande, j’ai raconté toute l’histoire en détail. Il m’écoutait attentivement. Quand je lui ai parlé de la souffrance atroce qui m’avait transportée dans un état second, comme si je ne m’appartenais plus, il a voulu savoir si je serais capable de le fouetter.

— Pourquoi ? Tu aimes ça ?

Il n’a pas répondu mais il a répété sa question. Ça ne m’étonnait qu’à moitié. Son attitude de la veille dans le dispensaire m’avait mis la puce à l’oreille. C’était visiblement un compliqué. Finalement j’ai accepté.

— Je veux bien mais je ne l’ai jamais fait.

Il s’est déshabillé à son tour et m’a tendu son ceinturon en me disant de le fouetter pour faire sortir le mal qui se cachait en lui. Je me suis demandé s’il était particulièrement pervers ou s’il jouait la comédie. Masquant son goût pour les pratiques SM sous des prétextes religieux. Pourtant, il paraissait sincère.

Je l’ai observé. Sa maigreur ne l’empêchait pas d’être musclé. Quelques poils épars frisottaient sur sa poitrine plate. Son sexe mou, à la peau uniformément blanche, pendouillait comme un bout de tuyau émergeant d’un taillis de poils noirs. Il s’est agenouillé devant moi puis, posant son front sur le sol, il a adopté la posture d’un musulman en prières.

— Frappe !

C’était un ordre. Mes premiers coups ont été maladroits. Pas tellement parce que je craignais de lui faire mal mais parce que je mesurais mal la course de mon fouet improvisé. Puis, peu à peu, je me suis enhardie. Je visais surtout ses fesses qui se crispaient nerveusement à chaque impact. Des marques rouges sont rapidement apparues. Son corps tressautait nerveusement chaque fois que la ceinture le claquait mais il n’émettait pas un bruit. Pas même une plainte.

Son mutisme m’a incitée à taper plus fort. J’aurais voulu l’entendre crier ou au moins gémir. Qu’il se manifeste d’une manière ou d’une autre. Qu’il me supplie de stopper la correction. Dans mon esprit, c’était ce qu’il désirait. En outre, je me souvenais de ma douleur quand Lisbeth m’avait infligé le même traitement et j’étais étonnée qu’il ne réagisse pas. J’avais l’impression de fouetter un corps insensible et j’allais arrêter quand il a levé la tête vers moi. Son visage ruisselait de larmes. Il a bredouillé :

— Merci, merci… je… je suis… purifié… oui… purifié…

Dans le mouvement qu’il a fait ensuite pour se redresser, j’ai aperçu la longue tige rigide de son sexe. Il était peut-être purifié comme il disait mais en tout cas sa purification le faisait bander. Et plutôt bien. Il me regardait avec une expression d’extase en continuant à pleurer et à remercier, les deux mains croisées sur sa poitrine.

Tout à coup, il s’est mis debout et il est sorti en courant. Je l’ai suivi, un peu amusée et pas mal intriguée par son comportement. Hier déjà la déclamation du poème et le simulacre de visite médicale m’avaient déconcertée. J’en avais tiré la conclusion que c’était un tordu. Maintenant, il se conduisait encore plus bizarrement. Grimpé sur la pierre plate au milieu de l’enclos, debout et les bras levés au ciel, il s’est écrié :

— Merci mon Dieu ! Merci !

Sa bite dressée semblait elle aussi participer à la louange de Dieu. Puis il s’est tourné vers moi :

— Viens ici Blandine. Viens me rejoindre. J’ai reçu un signe.

C’est alors que j’ai compris. Ou plus exactement que mes soupçons ont été confirmés. Toutes ses réflexions qui m’avaient paru à double sens ne recélaient pas d’arrière-pensée. L’ironie était à mille lieues de lui. Il ne plaisantait jamais. Son attitude ne dissimulait aucune comédie. Aucune volonté de mentir. Il croyait absolument à tout ce qu’il disait.

Ça n’était pas un intellectuel tordu à qui j’avais affaire mais un moine mystique. Un visionnaire. Un illuminé qui s’imaginait parler avec Dieu. Ça n’est pas rare en Afrique.

La chose qui m’étonnait le plus, c’était sa façon de mélanger le sexe et la religion. D’après moi, ça n’allait pas ensemble. Mais après tout, c’était son problème. Je l’ai rejoint sur la pierre. Il m’a prise dans ses bras et serrée très fort contre lui. Son visage radieux resplendissait de joie.

— Pendant que tu me fouettais, le sens de la parole biblique m’a illuminé. Je pensais à Dieu et je bandais. Plus je priais et plus je bandais. C’est bien la preuve que notre Seigneur ne condamne pas le sexe. Au contraire. D’ailleurs, n’a-t-il pas dit : « l’homme et la femme ne seront qu’une seule chair » ?

Il a laissé passer quelques secondes puis il a ajouté :

— Pour lui rendre grâce, nous allons faire l’amour ici, sous sa face divine…

Il m’a allongée sur le dos, les genoux écartés et repliés sur le torse. D’un geste solennel il a ouvert les lèvres de ma chatte.

— C’est ici que je dois communier. Sur ce tabernacle sacré. Manger et boire les Saintes Espèces…

Il s’est prosterné devant moi et a posé un baiser en haut de ma fente. Pas de doute, il était un peu fêlé. Mais sa bouche a commencé à s’agiter, sa langue s’est infiltrée dans le sillon trempé de mon sexe. Un gémissement m’a échappé quand ses lèvres ont touché mon clitoris. Il a levé la tête vers le ciel.

— Ecoute Seigneur la prière de ta créature !

Puis il a replongé. A nouveau sa bouche qui me broutait. Son souffle brûlant. Sa langue qui passait et repassait sur mon bouton. Peut-être croyait-il vraiment honorer Dieu de cette manière, je n’en sais rien, mais ce que je sais c’est que je n’avais pas souvent savouré une minette aussi délicieuse. Il était à la fois passionné et délicat. Un équilibre qu’on trouve rarement. Mon con lui envoyait par saccades des flots de mouille.

Il les buvait, les déglutissait à grand bruit avec des exclamations d’extase. Sa fièvre m’a peu à peu gagnée. Agrippant ses cheveux à pleines mains, j’ai écrasé son visage sur mon sexe. Alors il m’a littéralement dévorée. Sa bouche grande ouverte aspirait ma vulve comme s’il avait voulu l’absorber. Il mastiquait les grandes lèvres tout en faisant tournoyer sa langue dans l’entrée du vagin. Je poussais des petits cris en me tortillant.

Soudain il s’est redressé, me tirant une plainte de dépit. J’étais sur le point d’avoir un orgasme.

— Le temps est venu maintenant d’accomplir la volonté de notre Seigneur.

Il se tenait à genoux devant moi. La bite tellement tendue qu’elle touchait presque son nombril. D’une voix claire, il m’a ordonné :

— Procède toi-même à l’union afin que nos deux chairs s’unissent et n’en forment plus qu’une…

Au fond de moi, quelque chose me disait qu’il jouait peut-être la comédie. Je n’avais aucun moyen de le savoir et ça m’embêtait car je n’aime pas être trompée. Puis j’ai pensé que c’était sans importance. S’il avait besoin de ce cinéma pour prendre son pied, ça ne changeait rien pour moi. Autant faire semblant de le suivre dans son délire. J’ai saisi sa queue et j’en ai pointé la tête sur mon trou.

Jamais aucun homme ne s’était introduit dans moi avec une telle lenteur. Toujours agenouillé, il me tenait par la taille, me soulevait légèrement et me pénétrait en poussées si infimes que je ressentais le glissement de son membre avec une précision extraordinaire. Les yeux exorbités, la respiration haletante, il le regardait disparaître dans mon ventre. Quand les poils de nos pubis se sont mêlés il a crié :

— Que ta volonté soit faite, ô mon Dieu !

Et il s’est abattu sur moi comme une masse. J’ai cru qu’il éjaculait, terrassé par la jouissance. C’était seulement l’ivresse de cette célébration qui l’avait momentanément privé de ses forces. Ses reins ont commencé à se mouvoir. Un coulissement mesuré tout d’abord qui s’est progressivement accéléré jusqu’à aboutir à une chevauchée frénétique. Les aspérités de la pierre me meurtrissaient le dos mais c’est à peine si j’en avais conscience.

Subjuguée par sa violence, je baignais passivement dans la volupté. Lui, agrippé des deux mains à mes épaules, soufflant comme un phoque, déchaîné au-delà de toute mesure, me sabrait à grands coups de cul brutaux. Si fort que ma mouille giclait de mon con et nous éclaboussait en abondance. Tout à coup il s’est retiré. J’ai protesté.

— Oh ! Non… pas maintenant… continue je t’en supplie…

Sans un mot il m’a retournée à plat ventre. Ses doigts ont farfouillé entre mes fesses. Son nœud a frotté les muqueuses sensibles de l’anus. Une poussée des reins et la barre brûlante de sa pine s’est enfouie. Heureusement, mon jus dont elle était copieusement enduite a facilité l’opération. Tout s’était passé si vite que je n’ai pas pu retenir un cri. Théo a murmuré :

— Mon Dieu… mon Dieu…

Son membre s’est cabré tandis qu’il m’écrasait de tout son poids. J’ai senti les pulsations par lesquelles il s’épanchait. Il m’a semblé qu’il mettait très longtemps à éjaculer. Son corps qui me couvrait était secoué de spasmes. Comme s’il succombait à des convulsions. Petit à petit, il s’est immobilisé. Apaisé. Sa verge toujours fichée dans mon derrière perdant graduellement sa dureté.

Nous sommes restés ainsi de longues minutes. Il m’étouffait mais je n’avais plus la force de bouger. Quand j’ai enfin trouvé le courage de me dégager, il a roulé sur le côté avant de s’agenouiller dans la position d’un pénitent. Alors, les mains jointes, il a regardé le ciel et il a dit :

— Merci Seigneur… merci pour ta création…

A nouveau, des larmes inondaient ses joues.

Le retour à la ferme de Klaus a été en grande partie silencieux. Je ne savais pas quoi dire et mon compagnon semblait perdu dans ses pensées. Par chance, le tintamarre de la Jeep nous dispensait d’entretenir une conversation. Un peu avant d’arriver, il s’est arrêté sur les derniers contreforts du plateau. Il avait l’air embarrassé.

— J’aimerais mieux que tu ne parles pas de ce qui s’est passé…

— Tu veux dire… qu’on a baisé ensemble ?

— Oui. Et puis aussi de tout ce que j’ai raconté sur Dieu. Ce n’est pas que j’en ai honte, au contraire, mais c’est une affaire entre ma conscience et moi. Ça ne concerne pas les autres. S’ils l’apprenaient, ma réputation de médecin en pâtirait. Je préfère qu’ils n’en sachent rien…

J’ai promis de ne rien révéler. Il était sans doute un peu louf mais pas au point d’oublier où se trouvait son intérêt. Dans la région, il avait un statut de médecin à préserver. En plus, il n’avait pas tort. La façon dont on s’envoie en l’air ne regarde personne. Lui, c’était Dieu et ses problèmes moraux.

Il y en a d’autres qui sniffent des petites culottes, qui fantasment sur une boucle de cheveux ou qui feraient des folies pour une paire de chaussures. Tous les goûts sont dans la nature. Du moment que ça ne fait de mal à personne, on n’a pas à s’en occuper. Comme le disait ma grand-mère : « Il faut que chacun lave son linge sale en famille… »

ÉPILOGUE

Quand nous sommes revenus de chez Klaus, un message de France m’attendait à l’hôtel Miyunkula. Mon père avait eu un grave accident d’automobile. Lorsque j’ai téléphoné à la maison, maman m’a appris qu’il était décédé la veille à l’hôpital. Elle souhaitait que je rentre à Angers pour régler les problèmes de succession et m’occuper du restaurant familial.

J’étais partie en Afrique sept ans plus tôt parce que je ne pouvais pas travailler avec lui malgré son souhait de me voir prendre sa succession. C’était un homme autoritaire et nous ne nous étions jamais entendus sur la façon de diriger le restaurant. Ni sur grand-chose d’autre d’ailleurs. Maintenant, il n’y avait plus de raison pour que je reste au Cameroun, les safaris commençaient à me lasser et maman avait besoin de moi.

Je n’ai pas hésité longtemps. On a fait une fête à tout casser pour mon départ et Stanis m’a accompagnée à Yaoundé. Nous nous sommes promis de ne pas perdre le contact mais je n’ai plus jamais eu de nouvelles de lui. Il est vrai que je ne lui ai pas écrit non plus…

DANS LA MÊME COLLECTION

B00456 — ÇA M'EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE

Mireille vit seule, elle n’a pas de problème financier. Âgée de quarante ans, elle ne s’est jamais fixée auprès d’un homme, malgré de nombreux amants. Au physique, taille moyenne, cheveux blonds et longs, petits seins, pubis poilu très charnu avec lequel les hommes aiment beaucoup jouer. Elle ne fume pas, elle ne boit pas, elle n’a qu’un seul vice : le sexe. Lorsqu’elle n’entretient pas une relation régulière avec un homme, elle passe des heures, dans sa chambre, à se masturber devant la glace… Et voilà que le hasard la met en présence d’un photographe qui lui demande de faire devant lui ce qu’elle a l’habitude de faire devant son miroir.  Vous devinez la suite ?

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

Vendeuse n’est pas un métier de tout repos et à « Beauprix », moins qu’ailleurs. Désireuse d’écrire une thèse sur la vie sexuelle dans les grands magasins, Albertine, professeur d’université, se fait engager comme simple employée. Mais de voyeuse, cédant à la contagion, elle va vite entrer dans la ronde infernale. De l’odieux directeur général, aux vigiles amateurs de fouilles corporelles, sans oublier les secrétaires, les adjointes, les sous-chefs des deux sexes qui punissent ou se laissent punir… tout le monde ne pense qu’à ça. Et plus c’est tordu, pervers, vicieux… plus on en redemande. Ne disons rien des clientes qui se livrent à des essayages coquins à deux dans les cabines du rayon lingerie…

E00098 — DES MAITRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT AVIT

Gilles possède un je-ne-sais-quoi qui attire les dames. Elles ont toutes envie d’aller « le plus loin possible » avec lui. Et si le secret de Gilles, c’était son attitude passive, qui permet aux femmes de laisser parler leurs désirs, de faire passer leurs fantasmes dans la réalité ? Gilles ne dit jamais non. Au contraire, il paraît suggérer : « Faites de moi ce que vous voulez, je sais que ça me plaira. » A ce petit jeu, on risque d’aller loin... Et si, contrairement à ce qu’on croit, c’était le « passif » qui, en définitive, menait le jeu ? Gilles, l’éternel vaincu, gagnant sur toute la ligne ?

Érotomane de première, Gilles de Saint-Avit aime les femmes sous toutes les coutures de leurs bas résille : les jeunes, les moins jeunes, les nymphos, les sans-culotte, les branleuses, les soumises, les dominatrices, bref les perverses de tout poil. Écrivain prolifique, il a publié une quarantaine de textes érotiques, parmi lesquels : L’Amie, Bréviaire SM, Les Plaisirs de l’obéissance…

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

À l’approche de la quarantaine, après avoir galéré, Bernadette accepte de suivre son ami Doudou, fonctionnaire qui vient de décrocher un poste important en Ariège. Comme il faut bien vivre, elle se fait embaucher dans un bureau de poste. Si avec Doudou, elle se sent sexuellement frustrée, elle trouve vite des compensations sur son lieu de travail. Ses collègues des deux sexes ne pensent qu’à ça ! Hommes et femmes, filles entre elles… Bref, on tue le temps comme on peut ! Mais, comme souvent dans les petits groupes qui vivent à huis clos, explosent des conflits…  Autant de prétextes à divers coups bas, vengeances, chantages, relations malsaines, bref, un vrai salmigondis de turpitudes…

A00460 — ENROLÉE DE FORCE / ALMO

Lorsqu’elle est partie en vacances dans ce pays du Sud-Est asiatique, la jeune Sandra, fraîchement diplômée, était loin de pressentir que, pour éviter une lourde peine de prison, elle accepterait de se transformer en Mata Hari. Après avoir subi un stage de formation sexuelle très poussé, elle partira pour sa première mission. Son métier, maintenant, consistera à séduire, à pervertir, à rendre fous les hommes et les femmes qui auront goûté à ses charmes frelatés… Le plaisir sexuel est encore la meilleure façon de dominer les autres. Et il n’est jamais plus asservissant que lorsqu’on le partage…

E00097 — PROFANATION / SYLVAIN PARKER

En rencontrant Irina, une jeune Russe qui n’a pas froid aux yeux, Romuald va mettre du piment dans sa vie de couple. Il n’hésite pas à installer la perverse Slave chez lui, et sa sage épouse apprend vite qu’on peut jouir dans la soumission. Mais ces jeux à trois ne suffisent pas à Romuald. Il a une revanche à prendre. En particulier sur sa plantureuse et hautaine belle-mère, qui lui a toujours tenu la dragée haute. La vie a ses revers, et elle va devoir accepter de se soumettre aux jeux lubriques de son beau-fils. Qui n’a plus qu’une idée en tête : profaner son hypocrite belle-famille...

Dans ce roman, Sylvain Parker traite l’un de ses thèmes favoris : l’humiliation sexuelle de jolies femmes qui l’ont bien mérité. Toute ressemblance avec des personnages ayant existé dans l’entourage de l’auteur n’est nullement fortuite...

B00454 — J'ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HOTEL SUR LA COTE / BRIGITTE B.

Brigitte B. venait de passer son bac. Elle accepta une place de femme de chambre dans un hôtel de Nice. Le patron faisait passer des examens d’entrée approfondis à ses employées. Et sa femme était particulièrement autoritaire. Comme un malheur n’arrive jamais seul, les autres femmes de chambre étaient lesbiennes ou nymphomanes. Nous n’avons pas encore parlé des exigences des clients « mâles »… Vous les découvrirez vous-même.

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

Le vieux mari de la jeune Aline est un pervers, mais elle l’ignorait. Naïve, elle l’a suivi en Afrique Noire, où il est coopérant. À tout propos son vieux mari la déshabille, la tripote, devant son boy, un Africain qui entre à sa guise dans leur appartement, même quand le mari n’est pas là. Il fait de plus en plus chaud. Aline est presque toujours à demi nue. Au début, ses exhibitions sont involontaires ; mais elles vont peu à peu devenir, comment dire, « sournoises », tandis qu’Aline fera semblant de dormir… Je vous laisse découvrir ce qui se passe pendant ces « siestes » tropicales…

E00096 — LE CONTRAT / CORNÉLIUS

Par les temps qui courent, on est bien obligé de s’adapter aux « Nouvelles Technologies de l’Information et de la Communication »… même au lit ! Et croyez-moi, dans ce domaine, en province, on n’est pas en retard sur la capitale dès qu’il s’agit de pimenter les ébats conjugaux ou extra-conjugaux… Est-ce un bien ou un mal ? Au lecteur d’en juger. Cornélius, lui, n’en est toujours pas revenu.

Ceux d’entre vous qui ont lu le précédent roman de Cornélius (Les Scandaleuses) se retrouveront avec délices en pays connu. Quant aux autres, laissons-les découvrir la verdeur et le style de cet écrivain insolite.

B00453 — CAISSIERE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

Qu’est-ce que j’ai pu me marrer quand j’ai fait mon stage de caissière à la supérette ! Ma patronne et sa fille m’avaient bien dressée. Jamais de culotte ! Toujours prête ! Même quand j’allais faire les livraisons à domicile… toujours cul nu. À croire que c’est lui que j’allais livrer ! Voilà comment j’ai découvert les joies du « petit commerce de proximité ». Et tenez-vous bien, sans perdre mon pucelage ! Ça vous en bouche un coin, non ? Et maintenant que je suis mariée, et tout et tout, si je regrette le petit commerce ? Ma foi, pour ne rien vous cacher… Mais lisez donc ma confession, si ça vous intéresse, vilains voyeurs que vous êtes !

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74480-987-3

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com